APOLLINAIRE

ŒUVRES ÉROTIQUES COMPLÈTES

ÉDITION ÉTABLIE ET PRÉSENTÉE PAR ALEXANDRE DUPOUY

La Musardine

En 1934, soit seize ans après sa mort, paraissent – sous le manteau – Les Œuvres érotiques complètes de Guillaume Apollinaire. Cet ouvrage constitué de trois tomes et rehaussé des prodigieuses illustrations de Berthommé Saint-André comprenait Les Onze Mille Verges, Les Exploits d’un jeune Don Juan et Poésies. Il n’a jamais été réédité tel quel depuis.

Hormis les poésies où le génie d’Apollinaire dépasse tout entendement, le texte phare demeure incontestablement Les Onze Mille Verges, jugé « plus fort que le marquis de Sade ». Les pérégrinations du prince Vibescu sont ponctuées de scènes particulièrement inconvenantes, décrivant dans une « joie infernale » toutes les facettes de la sexualité avec une volonté évidente d’éclectisme : sadisme, masochisme, ondinisme, onanisme, saphisme, vampirisme et surtout surréalisme qui, sublimant la crudité du récit, transcende l’humour placé au tout premier plan. Avec Apollinaire, la question est désormais posée : tout compte fait, l’Enfer ne serait-il pas joyeux ?

Voici donc l’intégralité des textes érotiques de Guillaume Apollinaire, ce précurseur de toutes les avant-gardes, augmentés d’analyses permettant de rendre accessible et de clarifier cette œuvre licencieuse, reconnue comme la plus marquante du XX e siècle.

« Je suis devenu de plus en plus indépendant

et plus musard que jamais… »

Guillaume Apollinaire, lettre à Ferdinand Molina da Silva, vers 1901.

PRÉFACE
L’IMPUDIQUE ENCHANTEUR

« Je lègue à l’avenir l’histoire de Guillaume Apollinaire… »

Guillaume Apollinaire, Calligrammes, Mercure de France, 1918.

« À bas Guillaume ! », « Conspuez Guillaume ! », « À mort Guillaume ! », « Guillaume au poteau ! ».

Dix heures du matin. 11 novembre 1918. Maisons, appartements, boutiques, ateliers, chaque mètre carré recouvert d’un toit est déserté. Les deux millions de Parisiens sont dans la rue hurlant leur joie pour longtemps : « On a défilé dix ans ! » résume Maurice Sachs.¹ La nouvelle est tombée. Finie l’hécatombe, terminé le sacrifice au dieu Baal des temps anciens. Le Kaiser – comme s’il était le seul responsable – ne pourra plus dévorer sa ration quotidienne composée de milliers de vies.

« À bas Guillaume ! », « Conspuez Guillaume ! », « À mort Guillaume ! », « Guillaume au poteau ! ».

Les larmes de joie coulent sur les joues du peuple de Paris. Tout le peuple ? Non… Un petit appartement, un « pigeonnier » au cinquième et dernier étage du 202, boulevard Saint-Germain, à l’angle de la rue Saint-Guillaume, semble être épargné par la clameur montante.² Quelques hommes se sont rassemblés car l’autre nouvelle est tombée. Leurs larmes sont de deuil : « Guillaume est mort ». Leur Guillaume : Gugliemo Alberto Wladimiro Alessandro Apollinare de Kostrowitzky, devenu leur ami, leur guide, sous le nom de Guillaume Apollinaire.

Quelle image lourde de symboles ! L’un des « géniteurs » du XXe siècle meurt le jour de la naissance de son enfant, à deux pas de l’École des beaux-arts, temple de l’Académisme qu’il a toujours combattu. Oui, Guillaume Apollinaire et ses amis, tous participants de « l’Esprit nouveau », ont conçu ce siècle tel qu’il a été. On peut dire aussi que l’ancien monde occidental meurt ce jour-là. Dire que tout est détruit, que tout n’est que mort et champ de ruines. Que tout est à construire. Que la civilisation redevient féconde, donnant naissance au téléphone, à l’automobile, à la radio, à l’aviation, et bien d’autres outils qui vont modifier définitivement le fonctionnement de l’humanité. Que Guillaume -Apollinaire est de ceux qui ont ouvert la voie.

Par vengeance, comme le dernier de l’holocauste, l’ancien monde l’a pris dans la force de l’âge. Il est mort à trente-huit ans, anéanti par une obscure mixture, cocktail de cette guerre monstrueuse qui le rendit trépané et de la dernière grande épidémie nommée maladroitement « grippe espagnole », alors qu’elle n’était ni l’une ni l’autre, mais baptisée à la va-vite, de peur qu’elle ne soit tout simplement la peste.

Certes, quelques exigeants disaient que le génie était devenu l’ombre de lui-même. Que cet homme, cet « Enchanteur » ne parlait plus que de faits de guerre, de natalité, de médailles et de patrie. Mais tous lui sont restés fidèles, tels les apôtres à l’écoute du prophète d’une religion sans dogme, de la conception d’un monde nouveau, entre Jésus haranguant ses disciples et Christophe Colomb entouré de ses marins. « Vous êtes mon maître. Notre maître à tous » avait affirmé Cendrars, quand Guillaume régnait sur les Arts et les Lettres, européen avant Schengen, surréaliste avant le surréalisme.

Plus que prophète ou explorateur, l’homme était avant tout poète : « Sous le pont Mirabeau coule la Seine… ». Il a révolutionné la conception même de la poésie jusque dans sa présentation, dans sa typographie, en supprimant la ponctuation, en concevant ses Calligrammes, et moult autres procédés nouveaux.

Au cours d’entretiens, le pape du « surréalisme » – Guillaume avait lui-même conçu ce nom sur un trait de génie –, André Breton n’hésitait pas à le couvrir d’éloges, lui rendant un hommage appuyé pour son rôle primordial au sein de la poésie du xxe siècle : « Pour nous, Apollinaire était le champion du poème-événement, c’est-à-dire l’apôtre de cette conception qui exige de tout nouveau poème qu’il soit une refonte totale des moyens de son auteur, qu’il coure son aventure propre hors des chemins déjà tracés, au mépris des gains réalisés antérieurement.³ » Et Louis Aragon, le disciple de la rupture, ira plus loin, mettant l’accent sur l’importance du guide et critique littéraire : « […] à tel point qu’on peut dire de sa poésie qu’elle est avant tout une curiosité de l’inconnaissable. Et sans doute que sa plus grande curiosité était la curiosité des mœurs. Il n’y avait rien dont cet homme, d’abord hésitant, et banal, sût parler aussi admirablement. […] Il faut attacher un grand prix à cette activité qu’il déploya en faveur des livres défendus, lui qui mit Sade, même tronqué, entre les mains d’une génération, et qui prit à la traduction de Baffo le secret de l’accent d’un grand nombre de ses poèmes.⁴ »

Car le « Mal-aimé » ne fut pas seulement un génie de la poésie. Il fut aussi brillant journaliste, critique d’art annonciateur, écrivain reconnu, éditeur d’avant-garde, directeur de collections, s’intéressa au théâtre, au cinéma et, pour la littérature qui nous concerne, cet érotomane érudit, obsédé par l’Amour, bibliophile passionné non par les belles reliures mais par le vécu des auteurs anciens et la richesse de leurs propos, qui – parfois maladroitement comme tout passionné – fera découvrir la plupart des personnalités majeures de notre discipline à travers traductions et éditions critiques. Sade, Baffo, L’Arétin, La Popelinière, Baudelaire, Glatigny, Verlaine, Mirabeau, Nerciat, Corneille Blessebois, Cleland, aucun ne lui semblait étranger.

*    *
*

L’auteur des Onze Mille Verges eut pour berceau le carquois d’Éros et ses flèches hasardeuses. Gugliemo de Kostrowitzky naquit en 1880, de père inconnu, probablement dans les secrets du Saint-Siège⁵, et d’une mère qui fut l’une des dernières demi-mondaines⁶, soit de deux « aventuriers » hors norme. Leur progéniture, issue d’une « clinique […] réservée à des personnes en plus ou moins de relations avec le Vatican ⁷ », semble donc prédestinée à nager dans les eaux troubles des désirs du cœur.

À son arrivée à Paris, le jeune homme choisit d’investir sur-le-champ le gotha de la bohème, celui des lettres et des artistes, avec sa cohorte de modèles et de filles faciles, où le sexe n’est jamais proscrit, où provocation et impudicité s’affichent sans réserve. Malgré ses origines d’aristocrate polonais, aucune cuillère en argent ne parvient à ses lèvres. Il doit surtout à sa mère, fréquentant assidûment les casinos, de constants problèmes économiques qui l’obligent parfois à quitter les hôtels à « la cloche de bois ». Issu de la noblesse, l’argent ne l’intéresse pas. Pour subsister, il exerce la plupart des métiers offerts par sa prédisposition à l’écriture. On le retrouve ainsi versificateur, feuilletoniste, remisier chez un agent de change, précepteur, employé de banque, puis, célébrité aidant, journaliste, écrivain, critique, éditeur et directeur de collections.

Son intérêt se porte constamment vers les véritables plaisirs mis à la disposition de son espèce. La poésie, dont il va devenir l’un des acteurs les plus importants de son temps ; la bonne chère, façon Gargantua ; les blagues genre potaches, voire scatologiques (il adore « péter sec ⁸ » sur les gâteaux de l’étal du pâtissier, passage Guénégaud) ; l’art avec la peinture ayant la faveur de sa critique, et surtout le sexe, le beau sexe, ainsi que ceux qui en ont débattu avant lui au sein de la littérature, objet de toutes ses prédilections.

À dix-neuf ans, il s’attaque à la monumentale traduction de Boccace, conteur libertin de l’Italie du XIVe siècle, auteur du Décaméron, reconnu pour le premier littérateur en prose. La « saveur originale » des textes anciens séduit Guillaume, s’attachant à l’étude de ces maîtres du passé qui mirent leur génie dans l’âme de leurs héros. Ils sont nombreux à cette époque – Apollinaire, et aussi Louÿs, Mac Orlan, Perceau, Fleuret – a être attirés par la force de l’érotisme « ancien », par cette sincérité dénuée de toute pudibonderie qu’ils découvrent – et qu’ils révèlent – chez une multitude d’auteurs alors oubliés, tels que Ronsard, Théophile de Viau ou Villon. Malgré sa gloire définitivement acquise en quelques succès rapides, Louÿs abandonnera toute autre activité pour se consacrer exclusivement à la recherche bibliographique pendant les dernières années de sa vie.⁹ À ce goût pour le patrimoine de l’amour, Apollinaire joint ses inspirations provenant de la littérature germanique qu’il adule, en particulier le Romantisme allemand. Le jeune poète est fasciné par le génie de la culture rhénane, par sa spontanéité, son émotion, sa mélodie et la puissance qui s’en dégage. Il arpente l’Allemagne et ses libraires à la recherche de textes inconnus. De ses déambulations livresques, il débusque deux joyaux d’une sensualité rare : les Mémoires d’une chanteuse ¹⁰ et celles d’un Jeune Don Juan.¹¹

En 1901, on attribue au jeune romancier la rédaction d’un livre érotique pour un libraire de la rue Saint-Roch¹² – Mirely ou le Petit Trou pas cher, dont personne n’a retrouvé trace. André Billy, qui fut proche des confidences de l’auteur, serait responsable de cette légende. Toujours est-il que dans le recueil pour la collection « Poètes d’aujourd’hui ¹³ », présenté par Billy lui-même, le bibliographe Henri Parisot ne mentionne pas sa publication et Laurence Campa le pense issu d’une « longue tradition apocryphe ». Ce « torchon libertin à deux sous ¹⁴ » a pu être rédigé sur commande et s’égarer, comme La Gloire de l’olive qui continua seul son voyage ferroviaire alors que son auteur étourdi, certainement perturbé à l’idée de rendre visite à Angelica, était descendu à la gare du Vésinet. Las des petits boulots peu gratifiants vers lesquels le pousse sa mère, Guillaume tente de ne vivre que de sa plume. Il a alors environ vingt-cinq ans quand il fait la connaissance d’un éditeur-imprimeur clandestin installé à Malakoff, à la lisière sud de Paris, nommé Elias Gaucher. Depuis quelques années, ce curieux personnage fait le commerce de littérature pornographique. En fait, il se contente le plus souvent de rééditer des textes publiés en Hollande ou en Belgique, vingt ans plus tôt. En 1929, l’écrivain canadien John Glassco aura affaire à lui et n’en fera pas l’éloge.¹⁵

Pourquoi et comment nos deux hommes se sont-ils rencontrés ? On sait qu’Apollinaire, peut-être dès 1904, fréquente la Bibliothèque nationale, passionné par les « curiosa ». Mais il semble qu’il n’eut accès à la Réserve qu’en 1908.¹⁶ Il y rencontre alors ses deux complices en ce domaine, Fernand Fleuret et Louis Perceau, avec lesquels il achèvera en 1913, L’Enfer de La Bibliothèque nationale, la première bibliographie des ouvrages victimes de saisies de la part d’autorités qui voyaient d’un mauvais œil tous débordements de plume. Nos trois érudits travaillent « d’enfer » à éplucher ces volumes à la saveur particulière. Parfois ailleurs ou parfois possédé, Guillaume relâche son attention et Fernand s’en plaint : « Tantôt, il semblait sucer distraitement des bonbons, faisant la moue, ou torturant sa bouche enfantine ; tantôt, les yeux vers la coupole, il murmurait inlassablement un refrain de sa composition, toujours le même : Foutre ! foutre ! foutre ! foutre ! foutre ! foutre ! ¹⁷ »

Elias Gaucher visite-t-il la rue de Richelieu pour ses rééditions ? A-t-il eu l’occasion d’être présenté à Guillaume par l’un des rats de bibliothèque se nourrissant du charme extrait des livres poussiéreux, abandonnés par le dédain du commun de mortels ? Ou bien se rencontrent-ils chez un libraire, Gustave Lehec par exemple, rue Saint-André-des-Arts. Il faut savoir que Gaucher a la particularité de présenter lui-même aux revendeurs ses publications qu’il transporte dans une discrète valise.¹⁸ Guillaume fréquente assidûment les librairies parisiennes en particulier celle de Gustave Lehec qu’il décrit longuement dans le Flâneur des deux rives. Jacques Duprilot¹⁹ considère que le poète-chercheur, même s’il ne cite pas ses sources, doit beaucoup à Lehec – ami en son temps du célèbre éditeur Isidore Liseux – pour la rédaction des fiches de l’Enfer de la Bibliothèque nationale. Un point commun : tout comme Apollinaire, le libraire mêle la facétie à l’érudition. Afin de mieux vendre et d’être plus discret, Lehec met sur le marché, en le truffant de livres interdits, le Catalogue du cabinet secret du Prince G***, collection de livres et objets curieux et rares concernant l’amour, les femmes et le mariage alors qu’il s’agit d’ouvrages de son propre fonds. Cette supercherie, dévoilée par Jacques Duprilot, dut plaire au poète-farceur. Il est probable qu’on ne saura malheureusement jamais où eut lieu la rencontre Gaucher-Apollinaire. Toujours est-il qu’entre 1905 et 1907, leur collaboration engendre deux textes qui, passant alors quasi inaperçus, seront maintes fois réédités et marqueront l’histoire de la littérature dite « érotique » : Les Exploits d’un jeune Don Juan et Les Onze Mille Verges.

Guillaume n’écrira pas d’autres romans clandestins mais, notoriété et compétence obligent, la publication d’œuvres consacrées à l’érotisme ne l’abandonnera pas. Pendant près de dix années, de 1908 à son décès, il fournira Georges et Robert Briffaut, gérants de L’Édition. Il s’agit alors de présenter, par des éditions déclarées, des textes sulfureux mais expurgés de tous propos condamnables. À cet usage sont conçus La Bibliothèque des curieux et sa collection : « Les Maîtres de l’Amour », puis, l’année suivante, « Le Coffret du Bibliophile ». Guillaume sera soutenu par ses amis Louis Perceau et Ferdinand Fleuret, qui prendront la suite à son décès prématuré. En 1913, les Briffaut publieront aussi l’un de ses plus beaux textes, Le Poète assassiné. Parmi les auteurs qu’il exhume, la préférence d’Apollinaire va au Divin Marquis. Tout comme Jean-Jacques Pauvert, il veut rendre la place prédominante qui revient à ce démiurge magistral, ce philosophe maudit qui a traversé tout le XIXe siècle, caché sur le « second rayon » derrière Chateaubriand ou Lamartine. « Apollinaire cherche avant tout dans les ouvrages érotiques la matière première de son exaltation du sujet individuel en révolte contre l’ordre moral, en même temps qu’il en fait le lieu d’affirmation d’une liberté totale de l’être. Il voit en Sade son prophète : « l’homme le plus libre qui ait jamais été²⁰ ».

Là où d’autres publient sous leurs manteaux, Apollinaire revendique haut et fort, refusant de se voiler la face. C’est d’autant plus courageux que, s’il va trop loin, n’étant pas de nationalité française, il peut très bien être expulsé. La note de Michel Décaudin pour les Diables amoureux²¹, ouvrage compilant les préfaces publiées à « La Bibliothèque des Curieux », est éloquente : « Par exemple, dans La Phalange du 15 juillet 1908, ces lignes qui, écrites alors que commence sa collaboration à la Bibliothèque des Curieux, sont d’une piquante opportunité : “Je voulais d’abord introduire dans l’éloge du petit recueil que M. Victor Litschfousse intitule bravement Les Impudiques quelques considérations sur ce qu’on appelle aujourd’hui la pornographie. C’est en effet l’honneur de la France d’avoir produit, à toutes les époques, une littérature dont la liberté ne peut choquer que les cuistres. On devrait s’en vanter à l’étranger. Au lieu de cela, M. Hugues Le Roux, par exemple, fait le désespéré à l’idée que les Américains aient adopté le terme frenchy pour signifier licencieux. Il y a longtemps que l’on donne à peu près le même sens, en France, aux mots gaulois, gauloiserie […] Je l’attends lorsque l’érudition et le folklore auront éveillé sa curiosité. Nous avons aussi une belle conversion en perspective, car M. Victor Litschfousse finira dans la peau d’un capucin…” » Époque où les capucins n’ont qu’à bien se tenir. Les lois de séparation de l’Église et l’État vont dans le sens de la pensée d’Apollinaire et, sans aller jusqu’à quitter la clandestinité, la pornographie ne fait pas l’objet de poursuites démesurées. Il n’en sera plus de même au moment de la Grande Guerre, lorsqu’il faudra détourner les jeunes gens du libertinage et favoriser les naissances. Guillaume, en bon Français récemment naturalisé, soutiendra le mouvement nataliste à sa manière : « La faute est plus grave, le vice est plus profond, car la vérité est celle-ci : on ne fait plus d’enfant en France, parce qu’on n’y fait pas assez l’amour. Tout est là.²² »

Son érotisme, toujours farceur, apparaît malicieusement tout au long de son œuvre immense, au sein de pièces dont on attend plus de pudeur. Ne citons que deux extraits : de La Femme assise²³, publié après son décès : « Je me souviens d’une orgie chez le général Breziansko ; il y avait là une cinquantaine de convives, parmi lesquels deux grands-ducs et, lorsqu’on eut fait se retirer les domestiques, cette jeune Russe, après s’être mise en l’état de pure nature et semblable à une bacchante échevelée et frénétique, passa sous la table et donna à ceux qui lui plaisaient, hommes ou femmes, l’occasion de manifester la vivacité de leurs sensations, de façon à déchaîner la joie de l’assistance. » Ou plus drôle et perturbant, en opposition au tragique du récit de L’Enchanteur pourrissant²⁴, probablement son plus beau conte : « Et la voix de l’enchanteur suscita les mirages de Salomon et de Socrate. Il leur dit : “Que préférez-vous ? / Salomon : — Rien ne vaut le … d’une boiteuse. / Socrate : — Rien ne vaut le … d’un teigneux.” »

*    *
*

Domination et flagellation truffent singulièrement l’œuvre de Guillaume Apollinaire. Omniprésents, les fouets et autres schlagues, les zébrures sur les corps attendris ou ensanglantés ne sont pas là par hasard, en vue seulement de pasticher Sade ou de diversifier la trame du récit. Au fil de sa correspondance, de sa prose et de ses vers, notre poète s’avère un amateur des étranges plaisirs, celui que l’on désigne dans l’univers sadomasochiste comme le « dominateur ». Par sa plume chargée de cette obsession, qu’il baptise « le Vice majeur²⁵ », il transparaît qu’il n’ignore rien des règles, codes de soumission ou contrats d’appartenance, ni de l’usage et du maniement des ustensiles du dominant. Voire, anecdotiquement, des maladresses inhérentes à la charge : « J’ai oublié le martinet. Peut-être as-tu pensé à le reprendre » écrit-il à Lou un matin de janvier 1915, après une « nuit de folies » à l’hôtel.²⁶

La fameuse Lou… Avant son engagement militaire, il rencontre à Nice Louise de Coligny-Châtillon, descendante directe de l’amiral Gaspard II de Coligny, chef de guerre protestant assassiné au cours du massacre de la Saint-Barthélemy. L’aristocrate polonais n’est pas fâché de ce rapprochement avec la noblesse française. D’autant que la jeune comtesse aviatrice n’a jamais froid aux yeux. André Rouveyre²⁷ l’a dépeinte « gracieuse et novice, aventureuse, frivole et déchaînée, prodigue à la fois et avare de soi, imprudente et osée […] ». Tout pour séduire notre poète friand d’expériences amoureuses. Ses amis la nomment Loulou. Pour apposer son empreinte, il la nomme Lou. S’ensuit une passion plus ou moins partagée, parsemée de turbulences et soutenue par un hallucinant échange épistolaire dont Louise de Coligny-Châtillon acceptera de voir publier les lettres, même les plus intimes, quelques décennies plus tard.

Nos correspondants tous deux trentenaires, appellent un chat un chat, un « con » un « con », et « se faire menotte » la masturbation de la jeune femme ou des camarades de chambrée de « Gui ». De sa masturbation à lui, on ne parle pas. Secret. Ou inexistante. « Pensé à toi de façon épatante et si ne me suis pas fait menotte, c’est bien que c’est pas dans mes idées.²⁸ » Au début de leurs échanges, Gui adjure Lou de cesser, sinon d’espacer ses caresses intimes. « Toi attention à menottes, veux pas que tu sois malade.²⁹ » Il faut rappeler que l’époque, convaincue par les névroses d’une partie du corps médical, fabrique d’étranges ustensiles destinés à neutraliser « les dangers » de la masturbation, en entravant les adolescents à la découverte de leur corps. « Menotte » ou pas, Lou, la muse perverse, libère la puissance du verbe sexué du « Mal-aimé » bien inspiré. Le sexe jaillit de la plume, aussi bien cru « La vulve des juments est rose comme la tienne / Et nos armes graissées c’est comme quand tu me veux³⁰ » que lyrique, s’épanchant même sur les anciennes conquêtes³¹ : « Lou, encore une fois je veux que tu ne te fasses pas menotte trop souvent. Je vais être jaloux de ton doigt. Je veux que tu me dises quand tu t’ais [sic] fait menotte et que tu résistes un peu. […] Quand on était au collège on faisait un trou à sa poche droite, on passait la main et on faisait ça pendant toute l’étude. Yeux cernés. […] Si tu savais comme j’ai envie de faire l’amour, c’est inimaginable. C’est à chaque instant la tentation de saint Antoine, tes totos chéris, ton cul splendide, tes poils, ton trou de balle, l’intérieur si animé, si doux et si serré de ta petite sœur, je passe mon temps à penser à ça, à ta bouche, à tes narines. C’est un véritable supplice. C’est extraordinaire, ce que je peux te désirer. Tu m’as fait oublier mes anciennes maîtresses à un point inimaginable. Pourtant elles étaient jolies. Je ne les vois plus que comme de la m…de. L’Anglaise qui était épatante, blonde comme la lune, des tétons épatants, gros et fermes et droits, qui bandaient dès qu’on les touchait et la mettaient de suite en chaleur, un cul mirobolant énorme et une taille mince à ravir. Elle n’est plus rien. Marie L. ravissamment faite, un des plus gros derrières du monde et que je transperçais avec un âcre plaisir. Elle n’est pas plus que du crottin. […] Mon Lou je me souviens de notre 69 épatant à Grasse. Quand on se reverra on recommencera. […] Je te couvre de baisers partout, tes chers pieds que j’aime tant je leur fais petit salé, entre chaque doigt, je remonte le long du mollet que je mordille, tes belles cuisses, je m’arrête au centre et parcours longtemps de la langue la cloison qui sépare tes deux trous adorés. Je les adore toutes, les neuf portes sacrées de ton corps, le vagin royal où bouillonne la cyprine voluptueuse que tu me prodigues ô chérie et d’où s’épanche l’or en fusion de ton pipi mignon, l’anus plissé et jaune comme un Chinois où pénétrant je t’ai fait crier de douleur âcre, la bouche adorable où ta salive a le goût des fruits que j’aime le mieux, les deux narines où j’ai mis ma langue et qui ont une saveur salée délicieusement délicate et ces deux oreilles si chaudes, si nerveuses. Les neuf portes de ton corps sont les entrées merveilleuses du plus beau, du plus noble palais du monde. […] Je t’embrasse, je t’aime, je t’adore, je te suce, je te baise, je t’encule, je te lèche, je te fais feuille de rose, boule de neige, tout tout tout absolument tout mon adorée, je te prends toute. Ton Gui. »

Facilement joints à l’impudique tendresse, les fouets et martinets ne demeurent jamais très loin. En vers, sous le titre Poèmes à Lou : « Tu peux déifier ma volonté sauvage / Je peux me prosterner comme vers un autel / Devant ta croupe qu’ensanglantera ma rage / Nos amours resteront pures comme un beau ciel³² » ; « Il la fouettait avec des branches / De laurier-sauce ou d’olivier / La bougresse branlait des hanches / N’ayant plus rien à envier / En faveur de ses fesses blanches³³ ». « Vais acheter une cravache / En peau de porc jaune en couleur / Si je n’en trouve macache / Prendrai mon fouet de conducteur.³⁴ » Et plus encore en prose : « Je veux que tu sois obéissante en tout, jusqu’à la mort et pour t’y réduire, belle indomptée, ce sont tes fesses que je veux cingler, tes grosses fesses veloutées qui s’agitent, s’ouvrent et se ferment voluptueusement quand je suis dessus à les fouetter. Je te les fouetterai jusqu’au sang jusqu’à ce qu’elles semblent un mélange de framboise et de lait. Ces deux belles éminences doivent prendre à juste titre la robe rouge cardinalice et je me charge de la leur donner. Je te les ferai tordre de douleur et de délices jusqu’à ce que pantelante je te prenne profondément, bouche à bouche et si tu ne te rends pas c’est le supplice du pal que je te réserve, je t’enculerai jusqu’à la racine de ma queue et te ferai crier de douleur en défonçant ce beau derrière qui ne mérite pas autre chose et pour lequel j’ai eu trop de pitié jusqu’à présent. […] Tu vois, mon Lou, tu peux préparer ton arrière-train et le secouer en marchant, belle chaloupeuse, il n’y coupera pas, je te le cinglerai de la belle façon jusqu’à ce que tu me supplies à genoux de t’épargner. Ce que je ferai si ça me plaît. Ton maître, Gui.³⁵ » Et pour finir, avec la lettre suivante : « Il me semble que je te pénètre partout même là où tu le crains, il me semble voir tes soubresauts quand je te fais sentir que tu m’appartiens, que j’ai droit sur toi, droit de te mater, de te faire souffrir, droit d’anéantir ta fierté et ta volonté, il me semble voir ton orgueil fléchir et ta bouche me rendre hommage devant et derrière.³⁶ »

Lou, désireuse de démontrer qu’elle n’est pas en reste, enchérit en cautionnant la sauvagerie du verbe. Afin de combler le fantasme de son dominateur, voire aggraver sa concupiscence, la jeune soumise incarne son rôle avec exaltation³⁷ : « […] J’ai été un peu vicieuse cette nuit et pas très sage. Quoique je n’ai rien fait de mal et je crois que quand je t’aurai tout avoué dans l’oreille tu me fouetteras très fort… Tu ne seras pas content… et tu me corrigeras jusqu’à ce que le sang paraisse sous les coups sévères que j’ai mérités… Je te vois me tenant sous ton bras pressant mon petit ventre dur, pour qu’en souffrant la volupté soit plus forte, que je jouisse à mourir sous la schlague… […] Tu m’obligeras à lever bien haut mon petit derrière en signe de soumission… et à bien écarter mes grosses fesses, pour que ton regard de maître plonge partout… et pour que le fouet me corrige partout et là surtout où je t’aurai désobéi en m’excitant comme tu me le défends… […] Mon petit derrière deviendra violet et bleu… Je crierai de douleur… Je te supplierai… N’en pouvant plus, je ferai des efforts désespérés pour me soustraire à la correction si dure, mais méritée… Mais tu es le plus fort. Tu me maintiendras de force dans la position soumise… Tes doigts entrant dans mon petit ventre qui se gonflera de volupté sous cette pression violente mon petit derrière ne pourra plus fuir les terribles cinglades… […] ta main descendra du ventre dur et gonflé et sentira la jouissance venant à flots… je crierai de volupté plus encore que de douleur tandis que tu me flagelleras de plus en plus fort… et que le sang viendra sous tes dernières cinglades… Alors tu seras satisfait ! »

Le martinet oublié dans la chambre d’un hôtel niçois ainsi que de nombreuses formules du style « Je t’embrasse mille fois partout et aussi sur les parties fouettées qui s’agitaient si charnellement ces nuits dernières³⁸ », démontrent qu’il ne s’agit pas de fantaisies épistolaires mais d’une relation dominant-dominée sincère et physique. Avec chacun une mère autoritaire, les deux amants ont subi une éducation stricte et rigoureuse. Il est probable que leurs jeux sexuels, en parfaits adeptes, elle « la soumise », lui « le maître », ressuscitent à leur mémoire le frisson pervers des châtiments plus ou moins sévères de leur enfance. Il semble aussi qu’ils disposent de la panoplie nécessaire à la pratique sadomasochiste, établissant un véritable rituel avec contrat à l’appui : « Le maître abdique sa puissance jusqu’à la réponse définitive de l’esclave. Après quoi, il sera maître pour toujours ou renoncera pour toujours au pouvoir qu’il tenait de l’esclave volontaire.³⁹ » (C’est « le maître » qui souligne « volontaire ».) Et quand l’amour prend ses distances, qu’ils deviennent plus « amis » qu’amants, le jeu ne cesse pas pour autant : « Trouve moyen de me faire une place spéciale dans ton cœur, mets-y avec une badine et une cravache, et nous nous entendrons à jamais comme tu as promis.⁴⁰ »

Lou tu es ma rose

Ton derrière merveilleux n’est-ce pas la plus belle rose

Tes seins tes seins chéris ne sont-ce pas des roses

Et les roses ne sont-ce pas de jolis ptits Lous

Que l’on fouette comme la brise

Fustige les fesses des roses dans le jardin

Abandonné […]⁴¹

Mais la « rose », s’acheminant vers de nouvelles aventures, abandonne son jardinier. Après Lou viendra Madeleine et d’autres fesses rougiront, entre deux « poèmes secrets » : « Mon amour est à genoux les jambes écartées / Sa tête est enfouie dans les coussins […] Mon amour cambre la taille et hausse sa croupe autant qu’il lui est possible / Si bien que le maître voit entre les cuisses / La touffe de la forêt sur la coupole bombée qui couronne la sape que je veux […] Et ma bouche aujourd’hui veut une autre sape qui s’ouvre petite et noire / Dans la longue et profonde tranchée / Qui sépare les deux montagnes de ta croupe / Ma langue s’y attarde longtemps déplissant les replis secrets […] Puis t’ayant sentie ô mon esclave, bien rassurée bien mienne j’approche le sapeur de la petite sape / Il entre doucement et n’entre que la tête et ta tête se rehausse pour que la bouche cherche ma bouche / Ma main droite caresse tes seins et la gauche va éveiller la volupté au fond de la forêt mystérieuse / Tandis que le sapeur va-et-vient dans l’autre le plus secret et que tes fesses de cristal frappent en cadence sur mon ventre.⁴² » Avec la soumission complice de Lou, Gui fit son apprentissage de dominateur. Avec Madeleine, jeune vierge de douze ans sa cadette, il enrichit de recommandations son commerce épistolaire abondamment achalandé, afin de s’assurer que sa nouvelle conquête accepte sa domination, lui affirmant, comme il est coutumier en ce domaine, que tout cela dépend de la pure logique, qu’il s’agit, somme toute, de rapports normaux entre mari et femme. Les propos sont plus nuancés que dans la correspondance avec Lou, mais la finalité reste la même. En quelques jours⁴³ – il est pressé, il est sur le front et peut mourir à tout moment –, « 16 avril 1915. Mademoiselle. Je n’ai pas pu vous envoyer mon livre de vers, parce que mon éditeur est aux Armées comme moi et que sa maison est fermée. Je vous l’enverrai dès que je pourrai. Vous souvenez-vous de moi entre Nice et Marseille, au 1er janvier ? Mes hommages très respectueux Je vous baise la main Guillaume Apollinaire Envoi du Brigadier Gui de Kostrowitzky, 38e d’Artillerie de campagne, 45e batterie, Secteur postal 59. » devient, le 14 juillet, fête nationale oblige, « Vous êtes donc à moi, ma chérie, et moi je suis tout à vous. Vous voudriez bien que je vous obéisse mais en tout cela, il n’y a que de la tendresse et votre obéissance vis-à-vis de moi doit rester entière. Je veux que la sujétion où vous devez être soit tout amour et toute souffrance, pour que je puisse consoler la petite indomptée que je veux maîtriser. Car si je n’étais point votre maître avec toutes les prérogatives souveraines que peut conférer ce mot, je ne vous aimerais pas tant. Je veux que toujours toutes vos sensations s’éveillent tumultueuses sous mon regard dominateur. Sans quoi seriez-vous femme et moi homme ⁴⁴ ? » suivi, quatre jours plus tard, d’une montée en puissance ne laissant aucun doute sur le bien-fondé des intentions du futur époux : « Je suis vous le savez autoritaire et je veux que tout, venant de moi, vous soit volupté. Je vous veux à moi complètement car je suis votre maître, ma chérie et votre maître de toute façon. Je veux donc que vous m’obéissiez en tout, que pour moi vous oubliiez tout qu’à ma volonté, il n’y ait ni bonne éducation, ni rien qui tienne et que vous soyez toujours ma petite esclave docile. En retour je vous donnerai toutes les joies dont je suis capable et il faut que vous les preniez de moi dussent-elles vous être douloureuses. Ainsi notre amour sera merveilleux. D’ailleurs la nature le veut ainsi, et le premier homme qui connaît une femme ne la fait-il pas souffrir ? Ne pensez pas après cela que je veuille vous faire souffrir. Pas du tout, je veux votre bonheur complet et il faut, savante comme vous l’êtes […] que vous soyez par contraste la plus soumise des esclaves. Un tableau célèbre quoique libertin de Fragonard nous montre la correction conjugale. C’est une fantaisie artistique mais qui sous le voile de l’Allégorie, un voile qui en l’espèce dévoile plus qu’il ne voile, dissimule de grandes vérités sur les relations de l’homme et de la femme.⁴⁵ »

*    *
*

Michel Décaudin⁴⁶ suggère qu’« il y aura beaucoup à dire lorsqu’on voudra étudier sérieusement et autrement que d’après quelques idées admises son comportement amoureux ». Pour de nombreux pratiquants, la perversion sadomasochiste trouve ses origines dans l’enfance. Il faut se représenter « l’indomptable » mère de « Wilhelm », Olga de Kostrowitzky ⁴⁷ déambulant dans son jardin « le fouet au poing pour mater ses molosses, cette Angelica tyrannique qui fait des scènes à tout bout de champ. “Elle est si racée, dit-il ! Je lui ressemble beaucoup.”⁴⁸ » Sans se contenter de terroriser son fils, Mme de Kostrowitzky épouvante aussi ses hôtes – Picasso, Vlaminck, Salmon, Billy –, lorsque, le dimanche, ils accompagnent leur ami déjeuner au Vésinet. La ménagerie de la villa – chiens, singe, perroquet –, « une reconstitution de la tente d’Abd el-Kader ⁴⁹ » dans le salon installé sous le toit et le fouillis de meubles, bibelots, « mobilier Dufayel, genre château » rappelle étrangement le pavillon de Noisy-le-Grand aménagé par l’acteur-érotomane Michel Simon. Chaud et froid étant nécessaires aux dispositions sadomasochistes, la terreur inspirée s’estompe au cours du repas, lorsque, en excellente cuisinière, la maîtresse de maison comble ses invités de plats plus exquis les uns que les autres, justifiant par sa qualité l’attachement quasi maladif de son fils à la table. Quand elle fut « rossée pour un risotto mal fait ⁵⁰ », Marie Laurencin apprit à ses dépens que l’on doit se méfier des individus chez qui bonne chère et domination font ménage. Elle ne sut jamais quel goût – pour la cuisine ou pour la flagellation – motiva la correction conjugale. Guillaume Apollinaire, en bon slave polonais à l’âme fougueuse irriguée de sang italien, ne plaisante pas avec son plaisir et la jouissance qu’il peut en tirer.

Certes, il y a encore beaucoup à dire sur la sexualité du génial « Mal-aimé ». D’abord, qui aime mal ? Guillaume ou ses multiples maîtresses ? Il est perceptible que cet amant, au flirt facilité par son génie de l’écriture, court toujours après la même femme, après son inaccessible et « éternel féminin ». Une femme qu’il séduirait par la violence du charme de sa poésie pour ensuite la dominer comme un prédateur à l’enchantement hypnotique. Lui-même n’est pas dupe et s’avoue faussement « […] mal aimé, tandis que c’est moi qui aimait mal.⁵¹ » Aimer mal ou être mal aimé accable. La mélancolie du libertin vient de la nature même de la perversion. Lorsque le fantasme élaboré avec talent et ténacité accepte de se réaliser après moult échecs, sa concrétisation ne se consomme que quelques jours dans une vie, quelques jours bien tangibles, bien concrets qui refusent ensuite de se répéter, laissant le « débauché » seul avec son souvenir. Apollinaire semble l’exemple emblématique de cette facette de la condition humaine.

Plus loin, autre aspect du fantasme apollinarien révélé, lorsque Gui dépeint Lou comme un « jouet dans la main des hommes ». L’amant aimerait détenir « seul » Lou dans sa main ainsi que toutes ses femmes puis exhiber impudiquement ses amours avec leurs avancées, leurs réussites et leurs échecs pour convertir ses cortèges de plainte ou de jubilation en lyrisme poétique. Écrit-il pour elles ou pour lui, afin d’utiliser les rouages les plus intimes de sa vie privée à des fins de reconnaissance littéraire ? Dès la seconde lettre, il propose à Lou de faire un livre sur elle.⁵² Même quand leur couple part à vau-l’eau au bout de quelques semaines, Gui conserve son idée en tête. Lorsqu’en publiant une partie de leur correspondance, il offre à sa partenaire un « rôle important dans l’histoire des lettres », on pourrait penser que la partie occulte engrangera tout ce qui relève de l’intime et de la pudeur, ce qu’habituellement on dissimule. Il n’en est rien. Lui, l’« impudique avec une ingénuité de sauvage ⁵³ » tisse son enchantement par la qualité prodigieuse de son verbe et revendique que l’univers tout entier le subisse, même si d’éventuels préjudices peuvent lui incomber : « Je suis content que tu […] aies admis le droit pour un poète d’imposer son intimité au reste du monde […].⁵⁴ » Cet « impudique enchanteur » n’est que fragilité et mélancolie au sein d’un génial bouillonnement, victime d’une « mobilité d’âme qui le fait passer de la confiance et de l’enthousiasme à l’abattement ; une naïveté quasi enfantine traversée par des instants de lucidité grave ; un enjouement qui n’exclut pas la noblesse du cœur ; une sentimentalité fleur bleue alliée à une sensualité plus rabelaisienne que sadique.⁵⁵ »

Ses maîtresses ? Sont-elles plusieurs ou interchangeables ? Ersatz trompeurs d’une mère « accablante de belles manières⁵⁶ » mais trop lointaine et guère aimante ? « Mia Mareye Yette Lorie Annie et toi Marie […]⁵⁷ », et ajoutons Lou, Madeleine, Jeanne, Jacqueline ; de fait les dix femmes se confondent. Quand il profère à Lou « Je n’en n’aimerai jamais d’autre », ne doit-on pas lire entre les lignes : « Je n’en aime qu’une… car vous êtes toutes la même » ? Il aime tel un troubadour contant son ode, à la poursuite d’un mirage, de la Dame qu’il a lui-même conçue, d’un idéal féminin moins accessible que le Graal de la Table Ronde.

Une ou plusieurs ? Quelle importance. La polygamie, considérée communément par les sociétés patriarcales comme une corruption, peut être la solution idéale. Il soutient sans détour cette « aberration », là ou on l’attend le moins, au sein même de son combat pour la modernité⁵⁸, comme facteur de nouveauté, donc de vitalité et de dynamisme : « Salomon […] aimait tant la nouveauté que ses concubines étaient innombrables. » Fantasme apollinarien « innombrablement » partagé, où quantité engendrerait qualité et bonheur. Son étrange roman à clés nommé La Femme assise⁵⁹ lui permet de développer cet argument : « Les ventres de ces femmes prophétisaient la grandeur de la nation. Leur descendance pullulerait par le monde. Plusieurs épouses à chaque foyer s’encourageaient l’une l’autre, s’aidaient, se soignaient mutuellement, s’entendaient pour que l’époux, libéré des inquiétudes de la chair par la variété des satisfactions, pût se consacrer à ses entreprises de richesse, tandis que la fécondité de ses femmes augmentait l’activité de l’homme au fur et à mesure que grandissaient les besoins du ménage. »

Quel est le poids de sa souffrance, lui l’orphelin d’un père vivant, quelle est « la profondeur de sa blessure d’être un bâtard, trahi dans sa dignité ⁶⁰ » ? Cette fragilité du poète prend racine au cours de la jeunesse agitée qu’il passa auprès d’Angelica, jeunesse qui ne l’a guère apaisé, mais l’a plutôt conforté dans l’angoisse et la peur du lendemain. De cet enfant sans père, à la mère possessive dont il reproduit la jalousie sans borne, est née la violence de l’érotisme apollinarien. Face aux déséquilibres de ses origines, ses outrances sont un refuge, un rempart lui permettant de supporter, lui laissant croire qu’il peut supporter l’insupportable : l’absence du père et l’omniprésence de la mère.

*    *
*

Désireux d’affirmer son appartenance à la France, l’apatride Guillaume de Kostrowitzky s’engage contre l’envahisseur. Dans un premier temps, les conditions de vie du combattant exacerbent sans retenue sa sensualité dionysiaque. Tout en tentant de flirter avec Jeanne sa marraine de guerre, sans avoir vraiment rompu avec Lou, il devient fou d’amour – au moins le laisse-t-il croire par la teneur de ses assauts – de Madeleine, une jeune fille qu’il connaît à peine, ayant seulement échangé des banalités pendant quelques heures dans un train. Il lui décrit son corps en détails plus scabreux les uns que les autres alors qu’il ne l’a entrevue que intimidée et habillée : « J’ai pensé ce matin longtemps avant de me lever à ton corps toisonné, j’ai imaginé l’écartement de tes jambes et la rougeur exquise du parvis béant de désir. La pointe dardée de tes seins donnait à ma bouche une ardeur nonpareille. Je t’aime aussi la tête enfouie dans les coussins creusant les reins et haussant ta croupe en rut comme une cavale qui appelle l’étalon. J’ai baisé tous tes grains de beauté et ma virilité dure comme l’acier d’un canon allait et venait dans l’antre exquis lubrifié par la sève gluante de tes désirs. Mon amour je t’ai prise aussi sur moi et pour animer encore ton ardeur je vergetais ton derrière superbement agité et pour mieux jouir de tes hanches, une glace placée au pied du lit reflétait ta croupe et ma virilité dont la belle colonne de chair disparaissait et reparaissait selon que tes fesses s’affaissaient ou se haussaient. […] Je sens ta bouche prendre ma neuvième porte et ta langue y creuse un puits ardent. Puis je te prends profondément et pendant notre étreinte ton doigt bouche la 9e porte de ton Gui qui prend exquisément ta bouche et ta langue. Gui ⁶¹ »

Tirer des obus ne suffit plus au défenseur de la Patrie. Préférant le contact direct de la ligne de front aux positions reculées de l’artillerie, Apollinaire va plus loin dans son engagement militaire « […] ma pauvre Lou, l’artillerie n’est pas intéressante du tout – C’est en ce moment une arme de grand-père et d’eunuque. […] La seule arme intéressante et formidablement tragique c’est cette infanterie d’ici où la lutte est inimaginablement infernale.⁶² » . En novembre 1915, le brigadier quitte l’arrière et rejoint les fantassins en qualité de sous-lieutenant : « […] l’infanterie !!! C’est inouï. Je monte demain soir en première ligne pour neuf jours. Que ton amour me protège.⁶³ ». Sans qu’il regrette son choix, les quelques jours de première ligne soulignent le sens blasphématoire de son dérisoire « Ah Dieu ! que la guerre est jolie ⁶⁴ […] ». Dans sa correspondance quasi-quotidienne avec Madeleine, il dénonce désormais l’horreur continuelle engluée dans un chaos à peine descriptible : « 9 jours sans se laver, couché par terre, sans paille, sur un sol rempli de vermine […]⁶⁵ » « Un parapet de ma tranchée est construit en partie avec des cadavres… Brr ! ⁶⁶ » « […] Notre régiment […] a dévoré 28 000 hommes, 90 officiers depuis septembre⁶⁷. » « En réalité, aucun écrivain ne pourra dire la simple horreur, la mystérieuse vie de la tranchée.⁶⁸ » Loin d’avoir disparue, sa fougue phallique tente de se redresser, se fondant aux descriptions du cauchemar : « L’horreur tragique, horrible obscure du corps à corps infernal dans les tranchées, les boyaux les entonnoirs augmente ma volupté à t’aimer, […]⁶⁹ » ; « Le tonnerre des artilleries ou la forme obscène des canons accomplit le terrible amour des peuples.⁷⁰ » ; « J’imagine ma barbe […] qui commence à friser, mêlée à ton admirable toison. […] J’ai aussi mon amour, le désir ce soir de te voir nue devant moi accroupie mais haussant ta croupe royale que je claque. Tu es mon esclave exquise et d’une badine cinglante j’attise tes hémisphères en les caressant âprement.⁷¹ » Sa volupté affirmée lutte face à l’omniprésence de la mort qui tente d’avoir raison de son esprit. Le libertin bataille, sexe contre mort, mêlant la démence au génie. Mais, les va-et-vient de la « camarde » anéantissent peu à peu les tergiversations érotiques du soldat versificateur qui disparaissent embourbées dans la boue et le sang :

« […]Viens avec moi jeune dans mon sexe qui est tout mon corps

Viens avec moi pénètre-moi pour que je sois heureuse de volupté sanglante

Je guérirai tes peines tes soucis tes désirs ta mélancolie […]

Couche-toi dans mon sein comme sur un ventre bien-aimé […]

J’ai tant aimé de jeunes gens

Je les aime comme les aime Morgane

En son castel sans retour […]

Je les ai aimés et ils sont morts et je n’aime que les vivants

Allons viens dans mon sexe plus long que le plus long serpent long comme tous les corps des morts mis l’un devant l’autre […]

Ce poème qu’il envoie à Madeleine, avec ses mots – « sexe », « corps », pénètre », « volupté », « désir », « sein », « aimé » – se nomme La Tranchée⁷². Ce n’est plus Éros qui parle, c’est la terre qui appelle. À la mi-décembre 1915, quelques jours avant sa seconde rencontre avec Madeleine, le verbe libertin se tait. Avec l’aide de Mars, Thanatos réduit Pan au silence.

Lorsqu’il passe sa permission de Noël à Oran, auprès de sa « future épouse », il revient désabusé sans raison apparente. Le cœur a disparu, comme atrophié par l’épouvante guerrière, ne restant disponible qu’aux camarades survivants ou morts. Le mariage n’aura pas lieu.

Sans connaître le secret des sentiments intimes d’Apollinaire, on peut se poser quelques questions face à cette déferlante du verbe obscène qui n’enfanta, somme toute, que du verbe, aussi génial soit-il. Et si cette relation épistolaire n’avait été que virtuelle ? S’il n’avait aimé que Lou et conçu un transfert infernal, cherchant à se découvrir et entrevoir ses aptitudes à entraîner vers le « Vice majeur » une jeune fille rencontrée par hasard ? Sa condition sur le front suffirait-elle à disculper cet acte irresponsable et démesuré ? Ou bien ses vers ?

L’après-midi du 17 mars 1916, le sous-lieutenant Kostrowitzky est blessé à la tête par l’éclat d’un obus tombé à vingt mètres de lui pendant que, profitant d’une accalmie, il feuillette la dernière parution du Mercure de France. Guillaume est évacué. Il ne rejoindra jamais le front. Désormais cantonné à l’arrière, l’auteur des Onze Mille Verges, comme tourmenté par l’ironie de son destin atypique, se retrouve censeur. Bien qu’expert en la matière, il n’est pas nommé pour surveiller les propos sulfureux des soldats mais pour veiller à l’absence de toute indication géographique qui pourrait renseigner l’ennemi sur nos positions, et de tout propos pouvant nuire au moral des troupes. Continuant sa guerre loin des combats, il constate avec chagrin l’hécatombe de ses proches qui n’en finit pas. Les nouvelles sont sans cesse mauvaises : « Mon régiment a été à la peine et à l’honneur. Je crois qu’il n’en reste plus guère. […] Mes compagnons de guerre sont presque tous morts. Je n’ose même pas écrire au colonel pour lui demander des détails. Il a été blessé lui-même m’a-t-on dit. Le frère de mon ami Berthier a été tué quelques jours après avoir été nommé sous-lieutenant. Tout cela est assez macabre […].⁷³ » Le décès de René Dupuy, alias René Dalize, l’affecte particulièrement. Le 7 mai 1917, son ami d’enfance, le camarade du Collège Catholique de Monaco est mort au Chemin des Dames, tombé dans le piège du Général Nivelles. Cinq ans auparavant, Dupuy l’avait pressenti, hurlant « Les vieux ont soif ! » à la face des « vieillards, maîtres de la mort. »⁷⁴ L’année suivante, le 2 mai 1918, Guillaume épouse en toute intimité Amelia Kolb⁷⁵, dite Jacqueline Ruby, « l’adorable rousse » rencontrée peu de temps auparavant. Après six mois d’une vie maritale sereine et d’une reprise de ses diverses activités, diminué par sa blessure, la grippe espagnole l’emporte en quelques jours. Il a trente-huit ans et venait de quitter le front depuis deux ans seulement. Certains ont dit qu’il n’est jamais rentré.

*    *
*

Nous avons voulu, en donnant à lire le texte disponible en 1934, restituer la présentation de l’œuvre érotique d’Apollinaire telle qu’elle était proposée à deux cent un lecteurs gâtés des Années trente. Gâtés car, depuis quinze ans, ils vivaient « une époque formidable », au libertinage perceptible, et ne savaient pas encore l’horreur guerrière qui allait récidiver. Gâtés, car ils possédaient une édition soignée, enrichie de vingt-quatre pointes sèches originales réalisées par un anonyme au trait incisif. À l’époque, pour des raisons évidentes de censure et de bienséance, on ne donnait pas le nom de ceux qui élaboraient l’ouvrage ; auteurs (contemporains), préfaciers, éditeurs, illustrateurs, tous avançaient masqués, devant renoncer à la gloire. Mais c’était un secret de Polichinelle de reconnaître dans Les Œuvres érotiques complètes de Guillaume Apollinaire, publié à Barcelonnette (en fait, par l’éditeur parisien Marcel Lubineau, spécialiste de livres illustrés) le trait inspiré de Louis Berthommé Saint-André (1905-1977). Cet artiste-peintre, qui avait fréquenté les ateliers de Cormon et Laurens à l’École des beaux-arts de Paris⁷⁶, avait déjà illustré quelques ouvrages : Trois filles de leur mère de Pierre Louÿs en 1926, Ma vie secrète attribuée à Sir Henry Spencer Ashbee en 1932 et les fameuses Mémoires d’une chanteuse en 1933. Sur la première moitié du XXe siècle, une dizaine de titres lui sont attribués. Ils seront souvent réédités et probablement sans son accord. Nous remercions ses ayants droit qui nous ont autorisés la publication de son nom et de ses œuvres, qui font preuve ici de son étonnant talent. Rappelons aussi que, tel de nombreux auteurs et protagonistes de la « littérature érotique clandestine » – Aragon, Mac Orlan, Perceau, Texcier, Malraux, Pia, etc. – Berthommé Saint-André participa activement à la Résistance, refusant la soumission à un ordre qui ne lui convenait pas.

Alexandre Dupouy

[1] 1. Maurice Sachs, Au Temps du Bœuf sur le Toit, Édition de la nouvelle Revue critique, 1939.

[2] Laurence Campa, Guillaume Apollinaire, Biographies, NRF, Gallimard, 2013. La dernière, la plus juste et la plus complète des biographies d’Apollinaire.

[3] André Breton, Entretiens (1913-1952), Gallimard, « Le Point du Jour », 1952, p. 23.

[4] Extrait de la préface de Louis Aragon pour : [Guillaume Apollinaire] G. A., Les Onze Mille Verges ou les Amours d’un hospodar, [René Bonnel] Monte-Carlo, Les Ygrées, 1930.

[5] Laurence Campa, op. cit., p. 14. Laurence Campa réfute toute certitude. On le dit communément capitaine d’état-major de l’armée des Bourbons, soit de Ferdinand II, roi des Deux-Siciles. La fonction de « camérier secret du Pape Pie IX » fut avancée par Albert, le frère de Guillaume au moment de l’arrestation de Guillaume. Il s’agit en fait de leur grand-père maternel.

[6] Jean-Jacques Pauvert, Apollinaire et Monaco, éditions du Rocher, 1999. Enquête passionnante abordant les zones d’ombres apollinariennes.

[7] André Salmon, Souvenirs sans fin, première époque (1903-1908), NRF, Gallimard, 1955, p. 115.

[8] André Salmon, op. cit., p. 113.

[9] Pierre Louÿs, Les Sœurs à l’Envers, édition établie et présentée par Alexandre Dupouy, La Musardine, 2013.

[10] [August Linz ?], Aus den memoiren einer Sängerin, [August Linz], 1870.

[11] Kinder-Geilheit Geständnisse eines Geständnisse eines knaben, Berlin, 1900.

[12] Guillaume Apollinaire, Œuvres poétiques, préface d’André Billy de l’Académie Goncourt, édition établie et annotée par Marcel Adéma et Michel Décaudin, NRF, Gallimard, « Bibliothèque de la Pléiade », 1984, p. LIX.

[13] André Billy, Apollinaire, Poètes d’aujourd’hui, Pierre Seghers, 1947, p. 232.

[14] Laurence Campa, op. cit., p. 89.

[15] John Glassco, Mémoires de Montparnasse, Viviane Hamy, 2010, pages 258 et 263.

[16] Laurence Campa, op. cit., p. 260.

[17] Fernand Fleuret, De Gilles de Rais à Guillaume Apollinaire, Mercure de France, 1933, p. 285.

[18] Peter Mendes, Clandestine Erotic Fiction in English 1800-1930, Scolar Press, 1993, p. 41.

[19] Jacques Duprilot, L’Énigme du catalogue du cabinet secret du prince G*** ou les ruses du libraire Lehec, Jacques Duprilot & Gérard Nordmann, 1989.

[20] Vincent Labaume, Louis Perceau, Le Polygraphe, Jean-Pierre Faur, 2005, p. 142.

[21] Guillaume Apollinaire, Les Diables amoureux, préface et notes de Michel Décaudin, NRF, Gallimard, 1964, p. 353.

[22] Guillaume Apollinaire, L’Enchanteur pourrissant, suivi de Les Mamelles de Tirésias et de Couleur du temps, NRF, « Poésie », Gallimard, 1993, p. 97.

[23] Guillaume Apollinaire, La Femme assise, « L’Imaginaire », Gallimard, 1977, p. 10.

[24] Guillaume Apollinaire, L’Enchanteur pourrissant, op. cit., p. 81.

[25] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, préface et notes de Michel Décaudin, Gallimard, « L’Imaginaire », 1990, p. 228. Réédité en 2010 ; nouvelle édition revue et augmentée par Laurence Campa.

[26] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 133.

[27] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p.III.

[28] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 72.

[29] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 77.

[30] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 93.

[31] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 102.

[32] Guillaume Apollinaire, Poèmes à Lou, préface de Michel Décaudin, NRF, Gallimard, 2010, p. 112.

[33] Guillaume Apollinaire, Poèmes à Lou, op. cit., p. 118.

[34] Guillaume Apollinaire, Poèmes à Lou, op. cit., p. 123.

[35] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 87.

[36] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 89.

[37] Lettre autographe signée « ton petit Lou », vente Brisonneau, Hôtel Drouot, salle 8, 31 mars 2012.

[38] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 75.

[39] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 76.

[40] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 237.

[41] Lou ma rose, extrait de Guillaume Apollinaire, Poèmes à Lou, op. cit., p. 204.

[42] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, Tendre comme le souvenir, édition revue et augmentée par Laurence Campa, Gallimard, 2005, p. 367.

[43] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 37.

[44] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 87.

[45] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 92.

[46] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op., cit., p. V.

[47] Mme de Kostrowitzky préférait le prénom Olga à Angelica et n’a jamais appelé son fils autrement que Wilhelm.

[48] Geneviève Dormann, La Gourmandise de Guillaume Apollinaire, Albin Michel, 1994, p. 27.

[49] André Salmon, op. cit., p. 312.

[50] Geneviève Dormann, op. cit., p. 29.

[51] Laurence Campa, op. cit., p. 584.

[52] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 14.

[53] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 197.

[54] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 508.

[55] Michel Décaudin in Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. X.

[56] André Salmon, op. cit., p. 115.

[57] Laurence Campa, op., cit., p. 521.

[58] Guillaume Apollinaire, L’Esprit nouveau et les Poètes, Paris, Jacques Haumont, 1946.

[59] Guillaume Apollinaire, La Femme assise, op. cit.

[60] André Parinaud, Apollinaire, JC Lattès, 1994, p. 134.

[61] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 424.

[62] Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 526.

[63] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 391.

[64] Premier vers de « L’Adieu au cavalier », Guillaume Apollinaire, Lettres à Lou, op. cit., p. 508.

[65] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 396.

[66] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 397.

[67] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 415.

[68] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 402.

[69] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 424.

[70] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 413.

[71] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 414.

[72] Guillaume Apollinaire, Œuvres poétiques, op. cit., p. 636.

[73] Guillaume Apollinaire, Lettres à Madeleine, op. cit., p. 507.

[74] Laurence Campa, op. cit., p. 693.

[75] Laurence Campa, op. cit., p. 740.

[76] Michel Droit, Berthommé Saint-André, Éditions de la Revue Moderne, 1981.

LES ONZE MILLE VERGES OU LES AMOURS D’UN HOSPODAR

NOTICE

« Si tu enseignes l’orthographe

aussi bien que tu tailles des plumes,

tu dois être une institutrice épatante. »

Guillaume Apollinaire, Les Onze Mille Verges.

C’est le martyre de sainte Ursule qui inspira Guillaume Apollinaire pour cet étrange titre farceur. Une jeune princesse de Bretagne – ou, selon une légende différente, simple Écossaise enlevée pour être mariée à un soldat romain – refusa d’épouser le fils du chef des Huns, qui, au début du Ve siècle, venaient d’envahir une bonne partie de l’Europe. Attila, oubliant toute galanterie qui l’obligerait au respect du désir féminin, la fit exécuter avec dix de ses compagnes. Une pierre fut gravée en leur mémoire avec l’indication « XIMV » [onze martyres et vierges]. Quelques siècles plus tard, en plein Moyen Âge, la tradition chrétienne que l’on sait peu soucieuse d’authenticité, traduisit « XIMV » par « onze mille vierges ». Cette légère coquille séduisit l’auteur qui prit pour titre Les Onze Mille Verges, plaçant alors dans la bouche de son héros des propos manquant quelque peu de modération : « — Je mets ma fortune et mon amour à vos pieds. Si je vous tenais dans un lit, vingt fois de suite je vous prouverais ma passion. Que les onze mille vierges ou même onze mille verges me châtient si je mens ! » N’ayant pu honorer sa promesse, Mony subira le châtiment des onze mille verges pour finir en terre avec cette épitaphe :

Ci-gît le prince Vibescu

Unique amant des onze mille verges

Mieux vaudrait, passant ! sois-en convaincu

Dépuceler les onze mille vierges

Contant les amours de Mony, hospodar⁷⁷ de Vibescu, ce texte se décompose en une vingtaine de saynètes distinctes, reliées par un récit picaresque qui conduit notre héros de Bucarest à Paris et de Saint-Pétersbourg à Port-Arthur où il finit voluptueusement assassiné par les Japonais. On peut facilement découper le cheminement de l’action. Bucarest : deux gougnottes, enculage Bandi. Paris : Culculine et Alexine, le cocher, irruption de La Chaloupe et Cornabœux, Cornabœux devient le fellateur valet du prince. Orient-Express : double assassinat, Mariette. Saint-Pétersbourg : orgie satanique, Hélène Verdier sœur de Culculine, la fouettée, le général et son fils. Port-Arthur : les délices du petit père, le Samouraï joyeux (tenu par Terré et de Vinaigre), la négresse japonaise Kilyému et son histoire, l’espion Egon Muller, de nouveau Culculine et Alexine, Haïdn l’épouse du général Mounine, le Tatar, l’Allemande fouettée, la Suédoise et le Danois, la Polonaise de la Croix-Rouge, fille d’un prince révolutionnaire assassiné par les Russes, Mony prisonnier des Japonais, histoire d’Archangel, victime de Florence (très inspiré de Leopold von Sacher-Masoch et sa Vénus à la fourrure) et pour finir en apothéose, exécution du prince par les onze mille verges.

La trame historique est réelle : la conjuration de Bucarest, l’assassinat du couple Alexandre et Olga Alexandre Obrénovitch, le siège de Port-Arthur, la victoire japonaise, etc., ces principaux événements se sont bien produits. Début 1905, après presqu’un an de siège, après avoir perdu 58 000 hommes et fait 34 000 prisonniers, les Japonais entrent dans Port-Arthur et les récits de leurs exactions parvenant aux oreilles des Européens sont terrifiants. Guillaume en abusera et s’en amusera pour achever son roman. Certains des personnages sont directement inspirés par ses amis. Les caricatures d’Adophe Retté, de Tancrède de Visan et de Jean Mollet (le baron Mollet) apparaissent sous les traits d’Adolphe Terré, Tristan Vinaigre et de Gemmelet : « Il était tenu par deux hommes, deux anciens poètes symbolistes qui, s’étant épousés par amour, à Paris, étaient venus cacher leur bonheur en Extrême-Orient. Ils exerçaient le métier lucratif de tenanciers de bordel et s’en trouvaient bien. Ils s’habillaient en femmes et se disaient gousses sans avoir renoncé à leurs moustaches et à leurs noms masculins. L’un était Adolphe Terré. C’était le plus vieux. Le plus jeune eut son heure de célébrité à Paris. Qui ne se souvient du manteau gris perle et du tour de cou en hermine de Tristan de Vinaigre ? »

Une nuit de mars 1916, quelques semaines avant que Le Flâneur des deux rives ne soit blessé à la tête, la réalité dépassera la fiction. Rôdant dans les rues de Reims, au cours d’une courte permission, Apollinaire rencontre deux sœurs et leur fait l’amour sous les bombes allemandes. « Ma déambulation dans les rues obscures la nuit tandis que les Boches bombardaient et que les deux jeunes filles s’évanouissaient tandis que les éclats sautaient tout autour de nous est un des souvenirs les plus vifs de cette guerre et même de ma vie. » Laurence Campa le fait remarquer : « La scène n’était-elle pas digne des Onze Mille Verges ? Elle incarnait la congruence monstrueuse des violences amoureuse et guerrière.⁷⁸ »

Autant Les Exploits d’un jeune Don Juan fleure bon l’eau de rose, rejoignant ainsi les Petites Cousines de Pierre Mac Orlan et les Trois Filles de leur mère de Pierre Louÿs, autant avec Les Onze Mille Verges, il semble que l’auteur refuse toute possibilité de volupté, évoquant à chaque ligne le marquis de Sade et ses 120 Journées. Mais là où le culte d’Éros sadien est empreint de gravité et de sacré, la plume apollinarienne ne vit que de farces potaches et de blasphème à l’amendement facile. En fait, Culculine d’Ancône, Alexine Mangetout, Mony et Cornabœux sont souvent plus proche du Gargantua de Rabelais que de la Justine de Sade. Toutefois, Les Onze Mille Verges ne sont pas d’anecdotiques écrits de jeunesse. Encore moins une commande. Les fantasmes flagellants seront toujours bien présents, huit ans plus tard, dans sa relation amoureuse avec Louise de Coligny-Châtillon et sa correspondance avec Madeleine Pagès.

Pour la description bibliographique, il nous a paru opportun de citer les fiches établies par Louis Perceau⁷⁹, complice de l’auteur et de son engouement pour les publications clandestines. Publiées en 1930, ces notices sont contemporaines de l’original de notre édition. L’argumentaire « Plus fort que le marquis de Sade […] », qui ne peut être que de la main d’Apollinaire, est particulièrement remarquable. La publication des Onze Mille Verges ne s’arrêta pas en 1930. Suivirent une demi-douzaine d’éditions clandestines jusqu’aux années soixante, période où de courageux éditeurs (Jean-Jacques Pauvert, Régine Deforges, etc.) décidèrent d’affronter le système réactionnaire en déclarant leurs éditions, dans le but de rendre accessibles à tous chefs-d’œuvre et navets de la littérature dite « pernicieuse ».

247-1. – Les Onze Mille Verges, par G. A. [Cité par un Catalogue clandestin]. 1 fort volume de 192 pages imprimé sur papier vergé, fr. 25. Cité par un Catalogue clandestin de 1906-1907, parmi les Dernières Nouveautés, avec cette notice : « Plus fort que le marquis de Sade », c’est ainsi qu’un critique célèbre a jugé Les Onze Mille Verges, le nouveau roman dont on parle à voix basse dans les salons les plus cossus de Paris et de l’étranger. Ce volume a plu par sa nouveauté, par sa fantaisie impayable, par son audace à peine croyable. Il laisse loin derrière lui les ouvrages les plus effrayants du divin marquis. Mais l’auteur a su mêler le charmant à l’épouvantable. On n’a rien écrit de plus effrayant que l’orgie en sleeping-car, terminée par un double assassinat. Rien de plus touchant que l’épisode de la Japonaise Kiliému dont l’amant, tapette avérée, meurt empalé comme il a vécu. Il y a des scènes de vampirisme sans précédent dont l’acteur principal est une infirmière de la Croix-Rouge, belle comme un ange qui, gouge insatiable, viole les morts et les blessés. Les beuglants et les bordels de Port-Arthur laissent rougeoyer dans ce livre les flammes obscènes de leurs lanternes. Les scènes de pédérastie, de saphisme, de nécrophilie, de scatomanie, de bestialité se mêlent de la façon la plus harmonieuse. Sadistes ou masochistes, les personnages des Onze Mille Verges appartiennent désormais à la littérature. La flagellation, cet art voluptueux dont on a pu dire que ceux qui l’ignorent ne connaissent pas l’amour, est traitée ici d’une façon absolument nouvelle. C’est le roman de l’amour moderne écrit dans une forme parfaitement littéraire. L’auteur a osé tout dire, c’est vrai, mais sans aucune vulgarité. » Rare. Prix actuel : 150 francs.

247-2. – Les Onze Mille Verges ou Les Amours d’un hospodar, par G*** A***, Paris, En vente chez tous les Libraires [Bibl. Louis Perceau]. Couverture muette rempliée en papier bulle. Dans le titre, fleuron représentant une tête de satyre embrassant une tête de femme, au-dessus d’une banderole sans inscription. - Un vol. de 4 + 179 pp. (Page 180 blanche). – Format : 186 x 119. Justification : 116 x 72. Divisé en IX chapitres sans titres. G*** A*** seraient les initiales de Guillaume Apollinaire. Annoncé en 1911, d’abord, dans L’Initiation amoureuse, avec cette notice :

« Ne confondez pas hospodar avec oh ! ce polard ! et délectez-vous supérieurement à la lecture de ces contes délicieux. Flagellation, pédérastie et autres douces choses, sont joyeusement décrites ici. Quels quinquinas, quels aphrodisiaques sont plus excitants que cet ouvrage ? Ah ! lecteurs de tous les sexes, que ce livre va vous émoustiller ! » Le volume in-8°, 20 francs.

Seconde annonce en 1912, dans un Catalogue clandestin : « Un vol. in-12, papier vergé, 12 F. Œuvre d’un jeune écrivain qui s’est spécialisé dans la littérature galante, il y a de tout dans cet ouvrage, des scènes de saphisme et pédérastie, de flagellation et de sodomie féminine, prises sur le vif et dépeintes avec précision par une plume alerte et vigoureuse qui n’omet aucun détail. Un des livres les plus spirituels et les plus curieux qui aient été écrits sur l’érotisme. » Même notice en 1919 (15 fr.), en 1921, en 1923 et en 1924 (18 fr.). Prix actuel : 80 francs.

Malgré la production abondante et diversifiée de Guillaume Apollinaire – romans, contes, essais, poésies, critiques, etc. –, Pablo Picasso, que l’on connaît certes particulièrement provocateur, désignait ce texte clandestin et pornographique comme le chef-d’œuvre de son ami. Le destin porta plus loin la connivence. La célèbre peinture de Pablo, Les Demoiselles d’Avignon, initialement nommé Le Bordel d’Avignon (en hommage aux filles de la rue d’Avignon du Barrio Chino, bas-fond de Barcelone fréquenté par le jeune peintre), a été conçue en 1907, la même année que Les Onze Mille Verges de son ami poète. À l’égal de ces cinq mètres carrés de toile représentant une rupture stylistique irrémédiable, une révolution incontournable pour le monde de l’Art, en ce qui concerne l’univers de la littérature « érotique », il y a un « avant » Les Onze Mille Verges et un « après ». « Avant », Sade et Nerciat, « après », Bataille et Pieyre de Mandiargues.

A. D.

[77] Charge à la consonance curieuse qui amusa l’auteur et signifie « prince » chez les Ottomans.

[78] Laurence Campa, Guillaume Apollinaire, Biographies, NRF, Gallimard, 2013, p. 636.

[79] Louis Perceau, Bibliographie du roman érotique au XIXe siècle, Fourdrinier, 1930, tome second, p. 56.

BUCHAREST EST UNE BELLE VILLE où il semble que viennent se mêler l’Orient et l’Occident. On est encore en Europe si l’on prend garde seulement à la situation géographique ; mais on est déjà en Asie si l’on s’en rapporte à certaines mœurs du pays, aux Turcs, aux Serbes et autres races macédoniennes dont on aperçoit dans les rues de pittoresques spécimens. Pourtant c’est un pays latin : les soldats romains qui colonisèrent le pays avaient sans doute la pensée constamment tournée vers Rome, alors capitale du monde et chef-lieu de toutes les élégances. Cette nostalgie occidentale s’est transmise à leurs descendants : les Roumains pensent sans cesse à une ville où le luxe est naturel, où la vie est joyeuse. Mais Rome est déchue de sa splendeur, la reine des cités a cédé sa couronne à Paris, et quoi d’étonnant que, par un phénomène atavique, la pensée des Roumains soit sans cesse tournée vers Paris, qui a si bien remplacé Rome à la tête de l’univers !

De même que les autres Roumains, le beau prince Vibescu songeait à Paris, la Ville-Lumière, où les femmes, toutes belles, ont toutes aussi la cuisse légère. Lorsqu’il était encore au collège de Bucharest, il lui suffisait de penser à une Parisienne, à la Parisienne, pour bander et être obligé de se branler lentement, avec béatitude. Plus tard il avait déchargé dans maints cons et culs de délicieuses Roumaines. Mais il le sentait bien, il lui fallait une Parisienne.

Mony Vibescu était d’une famille très riche. Son arrière-grand-père avait été hospodar, ce qui équivaut au titre de sous-préfet en France. Mais cette dignité s’était transmise de nom à la famille, et le grand-père et le père de Mony avaient chacun porté le titre de hospodar. Mony Vibescu avait dû également porter ce titre en l’honneur de son aïeul.

Mais il avait lu assez de romans français pour savoir se moquer des sous-préfets : « Voyons, disait-il, n’est-ce pas ridicule de se faire dire sous-préfet parce que votre aïeul l’a été ? C’est grotesque, tout simplement ! » Et pour être moins grotesque, il avait remplacé le titre d’hospodar-sous-préfet par celui de prince. « Voilà, s’écriait-il, un titre qui peut se transmettre par voie d’hérédité. Hospodar, c’est une fonction administrative, mais il est juste que ceux qui se sont distingués dans l’administration aient le droit de porter un titre. Je m’anoblis. Au fond, je suis un ancêtre. Mes enfants et mes petits-enfants m’en sauront gré. »

Le prince Vibescu était fort lié avec le vice-consul de Serbie : Bandi Fornoski qui, disait-on par la ville, enculait volontiers le charmant Mony. Un jour le prince s’habilla correctement et se dirigea vers le vice-consulat de Serbie. Dans la rue, tous le regardaient, et les femmes le dévisageaient en se disant : « Comme il a l’air parisien ! »

En effet, le prince Vibescu marchait, comme on croit à Bucharest que marchent les Parisiens, c’est-à-dire à tout petits pas pressés et en tortillant le cul. C’est charmant ! et lorsqu’un homme marche ainsi à Bucharest, pas une femme ne lui résiste, fût-elle l’épouse du premier ministre.

Arrivé devant la porte du vice-consulat de Serbie, Mony pissa longuement contre la façade, puis il sonna. Un Albanais vêtu d’une fustanelle blanche vint lui ouvrir. Rapidement le prince Vibescu monta au premier étage. Le vice-consul Bandi Fornoski était tout nu dans son salon. Couché sur un sofa moelleux, il bandait ferme ; près de lui se tenait Mira, une brune Monténégrine qui lui chatouillait les couilles. Elle était nue également et, comme elle était penchée, sa position faisait ressortir un beau cul bien rebondi, brun et duveté, dont la fine peau était tendue à craquer. Entre les deux fesses s’allongeait la raie bien fendue et poilue de brun, on apercevait le trou prohibé rond comme une pastille. Au-dessous, les deux cuisses, nerveuses et longues, s’allongeaient, et comme sa position forçait Mira à les écarter on pouvait voir le con, gras, épais, bien fendu et ombragé d’une épaisse crinière toute noire. Elle ne se dérangea pas lorsqu’entra Mony. Dans un autre coin, sur une chaise longue, deux jolies filles au gros cul se gougnottaient en poussant de petits « Ah ! » de volupté. Mony se débarrassa rapidement de ses vêtements, puis, le vit en l’air, bien bandant, il se précipita sur les deux gougnottes en essayant de les séparer. Mais ses mains glissaient sur leurs corps moites et polis qui se lovaient comme des serpents. Alors, voyant qu’elles écumaient de volupté, et furieux de ne pouvoir la partager, il se mit à claquer de sa main ouverte le gros cul blanc qui se trouvait à sa portée. Comme cela semblait exciter considérablement la porteuse de ce gros cul, il se mit à taper de toutes ses forces, si bien que la douleur l’emportant sur la volupté, la jolie fille dont il avait rendu rose le joli cul blanc, se releva en colère en disant :

— Salop, prince des enculés, ne nous dérange pas, nous ne voulons pas de ton gros vit. Va donner ce sucre d’orge à Mira. Laisse-nous nous aimer. N’est-ce pas, Zulmé ?

— Oui ! Toné, répondit l’autre jeune fille.

Le prince brandit son énorme vit en criant : « Comment, jeunes salaudes, encore et toujours à vous passer la main dans le derrière ! » Puis saisissant l’une d’elles, il voulut l’embrasser sur la bouche. C’était Toné, une jolie brune dont le corps tout blanc avait, aux bons endroits, de jolis grains de beauté qui en rehaussaient la blancheur ; son visage était blanc également et un grain de beauté sur la joue gauche rendait très piquante la mine de cette gracieuse fille. Sa poitrine était ornée de deux superbes tétons durs comme du marbre, cernés de bleu, surmontés de fraises rose tendre et dont celui de droite était joliment taché d’un grain de beauté placé là comme une mouche, une mouche assassine.

Mony Vibescu en la saisissant avait passé les mains sous son gros cul qui semblait un beau melon qui aurait poussé au soleil de minuit, tant il était blanc et plein. Chacune de ses fesses semblait avoir été taillée dans un bloc de carrare sans défaut et les cuisses qui descendaient en dessous étaient rondes comme les colonnes d’un temple grec. Mais quelle différence ! les cuisses étaient tièdes et les fesses étaient froides, ce qui est un signe de bonne santé. La fessée les avait rendues un peu roses, si bien qu’on eût dit de ces fesses, qu’elles étaient faites de crème mêlée de framboises. Cette vue excitait à la limite de l’excitation le pauvre Vibescu. Sa bouche suçait tour à tour les tétons fermes de Toné, ou bien se posant sur la gorge ou sur l’épaule y laissait des suçons. Ses mains tenaient fermement ce gros cul ferme comme une pastèque dure et pulpeuse. Il palpait ces fesses royales et avait insinué l’index dans un trou du cul d’une étroitesse à ravir. Sa grosse pine qui bandait de plus en plus venait battre en brèche un charmant con de corail surmonté d’une toison d’un noir luisant. Elle lui criait en roumain : « Non, tu ne me le mettras pas ! » et en même temps elle gigotait de ses jolies cuisses rondes et potelées. Le gros vit de Mony avait déjà de sa tête rouge et enflammée touché le réduit humide de Toné. Celle-ci se dégagea encore, mais en faisant ce mouvement elle lâcha un pet, non pas un pet vulgaire, mais un pet au son cristallin qui provoqua chez elle un rire violent et nerveux. Sa résistance se relâcha, ses cuisses s’ouvrirent et le gros engin de Mony avait déjà caché sa tête dans le réduit lorsque Zulmé, l’amie de Toné et sa partenaire en gougnottage, se saisit brusquement des couilles de Mony et, les pressant dans sa petite main, lui causa une telle douleur que le vit fumant ressortit de son domicile au grand désappointement de Toné qui commençait déjà à remuer son gros cul sous sa fine taille.

Zulmé était une blonde dont l’épaisse chevelure lui tombait jusqu’aux talons. Elle était plus petite que Toné, mais sa sveltesse et sa grâce ne lui cédaient en rien. Ses yeux étaient noirs et cernés. Dès qu’elle eut lâché les couilles du prince celui-ci se jeta sur elle en disant : « Eh bien, tu vas payer pour Toné. » Puis, happant un joli téton, il commença à en sucer la pointe. Zulmé se tordait. Pour se moquer de Mony, elle faisait remuer et onduler son ventre au bas duquel dansait une délicieuse barbe blonde bien frisée. En même temps elle ramenait en haut un joli con qui fendait une belle motte rebondie. Entre les lèvres de ce con rose frétillait un clitoris assez long qui prouvait ses habitudes de tribadisme. Le vit du prince essayait en vain de pénétrer dans ce réduit. Enfin, il empoigna les fesses et allait pénétrer, lorsque Toné, fâchée d’avoir été frustrée de la décharge du superbe vit, se mit à chatouiller avec une plume de paon les talons du jeune homme. Il se mit à rire, à se tordre. La plume de paon le chatouillait toujours ; des talons elle était remontée aux cuisses, à l’aine, au vit qui débanda rapidement.

Les deux coquines, Toné et Zulmé, enchantées de leur farce, rirent un bon moment, puis, rouges et essoufflées, elles reprirent leur gougnottage en s’embrassant et se léchant devant le prince penaud et stupéfié. Leurs culs se haussaient en cadence, leurs poils se mêlaient, leurs dents claquaient l’une contre l’autre, les satins de leurs seins fermes et palpitants se froissaient mutuellement. Enfin, tordues et gémissant de volupté, elles se mouillèrent réciproquement, tandis que le prince recommençait à bander. Mais les voyant l’une et l’autre si lasses de leur gougnottage, il se tourna vers Mira qui tripotait toujours le vit du vice-consul. Vibescu s’approcha doucement et faisant passer son beau vit dans les grosses fesses de Mira, il l’insinua dans le con entr’ouvert et humide de la jolie fille qui, dès qu’elle eut senti la tête du nœud qui la pénétrait, donna un coup de cul qui fit pénétrer complètement l’engin. Puis, elle continua ses mouvements désordonnés, tandis que d’une main le prince lui branlait le clitoris et que de l’autre il lui chatouillait les nichons.

Son mouvement de va-et-vient dans le con bien serré semblait causer un vif plaisir à Mira qui le prouvait par des cris de volupté. Le ventre de Vibescu venait frapper contre le cul de Mira et la fraîcheur du cul de Mira causait au prince une aussi agréable sensation que celle causée à la jeune fille par la chaleur de son ventre. Bientôt les mouvements devinrent plus vifs, plus saccadés ; le prince se pressait contre Mira qui haletait en serrant les fesses. Le prince la mordit sur l’épaule et la tint comme ça. Elle criait : « Ah ! c’est bon… reste… plus fort… plus fort… tiens, tiens, prends tout. Donne-le moi, ton foutre… Donne-moi tout… Tiens… Tiens… Tiens ! » Et dans une décharge commune ils s’affalèrent et restèrent un moment anéantis. Toné et Zulmé enlacées sur la chaise longue les regardaient en riant. Le vice-consul de Serbie avait allumé une mince cigarette de tabac d’Orient. Lorsque Mony se fut relevé, il lui dit : « Maintenant, cher prince, à mon tour ; j’attendais ton arrivée et c’est tout juste si je me suis fait tripoter le vit par Mira, mais je t’ai réservé la jouissance. Viens mon joli cœur, mon enculé chéri, viens ! que je te le mette. »

Vibescu le regarda un moment puis, crachant sur le vit que lui présentait le vice-consul, il proféra ces paroles : « J’en ai assez à la fin d’être enculé par toi, toute la ville en parle. » Mais le vice-consul s’était dressé, bandant, et avait saisi un revolver.

Il en braqua le canon sur Mony qui, tremblant, lui tendit le derrière en balbutiant : « Bandi, mon cher Bandi, tu sais que je t’aime, encule-moi, encule-moi. » Bandi, en souriant, fit pénétrer sa pine dans le trou élastique qui se trouvait entre les deux fesses du prince. Entré là, et tandis que les trois femmes le regardaient, il se démena comme un possédé en jurant : « N… de D… ! Je jouis, serre le cul, mon joli giton, serre, je jouis. Serre tes jolies fesses. » Et les yeux hagards, les mains crispées sur les épaules délicates, il déchargea. Ensuite Mony se lava, se rhabilla et partit en disant qu’il reviendrait après dîner. Mais arrivé chez lui, il écrivit cette lettre :

« Il en braqua le canon sur Mony… »

Mon cher Bandi,

J’en ai assez d’être enculé par toi, j’en ai assez des femmes de Bucharest, j’en ai assez de dépenser ici ma fortune avec laquelle je serais si heureux à Paris. Avant deux heures je serai parti. J’espère m’y amuser énormément et je te dis adieu.

Mony, Prince Vibescu,

Hospodar héréditaire.

Le prince cacheta la lettre, en écrivit une autre à son notaire où il le priait de liquider ses biens et de lui envoyer le tout à Paris dès qu’il saurait son adresse.

Mony prit tout l’argent liquide qu’il possédait, soit 50 000 francs, et se dirigea vers la gare. Il mit ses deux lettres à la poste et prit l’Express-Orient pour Paris.

MADEMOISELLE, je ne vous ai pas plutôt aperçue que, fou d’amour, j’ai senti mes organes génitaux se tendre vers votre beauté souveraine et je me suis trouvé plus échauffé que si j’avais bu un verre de raki.

— Chez qui ? chez qui ?

— Je mets ma fortune et mon amour à vos pieds. Si je vous tenais dans mon lit, vingt fois de suite je vous prouverais ma passion. Que les onze mille vierges ou même onze mille verges me châtient si je mens !

— Et comment !

— Mes sentiments ne sont pas mensongers. Je ne parle pas ainsi à toutes les femmes. Je ne suis pas un noceur.

— Et ta sœur !

Cette conversation s’échangeait sur le boulevard Malesherbes, un matin ensoleillé. Le mois de mai faisait renaître la nature et les pierrots parisiens piaillaient l’amour sur les arbres reverdis. Galamment, le prince Mony Vibescu tenait ces propos à une jolie fille svelte qui, vêtue avec élégance, descendait vers la Madeleine. Il la suivait avec peine tant elle marchait vite. Tout à coup, elle se retourna brusquement et éclata de rire :

— Aurez-vous bientôt fini ; je n’ai pas le temps maintenant. Je vais voir une amie rue Duphot, mais si vous êtes prêt à entretenir deux femmes enragées de luxe et d’amour, si vous êtes un homme enfin, par la fortune et la puissance copulative, venez avec moi.

Il redressa sa jolie taille en s’écriant :

— Je suis un prince roumain, hospodar héréditaire.

— Et moi, dit-elle, je suis Culculine d’Ancône, j’ai dix-neuf ans, j’ai déjà vidé les couilles de dix hommes exceptionnels sous le rapport amoureux, et la bourse de quinze millionnaires.

Et devisant agréablement de diverses choses futiles ou troublantes, le prince et Culculine arrivèrent rue Duphot. Ils montèrent au moyen d’un ascenseur jusqu’au premier étage.

« Le prince Mony Vibescu… mon amie Alexine Mangetout. » La présentation fut faite très gravement par Culculine dans un boudoir luxueux décoré d’estampes japonaises obscènes.

Les deux amies s’embrassèrent en se passant des langues. Elles étaient grandes toutes deux, mais sans excès.

Culculine était brune, des yeux gris pétillants de malice, et un grain de beauté poilu ornait le bas de sa joue gauche. Son teint était mat, son sang affluait sous la peau, ses joues et son front se ridaient facilement attestant ses préoccupations d’argent et d’amour.

Alexine était blonde, de cette couleur tirant sur la cendre comme on ne la voit qu’à Paris. Sa carnation claire semblait transparente. Cette jolie fille apparaissait, dans son charmant déshabillé rose, aussi délicate et aussi mutine qu’une marquise friponne de l’avant-dernier siècle.

La connaissance fut bientôt nouée et Alexine qui avait eu un amant roumain alla chercher sa photographie dans sa chambre à coucher. Le prince et Culculine l’y suivirent. Tous deux se précipitèrent sur elle et la déshabillèrent en riant. Son peignoir tomba, la laissant dans une chemise de batiste qui laissait voir un corps charmant, grassouillet, troué de fossettes aux bons endroits.

Mony et Culculine la renversèrent sur le lit et mirent à jour ses beaux tétons roses, gros et durs, dont Mony suça les pointes. Culculine se baissa et, relevant la chemise, découvrit des cuisses rondes et grosses qui se réunissaient sous le chat blond cendré comme les cheveux. Alexine, poussant de petits cris de volupté, ramena sur le lit ses petits pieds qui laissèrent échapper des mules dont le bruit sur le sol fut sec. Les jambes bien écartées, elle haussait le cul sous le léchage de son amie en crispant ses mains autour du cou de Mony.

Le résultat ne fut pas long à se produire, ses fesses se serrèrent, ses ruades devinrent plus vives, elle déchargea en disant :

« Salauds, vous m’excitez, il faut me satisfaire. »

« Il a promis de le faire vingt fois », dit Culculine, et elle se déshabilla. Le prince fit comme elle. Ils furent nus en même temps, et tandis qu’Alexine gisait pâmée sur le lit, ils purent admirer leurs corps réciproquement. Le gros cul de Culculine se balançait délicieusement sous une taille très fine et les grosses couilles de Mony se gonflaient sous un énorme vit dont Culculine s’empara. « Mets-le lui, dit-elle, tu me le feras après. » Le prince approcha son membre du con entr’ouvert d’Alexine qui tressaillit à cette approche : « Tu me tues ! » cria-t-elle. Mais le vit pénétra jusqu’aux couilles et ressortit pour rentrer comme un piston. Culculine monta sur le lit et posa son chat noir sur la bouche d’Alexine, tandis que Mony lui léchait le troufignon. Alexine remuait son cul comme une enragée, elle mit un doigt dans le trou du cul de Mony qui banda plus fort sous cette caresse. Il ramena ses mains sous les fesses d’Alexine qui se crispaient avec une force incroyable, serrant dans le con enflammé l’énorme vit qui pouvait à peine y remuer.

Bientôt l’agitation des trois personnages fut extrême, leur respiration devint haletante. Alexine déchargea trois fois, puis ce fut le tour de Culculine qui descendit aussitôt pour venir mordiller les couilles de Mony. Alexine se mit à crier comme une damnée et elle se tordit comme un serpent lorsque Mony lui lâcha dans le ventre son foutre roumain. Culculine l’arracha aussitôt du trou et sa bouche vint prendre la place du vit pour laper le sperme qui en coulait à gros bouillons. Alexine, pendant ce temps, avait pris en bouche le vit de Mony qu’elle nettoya proprement en le faisant de nouveau bander.

Une minute après, le prince se précipita sur Culculine, mais son vit resta à la porte, chatouillant le clitoris. Il tenait dans sa bouche un des tétons de la jeune femme. Alexine les caressait tous les deux. « Mets-le moi, criait Culculine, je n’en peux plus. » Mais le vit était toujours au dehors. Elle déchargea deux fois et semblait désespérée, lorsque le vit brusquement la pénétra jusqu’à la matrice ; alors folle d’excitation et de volupté, elle mordit Mony à l’oreille si fort que le morceau lui resta dans la bouche. Elle l’avala en criant de toutes ses forces et remuant le cul magistralement. Cette blessure dont le sang coulait à flot, sembla exciter Mony, car il se mit à remuer plus fort et ne quitta le con de Culculine qu’après y avoir déchargé trois fois, tandis qu’elle-même déchargeait dix fois.

Quand il déconna, tous deux s’aperçurent avec étonnement qu’Alexine avait disparu. Elle revint bientôt avec des produits pharmaceutiques destinés à panser Mony et un énorme fouet de cocher de fiacre. « Je l’ai acheté cinquante francs, s’écria-t-elle, au cocher de L’Urbaine 3.269, et il va nous servir à faire rebander le Roumain. Laisse-le se panser l’oreille, ma Culculine, et faisons 69 pour nous exciter. »

Pendant qu’il étanchait son sang, Mony assista à ce spectacle émoustillant : tête-bêche, Culculine et Alexine se glottinaient avec entrain. Le gros cul d’Alexine, blanc et potelé, se dandinait sur le visage de Culculine ; les langues, longues comme des vits d’enfants, marchaient ferme, la bave et le foutre se mêlaient, les poils mouillés se collaient et des soupirs à fendre l’âme, s’ils n’avaient été des soupirs de volupté, s’élevaient du lit qui craquait et geignait sous l’agréable poids des jolies filles.

« Viens m’enculer », cria Alexine. Mais Mony perdait tant de sang qu’il n’avait plus envie de bander. Alexine se leva et, saisissant le fouet du cocher de fiacre 3.269, un superbe perpignan tout neuf, le brandit et cingla le dos, les fesses de Mony qui, sous cette nouvelle douleur, oublia son oreille saignante et se mit à hurler. Mais Alexine, nue et semblable à une bacchante en délire, tapait toujours. « Viens me fesser aussi », cria-t-elle à Culculine dont les yeux flamboyaient et qui vint fesser à tour de bras le gros cul agité d’Alexine. Culculine fut bientôt aussi excitée. « Fesse-moi, Mony », supplia-t-elle, et celui-ci qui s’habituait à la correction, bien que son corps fût saignant, se mit à fesser les belles fesses brunes qui s’ouvraient et se fermaient en cadence. Quand il se mit à bander, le sang coulait, non seulement de l’oreille, mais aussi de chaque marque laissée par le fouet cruel.

Alexine se retourna alors et présenta ses belles fesses rougies à l’énorme vit qui pénétra dans la rosette, tandis que l’empalée criait en agitant le cul et les tétons. Mais Culculine les sépara en riant. Les deux femmes reprirent leur gamahuchage, tandis que Mony, tout saignant et relogé jusqu’à la garde dans le cul d’Alexine, s’agitait avec une vigueur qui faisait terriblement jouir sa partenaire. Ses couilles se balançaient comme les cloches de Notre-Dame et venaient heurter le nez de Culculine. À un moment le cul d’Alexine se serra avec une grande force à la base du gland de Mony qui ne put plus remuer. C’est ainsi qu’il déchargea à longs jets, tété par l’anus avide d’Alexine Mangetout.

Pendant ce temps, dans la rue, la foule s’amassait autour du fiacre 3.269 dont le cocher n’avait pas de fouet.

Un sergent de ville lui demanda ce qu’il en avait fait :

— Je l’ai vendu à une dame de la rue Duphot.

— Allez le racheter ou je vous fous une contravention.

— On y va, dit l’automédon, un Normand d’une force peu commune, et, après avoir pris des renseignements chez la concierge, il sonna au premier étage.

Alexine alla lui ouvrir à poil ; le cocher en eut un éblouissement et, comme elle se sauvait dans la chambre à coucher, il courut derrière, l’empoigna et lui mit en levrette un vit de taille respectable. Bientôt il déchargea en criant : « Tonnerre de Brest, Bordel de Dieu, Putain de salope ! »

Alexine lui donnait des coups de cul et déchargea en même temps que lui, pendant que Mony et Culculine se tordaient de rire. Le cocher, croyant qu’ils se moquaient de lui, se mit dans une colère terrible. « Ah ! putains, maquereau, charogne, pourriture, choléra, vous vous foutez de moi ! Mon fouet, où est mon fouet ? » Et l’apercevant, il s’en saisit pour taper de toutes ses forces sur Mony, Alexine et Culculine, dont les corps nus bondissaient sous les cinglées qui laissaient des marques saignantes. Puis il se mit à rebander et, sautant sur Mony, se mit à l’enculer.

La porte d’entrée était restée ouverte et le sergot, qui, ne voyant pas revenir le cocher, était monté, pénétra à cet instant dans la chambre à coucher ; il ne fut pas long à sortir son vit réglementaire. Il l’insinua dans le cul de Culculine qui gloussait comme une poule et frissonnait au contact froid des boutons d’uniforme.

Alexine inoccupée prit le bâton blanc qui se balançait dans la gaine au côté du sergent de ville. Elle se l’introduisit dans le con et bientôt les cinq personnes se mirent à jouir effroyablement, tandis que le sang des blessures coulait sur les tapis, les draps et les meubles et pendant que dans la rue on emmenait en fourrière le fiacre abandonné 3.269 dont le cheval péta tout le long du chemin qu’il parfuma de façon nauséabonde.

« Il ne fut pas long à sortir son vit réglementaire… »

QUELQUES JOURS APRÈS LA SÉANCE que le cocher de fiacre 3.269 et l’agent de police avaient achevée de façon si bizarre, le prince Vibescu était à peine remis de ses émotions. Les marques, de la flagellation s’étaient cicatrisées et il était mollement étendu sur un sofa dans un salon du Grand-Hôtel. Il lisait pour s’exciter les faits divers du Journal. Une histoire le passionnait. Le crime était épouvantable. Un plongeur de restaurant avait fait rôtir le cul d’un jeune marmiton, puis l’avait enculé, tout chaud et saignant, en mangeant les morceaux rôtis qui se détachaient du postérieur de l’éphèbe. Aux cris du Vatel en herbe, les voisins étaient accourus et on avait arrêté le sadique plongeur. L’histoire était racontée dans tous ses détails et le prince la savourait en se branlottant doucement la pine qu’il avait sortie.

À ce moment, on frappa. Une femme de chambre accorte, fraîche et toute jolie avec son bonnet et son tablier, entra sur l’ordre du prince. Elle tenait une lettre et rougit en voyant la tenue débraillée de Mony qui se reculotta : « Ne vous en allez pas, mademoiselle la jolie blonde, j’ai deux mots à vous dire. » En même temps, il ferma la porte et, saisissant la jolie Mariette par la taille, il l’embrassa goulûment sur la bouche. Elle se débattit d’abord, serrant très fort les lèvres, mais bientôt, sous l’étreinte, elle commença à s’abandonner, puis sa bouche s’ouvrit. La langue du prince y pénétra, aussitôt mordue par Mariette dont la langue mobile vint chatouiller l’extrémité de celle de Mony.

D’une main, le jeune homme entourait sa taille, de l’autre, il relevait ses jupes. Elle ne portait pas de pantalon. Sa main fut rapidement entre deux cuisses grosses et rondes qu’on ne lui eût pas supposées, car elle était grande et mince. Elle avait un con très poilu. Elle était très chaude et la main fut bientôt à l’intérieur d’une fente humide, tandis que Mariette s’abandonnait en avançant le ventre. Sa main à elle errait sur la braguette de Mony qu’elle arriva à déboutonner. Elle en sortit le superbe boute-joie qu’elle n’avait fait qu’apercevoir en entrant. Ils se branlaient doucement ; lui, lui pinçant le clitoris, elle, pressant son pouce sur le méat du vit. Il la poussa sur le sofa où elle tomba assise. Il lui releva les jambes et se les mit sur les épaules, tandis qu’elle se dégrafait pour faire jaillir deux superbes tétons bandants qu’il se mit à sucer tour à tour en faisant pénétrer dans le con sa pine brûlante. Bientôt elle se mit à crier : « C’est bon, c’est bon… comme tu le fais bien… » Alors elle donna des coups de cul désordonnés, puis il la sentit décharger en disant : « Tiens… je jouis… tiens… prends tout. » Aussitôt après, elle lui empoigna brusquement la pine en disant : « Assez pour ici. » Elle la sortit du con et se l’entra dans un autre trou tout rond, placé un peu plus bas, comme un œil de cyclope entre deux globes charnus, blancs et frais. La pine, lubrifiée par le foutre féminin, pénétra facilement et, après avoir culeté vivement, le prince lâcha tout son sperme dans le cul de la jolie femme de chambre. Ensuite il sortit sa pine qui fit : « floc », comme quand on débouche une bouteille et sur le bout il y avait encore du foutre mêlé d’un peu de merde. À ce moment, on sonna dans le corridor et Mariette dit : « Il faut que j’aille voir. » Et elle se sauva après avoir embrassé Mony qui lui mit deux louis dans la main. Dès qu’elle fut sortie, il se lava la queue, puis décacheta la lettre qui contenait ceci :

Mon beau Roumain,

Que deviens-tu ? Tu dois être remis de tes fatigues. Mais souviens-toi de ce que tu m’as dit : « Si je ne fais pas l’amour vingt fois de suite, que onze mille verges me châtient. » Tu ne l’as pas fait vingt fois, tant pis pour toi.

L’autre jour tu as été reçu dans le foutoir d’Alexine, rue Duphot. Mais maintenant que nous te connaissons, tu peux venir chez moi. Chez Alexine ce n’est pas possible. Elle ne peut même pas me recevoir, moi. C’est pour ça qu’elle a un foutoir. Son sénateur est trop jaloux. Moi je m’en fous ; mon amant est explorateur, il est en train d’enfiler des perles avec des négresses de la Côte d’Ivoire. Tu peux venir chez moi, 214, rue de Prony. Nous t’attendons à quatre heures.

Culculine d’Ancône.

Sitôt qu’il eut lu cette lettre, le prince regarda l’heure. Il était onze heures du matin. Il sonna pour faire monter le masseur qui le massa et l’encula proprement. Cette séance le vivifia. Il prit un bain et il se sentait frais et dispos en sonnant pour le coiffeur qui le coiffa et l’encula artistiquement. Le pédicure-manucure monta ensuite. Il lui fit les ongles et l’encula vigoureusement. Alors le prince se sentit tout à fait à l’aise. Il descendit sur les boulevards, déjeuna copieusement, puis prit un fiacre qui le mena rue de Prony. C’était un petit hôtel, tout entier habité par Culculine. Une vieille bonne l’introduisit. Cette habitation était meublée avec un goût exquis.

On le fit entrer de suite dans une chambre à coucher dont le lit très bas et en cuivre était très large. Le parquet était recouvert de peaux de bêtes qui étouffaient le bruit des pas. Le prince se déshabilla rapidement et il était tout nu lorsqu’entrèrent Alexine et Culculine dans des déshabillés ravissants. Elles se mirent à rire et l’embrassèrent. Il commença par s’asseoir, puis prit les deux jeunes femmes chacune sur une de ses jambes, mais en relevant leur jupon, de façon qu’elles restaient décemment habillées et qu’il sentait leurs culs nus sur ses cuisses. Puis il se mit à les branler chacune d’une main, tandis qu’elles lui chatouillaient le vit. Quand il les sentit bien excitées, il leur dit :

— Maintenant nous allons faire la classe.

Il les fit asseoir sur une chaise en face de lui et, après avoir réfléchi un instant, leur dit :

— Mesdemoiselles, je viens de sentir que vous n’avez pas de pantalon. Vous devriez avoir honte. Allez vite en mettre un.

Quand elles revinrent, il commença la classe.

— Mademoiselle Alexine Mangetout, comment s’appelle le roi d’Italie ?

— Si tu crois que ça m’occupe, je n’en sais rien, dit Alexine.

— Allez vous mettre sur le lit, cria le professeur.

Il la fit mettre sur le lit à genoux et le dos tourné, lui fit relever les jupes et écarter la fente du pantalon d’où émergèrent les globes éclatants de blancheur des fesses. Alors il se mit à taper dessus du plat de la main ; bientôt le postérieur commença à rougir. Cela excitait Alexine qui faisait beau cul, mais bientôt le prince lui-même n’y tint plus. Passant ses mains autour du buste de la jeune femme il lui empoigna ses tétons sous le peignoir, puis, faisant descendre une main, il lui chatouilla le clitoris et sentit que son con était mouillé.

Ses mains à elle n’étaient pas inactives ; elles avaient empoigné la pine du prince et l’avaient dirigée dans le sentier étroit de Sodome. Alexine se penchait de façon à ce que son cul ressortît mieux et pour faciliter l’entrée à la bite de Mony.

Bientôt le gland fut dedans, le reste suivit et les couilles venaient battre au bas des fesses de la jeune femme. Culculine qui s’embêtait se mit aussi sur le lit et lécha le con d’Alexine qui, fêtée des deux côtés, jouissait à en pleurer. Son corps secoué par la volupté se tordait comme si elle souffrait. Il s’échappait de sa gorge des râles voluptueux. La grosse pine lui remplissait le cul et allant en avant, en arrière, venait heurter la membrane qui la séparait de la langue de Culculine qui recueillait le pis provoqué par ce passe-temps. Le ventre de Mony venait battre le cul d’Alexine. Bientôt le prince culeta plus fort. Il se mit à mordre le cou de la jeune femme. La pine s’enfla. Alexine ne put plus supporter tant de bonheur ; elle s’affala sur la face de Culculine qui ne cessa de lécher, tandis que le prince la suivait dans sa chute, pine dans le cul. Encore quelques coups de reins, puis Mony lâcha son foutre. Elle resta étendue sur le lit tandis que Mony allait se laver et que Culculine se levait pour pisser. Elle prit un seau, se mit debout dessus, les jambes écartées, releva son jupon et pissa copieusement, puis, pour souffler les dernières gouttes qui restaient dans les poils, elle lâcha un petit pet tendre et discret qui excita considérablement Mony.

« Chie-moi dans les mains, chie-moi dans les mains », s’écria-t-il. Elle sourit ; il se mit derrière elle, tandis qu’elle baissait un peu le cul et commençait à faire des efforts. Elle avait un petit pantalon de batiste transparente au travers duquel on apercevait ses belles cuisses nerveuses. Des bas noirs à jour lui montaient au-dessus du genou et moulaient deux merveilleux mollets d’un galbe incomparable, ni trop gros ni trop maigres. Le cul ressortait dans cette position, admirablement encadré par la fente du pantalon. Mony regardait attentivement les deux fesses brunes et roses, duvetées, animées par un sang généreux. Il apercevait le bas de l’épine dorsale un peu saillante, et en dessous, la raie culière commençait. D’abord large, puis s’étrécissant et devenant profonde au fur et à mesure que l’épaisseur des fesses augmentait ; on arrivait ainsi jusqu’au troufignon brun et rond, tout plissé. Les efforts de la jeune femme eurent d’abord pour effet de dilater le trou du cul et de faire sortir un peu d’une peau lisse et rose qui se trouve à l’intérieur et ressemble à une lèvre retroussée.

« Chie donc », criait Mony. Bientôt apparut un petit bout de merde, pointu et insignifiant, qui montra la tête et rentra aussitôt dans sa caverne. Il reparut ensuite, suivi lentement et majestueusement par le reste du saucisson qui constituait un des plus beaux étrons qu’un gros intestin eût jamais produits.

La merde sortait onctueuse et ininterrompue, filée avec calme comme un câble de navire. Elle pendillait gracieusement entre les jolies fesses qui s’écartaient de plus en plus. Bientôt elle se balança plus fort. Le cul se dilata encore plus, se secoua un peu et la merde tomba, toute chaude et fumante, dans les mains de Mony qui se tendaient pour la recevoir. Alors il cria : « Reste comme ça ! » et se penchant, il lui lécha bien le trou du cul en faisant rouler l’étron dans ses mains. Ensuite il l’écrasa avec volupté, puis s’en enduisit tout le corps. Culculine se déshabillait pour faire comme Alexine qui s’était mise nue et montrait à Mony son gros cul transparent de blonde : « Chie-moi dessus », cria Mony à Alexine en s’étendant par terre. Elle s’accroupit sur lui, mais pas complètement. Il pouvait jouir du spectacle offert par son trou du cul. Les premiers efforts eurent pour résultat de faire sortir un peu du foutre que Mony y avait mis ; ensuite vint la merde, jaune et molle, qui tomba en plusieurs fois et, comme elle riait et se remuait, la merde tombait de côté et d’autre sur le corps de Mony qui eut bientôt le ventre orné de plusieurs de ces limaces odoriférantes.

Alexine avait pissé en même temps et le jet tout chaud, tombant sur la pine de Mony, avait réveillé ses esprits animaux. La quille commença à se soulever petit à petit en enflant jusqu’au moment où, arrivée à sa grosseur normale, le gland se tendit, rouge comme une grosse prune, sous les yeux de la jeune femme qui, s’en rapprochant, s’accroupit de plus en plus, faisant pénétrer la pine en érection entre les bords velus du con large ouvert. Mony jouissait du spectacle. Le cul d’Alexine, en se baissant, étalait de plus en plus sa rotondité appétissante. Ses rondeurs affriolantes s’affirmaient et l’écartement des fesses s’accusait de plus en plus. Quand le cul fut bien descendu, que la pine fut complètement engloutie, le cul se releva et commença un joli mouvement de va-et-vient qui modifiait son volume dans des proportions importantes, et c’était un spectacle délicieux. Mony tout emmerdé jouissait profondément ; bientôt il sentit le vagin se resserrer et Alexine dit d’une voix étranglée : « Salaud, ça vient… je jouis », et elle lâcha sa semence. Mais Culculine qui avait assisté à cette opération et paraissait en chaleur, la tira brusquement de dessus son pal, et se jetant sur Mony sans s’inquiéter de la merde qui la salit aussi, s’entra la queue dans le con, en poussant un soupir de satisfaction. Elle commença à donner des coups de cul terribles en disant « Han ! » à chaque coup de reins. Mais Alexine, dépitée d’avoir été dépossédée de son bien, ouvrit un tiroir et en tira un martinet fait de lanières de cuir. Elle commença à taper sur le cul de Culculine dont les bonds devinrent encore plus passionnés. Alexine, excitée par le spectacle, tapait dur et ferme. Les coups pleuvaient sur le superbe postérieur. Mony, penchant un peu la tête de côté, voyait, dans une glace qui faisait vis-à-vis, le gros cul de Culculine monter et s’abaisser. À la montée les fesses s’entr’ouvraient et la rosette apparaissait un instant pour disparaître à la descente quand les belles fesses joufflues se serraient. En dessous les lèvres poilues et distendues du con engloutissaient la pine énorme qui pendant la montée apparaissait presque entière et mouillée. Les coups d’Alexine eurent bientôt rougi complètement le pauvre cul qui maintenant tressaillait de volupté. Bientôt un coup laissa une marque saignante. Toutes les deux, celle qui tapait et celle qu’on fouettait, déliraient comme des bacchantes et semblaient jouir autant l’une que l’autre. Mony lui-même se mit à partager leur fureur et ses ongles labourèrent le dos satiné de Culculine. Alexine, pour taper commodément sur Culculine, se mit à genoux auprès du groupe. Son gros cul joufflu et secoué à chaque coup qu’elle donnait, se trouva à deux doigts de la bouche de Mony.

Sa langue fut bientôt dedans, puis la rage voluptueuse aidant, il se mit à mordre la fesse droite. La jeune femme poussa un cri de douleur. Les dents avaient pénétré et un sang frais et vermeil vint désaltérer le gosier oppressé de Mony. Il le lapa, goûtant fort son goût de fer légèrement salé. À ce moment, les bonds de Culculine devinrent désordonnés. Les yeux révulsés ne montraient que le blanc. Sa bouche tachée de la merde qui était sur le corps de Mony, elle poussa un gémissement et déchargea en même temps que Mony. Alexine tomba sur eux épuisée, râlante et grinçant des dents, et Mony qui mit sa bouche dans son con n’eut qu’à donner deux ou trois coups de langue pour obtenir une décharge. Puis les nerfs se relâchèrent après quelques soubresauts et le trio s’étendit dans la merde, le sang et le foutre. Ils s’endormirent comme cela et lorsqu’ils se réveillèrent les douze coups de minuit tintaient à la pendule de la chambre :

« Ne bougeons pas, j’ai entendu du bruit, dit Culculine, ce n’est pas ma bonne, elle est habituée à ne pas s’occuper de moi. Elle doit être couchée. »

Une sueur froide coulait sur le front de Mony et des deux jeunes femmes. Leurs cheveux se dressaient sur la tête et des frissons parcouraient leurs corps nus et merdeux : « Il y a quelqu’un », ajouta Alexine. « Il y a quelqu’un » approuva Mony. À ce moment la porte s’ouvrit et le peu de lumière qui venait de la rue nocturne permit d’apercevoir deux ombres humaines vêtues de pardessus dont le col était relevé et coiffées de chapeaux melons.

Brusquement, le premier fit jaillir la clarté d’une lampe électrique qu’il tenait à la main. La lueur éclaira la pièce, mais les cambrioleurs n’aperçurent pas d’abord le groupe étendu sur le plancher.

« Ça sent très mauvais », dit le premier. « Entrons tout de même, il doit y avoir du pèze dans les tiroirs », répliqua le second. À ce moment Culculine qui s’était traînée vers le bouton de l’électricité éclaira brusquement la pièce.

Les cambrioleurs restèrent interdits devant ces nudités : « Ben, merde ! dit le premier, foi de Cornabœux, vous avez du goût. » C’était un colosse brun dont les mains étaient poilues. Sa barbe en broussaille le rendait encore plus hideux : « Mince de rigolade, dit le second, moi, la merde, ça me va, ça porte bonheur. » C’était un pâle voyou borgne qui mâchonnait un mégot de cigarette éteinte. « T’as raison la Chaloupe, dit Cornabœux, je viens justement de marcher dedans et pour premier bonheur je crois que je vais enfiler Mademoiselle. Mais d’abord pensons au jeune homme. » Et se jetant sur Mony épouvanté, les cambrioleurs le bâillonnèrent et lui lièrent les bras et les jambes. Puis se tournant vers les deux femmes frissonnantes mais un peu amusées, la Chaloupe dit : « Et vous, les mômes, tâchez d’être gentilles, sans quoi je le dirai à Prosper. »

Il avait une badine à la main et la donna à Culculine en lui ordonnant de taper sur Mony de toutes ses forces. Puis se plaçant derrière elle, il sortit une pine mince comme un petit doigt, mais très longue. Culculine commençait à s’amuser. La Chaloupe débuta par lui claquer les fesses en disant : « Eh ! bien mon gros joufflu tu vas jouer de la flûte, moi je suis pour la terre jaune. » Il maniait et palpait ce gros cul duveteux et ayant passé une main sur le devant, il maniait le clitoris, puis brusquement il entra la pine mince et longue. Culculine commença à remuer le cul en tapant sur Mony qui, ne pouvant ni se défendre ni crier, gigotait comme un ver à chaque coup de baguette qui laissait une marque rouge bientôt violacée. Puis au fur et à mesure que l’enculade avançait, Culculine excitée tapait plus fort en criant : « Salaud, tiens pour ta sale charogne… La Chaloupe fais-moi entrer ton cure-dents jusqu’au fond. » Le corps de Mony fut bientôt saignant.

Pendant ce temps, Cornabœux avait empoigné Alexine et l’avait jetée sur le lit. Il commença par lui mordiller les nichons qui commencèrent à bander. Puis il descendit jusqu’au con et il le mit entier dans sa bouche, tandis qu’il tirait les jolis poils blonds et frisés de la motte. Il se releva et sortit sa pine énorme mais courte dont la tête était violette. Retournant Alexine il se mit à fesser son gros cul rose ; de temps en temps il passait sa main dans sa raie culière. Puis il prit la jeune femme sur son bras gauche de façon à ce que son con fût à portée de la main droite. La gauche la tenait par la barbe du con… ce qui lui faisait mal. Elle se mit à pleurer et ses gémissements augmentèrent lorsque Cornabœux recommença à la fesser à tour de bras. Ses grosses cuisses roses se trémoussaient et le cul frissonnait chaque fois que s’abattait la grosse patte du cambrioleur. À la fin elle essaya de se défendre. De ses petites mains libres elle se mit à griffer sa face barbue. Elle lui tira les poils du visage comme il lui tirait la barbe du con : « Ça va bien », dit Cornabœux et il la retourna.

À ce moment, elle aperçut le spectacle formé, par la Chaloupe enculant Culculine qui tapait sur Mony déjà tout sanglant et cela l’excita. La grosse bite de Cornabœux venait battre contre son derrière, mais il tapait à faux se cognant à droite et à gauche ou bien un peu plus haut et un peu plus bas, puis quand il trouva le trou, il plaça ses mains sur les reins polis et potelés d’Alexine et la tira à lui de toutes ses forces. La douleur que lui causa cette énorme pine qui lui déchirait le cul l’aurait fait crier de douleur si elle n’avait pas été excitée par tout ce qui venait de se passer. Aussitôt qu’il eut fait entrer la pine dans le cul, Cornabœux la ressortit, puis retournant Alexine sur le lit il lui enfonça son instrument dans le ventre. L’outil entra à grand’ peine à cause de son énormité, mais dès qu’il fut dedans, Alexine croisa ses jambes sur les reins du cambrioleur et le tint si serré que même s’il avait voulu sortir il ne l’aurait pas pu. Le culetage fut enragé. Cornabœux lui suçait les tétons et sa barbe la chatouillait en l’excitant ; elle passa une main dans le pantalon et fit entrer un doigt dans le trou du cul du cambrioleur. Ensuite ils se mirent à se mordre comme des bêtes sauvages en donnant des coups de cul. Ils déchargèrent frénétiquement. Mais la pine de Cornabœux, étranglée par le vagin d’Alexine, recommença à bander. Alexine ferma les yeux pour mieux savourer cette seconde étreinte. Elle déchargea quatorze fois pendant que Cornabœux déchargeait trois fois. Quand elle reprit ses esprits, elle s’aperçut que son con et son cul étaient saignants. Ils avaient été blessés par l’énorme bite de Cornabœux. Elle aperçut Mony qui faisait des soubresauts convulsifs sur le sol.

Son corps n’était qu’une plaie.

Culculine, sur l’ordre du borgne la Chaloupe, lui suçait la queue, à genoux devant lui : « Allons debout, garce », cria Cornabœux.

Alexine obéit et il lui envoya dans le cul un coup de pied qui la fit tomber sur Mony. Cornabœux lui attacha les bras et les jambes et la bâillonna sans prendre garde à ses supplications, et saisissant la badine il se mit à zébrer de coups son joli corps de fausse maigre. Le cul tressaillait sous chaque coup de baguette, puis ce fut le dos, le ventre, les cuisses, les seins qui reçurent la dégelée. En gigotant et se débattant, Alexine rencontra la bite de Mony qui bandait comme celle d’un cadavre. Elle s’accrocha par hasard au con de la jeune femme et y pénétra.

Cornabœux redoubla ses coups et tapa indistinctement sur Mony et Alexine qui jouissaient d’une façon atroce. Bientôt la jolie peau rose de la jeune blonde ne fut plus visible sous les zébrures et le sang qui coulait. Mony s’était évanoui, elle s’évanouit bientôt après. Cornabœux dont le bras commençait à être fatigué, se tourna vers Culculine qui essayait de tailler une plume à la Chaloupe. Mais le bougre ne pouvait pas décharger.

Cornabœux ordonna à la belle brune d’écarter les cuisses. Il eut beaucoup de peine à l’enfiler en levrette. Elle souffrit beaucoup mais stoïquement, ne lâchant pas la pine de la Chaloupe qu’elle suçait.

« Cornabœux redoubla ses coups… »

Quand Cornabœux eut bien pris possession du con de Culculine, il lui fit lever le bras droit et lui mordilla le poil des aisselles où elle avait une touffe très épaisse. Quand la jouissance arriva, elle fut si forte que Culculine s’évanouit en mordant violemment la bite de la Chaloupe. Il poussa un cri de douleur terrible, mais le gland était détaché. Cornabœux qui venait de décharger sortit brusquement son braquemart du con de Culculine qui tomba évanouie sur le sol. La Chaloupe évanoui perdait tout son sang.

« Mon pauvre la Chaloupe, dit Cornabœux, tu es foutu, il vaut mieux crever tout de suite », et tirant un couteau il en donna un coup mortel à la Chaloupe en secouant sur le corps de Culculine les dernières gouttes de foutre qui pendaient à son vit. La Chaloupe mourut sans dire « ouf ».

Cornabœux se reculotta soigneusement, vida tout l’argent des tiroirs et des vêtements ; il prit aussi des bijoux, des montres. Puis il regarda Culculine qui gisait évanouie sur le sol. « Il faut venger la Chaloupe » pensa-t-il, et tirant de nouveau son couteau il en donna un coup terrible entre les deux fesses de Culculine qui resta évanouie. Cornabœux laissa le couteau dans le cul. Trois heures du matin sonnèrent aux horloges. Puis il sortit comme il était entré, laissant quatre corps étendus sur le sol de la pièce pleine de sang, de merde, de foutre et d’un désordre sans nom.

Dans la rue, il se dirigea allègrement vers Ménilmontant en chantant :

Un cul ça doit sentir le cul

Et non pas l’essence de Cologne…

et aussi :

Bec… que de gaz

Bec… que de gaz

Allume, allume, mon p’tit trognon.

LE SCANDALE FUT TRÈS GRAND. Les journaux parlèrent de cette affaire pendant huit jours. Culculine, Alexine et le prince Vibescu durent garder le lit pendant deux mois. Pendant sa convalescence Mony entra un soir dans un bar, près de la gare Montparnasse. On y consomme du pétrole, ce qui est une boisson délectable pour les palais blasés sur les autres liqueurs.

En dégustant l’infâme tord-boyaux, le prince dévisageait les consommateurs. L’un deux, un colosse barbu, était vêtu en fort de la Halle et son immense chapeau farineux lui donnait l’air d’un demi-dieu de la fable prêt à accomplir un travail héroïque.

Le prince crut reconnaître le visage sympathique du cambrioleur Cornabœux. Tout à coup, il l’entendit demander un pétrole d’une voix tonitruante. C’était bien la voix de Cornabœux. Mony se leva et se dirigea vers lui la main tendue :

— Bonjour Cornabœux, vous êtes aux Halles, maintenant ?

— Moi, dit le fort surpris, comment me connaissez-vous ?

— Je vous ai vu 114, rue de Prony, dit Mony d’un air dégagé.

— Ce n’est pas moi, répondit très effrayé Cornabœux, je ne vous connais pas, je suis fort aux Halles depuis trois ans et assez connu. Laissez-moi tranquille !

— Trêve de sottises, répliqua Mony, Cornabœux tu m’appartiens. Je puis te livrer à la police. Mais tu me plais et si tu veux me suivre, tu seras mon valet de chambre, tu me suivras partout. Je t’associerai à mes plaisirs. Tu m’aideras et me défendras au besoin. Puis, si tu m’es bien fidèle, je ferai ta fortune. Réponds de suite.

— Vous êtes un bon zigue et vous savez parler. Topez-là, je suis votre homme.

Quelques jours après, Cornabœux promu au grade de valet de chambre, bouclait les valises. Le prince Mony était rappelé en toute hâte à Bucharest. Son intime ami, le vice-consul de Serbie, venait de mourir lui laissant tous ses biens qui étaient importants. Il s’agissait de mines d’étain, très productives depuis quelques années, mais qu’il fallait surveiller de très près sous peine d’en voir immédiatement baisser le rapport. Le prince Mony comme on l’a vu, n’aimait pas l’argent pour lui-même ; il désirait le plus de richesses possible, mais seulement pour les plaisirs que l’or seul peut procurer. Il avait sans cesse à la bouche cette maxime, prononcée par l’un de ses aïeux : « Tout est à vendre ; tout s’achète ; il suffit d’y mettre le prix. »

Le prince Mony et Cornabœux avaient pris place dans l’Orient-Express ; la trépidation du train ne manqua point de produire aussitôt son effet. Mony banda comme un Cosaque et jeta sur Cornabœux des regards enflammés. Au dehors, le paysage admirable de l’est de la France déroulait ses magnificences nettes et calmes. Le salon était presque vide ; un vieillard podagre, richement vêtu, geignait en bavant sur le Figaro qu’il essayait de lire.

Mony qui était enveloppé dans un ample raglan saisit la main de Cornabœux et, la faisant passer par la fente qui se trouve à la poche de ce vêtement commode, l’amena à sa braguette. Le colossal valet de chambre comprit le souhait de son maître. Sa grosse main était velue, mais potelée et plus douce qu’on n’aurait supposé. Les doigts de Cornabœux déboutonnèrent délicatement le pantalon du prince. Ils saisirent la pine en délire qui justifiait en tous points le distique fameux d’Alphonse Allais :

La trépidation excitante des trains

Nous glisse des désirs dans la moelle des reins.

Mais un employé de la Compagnie des Wagons-Lits qui entra, annonça qu’il était l’heure de dîner et que de nombreux voyageurs se trouvaient dans le wagon-restaurant. « Excellente idée, dit Mony. Cornabœux, allons d’abord dîner ! » La main de l’ancien fort sortit de la fente du raglan. Tous deux se dirigèrent vers la salle à manger. La pine du prince bandait toujours, et comme il ne s’était pas reculotté, une bosse proéminait à la surface du vêtement. Le dîner commença sans encombre, bercé par le bruit de ferrailles du train et par les cliquetis divers de la vaisselle, de l’argenterie et de la cristallerie, troublé parfois par le saut brusque d’un bouchon d’Apollinaris.

À une table, au fond opposé de celui où dînait Mony, se trouvaient deux femmes blondes et jolies. Cornabœux qui les avait en face les désigna à Mony. Le prince se retourna et reconnut en l’une d’elles, vêtue plus modestement que l’autre, Mariette, l’exquise femme de chambre du Grand-Hôtel. Il se leva aussitôt et se dirigea vers ces dames. Il salua Mariette et s’adressa à l’autre jeune femme qui était jolie et fardée. Ses cheveux décolorés à l’eau oxygénée lui donnaient une allure moderne qui ravit Mony : « Madame, lui dit-il, je vous prie d’excuser ma démarche. Je me présente moi-même, eu égard à la difficulté de trouver dans ce train des relations qui nous seraient communes. Je suis le prince Mony Vibescu, hospodar héréditaire. Mademoiselle que voici, c’est-à-dire Mariette, qui, sans doute, a quitté le service du Grand-Hôtel pour le vôtre, m’a laissé contracter envers elle une dette de reconnaissance dont je veux m’acquitter aujourd’hui même. Je veux la marier à mon valet de chambre et je leur constitue à chacun une dot de 50 000 francs.

— Je n’y vois aucun inconvénient, dit la dame, mais voici quelque chose qui n’a pas l’air d’être mal constitué. À qui le destinez-vous ?

La bite de Mony avait trouvé une issue et montrait sa tête rubiconde entre deux boutons, devant le prince qui rougit en faisant disparaître l’engin. La dame se prit à rire.

— Heureusement que vous êtes placé de façon à ce que personne ne vous ait vu… ça en aurait fait du joli… Mais répondez donc, pour qui cet engin redoutable ?

— Permettez-moi, dit galamment Mony, d’en faire l’hommage à votre beauté souveraine.

— Nous verrons ça, dit la dame, en attendant et puisque vous vous êtes présenté, je vais me présenter aussi… Estelle Ronange …

— La grande actrice du Français ? demanda Mony.

La dame inclina la tête.

Mony, fou de joie, s’écria :

— Estelle, j’eusse dû vous reconnaître. Depuis longtemps j’étais votre admirateur passionné. En ai-je passé des soirées au Théâtre-Français, vous regardant dans vos rôles d’amoureuse ? Et pour calmer mon excitation, ne pouvant me branler en public, je me fourrais les doigts dans le nez, j’en tirais de la morve consistante et je la mangeais ! C’était bon ! C’était bon !

— Mariette, allez dîner avec votre fiancé, dit Estelle. Prince, dînez avec moi.

Dès qu’ils furent en face l’un de l’autre, le prince et l’actrice se regardèrent amoureusement :

— Où allez-vous ? demanda Mony.

— À Vienne, jouer devant l’Empereur.

— Et le décret de Moscou ?

— Le décret de Moscou, je m’en fous ; je vais envoyer demain ma démission à Claretie… On me met à l’écart… On me fait jouer des pannes… on me refuse le rôle d’Eorakâ dans la nouvelle pièce de notre Mounet-Sully… Je pars… On n’étouffera pas mon talent.

— Récitez-moi quelque chose… des vers, demanda Mony.

Elle lui récita, tandis qu’on changeait les assiettes, l’Invitation au voyage. Tandis que se déroulait l’admirable poème où Baudelaire a mis un peu de sa tristesse amoureuse, de sa nostalgie passionnée, Mony sentit que les petits pieds de l’actrice montaient le long de ses jambes ; ils atteignirent sous le raglan le vit de Mony qui pendait tristement hors de la braguette. Là, les pieds s’arrêtèrent et, prenant délicatement le vit entre eux, ils commencèrent un mouvement de va-et-vient assez curieux. Durci subitement, le vit du jeune homme se laissa branler par les souliers délicats d’Estelle Ronange. Bientôt il commença à jouir et improvisa ce sonnet, qu’il récita à l’actrice dont le travail pédestre ne cessa pas jusqu’au dernier vers :

ÉPITHALAME

Tes mains introduiront mon beau membre asinin

Dans le sacré bordel ouvert entre tes cuisses

Et je veux l’avouer, en dépit d’Avinain,

Que me fait ton amour pourvu que tu jouisses !

Ma bouche à tes seins blancs comme des petits suisses

Fera l’honneur abject des suçons sans venin.

De ma mentule mâle en ton con féminin

Le sperme tombera comme l’or dans les sluices.

Ô ma tendre putain ! tes fesses ont vaincu

De tous les fruits pulpeux le savoureux mystère,

L’humble rotondité sans sexe de la terre,

La lune, chaque mois, si vaine de son cul

Et de tes yeux jaillit même quand tu les voiles

Cette obscure clarté qui tombe des étoiles.

Et comme le vit était arrivé à la limite de l’excitation, Estelle baissa ses pieds en disant :

— Mon prince, ne le faisons pas cracher dans le wagon-restaurant ; que penserait-on de nous ?… Laissez-moi vous remercier pour l’hommage rendu à Corneille dans la pointe de votre sonnet. Bien que sur le point de quitter la Comédie-Française, tout ce qui intéresse la Maison fait l’objet de mes constantes préoccupations.

— Mais, dit Mony, après avoir joué devant François-Joseph, que comptez-vous faire ?

— Mon rêve, dit Estelle, serait de devenir étoile de café-concert.

— Prenez garde, répartit Mony,

L’obscur Monsieur Claretie qui tombe les étoiles vous fera des procès sans fin.

— T’occupe pas de ça, Mony, fais-moi encore des vers avant d’aller au dodo.

— Bien, dit Mony, et il improvisa ces délicats sonnets mythologiques :

HERCULE ET OMPHALE

Le cul

D’Omphale

Vaincu

S’affale.

— « Sens-tu

Mon phalle

Aigu ? »

— « Quel mâle !…

Le chien

Me crève !…

Quel rêve ?…

— … Tiens bien ? »

Hercule

L’encule.

PYRAME ET THISBÉ

Madame

Thisbé

Se pâme :

« Bébé ! »

Pyrame

Courbé

L’entame :

« Hébé ! »

La belle

Dit ; « Oui ! »

Puis elle

Jouit,

Tout comme

Son homme.

— C’est exquis ! délicieux ! admirable ! Mony, tu es un poète archi-divin, viens me baiser dans le sleeping-car, j’ai l’âme foutative.

Mony régla les additions. Mariette et Cornabœux se regardaient langoureusement. Dans le couloir Mony glissa cinquante francs à l’employé de la Compagnie des Wagons-Lits qui laissa les deux couples s’introduire dans la même cabine :

— Vous vous arrangerez avec la douane, dit le prince à l’homme en casquette, nous n’avons rien à déclarer. Par exemple, deux minutes avant le passage de la frontière, vous frapperez à notre porte.

Dans la cabine, ils se mirent tous les quatre à poil. Mariette fut la première nue. Mony ne l’avait jamais vue ainsi, mais il reconnut ses grosses cuisses rondes et la forêt de poils qui ombrageait son con rebondi. Ses tétons bandaient autant que les vits de Mony et de Cornabœux.

— Cornabœux, dit Mony, encule-moi pendant que je fourbirai cette jolie fille.

Le déshabillage d’Estelle était plus long et quand elle fut à poil, Mony s’était introduit en levrette dans le con de Mariette, qui, commençant à jouir, agitait son gros postérieur et le faisait claquer contre le ventre de Mony. Cornabœux avait passé son nœud court et gros dans l’anus dilaté de Mony qui gueulait : « Cochon de chemin de fer ! Nous n’allons pas pouvoir garder l’équilibre. » Mariette gloussait comme une poule et titubait comme une grive dans les vignes. Mony avait passé les bras autour d’elle et lui écrasait les tétons. Il admira la beauté d’Estelle dont la dure chevelure décelait la main d’un coiffeur habile. C’était la femme moderne dans toute l’acception du mot : cheveux ondulés tenus par des peignes d’écaille dont la couleur allait avec la savante décoloration de la chevelure. Son corps était d’une joliesse charmante. Son cul était nerveux et relevé d’une façon provocante. Son visage fardé avec art lui donnait l’air piquant d’une putain de haut luxe. Ses seins tombaient un petit peu, mais cela lui allait très bien ; ils étaient petits, menus et en forme de poire. Quand on les maniait, ils étaient doux et soyeux, on aurait cru toucher les pis d’une chèvre laitière et, quand elle se tournait, ils sautillaient comme un mouchoir de batiste roulé en boule que l’on ferait danser sur la main.

Sur la motte, elle n’avait qu’une petite touffe de poils soyeux. Elle se mit sur la couchette et faisant une cabriole, jeta ses longues cuisses nerveuses autour du cou de Mariette qui, ayant ainsi le chat de sa maîtresse devant la bouche, commença à la glottiner gloutonnement, enfonçant le nez entre les fesses, dans le trou du cul. Estelle avait déjà fourré sa langue dans le con de la soubrette et suçait à la fois l’intérieur d’un con enflammé et la grosse bite de Mony qui s’y remuait avec ardeur. Cornabœux jouissait avec béatitude de ce spectacle. Son gros vit, entré jusqu’à la garde dans le cul poilu du prince, allait et venait lentement. Il lâcha deux ou trois bons pets qui empuantèrent l’atmosphère en augmentant la jouissance du prince et des deux femmes.

Tout à coup, Estelle se mit à gigoter effroyablement ; son cul se mit à danser devant le nez de Mariette dont les gloussements et les tours de cul devinrent aussi plus forts. Estelle lançait à droite et à gauche ses jambes gainées de soie noire et chaussées de souliers à talons Louis XV. En remuant ainsi, elle donna un coup terrible dans le nez de Cornabœux qui en fut étourdi et se mit à saigner abondamment. « Putain ! » hurla Cornabœux et, pour se venger, il pinça violemment le cul de Mony. Celui-ci, pris de rage, mordit terriblement l’épaule de Mariette qui déchargeait en beuglant. Sous l’effet de la douleur, elle planta ses dents dans le con de sa maîtresse qui, hystériquement, serra ses cuisses autour de son cou. « J’étouffe », articula difficilement Mariette, mais on ne l’écouta pas. L’étreinte des cuisses devint plus forte. La face de Mariette devint violette, sa bouche écumante restait fixée sur le con de l’actrice.

Mony déchargeait, en hurlant, dans un con inerte. Cornabœux, les yeux hors de la tête, lâchait son foutre dans le cul de Mony en déclarant d’une voix lâche : « Si tu ne deviens pas enceinte, t’es pas un homme. »

Les quatre personnages s’étaient affalés. Étendue sur la couchette, Estelle grinçait des dents et donnait des coups de poing de tous côtés en agitant les jambes. Cornabœux pissait par la portière. Mony essayait de retirer son vit du con de Mariette. Mais il n’y avait pas moyen. Le corps de la soubrette ne remuait plus.

« Son gros vit, entré jusqu'à la garde… »

— Laisse-moi sortir, lui disait Mony, et il la caressait, puis il lui pinça les fesses, la mordit, mais rien n’y fit.

— Viens lui écarter les cuisses, elle est évanouie ! dit Mony à Cornabœux.

C’est avec une grande peine que Mony put arriver à sortir son vit du con qui s’était effroyablement serré.

Ils essayèrent ensuite de faire revenir Mariette, mais rien n’y fit : « Merde ! elle a crampsé », déclara Cornabœux. Et c’était vrai, Mariette était morte étranglée par les jambes de sa maîtresse, elle était morte, irrémédiablement morte.

— Nous sommes frais ! dit Mony.

— C’est cette salope qui est cause de tout, déclara Cornabœux en désignant Estelle qui commençait à se calmer. Et prenant une brosse à tête dans le nécessaire de voyage d’Estelle, il se mit à lui taper dessus violemment. Les soies de la brosse le piquaient à chaque coup. Cette correction semblait l’exciter énormément.

À ce moment, on frappa à la porte. « C’est le signal convenu, dit Mony, dans quelques instants nous passerons la frontière. Il faut, je l’ai juré, tirer un coup moitié en France, moitié en Allemagne. Enfile la morte. » Mony, vit bandant, se rua sur Estelle qui, les cuisses écartées, le reçut dans son con brûlant en criant : « Mets-le jusqu’au fond, tiens !… tiens !… » Les saccades de son cul avaient quelque chose de démoniaque, sa bouche laissait couler une bave qui, se mêlant avec le fard, dégoulinait infecte sur le menton et la poitrine ; Mony lui mit sa langue dans la bouche et lui enfonça le manche de la brosse dans le trou du cul. Sous l’effet de cette nouvelle volupté, elle mordit si violemment la langue de Mony qu’il dut la pincer jusqu’au sang pour la faire lâcher.

Pendant ce temps, Cornabœux avait retourné le cadavre de Mariette dont la face violette était épouvantable. Il écarta les fesses et fit péniblement entrer son énorme vit dans l’ouverture sodomique. Alors il donna un libre cours à sa férocité naturelle. Ses mains arrachèrent touffes par touffes les cheveux blonds de la morte. Ses dents déchirèrent le dos d’une blancheur polaire et le sang vermeil qui jaillit, vite coagulé, avait l’air d’être étalé sur de la neige.

Un peu avant la jouissance, il introduisit sa main dans la vulve encore tiède et y faisant entrer tout son bras, il se mit à tirer les boyaux de la malheureuse femme de chambre. Au moment de la jouissance, il avait déjà tiré deux mètres d’entrailles et s’en était entouré la taille comme d’une ceinture de sauvetage.

Il déchargea en vomissant son repas tant à cause des trépidations du train qu’à cause des émotions qu’il avait ressenties. Mony venait de décharger et regardait avec stupéfaction son valet de chambre hoqueter affreusement en dégueulant sur le cadavre lamentable. Parmi les cheveux sanglants, les boyaux et le sang se mêlaient au dégueulis. « Porc infâme, s’écria le prince, le viol de cette fille morte que tu devais épouser selon ma promesse, pèsera lourd sur toi dans la vallée de Josaphat. Si je ne t’aimais pas tant, je te tuerais comme un chien. » Cornabœux se leva, sanglant, en refoulant les derniers hoquets de sa dégueulade. Il désigna Estelle dont les yeux dilatés contemplaient avec horreur le spectacle immonde :

— C’est elle qui est cause de tout, déclara-t-il.

— Ne sois pas cruel, dit Mony, elle t’a donné l’occasion de satisfaire tes goûts de nécrophile.

Et comme on passait sur un pont, le prince se mit à la portière pour contempler le panorama romantique du Rhin qui déployait ses splendeurs verdoyantes et se déroulait en larges méandres jusqu’à l’horizon. Il était quatre heures du matin, des vaches paissaient dans les prés, des enfants dansaient déjà sous des tilleuls germaniques. Une musique de fifres, monotone et mortuaire, annonçait la présence d’un régiment prussien et la mélopée se mêlait tristement au bruit de ferraille du pont et à l’accompagnement sourd du train en marche. Des villages heureux animaient les rives dominées par les burgs centenaires et les vignes rhénanes étalaient à l’infini leur mosaïque régulière et précieuse.

Quand Mony se retourna, il vit le sinistre Cornabœux assis sur le visage d’Estelle. Son cul de colosse couvrait la face de l’actrice. Il avait chié et la merde infecte et molle tombait de tous côtés.

Il tenait un énorme couteau et en labourait le ventre palpitant. Le corps de l’actrice avait des soubresauts brefs. « Attends, dit Mony, reste assis. » Et se couchant sur la mourante, il fit entrer son vit bandant dans le con moribond. Il jouit ainsi des derniers spasmes de l’assassinée, dont les dernières douleurs durent être affreuses et il trempa ses bras dans le sang chaud qui jaillissait du ventre. Quand il eut déchargé, l’actrice ne remuait plus. Elle était raide et ses yeux révulsés étaient pleins de merde.

— Maintenant, dit Cornabœux, il faut se tirer des pieds.

Ils se nettoyèrent et s’habillèrent. Il était six heures du matin. Ils enjambèrent la portière et courageusement se couchèrent en long sur le marche-pied du train lancé à toute vitesse. Puis, à un signal de Cornabœux, ils se laissèrent doucement tomber sur le ballast de la voie. Ils se relevèrent un peu étourdis, mais sans aucun mal, et saluèrent d’un geste délibéré le train qui déjà se rapetissait en s’éloignant.

— Il était temps ! dit Mony.

Ils gagnèrent la première ville, s’y reposèrent deux jours, puis reprirent le train pour Bucharest.

Le double assassinat dans l’Orient-Express alimenta les journaux pendant six mois. On ne trouva pas les assassins et le crime fut mis au compte de Jack l’Éventreur, qui a bon dos.

À Bucharest, Mony recueillit l’héritage du vice-consul de Serbie. Ses relations avec la colonie serbe firent qu’il reçut, un soir, une invitation à passer la soirée chez Natacha Kolowitch, la femme du colonel emprisonné pour son hostilité contre la dynastie des Obrenovitch.

Mony et Cornabœux arrivèrent vers huit heures du soir. La belle Natacha était dans un salon tendu de noir, éclairé par des cierges jaunes et décoré de tibias et de têtes de morts :

— Prince Vibescu, dit la dame, vous allez assister à une séance secrète du comité antidynastique de Serbie. On votera, sans doute, ce soir, la mort de l’infâme Alexandre et de sa putain d’épouse, Draga Machine ; il s’agit de rétablir le roi Pierre Karageorgévitch sur le trône de ses ancêtres. Si vous révélez ce que vous verrez et entendrez, une main invisible vous tuera, où que vous soyez.

Mony et Cornabœux s’inclinèrent. Les conjurés arrivèrent un par un. André Bar, le journaliste parisien, était l’âme du complot. Il arriva, funèbre, enveloppé dans une cape à l’espagnole.

Les conjurés se mirent nus et la belle Natacha montra sa nudité merveilleuse. Son cul resplendissait et son ventre disparaissait sous une toison noire et frisée qui montait jusqu’au nombril.

Elle se coucha sur une table couverte d’un drap noir. Un pope entra vêtu d’habits sacerdotaux, il disposa les vases sacrés et commença à dire la messe sur le ventre de Natacha. Mony se trouvait près de Natacha, elle lui saisit le vit et commença à le sucer pendant que la messe se déroulait. Cornabœux s’était jeté sur André Bar et l’enculait tandis que celui-ci disait lyriquement : « Je le jure par cet énorme vit qui me réjouit jusqu’au fond de l’âme, la dynastie des Obrenovitch doit s’éteindre avant peu. Pousse Cornabœux ! Ton enculade me fait bander. » Se plaçant derrière Mony, il l’encula tandis que celui-ci déchargeait son foutre dans la bouche de la belle Natacha. À cet aspect, tous les conjurés s’enculèrent frénétiquement. Ce n’était dans la salle que culs nerveux d’hommes emmanchés de vits formidables.

Le pope se fit branler deux fois par Natacha et son foutre ecclésiastique s’étalait sur le corps de la belle colonelle.

— Qu’on amène les époux, s’écria le pope.

On introduisit un couple étrange ; un petit garçon de dix ans en habit, le chapeau claque sous le bras, accompagné d’une petite fille ravissante qui n’avait pas plus de huit ans ; elle était vêtue en mariée, son vêtement de satin blanc était orné de bouquets de fleurs d’oranger.

Le pope lui fit un discours et les maria par l’échange de l’anneau. Ensuite, on les engagea à forniquer. Le petit garçon tira une quéquette pareille à un petit doigt et la nouvelle mariée retroussant ses jupons à falbalas montra ses petites cuisses blanches en haut desquelles bayait une petite fente imberbe et rose comme l’intérieur du bec ouvert d’un geai qui vient de naître. Un silence religieux planait sur l’assemblée. Le petit garçon s’efforça d’enfiler la petite fille. Comme il ne pouvait y parvenir, on le déculotta et, pour l’exciter, Mony le fessa gentiment, tandis que Natacha du bout de la langue lui titillait son petit gland et les couillettes. Le petit garçon commença à bander et put ainsi dépuceler la petite fille. Quand ils se furent escrimés pendant dix minutes, on les sépara, et Cornabœux saisissant le petit garçon lui défonça le fondement au moyen de son braquemart puissant. Mony ne put tenir contre son envie de baiser la petite fille. Il la saisit, la mit à cheval sur ses cuisses et lui enfonça dans son minuscule vagin son bâton vivant. Les deux enfants poussaient des cris effroyables et le sang coulait autour des vits de Mony et de Cornabœux.

Ensuite, on plaça la petite fille sur Natacha et le pope qui venait de terminer sa messe lui releva ses jupes et se mit à fesser son petit cul blanc et charmant. Natacha se releva alors et, enfourchant André Bar assis dans un fauteuil, elle se pénétra de l’énorme vit du conjuré. Ils commencèrent une vigoureuse Saint-Georges, comme disent les Anglais.

Le petit garçon, à genoux devant Cornabœux, lui pompait le dard en pleurant à chaudes larmes. Mony enculait la petite fille qui se débattait comme un lapin qu’on va égorger. Les autres conjurés s’enculaient avec des mines effroyables. Ensuite Natacha se leva et se retournant tendit son cul à tous les conjurés qui vinrent le baiser à tour de rôle. À ce moment, on fit entrer une nourrice à visage de madone et dont les énormes nénés étaient gonflés d’un lait généreux. On la fit mettre à quatre pattes et le pope se mit à la traire comme une vache, dans les vases sacrés. Mony enculait la nourrice dont le cul d’une blancheur resplendissante était tendu à craquer. On fit pisser la petite fille de façon à remplir le calice. Les conjurés communièrent alors sous les espèces du lait et du pipi.

Puis saisissant des tibias, ils jurèrent la mort d’Alexandre Obrenovitch et de sa femme Draga Machine.

La soirée se termina d’une façon infâme. On fit monter de vieilles femmes dont la plus jeune avait soixante-quatorze ans et les conjurés les baisèrent de toutes les manières. Mony et Cornabœux se retirèrent dégoûtés vers trois heures du matin. Rentré chez lui le prince se mit à poil et tendit son beau cul au cruel Cornabœux qui l’encula huit fois de suite sans déculer. Ils appelaient ces séances quotidiennes : leur jouissette pénétrante.

Pendant quelque temps Mony mena cette vie monotone à Bucharest. Le roi de Serbie et sa femme furent assassinés à Belgrade. Leur meurtre appartient à l’histoire et il a été déjà diversement jugé. La guerre entre le Japon et la Russie éclata ensuite.

Un matin, le prince Mony Vibescu, tout nu et beau comme l’Apollon du Belvédère, faisait 69 avec Cornabœux. Tous deux suçaient goulûment leurs sucres d’orge respectifs et soupesaient avec volupté des rouleaux qui n’avaient rien à voir avec ceux des phonographes. Ils déchargèrent simultanément et le prince avait la bouche pleine de foutre lorsqu’un valet de chambre anglais et fort correct entra, tendant une lettre sur un plateau vermeil.

La lettre annonçait au prince Vibescu qu’il était nommé lieutenant en Russie, à titre étranger, dans l’armée du général Kouropatkine.

Le prince et Cornabœux manifestèrent leur enthousiasme par des enculades réciproques. Ils s’équipèrent ensuite et se rendirent à Saint-Pétersbourg avant de rejoindre leur corps d’armée.

— La guerre, ça me va, déclara Cornabœux, et les culs des Japonais doivent être savoureux.

— Les cons des Japonaises sont certainement délectables, ajouta le prince en tortillant sa moustache.

SON EXCELLENCE LE GÉNÉRAL KOKODRYOFF ne peut recevoir en ce moment. Il trempe sa mouillette dans son œuf à la coque.

— Mais, répondit Mony au concierge, je suis son officier d’ordonnance. Vous autres, Pétropolitains, vous êtes ridicules avec vos suspections continuelles… Vous voyez mon uniforme ! On m’a appelé à Saint-Pétersbourg, ce n’était pas, je suppose, dans le but de m’y faire subir les rebuffades des portiers ?

— Montrez-moi vos papiers ? dit le cerbère, un Tatar colossal.

— Voilà ! prononça sèchement le prince en mettant son revolver sous le nez du pipelet terrifié qui s’inclina pour laisser passer l’officier.

Mony monta rapidement (en faisant sonner ses éperons) au premier étage du palais du général prince Kokodryoff avec lequel il devait partir pour l’Extrême-Orient. Tout était désert et Mony, qui n’avait vu son général que la veille chez le Tsar, s’étonnait de cette réception. Le général lui avait pourtant donné rendez-vous et c’était l’heure exacte qui avait été fixée.

Mony ouvrit une porte et pénétra dans un grand salon désert et sombre qu’il traversa en murmurant :

— Ma foi, tant pis, le vin est tiré, il faut le boire. Continuons nos investigations.

Il ouvrit une nouvelle porte qui se referma d’elle-même sur lui. Il se trouva dans une pièce plus obscure encore que la précédente.

Une voix douce de femme dit en français :

— Fédor, est-ce toi ?

— Oui, c’est moi, mon amour ! dit à voix basse, mais résolument, Mony dont le cœur battait à se rompre.

Il s’avança rapidement du côté d’où venait la voix et trouva un lit. Une femme était couchée dessus tout habillée. Elle étreignit Mony passionnément en lui dardant sa langue dans la bouche. Celui-ci répondait à ses caresses. Il lui releva les jupes. Elle écarta les cuisses. Ses jambes étaient nues et un parfum délicieux de verveine émanait de sa peau satinée, mêlé aux effluves de l’odor di femina. Son con où Mony portait la main était humide. Elle murmurait :

— Baisons… Je n’en peux plus… Méchant, voilà huit jours que tu n’es pas venu.

Mais Mony au lieu de répondre avait sorti sa pine menaçante et, tout armé, il monta sur le lit et fit entrer son braquemart en colère dans la fente poilue de l’inconnue qui aussitôt agita les fesses en disant :

— Entre bien… Tu me fais jouir…

En même temps elle porta sa main au bas du membre qui la fêtait et se mit à tâter ces deux petites boules qui servent d’appendages et que l’on appelle testicules, non pas, comme on le dit communément, parce qu’elles servent de témoins à la consommation de l’acte amoureux, mais plutôt parce qu’elles sont les petites têtes qui recèlent la matière cervicale qui jaillit de la mentule ou petite intelligence, de même que la tête contient la cervelle qui est le siège de toutes les fonctions mentales.

La main de l’inconnue tâtait soigneusement les couilles de Mony. Tout à coup, elle poussa un cri, et d’un coup de cul, elle délogea son fouteur :

— Vous me trompez, Monsieur, s’écria-t-elle, mon amant en a trois.

Elle sauta du lit, tourna un bouton d’électricité et la lumière fut.

La pièce était simplement meublée : un lit, des chaises, une table, une toilette, un poêle. Quelques photographies étaient sur la table et l’une représentait un officier à l’air brutal, vêtu de l’uniforme du régiment de Préobrajenski,

L’Inconnue était grande. Ses beaux cheveux châtains étaient un peu en désordre. Son corsage ouvert montrait une poitrine rebondie, formée par des seins blancs veinés de bleu qui reposaient douillettement dans un nid de dentelle. Ses jupons étaient chastement baissés. Debout, le visage exprimant la colère et la stupéfaction, elle se tenait devant Mony qui était assis sur le lit, la pine en l’air et les mains croisées sur la poignée de son sabre :

— Monsieur, dit la jeune femme, votre insolence est digne du pays que vous servez. Jamais un Français n’aurait eu la goujaterie de profiter comme vous d’une circonstance aussi imprévue. Sortez, je vous le commande.

— Madame ou Mademoiselle, répondit Mony, je suis un prince roumain, nouvel officier d’état-major du prince Kokodryoff. Récemment arrivé à Saint-Pétersbourg, j’ignore les usages de cette cité et n’ayant pu pénétrer ici, bien que j’y eusse rendez-vous avec mon chef, qu’en menaçant le portier de mon revolver, j’eusse cru agir sottement en ne satisfaisant pas une femme qui semblait avoir besoin de sentir un membre dans son vagin.

— Vous auriez dû au moins, dit l’inconnue en regardant le membre viril qui battait la mesure, avertir que vous n’étiez pas Fédor, et maintenant allez-vous en.

— Hélas ! s’écria Mony, vous êtes Parisienne pourtant, vous ne devriez pas être bégueule… Ah ! qui me rendra Alexine Mangetout et Culculine d’Ancône.

— Culculine d’Ancône, s’exclama la jeune femme, vous connaissez Culculine ? Je suis sa sœur, Hélène Verdier ; Verdier, c’est aussi son vrai nom, et je suis institutrice de la fille du général. J’ai un amant, Fédor. Il est officier. Il a trois couilles.

À ce moment on entendit un grand brouhaha dans la rue. Hélène alla voir. Mony regarda derrière elle. Le régiment de Préobrajenski passait. La musique jouait un vieil air sur lequel les soldats chantaient tristement :

Ah ! que ta mère soit foutue !

Pauvre paysan, pars en guerre,

Ta femme se fera baiser

Par les taureaux de son étable.

Toi, tu te feras chatouiller le vit

Par les mouches sibériennes

Mais ne leur tends pas ton membre

Le vendredi, c’est jour maigre

Et ce jour-là ne leur donne pas de sucre non plus.

Il est fait avec des os de mort.

Baisons, mes frères paysans, baisons

La jument de l’officier.

Elle a le con moins large

Que les filles des Tatars

Ah ! que ta mère soit foutue !

Tout à coup la musique cessa, Hélène poussa un cri. Un officier tourna la tête. Mony qui venait de voir sa photographie reconnut Fédor qui salua de son sabre en criant : « Adieu Hélène, je pars en guerre… Nous ne nous reverrons plus. » Hélène devint blanche comme une morte et tomba évanouie dans les bras de Mony qui la transporta sur le lit.

Il lui ôta d’abord son corset et les seins se dressèrent. C’était deux superbes tétons dont la pointe était rose. Il les suça un peu, puis dégrafa la jupe qu’il enleva ainsi que les jupons et le corsage. Hélène resta en chemise. Mony très excité releva la toile blanche qui cachait les trésors incomparables de deux jambes sans défaut. Les bas montaient jusqu’à mi-cuisses et les cuisses étaient rondes comme des tours d’ivoire. Au bas du ventre se cachait la grotte mystérieuse dans un bois sacré fauve comme les automnes. Cette toison était épaisse et les lèvres serrées du con ne laissaient apercevoir qu’une raie semblable à une coche mnémonique sur les poteaux qui servaient de calendriers aux Incas.

Mony respecta l’évanouissement d’Hélène. Il lui retira les bas et commença à lui faire petit salé. Ses pieds étaient jolis, potelés comme des pieds de bébé. La langue du prince commença par les orteils du pied droit. Il nettoya consciencieusement l’ongle du gros orteil, puis passa entre les jointures. Il s’arrêta longtemps sur le petit orteil qui était mignon, mignon. Il reconnut que le pied droit avait le goût de framboise. La langue lécheuse fouilla ensuite les plis du pied gauche auquel Mony trouva une saveur qui rappelait celle du jambon de Mayence.

À ce moment Hélène ouvrit les yeux et remua.

Mony arrêta ses exercices de petit salé et regarda la jolie fille grande et potelée s’étirer en pandiculation. Sa bouche ouverte pour le bâillement montra une langue rose entre les dents courtes et ivoirines. Elle sourit ensuite.

HÉLÈNE. — Prince, dans quel état m’avez-vous mise ?

MONY. — Hélène ! c’est pour votre bien que je vous ai mise à votre aise. J’ai été pour vous un bon Samaritain. Un bienfait n’est jamais perdu et j’ai trouvé une récompense exquise dans la contemplation de vos charmes. Vous êtes exquise et Fédor est un heureux gaillard.

HÉLÈNE. — Je ne le verrai plus hélas ! Les Japonais vont le tuer.

MONY. — Je voudrais bien le remplacer, mais par malheur, je n’ai pas trois couilles.

HÉLÈNE. — Ne parle pas comme ça, Mony, tu n’en as pas trois, c’est vrai, mais ce que tu as est aussi bien que le sien.

MONY. — Est-ce vrai, petite cochonne ? Attends que je déboucle mon ceinturon… C’est fait. Montre-moi ton cul… comme il est gros, rond et joufflu… On dirait un ange en train de souffler… Tiens ! il faut que je te fesse en l’honneur de ta sœur Culculine… clic, clac, pan, pan…

HÉLÈNE. — Aïe ! aïe ! aïe ! Tu m’échauffes, je suis toute mouillée.

MONY. — Comme tu as les poils épais… clic, clac ; il faut absolument que je le fasse rougir, ton gros visage postérieur. Tiens, il n’est pas fâché, quand tu remues un peu, on dirait qu’il rigole.

HÉLÈNE. — Approche-toi que je te déboutonne, montre-le moi ce gros poupon qui veut se réchauffer dans le sein de sa maman. Qu’il est joli ! Il a une petite tête rouge et pas de cheveux. Par exemple, il a des poils en bas à la racine et ils sont durs et noirs. Comme il est beau cet orphelin… mets-le moi, dis ! Mony, je veux le tâter, le sucer, le faire décharger…

MONY. — Attends que je te fasse un peu feuille de rose…

HÉLÈNE. — Ah ! c’est bon, je sens ta langue dans la raie de mon cul… Elle entre et fouille les plis de ma rosette. Ne le déplisse pas trop le pauvre troufignon, n’est-ce pas, Mony ? Tiens ! je te fais beau cul. Ah ! tu as fourré ta figure entière entre mes fesses… Tiens ! je pète… Je te demande pardon, je n’ai pas pu me retenir !… Ah ! tes moustaches me piquent et tu baves… cochon… tu baves. Donne-la moi ta grosse bite que je la suce… j’ai soif…

MONY. — Ah ! Hélène, comme ta langue est habile. Si tu enseignes aussi bien l’orthographe que tu tailles les plumes, tu dois être une institutrice épatante… Oh ! tu me picotes le trou du gland avec ta langue . Maintenant, je la sens à la base du gland… tu nettoies le repli avec ta langue chaude… Ah ! fellatrice sans pareille, tu glottines incomparablement !… Ne suce pas si fort. Tu me prends le gland entier dans ta petite bouche. Tu me fais mal… Ah ! Ah ! Ah ! Ah ! Tu me chatouilles tout le vit… Ah ! Ah ! Ne m’écrase pas les couilles… tes dents sont pointues… C’est ça, reprends la tête du nœud, c’est là qu’il faut travailler… Tu l’aimes bien, le gland !… petite truie… Ah ! Ah !… Ah !… Ah !… je dé…charge… cochonne… elle a tout avalé… Tiens, donne-le moi ton gros con, que je te gamahuche pendant que je rebanderai…

HÉLÈNE. — Va plus fort… Agite bien ta langue sur mon bouton… Le sens-tu grossir, mon clitoris ?… dis … fais-moi les ciseaux… C’est ça… Enfonce bien le pouce dans le con et l’index dans le cul. Ah ! c’est bon !… c’est bon !… Tiens ! Entends-tu mon ventre qui gargouille de plaisir ?… C’est ça, ta main gauche sur mon nichon gauche… Écrase la fraise… Je jouis… Tiens !… les sens-tu mes tours de cul, mes coups de reins ?… salaud !… c’est bon… viens me baiser. Donne-moi vite ta bite que je la suce pour la faire rebander dur, plaçons-nous en 69, toi sur moi… Tu bandes ferme, cochon, ça n’a pas été long, enfile-moi… Attends, il y a des poils qui se sont pris. Suce-moi les nichons… comme ça, c’est bon !… Entre bien au fond là, reste comme ça, ne t’en vas pas… Je te serre… Je serre les fesses… Je vais bien… Je meurs… Mony… ma sœur, l’as-tu fait autant jouir ?… pousse bien… ça me va jusqu’au fond de l’âme… ça me fait jouir comme si je mourais… je n’en peux plus… cher Mony … partons ensemble. Ah ! je n’en peux plus, je lâche tout… je décharge…

Mony et Hélène déchargèrent en même temps. Il lui nettoya ensuite le con avec la langue et elle lui en fit autant pour le vit.

Pendant qu’il se rajustait et qu’Hélène se rhabillait, on entendit des cris de douleur poussés par une femme.

— Ce n’est rien, dit Hélène, on fesse Nadèje : c’est la femme de chambre de Wanda, la fille du général et mon élève.

— Fais-moi voir cette scène, dit Mony.

Hélène, à moitié vêtue, mena Mony dans une pièce sombre et démeublée dont une fausse fenêtre intérieure et vitrée donnait sur une chambre de jeune fille. Wanda, la fille du général, était une assez jolie personne de dix-sept ans. Elle brandissait une nagaïka à tour de bras et cinglait une très jolie fille blonde, à quatre pattes devant elle et les jupes relevées. C’était Nadèje. Son cul était merveilleux, énorme, rebondi. Il se dandinait sous une taille invraisemblablement fine. Chaque coup de nagaïka la faisait bondir et le cul semblait se gonfler. Il était rayé en croix de Saint-André, traces qu’y laissait la terrible nagaïka.

— Maîtresse, je ne le ferai plus, criait la fouettée, et son cul en se relevant montrait un con bien ouvert, ombragé par une forêt de poils blond filasse.

— Va-t’en maintenant, cria Wanda en donnant un coup de pied dans le con de Nadèje qui s’enfuit en hurlant.

Puis la jeune fille alla ouvrir un petit cabinet d’où sortit une petite fille de treize à quatorze ans, mince et brune, d’aspect vicieux.

— C’est Ida, la fille du drogman de l’ambassade d’Autriche-Hongrie, murmura Hélène à l’oreille de Mony, elle gougnotte avec Wanda.

En effet, la petite fille jeta Wanda sur le lit, lui releva les jupes et mit à jour une forêt de poils, forêt vierge encore, d’où émergea un clitoris long comme le petit doigt, qu’elle se mit à sucer frénétiquement.

— Suce bien, mon Ida, dit amoureusement Wanda, je suis très excitée et tu dois l’être aussi. Rien n’est si excitant que de fouetter un gros cul comme celui de Nadèje. Ne suce plus maintenant… je vais te baiser.

La petite fille se plaça, jupes relevées, près de la grande. Les grosses jambes de celle-ci contrastaient singulièrement avec les cuisses minces, brunes et nerveuses de celle-là.

— C’est curieux, dit Wanda, que je t’aie dépucelée avec mon clitoris et que moi-même je sois encore vierge.

Mais l’acte avait commencé, Wanda étreignait furieusement sa petite amie. Elle caressa un moment son petit con encore presque imberbe. Ida disait :

— Ma petite Wanda, mon petit mari, comme tu as des poils ! baise-moi !

Bientôt le clitoris entra dans la fente d’Ida et le beau cul potelé de Wanda s’agita furieusement.

« Les grosses jambes de celle-ci contrastaient singulièrement… »

Mony, que ce spectacle mettait hors de lui, passa une main sous les jupes d’Hélène et la branla savamment. Elle lui rendit la pareille en saisissant à pleine main sa grosse queue et lentement, pendant que les deux saphiques s’étreignaient éperdument, elle manuélisa la grosse queue de l’officier. Décalotté, le membre fumait. Mony tendait les jarrets et pinçait nerveusement le petit bouton d’Hélène. Tout à coup, Wanda, rouge et échevelée, se leva de dessus sa petite amie qui, saisissant une bougie dans le bougeoir, acheva l’œuvre commencée par le clitoris bien développé de la fille du général. Wanda alla à la porte, appela Nadèje qui revint effrayée. La jolie blonde, sur l’ordre de sa maîtresse, dégrafa son corsage et en fit sortir ses gros tétons, puis releva les jupes et tendit son cul. Le clitoris en érection de Wanda pénétra bientôt entre les fesses satinées dans lesquelles elle alla et vint comme un homme. La petite fille Ida, dont la poitrine maintenant dénudée était charmante mais plate, vint continuer le jeu de sa bougie, assise entre les jambes de Nadèje, dont elle suça savamment le con. Mony déchargea à ce moment sous la pression exercée des doigts d’Hélène et le foutre alla s’étaler sur la vitre qui les séparait des gougnottes. Ils eurent peur qu’on ne s’aperçût de leur présence et s’en allèrent.

Ils passèrent enlacés dans un corridor ;

— Que signifie, demanda Mony, cette phrase que m’a dite le portier : « Le général est en train de tremper sa mouillette dans son œuf à la coque ? »

— Regarde, répondit Hélène, et par une porte entr’ouverte qui laissait voir dans le cabinet de travail du général, Mony aperçut son chef debout et en train d’enculer un petit garçon charmant. Ses cheveux châtains bouclés lui retombaient sur les épaules. Ses yeux bleus et angéliques contenaient l’innocence des éphèbes que les dieux font mourir jeunes parce qu’ils les aiment. Son beau cul blanc et dur semblait n’accepter qu’avec pudeur le cadeau viril que lui faisait le général qui ressemblait assez à Socrate.

— Le général, dit Hélène, élève lui-même son fils qui a douze ans. La métaphore du portier était peu explicite car, plutôt que de se nourrir lui-même, le général a trouvé cette méthode convenable pour nourrir et orner l’esprit de son rejeton mâle. Il lui inculque par le fondement une science qui me paraît assez solide, et le jeune prince pourra sans honte, plus tard, faire bonne figure dans les conseils de l’Empire.

— L’inceste, dit Mony, produit des miracles.

Le général semblait au comble de la jouissance, il roulait des yeux blancs striés de rouge.

— Serge, s’écriait-il d’une voix entrecoupée, sens-tu bien l’instrument qui, non satisfait de t’avoir engendré, a également assumé la tâche de faire de toi un jeune homme parfait ? Souviens-toi, Sodome est un symbole civilisateur. L’homosexualité eût rendu les hommes semblables à des dieux et tous les malheurs découlent de ce désir que des sexes différents prétendent avoir l’un de l’autre. Il n’y a qu’un moyen aujourd’hui de sauver la malheureuse et sainte Russie, c’est que philopèdes, les hommes professent définitivement l’amour socratique pour les encroupés, tandis que les femmes iront au rocher de Leucade prendre des leçons de saphisme.

En poussant un râle de volupté, il déchargea dans le cul charmant de son fils.

LE SIÈGE DE PORT-ARTHUR était commencé. Mony et son ordonnance Cornabœux y étaient enfermés avec les troupes du brave Stœssel.

Pendant que les Japonais essayaient de forcer l’enceinte fortifiée de fils de fer, les défenseurs de la place se consolaient des canonnades qui menaçaient de les tuer à chaque instant, en fréquentant assidûment les cafés chantants et les bordels qui étaient restés ouverts.

Ce soir-là Mony avait copieusement dîné en compagnie de Cornabœux et de quelques journalistes. On avait mangé un excellent filet de cheval, des poissons pêchés dans le port et des conserves d’ananas ; le tout arrosé d’excellent vin de Champagne.

À vrai dire, le dessert avait été interrompu par l’arrivée inopinée d’un obus qui éclata, détruisant une partie du restaurant et tuant quelques-uns des convives. Mony était tout guilleret de cette aventure ; il avait, avec sang-froid, allumé son cigare à la nappe qui avait pris feu. Il s’en allait avec Cornabœux vers un café-concert.

— Ce sacré général Kokodryoff, dit-il en chemin, était un stratège remarquable sans doute, il avait deviné le siège de Port-Arthur et vraisemblablement m’y a fait envoyer pour se venger de ce que j’avais surpris ses relations incestueuses avec son fils. De même qu’Ovide j’expie le crime de mes yeux, mais je n’écrirai ni les Tristes ni les Pontiques. Je préfère jouir du temps qui me reste à vivre.

Quelques boulets de canon passèrent en sifflant au-dessus de leur tête ; ils enjambèrent une femme qui gisait coupée en deux par un boulet et arrivèrent ainsi devant Les Délices du petit Père.

C’était le beuglant chic de Port-Arthur. Ils entrèrent. La salle était pleine de fumée. Une chanteuse allemande, rousse, et de chairs débordantes, chantait avec un fort accent berlinois, applaudie frénétiquement par ceux des spectateurs qui comprenaient l’allemand. Ensuite quatre girls anglaises, des sisters quelconques, vinrent danser un pas de gigue, compliqué de cake-walk et de matchiche. C’étaient de fort jolies filles. Elles relevaient haut leurs jupes froufroutantes pour montrer un pantalon garni de franfreluches, mais heureusement le pantalon était fendu et l’on pouvait apercevoir parfois leurs grosses fesses encadrées par la batiste du pantalon, ou les poils qui estompaient la blancheur de leur ventre. Quand elles levaient la jambe, leurs cons s’ouvraient tout moussus. Elles chantaient :

My cosey corner girl

et furent beaucoup plus applaudies que la ridicule fraulein qui les avait précédées.

Des officiers russes, probablement trop pauvres pour se payer des femmes, se branlaient consciencieusement en contemplant, les yeux dilatés, ce spectacle paradisiaque au sens mahométan.

De temps en temps, un puissant jet de foutre jaillissait d’un de ces vits pour aller s’aplatir sur un uniforme voisin ou même dans une barbe.

Après les girls, l’orchestre attaqua une marche bruyante et le numéro sensationnel se présenta sur la scène. Il était composé d’une Espagnole et d’un Espagnol. Leurs costumes toréadoresques produisirent une vive impression sur les spectateurs qui entonnèrent un Bojé tsaria Krany de circonstance.

« De son vit bien emmanché, le torero souleva… »

L’Espagnole était une superbe fille convenablement disloquée. Des yeux de jais brillaient dans sa face pâle d’un ovale parfait. Ses hanches étaient faites au tour et les paillettes de son vêtement éblouissaient.

Le torero, svelte et robuste, tortillait aussi une croupe dont la masculinité devait avoir sans doute quelques avantages.

Ce couple intéressant lança d’abord dans la salle, de la main droite, tandis que la gauche reposait sur la hanche cambrée, une couple de baisers qui firent fureur. Puis, ils dansèrent lascivement à la mode de leur pays. Ensuite l’Espagnole releva ses jupes jusqu’au nombril et les agrafa de façon à ce qu’elle restât ainsi découverte jusqu’à l’ornière ombilicale. Ses longues jambes étaient gainées dans des bas de soie rouge qui montaient jusqu’aux trois quarts des cuisses. Là, elles étaient attachées au corset par des jarretelles dorées auxquelles venaient se nouer les soies qui retenaient un loup de velours noir plaqué sur les fesses de façon à masquer le trou du cul. Le con était caché par une toison d’un noir bleu qui frisottait.

Le torero, tout en chantant, sortit son vit très long et très dur. Ils dansèrent ainsi, ventre en avant, semblant se chercher et se fuir. Le ventre de la jeune femme ondulait comme une mer soudain consistante ; ainsi l’écume méditerranéenne se condensa pour former le ventre pur d’Aphrodite.

Tout à coup, et comme par enchantement, le vit et le con de ces histrions se joignirent et l’on crut qu’ils allaient simplement copuler sur la scène.

Mais point.

De son vit bien emmanché, le torero souleva la jeune femme qui plia les jambes et ne toucha plus terre. Il se promena un moment. Puis les valets du théâtre ayant tendu un fil de fer à trois mètres au-dessus des spectateurs, il monta dessus et funambule obscène, promena ainsi sa maîtresse au-dessus des spectateurs congestionnés, à travers la salle de spectacle. Il revint ensuite à reculons sur la scène. Les spectateurs applaudirent à tout rompre et admirèrent fort les appas de l’Espagnole dont le cul masqué semblait sourire, car il était troué de fossettes.

Alors ce fut le tour de la femme. Le torero plia les genoux et solidement emmanché dans le con de sa compagne, fut promené aussi sur la corde raide.

Cette fantaisie funambulesque avait excité Mony.

— Allons au bordel, dit-il à Cornabœux.

Les Samouraï joyeux, tel était l’agréable nom du lupanar à la mode pendant le siège de Port-Arthur.

Il était tenu par deux hommes, deux anciens poètes symbolistes qui, s’étant épousés par amour, à Paris, étaient venus cacher leur bonheur en Extrême-Orient. Ils exerçaient le métier lucratif de tenanciers de bordel et s’en trouvaient bien. Ils s’habillaient en femmes et se disaient gousses sans avoir renoncé à leurs moustaches et à leurs noms masculins.

L’un était Adolphe Terré. C’était le plus vieux.

Le plus jeune eut son heure de célébrité à Paris. Qui ne se souvient du manteau gris perle et du tour de cou en hermine de Tristan de Vinaigre ?

— Nous voulons des femmes, dit en français Mony à la caissière qui n’était autre qu’Adolphe Terré. Celui-ci commença un de ses poèmes :

Un soir qu’entre Versailles et Fontainebleau

Je suivais une nymphe dans les forêts bruissantes,

Mon vit banda soudain pour l’occasion chauve

Qui passait maigre et droite diaboliquement idyllique.

Je l’enfilai trois fois, puis me saoulai vingt jours,

J’eus une chaudepisse mais les dieux protégeaient

Le poète. Les glycines ont remplacé mes poils

Et Virgile chia sur moi, ce distique versaillais…

— Assez, assez, dit Cornabœux, des femmes, nom de Dieu !

— Voici la sous-maîtresse ! dit respectueusement Adolphe.

La sous-maîtresse, c’est-à-dire le blond Tristan de Vinaigre, s’avança gracieusement et, dardant ses yeux bleus sur Mony, prononça d’une voix chantante ce poème historique :

Mon vit a rougi d’une allégresse vermeille

Au printemps de mon âge

Et mes couilles ont balancé comme des fruits lourds

Qui cherchent la corbeille.

La toison somptueuse où s’enclôt ma verge,

Sa pagnotte très épaisse,

Du cul à l’aine et de l’aine au nombril (enfin, de tous côtés)

En respectant mes frêles fesses,

Immobiles et crispées quand il me faut chier

Sur la table trop haute et le papier glacé

Les chauds étrons de mes pensées.

— Enfin, dit Mony, est-ce un bordel ici, ou un chalet de nécessité ?

— Toutes ces dames au salon ! cria Tristan et, en même temps, il donna une serviette à Cornabœux en ajoutant :

— Une serviette pour deux, Messieurs… Vous comprenez… en temps de siège.

Adolphe perçut les 360 roubles que coûtaient les relations avec des putains à Port-Arthur. Les deux amis entrèrent au salon. Un spectacle incomparable les y attendait.

Les putains, vêtues de peignoirs groseille, cramoisi, bleu guimet ou bordeaux, jouaient au bridge en fumant des cigarettes blondes.

À ce moment, il y eut un fracas épouvantable : un obus trouant le plafond tomba lourdement sur le sol où il s’enfonça comme un bolide, juste au centre formé par les joueuses de bridge. Par bonheur, l’obus n’éclata pas. Toutes les femmes tombèrent à la renverse en poussant des cris. Leurs jambes se relevèrent et elles montrèrent l’as de pique aux yeux concupiscents des deux militaires. Ce fut un étalage admirable de culs de toutes les nationalités, car ce bordel modèle possédait des putains de toutes races. Le cul en forme de poire de la Frisonne contrastait avec les culs rebondis des Parisiennes, les fesses merveilleuses des Anglaises, les postérieurs carrés des Scandinaves et les culs tombants des Catalanes. Une négresse montra une masse tourmentée qui ressemblait plutôt à un cratère volcanique qu’à une croupe féminine. Dès qu’elle fut relevée, elle proclama que le camp adverse était grand chelem, tant on s’accoutume vite aux horreurs de la guerre.

— Je prends la négresse, déclara Cornabœux, tandis que cette reine de Saba, se levant en s’entendant nommer, saluait son Salomon de ces paroles amènes :

— Ti viens piner ma g’osse patate, missé le géné’al ?

Cornabœux l’embrassa gentiment. Mais Mony n’était pas satisfait de cette exhibition internationale :

— Où sont les Japonaises ? demanda-t-il.

— C’est cinquante roubles de plus, déclara la sous-maîtresse en retroussant ses fortes moustaches, vous comprenez, c’est l’ennemi !

Mony paya et on fit entrer une vingtaine de mousmés dans leur costume national.

Le prince en choisit une qui était charmante et la sous-maîtresse fit entrer les deux couples dans un retiro aménagé dans un but foutatif.

La négresse qui s’appelait Cornélie et la mousmé qui répondait au nom délicat de Kilyému, c’est-à-dire : bouton de fleur du néflier du Japon, se déshabillèrent en chantant l’une en sabir tripolitain, l’autre en bitchlamar.

Mony et Cornabœux se déshabillèrent.

Le prince laissa, dans un coin, son valet de chambre et la négresse et ne s’occupa plus que de Kilyému dont la beauté enfantine et grave à la fois l’enchantait.

Il l’embrassa tendrement et, de temps à autre, pendant cette belle nuit d’amour on entendait le bruit du bombardement. Des obus éclataient avec douceur. On eût dit qu’un prince oriental offrait un feu d’artifice en l’honneur de quelque princesse géorgienne et vierge.

Kilyému était petite mais très bien faite, son corps était jaune comme une pêche, ses seins petits et pointus étaient durs comme des balles de tennis. Les poils de son con étaient réunis en une petite touffe rêche et noire, on eût dit un pinceau mouillé.

Elle se mit sur le dos et ramenant ses cuisses sur son ventre, les genoux pliés, elle ouvrit ses jambes comme un livre.

Cette posture impossible à une Européenne étonna Mony.

Il en goûta bientôt les charmes. Son vit s’enfonça tout entier jusqu’aux couilles dans un con élastique qui, large d’abord, se resserra bientôt d’une façon étonnante.

Et cette petite fille qui semblait à peine nubile avait le casse-noisette. Mony s’en aperçut bien lorsqu’après les derniers soubresauts de volupté, il déchargea dans un vagin qui s’était follement resserré et qui tétait le vit jusqu’à la dernière goutte…

— Raconte-moi ton histoire, dit Mony à Kilyému tandis qu’on entendait dans le coin les hoquets cyniques de Cornabœux et de la négresse.

Kilyému s’assit :

— Je suis, dit-elle, la fille d’un joueur de sammisen, c’est une sorte de guitare, on en joue au théâtre. Mon père figurait le chœur et, jouant des airs tristes, récitait des histoires lyriques et cadencées dans une loge grillée de l’avant-scène.

Ma mère, la belle Pêche de Juillet, jouait les principaux rôles de ces longues pièces qu’affectionne la dramaturgie nipponne.

Je me souviens qu’on jouait les Quarante-sept Roonins, la Belle Siguenaï, ou bien Taïko.

Notre troupe allait de ville en ville, et cette nature admirable où j’ai grandi se représente toujours à ma mémoire dans les moments d’abandon amoureux.

Je grimpais dans les matsous, ces conifères géants ; j’allais voir se baigner dans les rivières les beaux Samouraïs nus, dont la mentule énorme n’avait aucune signification pour moi, à cette époque, et je riais avec les servantes jolies et hilares qui venaient les essuyer.

Oh ! faire l’amour dans mon pays toujours fleuri ! Aimer un lutteur trapu sous des cerisiers roses et descendre des collines en s’embrassant !

Un matelot, en permission de la Compagnie du Nippon Josen Kaïsha et qui était mon cousin, me prit un jour ma virginité.

Mon père et ma mère jouaient le Grand Voleur et la salle était comble. Mon cousin m’emmena promener. J’avais treize ans. Il avait voyagé en Europe et me racontait les merveilles d’un univers que j’ignorais. Il m’amena dans un jardin désert plein d’iris, de camélias rouge sombre, de lys jaunes et de lotus pareils à ma langue tant ils étaient joliment roses. Là, il m’embrassa et me demanda si j’avais fait l’amour ; je lui dis que non. Alors, il défit mon kimono et me chatouilla les seins, cela me fit rire, mais je devins très sérieuse lorsqu’il eut mis dans ma main un membre dur, gros et long.

— Que veux-tu en faire ? lui demandai-je.

Sans me répondre, il me coucha, me mit les jambes à nu et me dardant sa langue dans la bouche, il pénétra ma virginité. J’eus la force de pousser un cri qui dut troubler les graminées et les beaux chrysanthèmes du grand jardin désert, mais aussitôt la volupté s’éveilla en moi.

Un armurier m’enleva ensuite, il était beau comme le Daïbouz de Kamakoura ; il faut parler religieusement de sa verge qui semblait de bronze doré et qui était inépuisable. Tous les soirs avant l’amour je me croyais insatiable mais lorsque j’avais senti quinze fois la chaude semence s’épancher dans ma vulve, je devais lui offrir ma croupe lasse pour qu’il pût s’y satisfaire, ou lorsque j’étais trop fatiguée, je prenais son membre dans la bouche et le suçais, jusqu’à ce qu’il m’ordonnât de cesser ! Il se tua pour obéir aux prescriptions du Bushido, et en accomplissant cet acte chevaleresque, me laissa seule et inconsolée.

Un Anglais de Yokohama me recueillit. Il sentait le cadavre comme tous les Européens, et longtemps je ne pus me faire à cette odeur. Aussi le suppliai-je de m’enculer pour ne pas voir devant moi sa face bestiale à favoris roux. Pourtant, à la fin, je m’habituai à lui et, comme il était sous ma domination, je le forçai à me lécher la vulve jusqu’à ce que sa langue, prise de crampe, ne pût plus remuer.

Une amie dont j’avais fait connaissance à Tokio et que j’aimais à la folie venait me consoler.

Elle était jolie comme le printemps et il semblait que deux abeilles étaient toujours posées sur la pointe de ses seins. Nous nous satisfaisions avec un morceau de marbre jaune taillé par les deux bouts en forme de vit. Nous étions insatiables et, dans les bras l’une de l’autre, éperdues, écumantes et hurlantes, nous nous agitions furieusement comme deux chiens qui veulent ronger le même os.

L’Anglais un jour devint fou ; il se croyait le Shogun et voulait enculer le Mikado.

On l’emmena et je fis la putain en compagnie de mon amie jusqu’au jour où je devins amoureuse d’un Allemand grand, fort, imberbe, qui avait un grand vit inépuisable. Il me battait et je l’embrassais en pleurant. À la fin, rouée de coups, il me faisait l’aumône de son vit et je jouissais comme une possédée en l’étreignant de toutes mes forces.

Un jour nous prîmes le bateau. Il m’emmena à Shangaï et me vendit à une maquerelle. Puis il s’en alla, mon bel Egon, sans tourner la tête, me laissant désespérée, avec les femmes du bordel qui riaient de moi. Elles m’apprirent bien le métier, mais lorsque j’aurai beaucoup d’argent je m’en irai, en honnête femme, par le monde, pour trouver mon Egon, sentir encore une fois son membre dans ma vulve et mourir en pensant aux arbres roses du Japon.

La petite Japonaise, droite et sérieuse, s’en alla comme une ombre, laissant Mony, les larmes aux yeux, réfléchir à la fragilité des passions humaines.

Il entendit alors un ronflement sonore et, tournant la tête, aperçut la négresse et Cornabœux endormis chastement aux bras l’un de l’autre ; mais ils étaient monstrueux tous deux. Le gros cul de Cornélie ressortait, reflétant la lune dont la lueur venait par la fenêtre ouverte. Mony sortit son sabre du fourreau et piqua dans cette grosse pièce de viande.

Dans la salle, on criait aussi. Cornabœux et Mony sortirent avec la négresse. La salle était pleine de fumée. Quelques officiers russes ivres et grossiers y étaient entrés et vomissant des jurons immondes, s’étaient précipités sur les Anglaises du bordel qui, rebutées par l’aspect ignoble de ces soudards, murmurèrent des Bloody et des Damned à qui mieux mieux.

Cornabœux et Mony contemplèrent un instant le viol des putains, puis sortirent pendant une enculade collective et faramineuse, laissant désespérés Adolphe Terré et Tristan de Vinaigre qui essayaient de rétablir l’ordre et s’agitaient vainement, empêtrés dans leurs jupons de femme.

Au même instant entra le général Stœssel et tout le monde de rectifier la position, même la négresse.

Les Japonais venaient de livrer le premier assaut à la ville assiégée.

Mony eut presque envie de revenir sur ses pas pour voir ce que ferait son chef, mais on entendait des cris sauvages du côté des remparts.

Des soldats arrivèrent, amenant un prisonnier. C’était un grand jeune homme, un Allemand qu’on avait trouvé à la limite des travaux de défense, en train de détrousser des cadavres. II criait en allemand :

— Je ne suis pas un voleur. J’aime les Russes, je suis venu courageusement à travers les lignes japonaises, pour me proposer comme tante, tapette, enculé. Vous manquez sans doute de femmes et ne serez pas fâchés de m’avoir.

— À mort, crièrent les soldats, à mort, c’est un espion, un maraudeur, un détrousseur de cadavres !

Aucun officier n’accompagnait les soldats, Mony s’avança et demanda des explications :

— Vous vous trompez, dit-il à l’étranger, nous avons des femmes en abondance, mais votre crime doit être vengé. Vous allez être enculé, puisque vous y tenez, par les soldats qui vous ont pris, et vous serez empalé ensuite. Vous mourrez ainsi comme vous avez vécu et c’est la plus belle mort au témoignage des moralistes. Votre nom ?

— Egon Muller, déclara l’homme en tremblant.

— C’est bien, dit sèchement Mony, vous venez de Yokohama et vous avez trafiqué honteusement, en vrai maquereau, de votre maîtresse, une Japonaise nommée Kilyému. Tante, espion, maquereau et détrousseur de cadavres, vous êtes complet. Qu’on prépare le poteau et vous, soldats, enculez-le… Vous n’avez pas tous les jours une pareille occasion.

On mit nu le bel Egon. C’était un garçon d’une beauté admirable et ses seins étaient arrondis comme ceux d’un hermaphrodite. À l’aspect de ces charmes, les soldats sortirent leurs vits concupiscents.

Cornabœux fut touché, les larmes aux yeux il demanda à son maître d’épargner Egon, mais Mony fut inflexible et ne permit à son ordonnance que de se faire sucer le vit par le charmant éphèbe qui, le cul tendu, reçut à tour de rôle, dans son anus dilaté, les bites rayonnantes des soldats qui, bonnes brutes, chantaient des hymnes religieux en se félicitant de leur capture.

« C'était un étrange étendard… »

L’espion, après qu’il eut reçu la troisième décharge, commença à jouir furieusement et il agitait son cul en suçant le vit de Cornabœux, comme s’il eût eu encore trente années de vie devant lui.

Pendant ce temps on avait dressé le pal de fer qui devait servir de siège au giton.

Quand tous les soldats eurent enculé le prisonnier, Mony dit quelques mots à l’oreille de Cornabœux qui était encore béat de la plume qu’on venait de lui tailler.

Cornabœux alla jusqu’au bordel et en revint bientôt, accompagné de la jeune putain japonaise Kilyému, qui se demandait ce qu’on lui voulait.

Elle aperçut tout à coup Egon que l’on venait de ficher, bâillonné, sur le pal de fer. Il se contorsionnait et la pique lui pénétrait petit à petit dans le fondement. Sa pine par devant bandait à se rompre.

Mony désigna Kilyému aux soldats et la pauvre petite femme regardait son amant empalé avec des yeux où la terreur, l’amour et la compassion se mêlaient en une désolation suprême. Les soldats la mirent nue et hissèrent son pauvre petit corps d’oiseau sur celui de l’empalé.

Ils écartèrent les jambes de la malheureuse et le vit gonflé qu’elle avait tant désiré la pénétra encore.

La pauvre petite âme simple ne comprenait pas cette barbarie, mais le vit qui la remplissait l’excitait trop à la volupté. Elle devint comme folle et s’agitait, faisant descendre petit à petit le corps de son amant le long du pal. Il déchargea en expirant.

C’était un étrange étendard que celui formé par cet homme bâillonné et cette femme qui s’agitait sur lui, bouche fendue !… Un sang sombre formait une mare au pied du pal.

— Soldats, saluez ceux qui meurent, cria Mony, et s’adressant à Kilyému : « J’ai rempli tes souhaits !… En ce moment les cerisiers sont en fleurs au Japon, des amants s’égarent dans la neige rose des pétales qui feuillolent ! »

Puis, braquant son revolver, il lui brisa la tête et la cervelle de la petite courtisane jaillit au visage de l’officier, comme si elle avait voulu cracher sur son bourreau.

APRÈS L’EXÉCUTION SOMMAIRE de l’espion Egon Muller et de la putain japonaise Kilyému, le prince Vibescu était devenu populaire dans Port-Arthur.

Un jour, le général Stœssel le fit appeler et lui remit un pli en disant :

— Prince Vibescu, bien que n’étant pas Russe, vous n’en êtes pas moins un des meilleurs officiers de la place… Nous attendons des secours, mais il faut que le général Kouropatkine se hâte… S’il tarde encore, il faudra capituler… Ces chiens de Japonais nous guettent et leur fanatisme aura un jour raison de notre résistance. Il faut que vous traversiez les lignes japonaises et que vous remettiez cette dépêche au généralissime.

On prépara un ballon. Pendant huit jours Mony et Cornabœux s’exercèrent au maniement de l’aérostat qui fut gonflé un beau matin.

Les deux passagers montèrent dans la nacelle, prononcèrent le traditionnel : « Lâchez tout ! » et bientôt, ayant atteint la région des nuages, la terre ne leur apparut plus que comme une chose petite, et le théâtre de la guerre leur apparaissait nettement avec les armées, les escadres sur la mer, et une allumette qu’ils frottaient pour allumer leur cigarette laissait une traînée plus lumineuse que les boulets des canons géants dont se servaient les belligérants.

Une bonne brise poussa le ballon dans la direction des armées russes, et après quelques jours ils atterrirent et furent reçus par un grand officier qui leur souhaita la bienvenue. C’était Fédor, l’homme aux trois couilles, l’ancien amant d’Hélène Verdier, la sœur de Culculine d’ Ancône.

— Lieutenant, lui dit le prince Vibescu en sautant de la nacelle, vous êtes bien honnête et la réception que vous nous faites nous dédommage de bien des fatigues. Laissez-moi vous demander pardon de vous avoir fait cocu à Saint-Pétersbourg avec votre maîtresse Hélène, l’institutrice française de la fille du général Kokodryoff.

— Vous avez bien fait, riposta Fédor, figurez-vous que j’ai trouvé ici sa sœur Culculine ; c’est une superbe fille qui est kellnerine dans une brasserie à femmes que fréquentent nos officiers. Elle a quitté Paris pour gagner la forte somme en Extrême-Orient. Elle gagne beaucoup d’argent ici, car les officiers font la noce en gens qui n’ont que peu de temps à vivre, et son amie Alexine Mangetout est avec elle.

— Comment ! s’écria Mony, Culculine et Alexine sont ici !… Menez-moi vite auprès du général Kouropatkine, il faut avant tout que j’accomplisse ma mission… Vous me mènerez ensuite à la brasserie.

Le général Kouropatkine reçut aimablement Mony dans son palais. C’était un wagon assez bien aménagé.

Le généralissime lut le message, puis dit :

« Nous ferons tout notre possible pour délivrer Port-Arthur. En attendant, prince Vibescu, je vous nomme chevalier de Saint-Georges … »

Une demi-heure après, le nouveau décoré se trouvait dans la brasserie du Cosaque endormi en compagnie de Fédor et de Cornabœux. Deux femmes se précipitèrent pour les servir. C’étaient Culculine et Alexine toutes charmantes. Elles étaient habillées en soldats russes et portaient un tablier de dentelle devant leurs larges pantalons emprisonnés dans les bottes ; leurs culs et leurs poitrines saillaient agréablement et bombaient l’uniforme. Une petite casquette posée de travers sur leur chevelure complétait ce que cet accoutrement militaire avait d’excitant. Elles avaient l’air de petites figurantes d’opérette.

« Tiens, Mony ! » s’écria Culculine. Le prince embrassa les deux femmes et demanda leur histoire.

— Voilà, dit Culculine, mais tu nous raconteras aussi ce qui t’est arrivé. Depuis la nuit fatale où des cambrioleurs nous laissèrent à demi-morts auprès du cadavre d’un des leurs dont j’avais coupé le vit avec mes dents dans un instant de folle jouissance, je ne me réveillai qu’entourée de médecins. On m’avait retrouvée, un couteau planté dans les fesses. Alexine fut soignée chez elle et de toi nous n’eûmes plus de nouvelles. Mais nous apprîmes, quand nous pûmes sortir, que tu étais reparti en Serbie. L’affaire avait fait un scandale énorme, mon explorateur me lâcha à son retour et le sénateur d’Alexine ne voulut plus l’entretenir. Notre étoile commençait à décliner à Paris. La guerre éclata entre la Russie et le Japon. Le barbeau d’une de mes amies organisait un départ de femmes pour servir dans les brasseries-bordels qui suivaient l’armée russe ; on nous embaucha, et voilà.

Mony raconta ensuite ce qui lui était arrivé, en omettant ce qui s’était passé dans l’Express-Orient. Il présenta Cornabœux aux deux femmes assises, mais sans dire qu’il était le cambrioleur qui avait planté son couteau dans les fesses de Culculine.

Tous ces récits amenèrent une grande consommation de boissons ; la salle s’était remplie d’officiers en casquette qui chantaient à tue-tête en caressant les serveuses.

— Sortons, dit Mony.

Culculine et Alexine les suivirent et les cinq militaires sortirent des retranchements et se dirigèrent vers la tente de Fédor.

La nuit était venue, étoilée. Mony eut une fantaisie en passant devant le wagon du généralissime ; il fit déculotter Alexine, dont les grosses fesses semblaient gênées dans le pantalon et, tandis que les autres continuaient leur marche, il mania le superbe cul, pareil à une face pâle sous la lune pâle, puis sortant sa pine farouche, il la frotta un moment dans la raie culière, picotant parfois le trou du cul, puis il se décida soudain en entendant une sonnerie sèche de trompette, accompagnée de roulements de tambour. La pine descendit entre les fesses fraîches et s’engagea dans une vallée qui aboutissait au con. Les mains du jeune homme, par devant, fouillaient la toison et agaçaient le clitoris. Il alla et vint, fouillant du soc de sa charrue le sillon d’Alexine, qui jouissait en agitant son cul lunaire dont la lune là-haut semblait sourire en l’admirant. Tout à coup commença l’appel monotone des sentinelles ; leurs cris se répétaient à travers la nuit. Alexine et Mony jouissaient silencieusement et lorsqu’ils éjaculèrent, presqu’au même instant et en soupirant profondément, un obus déchira l’air et vint tuer quelques soldats qui dormaient dans un fossé. Ils moururent en se lamentant comme des enfants qui appellent leur mère. Mony et Alexine, vite rajustés, coururent à la tente de Fédor.

Là, ils trouvèrent Cornabœux débraguetté, agenouillé devant Culculine qui, déculottée, lui montrait son cul. Il disait :

— Non, il n’y paraît point et jamais on ne dirait que tu as reçu un coup de couteau là-dedans.

Puis s’étant levé, il l’encula en criant des phrases russes qu’il avait apprises.

Fédor se plaça alors devant elle et lui introduisit son membre dans le con. On eût dit que Culculine était un joli garçon que l’on enculait tandis qu’il enfilait sa queue dans une femme. En effet, elle était vêtue en homme et le membre de Fédor semblait être à elle. Mais ses fesses étaient trop grosses pour que cette pensée pût prévaloir longtemps. De même, sa taille mince et le bombement de sa poitrine démentaient qu’elle fût un giton. Le trio s’agitait en cadence et Alexine s’en approcha pour chatouiller les trois couilles de Fédor.

À ce moment un soldat demanda à haute voix, hors de la tente, le prince Vibescu.

Mony sortit ; le militaire venait en estafette de la part du général Mounine qui mandait Mony sur-le-champ.

Il suivit le soldat et, à travers le campement, ils arrivèrent jusqu’à un fourgon dans lequel monta Mony tandis que le soldat annonçait :

« Le prince Vibescu. »

L’intérieur du fourgon ressemblait à un boudoir, mais un boudoir oriental. Un luxe insensé y régnait et le général Mounine, un colosse de cinquante ans, reçut Mony avec une grande politesse.

Il lui montra, nonchalamment étendue sur un sofa, une jolie femme d’une vingtaine d’années.

C’était une Circassienne, sa femme :

— Prince Vibescu, dit le général, mon épouse, ayant entendu parler aujourd’hui même de votre exploit, a tenu à vous en féliciter. D’autre part, elle est enceinte de trois mois et une envie de femme grosse la pousse irrésistiblement à vouloir coucher avec vous. La voici ! Faites votre devoir. Je me satisferai d’autre manière.

Sans répliquer, Mony se mit nu et commença à déshabiller la belle Haïdyn qui paraissait dans un état d’excitation extraordinaire. Elle mordait Mony pendant qu’il la déshabillait. Elle était admirablement faite et sa grossesse n’apparaissait pas encore. Ses seins moulés par les grâces se dressaient ronds comme des boulets de canon.

Son corps était souple, gras et élancé. Il y avait une si belle disproportion entre la grosseur de son cul et la minceur de sa taille que Mony sentit se dresser son membre comme un sapin de Norvège.

Elle le lui saisit tandis qu’il tâtait les cuisses qui étaient grosses en haut et s’amincissaient vers le genou.

Quand elle fut nue, il monta sur elle et l’enfila en hennissant comme un étalon tandis qu’elle fermait les yeux, savourant une béatitude infinie.

Le général Mounine, pendant ce temps, avait fait entrer un petit garçon chinois, tout mignon et apeuré.

Ses yeux bridés clignotaient tournés vers le couple en amour.

Le général le déshabilla et lui suça sa quéquette grosse à peine comme un jujube.

Il le tourna ensuite et fessa son petit cul maigre et jaune. Il saisit son grand sabre et le plaça près de lui.

Puis il encula le petit garçon, qui devait connaître cette manière de civiliser la Mandchourie, car il agitait d’une façon expérimentée son petit corps de lope céleste.

Le général disait :

— Jouis bien, mon Haïdyn, je vais jouir aussi.

Et sa pine sortait presque entière du corps de l’enfant chinois pour y rentrer prestement. Lorsqu’il en fut à la jouissance, il prit le sabre et, les dents serrées, sans arrêter le culetage, trancha la tête du petit Chinois dont les derniers spasmes lui procurèrent une grande jouissance, tandis que le sang jaillissait de son cou comme l’eau d’une fontaine.

Le général décula ensuite et s’essuya la queue avec son mouchoir. Il nettoya ensuite son sabre et ayant ramassé la tête du petit décollé la présenta à Mony et à Haïdyn qui maintenant avaient changé de position.

La Circassienne chevauchait Mony avec rage. Ses tétons dansaient et son cul se haussait frénétiquement. Les mains de Mony palpaient ces grosses fesses merveilleuses.

— Regardez, dit le général, comme le petit Chinois sourit gentiment.

La tête grimaçait affreusement, mais son aspect redoubla la rage érotique des deux baiseurs qui culetèrent avec beaucoup plus d’ardeur.

Le général lâcha la tête, puis saisissant sa femme par les hanches il lui introduisit son membre dans le cul. La jouissance de Mony en fut augmentée. Les deux pines, à peine séparées par une mince paroi, venaient se cogner du museau en augmentant la jouissance de la jeune femme qui mordait Mony et se lovait comme une vipère. La triple décharge eut lieu en même temps. Le trio se sépara et le général, aussitôt debout, brandit son sabre en criant :

— Maintenant, prince Vibescu, il faut mourir, vous en avez trop vu !

Mais Mony le désarma sans peine.

Il l’attacha ensuite par les pieds et par les mains et le coucha dans un coin du fourgon, près du cadavre du petit Chinois. Ensuite il continua jusqu’au matin ses foutaisons délectables avec la générale. Quand il la quitta, elle était lasse et endormie. Le général dormait aussi, pieds et poings liés.

Mony s’en fut dans la tente de Fédor ; on y avait pareillement baisé toute la nuit. Alexine, Culculine, Fédor et Cornabœux dormaient nus et couchés pêle-mêle sur des manteaux. Le foutre collait le poil des femmes et les vits des hommes pendaient lamentablement.

Mony les laissa dormir et se mit à errer dans le camp. On annonçait un prochain combat avec les Japonais. Les soldats s’équipaient ou déjeunaient. Des cavaliers pansaient leurs chevaux.

Un Cosaque qui avait froid aux mains était en train de se les réchauffer dans la conasse de sa jument. La bête hennissait doucement ; tout à coup, le cosaque réchauffé, se hissa sur une chaise derrière sa bête et sortant un grand vit long comme un bois de lance le fit pénétrer avec délices dans la vulve animale qui jutait un hippomane fort aphrodisiaque, car la brute humaine déchargea trois fois avec de grands mouvements de cul avant de déconner.

Un officier qui aperçut cet acte de bestialité s’approcha du soldat avec Mony. Il lui reprocha vivement de s’être livré à sa passion.

« Mon ami, lui dit-il, la masturbation est une qualité militaire.

« Tout bon soldat doit savoir qu’en temps de guerre l’onanisme est le seul acte amoureux permis. Branlez-vous, mais ne touchez ni aux femmes ni aux bêtes.

« La tête grimaçait affreusement… »

« D’ailleurs, la masturbation est fort louable, car elle permet aux hommes et aux femmes de s’habituer à leur séparation prochaine et définitive. Les mœurs, l’esprit, les costumes et les goûts des deux sexes diffèrent de plus en plus. Il serait grand temps de s’en apercevoir et il me paraît nécessaire, si l’on veut dominer sur terre, de tenir compte de cette loi naturelle qui bientôt s’imposera. »

L’officier s’éloigna, laissant Mony pensif regagner la tente de Fédor.

Tout à coup le prince perçut une rumeur bizarre, on eût dit des pleureuses irlandaises se lamentant sur un mort inconnu.

En s’approchant le bruit se modifia, il devint rythmé par des claquements secs comme si un chef d’orchestre fou tapait de son bâton sur son pupitre pendant que l’orchestre jouerait en sourdine.

Le prince courut plus vite et un spectacle étrange se présenta devant ses yeux. Une troupe de soldats commandés par un officier frappaient à tour de rôle avec de longues baguettes flexibles sur le dos de condamnés nus jusqu’à la ceinture.

Mony, dont le grade était supérieur à celui qui commandait les fouetteurs, voulut prendre leur commandement.

On amena un nouveau coupable. C’était un beau gars Tatar ne parlant presque pas le russe. Le prince le fit mettre complètement nu, puis les soldats le fustigèrent de telle façon que le froid du matin le piquait en même temps que les verges qui le cinglaient.

Il était impassible et ce calme irrita Mony ; il dit un mot à l’oreille de l’officier qui ramena bientôt une serveuse de brasserie. C’était une plantureuse kellnerine dont la croupe et la poitrine remplissaient indécemment l’uniforme qui la sanglait. Cette belle et grosse fille arriva, gênée de son costume et marchant à pas de canard.

— Vous êtes indécente, ma fille, lui dit Mony, quand on est une femme comme vous, on ne s’habille pas en homme ; cent coups de verge pour vous l’apprendre.

La malheureuse trembla de tous ses membres, mais, sur un geste de Mony, les soldats la dépouillèrent.

Sa nudité contrastait singulièrement avec celle du Tatar.

Lui était très long, le visage émacié, les yeux petits, malins et calmes ; ses membres avaient cette maigreur que l’on prête à Jean-Baptiste, après qu’il eut vécu quelque temps de sauterelles. Ses bras, sa poitrine et ses jambes héronnières étaient velus ; son pénis circoncis prenait de la consistance à cause de la fustigation et le gland en était pourpre, couleur de vomissement d’ivrogne.

La kellnerine, beau spécimen d’Allemande du Brunswick, était lourde de croupe ; on eût dit une robuste cavale luxembourgeoise lâchée parmi les étalons. Les cheveux blonds filasse la poétisaient assez et les Nixes rhénanes ne doivent pas être autrement.

Des poils blonds très clairs lui pendaient jusqu’au milieu des cuisses. Cette tignasse couvrait complètement une motte rebondie. Cette femme respirait une santé robuste et tous les soldats sentirent leurs membres virils se mettre d’eux-mêmes au port d’armes.

Mony demanda un knout qu’on lui apporta. Il le mit dans la main du Tatar.

— Cochon de prévôt, lui cria-t-il, si tu veux épargner ton cuir, ne ménage pas celui de cette putain.

Le Tatar sans répondre examina en connaisseur l’instrument de torture composé de lanières de cuir auxquelles adhérait de la limaille de fer.

La femme pleurait et demandait grâce en allemand. Son corps blanc et rose tremblait. Mony la fit mettre à genoux, puis d’un coup de pied, il força son gros cul à se soulever. Le Tatar secoua d’abord le knout en l’air, puis, levant fortement le bras, il allait frapper, quand la malheureuse kellnerine qui tremblait de tous ses membres, lâcha un pet sonore qui fit rire tous les assistants et le Tatar lui-même dont le knout tomba. Mony, une verge à la main, lui cingla le visage en lui disant :

— Idiot, je t’ai dit de frapper et non pas de rire.

Puis, il lui remit la verge en lui commandant d’en fustiger d’abord l’Allemande pour l’habituer. Le Tatar se mit à frapper avec régularité. Son membre placé derrière le gros cul de la patiente s’était quillé, mais, malgré sa concupiscence, son bras retombait rythmiquement, la verge était très flexible, le coup sifflait en l’air, puis retombait sèchement sur la peau tendue qui se rayait.

Le Tatar était un artiste et les coups qu’il frappait se réunissaient pour former un dessin calligraphique.

Sur le bas du dos, au-dessus des fesses, le mot putain apparut bientôt distinctement.

On applaudit vigoureusement tandis que les cris de l’Allemande devenaient toujours plus rauques. Son cul, à chaque coup de verge, s’agitait un moment, puis se soulevait ; les fesses serrées, aussitôt se desserraient ; on apercevait alors le trou du cul et le con en dessous bâillant et humide.

Petit à petit, elle sembla se faire aux coups.

À chaque claquement de la verge, le dos se soulevait mollement, le cul s’entrouvrait et le con bayait d’aise comme si une jouissance imprévue venait la visiter.

Elle tomba bientôt comme suffoquée par la jouissance, et Mony à ce moment arrêta la main du Tatar.

Il lui remit le knout et l’homme, très excité, fou de désirs, se mit à frapper avec cette arme cruelle sur le dos de l’Allemande. Chaque coup laissait plusieurs marques saignantes et profondes, car au lieu de soulever le knout après l’avoir abattu, le Tatar le tirait à lui de telle façon que la limaille qui adhérait aux lanières emportait des lambeaux de peau et de chair, qui tombaient ensuite de tous côtés, tachant de gouttelettes sanglantes les uniformes de la soldatesque.

L’Allemande ne sentait plus la douleur, elle se lovait, se tordait et sifflait de jouissance. Sa face était rouge, elle bavait et lorsque Mony commanda au Tatar de cesser, les traces du mot putain avaient disparu, car le dos n’était plus qu’une plaie.

Le Tatar restait droit, le knout sanglant à la main, il semblait demander une approbation, mais Mony le regarda d’un air méprisant : « Tu avais bien commencé, mais tu as mal fini. Cet ouvrage est détestable. Tu as frappé comme un ignorant. Soldats, remportez cette femme et apportez-moi une de ses compagnes dans la tente que voici ; elle est vide. Je vais m’y tenir avec ce misérable Tatar. »

Il renvoya les soldats dont quelques-uns remportèrent l’Allemande, et le prince s’en fut avec son condamné dans la tente.

Il se mit à le frapper à tour de bras avec deux verges. Le Tatar, excité par le spectacle qu’il venait d’avoir sous les yeux et dont il était le protagoniste, ne retint pas longtemps le sperme qui bouillonnait dans ses couillons. Son membre se redressa sous les coups de Mony, et le foutre qui jaillit alla s’écraser contre la toile de la tente.

À ce moment, on amena une autre femme. Elle était en chemise car on l’avait surprise au lit. Son visage exprimait la stupéfaction et une terreur profonde. Elle était muette et son gosier laissait échapper des sons rauques inarticulés.

C’était une belle fille, originaire de la Suède. Fille du directeur de la brasserie, elle avait épousé un Danois, associé de son père. Elle avait accouché quatre mois auparavant et nourrissait elle-même son enfant. Elle pouvait avoir vingt-quatre ans. Ses seins gonflés de lait, – car elle était bonne nourrice, – bombaient la chemise.

Aussitôt que Mony la vit, il renvoya les soldats qui l’avaient amenée et lui releva la chemise. Les grosses cuisses de la Suédoise semblaient des fûts de colonne et supportaient un superbe édifice ; son poil était doré et frisottait gentiment. Mony ordonna au Tatar de la fustiger pendant qu’il la gamahucherait. Les coups pleuvaient sur les bras de la belle muette, mais la bouche du prince recueillait en bas la liqueur amoureuse que distillait ce con boréal.

Ensuite il se plaça nu sur le lit, après avoir ôté la chemise de la femme qui était en chaleur. Elle se plaça sur lui et le vit entra profondément entre les cuisses d’une blancheur aveuglante. Son cul massif et ferme se soulevait en cadence. Le prince prit un sein en bouche et se mit à téter un lait délicieux.

Le Tatar ne restait point inactif, mais faisant siffler la verge, il appliquait des coups cinglants sur la mappemonde de la muette dont il activait la jouissance. Il tapait comme un possédé, rayant ce cul sublime, marquant sans respect les belles épaules blanches et grasses, laissant des sillons sur le dos. Mony, qui avait déjà beaucoup travaillé, fut long à jouir et la muette, excitée par la verge, jouit une quinzaine de fois, pendant qu’il courait une poste.

Alors, il se releva et voyant le Tatar en bel état d’érection, il lui ordonna d’enfiler en levrette la belle nourrice qui paraissait inassouvie, et lui-même prenant le knout ensanglanta le dos du soldat qui jouissait en poussant des cris terribles.

Le Tatar ne quittait point son poste. Supportant stoïquement les coups portés par le terrible knout, il fouillait sans relâche le réduit amoureux où il s’était niché. Il y déposa cinq fois son offrande brûlante. Puis il resta immobile sur la femme encore agitée de frissons voluptueux.

Mais le prince l’insulta, il avait allumé une cigarette et brûla en divers endroits les épaules du Tatar. Ensuite il lui mit une allumette enflammée sous les couilles et la brûlure eut le don de ranimer le membre infatigable. Le Tatar repartit vers une nouvelle décharge. Mony reprit le knout et frappa de toutes ses forces sur les corps unis du Tatar et de la muette ; le sang jaillissait, les coups tombaient, faisant flac. Mony jurait en français, en roumain et en russe. Le Tatar jouissait terriblement, mais un regard de haine pour Mony passa dans ses yeux. Il connaissait le langage des muets et passant sa main devant le visage de sa compagne, il lui fit des signes que celle-ci comprit à merveille.

Vers la fin de cette jouissance, Mony eut une nouvelle fantaisie ; il présenta sa cigarette brasillante sur le bout du sein humide de la muette. Le lait dont une gouttelette perlait sur le tétin allongé, éteignit la cigarette, mais la femme poussa un rugissement de terreur en déchargeant.

Elle fit un signe au Tatar qui déconna aussitôt.

Tous deux se précipitèrent sur Mony qu’ils désarmèrent. La femme prit une verge et le Tatar prit le knout. Le regard plein de haine, animés par l’espoir de la vengeance, ils se mirent à fouetter cruellement l’officier qui les avait fait souffrir. Mony eut beau crier et se débattre, les coups n’épargnèrent aucune partie de son corps. Cependant, le Tatar craignant que sa vengeance sur un officier n’eût des suites funestes, jeta bientôt son knout, se contentant, comme la femme, d’une simple verge. Mony bondissait sous la fustigation et la femme s’acharnait à frapper surtout sur le ventre, les couilles et le vit du prince.

Pendant ce temps, le Danois, mari de la muette, s’était aperçu de sa disparition car la petite fille réclamait le sein de sa mère. Il prit le nourrisson dans ses bras et fut à la recherche de sa femme.

Un soldat lui indiqua la tente où elle était, mais sans lui dire ce qu’elle y faisait. Fou de jalousie, le Danois se précipita, souleva la toile et pénétra dans la tente. Le spectacle était peu banal ; sa femme ensanglantée et nue en compagnie d’un Tatar ensanglanté et nu, fouettait un jeune homme.

Le knout était par terre, le Danois posa son enfant sur le sol, prit le knout et en frappa de toutes ses forces sa femme et le Tatar qui tombèrent sur le sol en criant de douleur.

Sous les coups, le membre de Mony s’était redressé, il bandait, contemplant cette scène conjugale.

La petite fille criait sur le sol, Mony s’en saisit et, la démaillotant, embrassa son petit cul rose et sa petite fente grasse et glabre, puis l’appliquant sur son vit et lui fermant la bouche d’une main, il la viola ; son membre déchira les chairs enfantines. Mony ne fut pas long à jouir. Il déchargeait lorsque le père et la mère, s’apercevant trop tard de ce crime, se précipitèrent sur lui.

La mère enleva l’enfant. Le Tatar s’habilla en hâte et s’esquiva ; mais le Danois les yeux injectés de sang, souleva le knout. Il allait en frapper un coup mortel sur la tête de Mony, quand il aperçut sur le sol, l’uniforme d’officier. Son bras retomba, car il savait que l’officier russe est sacré, il peut violer, piller, mais le mercanti qui oserait porter la main sur lui serait pendu de suite.

Mony comprit tout ce qui se passait dans le cerveau du Danois. Il en profita, se releva et prit vite son revolver. D’un air méprisant, il ordonna au Danois de se déculotter. Puis, le revolver braqué, il lui ordonna d’enculer sa fille. Le Danois eut beau supplier, il dut faire entrer son membre mesquin dans le tendre cul du nourrisson évanoui.

Et pendant ce temps, Mony armé d’une verge et tenant son revolver de la main gauche, faisait pleuvoir les coups sur le dos de la muette qui sanglotait et se tordait de douleur. La verge revenait sur une chair enflée par les coups précédents, et la douleur qu’endurait la pauvre femme était un spectacle horrible. Mony le supporta avec un courage admirable et son bras resta ferme jusqu’au moment où le malheureux père eut déchargé dans le cul de sa petite fille.

Mony s’habilla alors et ordonna à la Danoise d’en faire autant. Puis il aida gentiment le couple à ranimer l’enfant.

— Mère sans entrailles, dit-il à la muette, votre enfant veut téter, ne le voyez-vous pas ?

Le Danois fit des signes à sa femme qui chastement sortit son sein et donna à téter au nourrisson.

— Quant à vous, dit Mony au Danois, prenez garde, vous avez violé votre fille devant moi. Je puis vous perdre. Donc, soyez discret, ma parole prévaudra toujours contre la vôtre. Allez en paix. Votre commerce dorénavant dépend de mon vouloir. Si vous êtes discret, je vous protégerai, mais si vous racontez ce qui s’est passé ici, vous serez pendu.

Le Danois embrassa la main du fringant officier en versant des larmes de reconnaissance et emmena rapidement sa femme et son enfant. Mony se dirigea vers la tente de Fédor.

Les dormeurs s’étaient réveillés et après leur toilette s’étaient habillés.

Pendant tout le jour, on se prépara à la bataille qui commença vers le soir. Mony, Cornabœux et les deux femmes s’étaient enfermés dans la tente de Fédor qui était allé combattre aux avant-postes. Bientôt en entendit les premiers coups de canon et des brancardiers revinrent portant des blessés.

La tente fut changée en ambulance. Cornabœux et les deux femmes furent réquisitionnés pour ramasser les mourants. Mony resta seul avec trois blessés russes qui déliraient.

Alors arriva une dame de la Croix-Rouge, vêtue d’un gracieux surtout écru, et le brassard au bras droit.

C’était une fort jolie fille de la noblesse polonaise. Elle avait une voix suave comme en ont les anges et, en l’entendant, les blessés tournaient vers elle leurs yeux moribonds croyant apercevoir la madone.

Elle donnait à Mony des ordres secs de sa voix suave. Il obéissait comme un enfant, étonné de l’énergie de cette jolie fille et de la lueur étrange qui jaillissait parfois de ses yeux verts.

De temps en temps, sa face séraphique devenait dure et un nuage de vices impardonnables semblait obscurcir son front. II paraissait que l’innocence de cette femme avait des intermittences criminelles.

Mony l’observa, il s’aperçut bientôt que ses doigts s’attardaient plus qu’il n’était besoin dans les plaies.

On apporta un blessé horrible à voir. Sa face était sanglante et sa poitrine ouverte.

L’ambulancière le pansa avec volupté. Elle avait mis sa main droite dans le trou béant et semblait jouir du contact de la chair pantelante.

Tout à coup, la goule releva les yeux et aperçut devant elle, de l’autre côté du brancard, Mony qui la regardait en souriant dédaigneusement.

Elle rougit, mais il la rassura :

— Calmez-vous, ne craignez rien, je comprends mieux que quiconque la volupté que vous pouvez éprouver. Moi-même, j’ai les mains impures. Jouissez de ces blessés, mais ne vous refusez pas à mes embrassements.

Elle baissa les yeux en silence. Mony fut bientôt derrière elle. Il releva ses jupes et découvrit un cul merveilleux dont les fesses étaient tellement serrées qu’elles semblaient avoir juré de ne jamais se séparer.

Elle déchirait maintenant fièvreusement, et avec un sourire angélique sur les lèvres, la blessure affreuse du moribond. Elle se pencha pour permettre à Mony de mieux jouir du spectacle de son cul.

Il lui introduisit alors son dard entre les lèvres satinées du con, en levrette, et de sa main droite, il lui caressait les fesses, tandis que la gauche allait chercher le clitoris sous les jupons. L’ambulancière jouit silencieusement, crispant ses mains dans la blessure du moribond qui râlait affreusement. Il expira au moment où Mony déchargeait. L’ambulancière le débusqua aussitôt et, déculottant le mort dont le membre était d’une raideur de fer, elle se l’enfonça dans le con, jouissant toujours silencieusement et la face plus angélique que jamais.

Mony fessa d’abord ce gros cul qui se dandinait et dont les lèvres du con vomissaient et ravalaient rapidement la colonne cadavérique. Son vit reprit bientôt sa première raideur et se mettant derrière l’ambulancière qui jouissait, il l’encula comme un possédé.

« Elle avait mis sa main droite… »

Ensuite, ils se rajustèrent et l’on apporta un beau jeune homme dont les bras et les jambes avaient été emportés par la mitraille. Ce tronc humain possédait encore un beau membre dont la fermeté était idéale. L’ambulancière, aussitôt qu’elle fut seule avec Mony, s’assit sur la pine du tronc qui râlait et, pendant cette chevauchée échevelée, suça la pine de Mony qui déchargea bientôt comme un Carme. L’homme-tronc n’était pas mort, il saignait abondamment par les moignons des quatre membres. La goule lui téta le vit et le fit mourir sous l’horrible caresse. Le sperme qui résulta de ce taillage de plume, elle l’avoua à Mony, était presque froid, et elle paraissait tellement excitée que Mony, qui se sentait épuisé, la pria de se dégrafer. Il lui suça les tétons, puis elle se mit à genoux et essaya de ranimer la pine princière en la masturbant entre ses nichons.

— Hélas ! s’écria Mony, femme cruelle à qui Dieu a donné pour mission d’achever les blessés, qui es-tu ? qui es-tu ?

— Je suis, dit-elle, la fille de Jean Morneski, le prince révolutionnaire que l’infâme Gourko envoya mourir à Tobolsk.

Pour me venger et pour venger la Pologne, ma mère, j’achève les soldats russes. Je voudrais tuer Kouropatkine et je souhaite la mort des Romanoff.

Mon frère qui est aussi mon amant et qui m’a dépucelée pendant un pogrom à Varsovie, de peur que ma virginité ne devint la proie d’un Cosaque, éprouve les mêmes sentiments que moi. Il a égaré le régiment qu’il commandait et a été le noyer dans le lac Baïkal. Il m’avait annoncé son intention avant son départ.

C’est ainsi que nous, Polonais, nous nous vengeons de la tyrannie moscovite.

Ces fureurs patriotiques ont agi sur mes sens, et mes passions les plus nobles ont cédé à celles de la cruauté. Je suis cruelle, vois-tu, comme Tamerlan, Attila et Ivan le Terrible. J’étais pieuse autrefois comme une sainte. Aujourd’hui Messaline et Catherine ne seraient que de douces brebis auprès de moi.

Ce ne fut pas sans un frisson que Mony entendit les déclarations de cette exquise putain. Il voulut à tout prix lui lécher le cul en l’honneur de la Pologne, et lui apprit comment il avait indirectement trempé dans la conspiration qui coûta l’existence à Alexandre Obrenovitch, à Belgrade.

Elle l’écouta avec admiration.

— Puissé-je voir un jour, s’écria-t-elle, le Tsar défénestré !

Mony, qui était un officier loyal, protesta contre cette défénestration et avoua son attachement à l’autocratie légitime : « Je vous admire, dit-il à la Polonaise, mais si j’étais le Tsar, je détruirais en bloc tous ces Polonais. Ces ineptes soulauds ne cessent de fabriquer des bombes et rendent la planète inhabitable. À Paris même, ces sadiques personnages, qui ressortissent autant à la cour d’assises qu’à la Salpêtrière, troublent l’existence des paisibles habitants.

— Il est vrai, dit la Polonaise, que mes compatriotes soient des gens peu folâtres, mais qu’on leur rende leur patrie, qu’on les laisse parler leur langue, et la Pologne redeviendra le pays de l’honneur chevaleresque, du luxe et des jolies femmes.

— Tu as raison ! s’écria Mony et, poussant l’ambulancière sur un brancard, il l’exploita à la paresseuse, et tout en foutant, ils devisaient de choses galantes et lointaines.

— Femme charmante, disait Mony, échangeons notre foi avec nos âges.

— Oui, disait-elle, nous nous épouserons après la guerre et nous remplirons le monde du bruit de nos cruautés.

— Je le veux, dit Mony, mais que ce soit des cruautés légales.

— Peut-être as-tu raison, dit l’ambulancière, il n’est rien de si doux que d’accomplir ce qui est permis.

Là-dessus, ils entrèrent en transe, se pressèrent, se mordirent et jouirent profondément.

À ce moment, des cris s’élevèrent, l’armée russe en déroute se laissait culbuter par les troupes japonaises.

On entendait les cris horribles des blessés, le fracas de l’artillerie, le roulement sinistre des caissons et les pétarades des fusils.

La tente fut ouverte brusquement et une troupe de Japonais l’envahit. Mony et l’ambulancière avaient eu à peine le temps de se rajuster.

Un officier japonais s’avança vers le prince Vibescu.

— Vous êtes mon prisonnier ! lui dit-il, mais d’un coup de revolver Mony l’étendit raide mort, puis devant les Japonais stupéfaits, il brisa son épée sur ses genoux.

Un autre officier japonais s’avança alors, les soldats entourèrent Mony qui accepta sa captivité, et lorsqu’il sortit de la tente en compagnie du petit officier nippon, il aperçut au loin, par la plaine, les fuyards retardataires qui essayaient péniblement de rejoindre l’armée russe en déroute.

PRISONNIER sur parole, Mony fut libre d’aller et de venir dans le camp japonais. Il chercha en vain Cornabœux. Dans ses allées et venues, il remarqua qu’il était surveillé par l’officier qui l’avait fait prisonnier. Il voulut en faire son ami et parvint à se lier avec lui. C’était un Sintôiste assez jouisseur qui lui raconta des choses admirables sur la femme qu’il avait laissée au Japon.

— Elle est rieuse et charmante, disait-il, et je l’adore comme j’adore La Trinité Améno-Mina-Kanoussi-Nô-Kami. Elle est féconde comme Isaagui et Isanami, créateurs de la terre et générateurs des hommes, et belle comme Amatérassou, fille de ces dieux et le soleil lui-même. En m’attendant, elle pense à moi et fait vibrer les treize cordes de son kô-tô en bois de polonia impérial ou joue du siô à dix-sept tuyaux.

— Et vous, demanda Mony, n’avez-vous jamais eu envie de baiser depuis que vous êtes en guerre ?

— Moi, dit l’officier, quand l’envie me presse trop, je me branle en contemplant des images obscènes !

Et il exhiba devant Mony de petits livres pleins de gravures sur bois d’une obscénité étonnante. L’un de ces livres montrait des femmes en amour avec toutes sortes de bêtes, des chats, des oiseaux, des tigres, des chiens, des poissons et jusqu’à des poulpes qui, hideux, enlaçaient de leurs tentacules à ventouses les corps des mousmés hystériques.

« Tous nos officiers et tous nos soldats, dit l’officier, ont des livres de ce genre. Ils peuvent se passer de femmes et se branlent en contemplant ces dessins priapiques. »

Mony allait souvent visiter les blessés russes. Il retrouvait là l’ambulancière polonaise qui lui avait donné dans la tente de Fédor des leçons de cruauté.

Parmi les blessés se trouvait un capitaine originaire d’Archangel. Sa blessure n’était pas d’une gravité extrême et Mony causait souvent avec lui, assis au chevet de son lit.

Un jour, le blessé qui se nommait Katache, tendit à Mony une lettre en le priant de la lire. Il était dit dans la lettre que la femme de Katache le trompait avec un marchand de fourrures.

— Je l’adore, dit le capitaine, j’aime cette femme plus que moi-même et je souffre terriblement de la savoir à un autre, mais je suis heureux, affreusement heureux.

— Comment conciliez-vous ces deux sentiments ? demanda Mony, ils sont contradictoires.

— Ils se confondent chez moi, dit Katache, et je ne conçois point la volupté sans la douleur.

— Vous êtes donc masochiste ? questionna Mony vivement intéressé.

— Si vous voulez ! acquiesça l’officier, le masochisme est d’ailleurs conforme aux préceptes de la religion chrétienne. Tenez, puisque vous vous intéressez à moi ; je vais vous raconter mon histoire.

— Je le veux bien, dit Mony avec empressement, mais buvez auparavant cette citronnade pour vous rafraîchir le gosier.

Le capitaine Katache commença ainsi :

— Je suis né en 1874 à Archangel, et dès mon jeune âge, je ressentais une joie amère chaque fois que l’on me corrigeait. Tous les malheurs qui fondirent sur notre famille développèrent cette faculté de jouir de l’infortune et l’aiguisèrent.

Cela venait de trop de tendresse assurément. On assassina mon père, et je me souviens qu’ayant alors quinze ans, j’éprouvai à cause de ce trépas ma première jouissance. Le saisissement et l’effroi me firent éjaculer. Ma mère devint folle, et lorsque j’allais la visiter à l’asile, je me branlais en l’écoutant extravaguer d’une façon immonde, car elle se croyait changée en tinette, Monsieur, et décrivait des culs imaginaires qui chiaient dans elle. Il fallut l’enfermer le jour qu’elle se figura que la fosse était pleine. Elle devint dangereuse et demandait à grands cris les vidangeurs pour la vider. Je l’écoutais péniblement. Elle me reconnaissait.

— Mon fils, disait-elle, tu n’aimes plus ta mère, tu fréquentes d’autres cabinets. Assieds-toi sur moi et chie à ton aise. Où peut-on mieux chier qu’en le sein de sa mère ? Et puis, mon fils, ne l’oublie pas, la fosse est pleine. Hier, un marchand de bière qui est venu chier dans moi avait la colique. Je déborde, je n’en puis plus. Il faut absolument faire venir les vidangeurs.

Le croirez-vous, monsieur, j’étais profondément dégoûté et peiné aussi, car j’adorais ma mère, mais je sentais en même temps un plaisir indicible à entendre ces paroles immondes. Oui, monsieur, je jouissais et me branlais.

On me poussa dans l’armée et je pus, grâce à mes influences, rester dans le Nord. Je fréquentais la famille d’un pasteur protestant établi à Archangel ; il était Anglais et avait une fille si merveilleuse que mes descriptions ne vous la montreraient pas à moitié aussi belle qu’elle l’était en réalité. Un jour que nous dansions pendant une sauterie de famille, après la valse, Florence plaça, comme par hasard, sa main entre mes cuisses en me demandant ;

— Bandez-vous ?

Elle s’aperçut que j’étais dans un état d’érection terrible ; mais elle sourit en me disant :

— Et moi aussi, je suis toute mouillée, mais ce n’est pas en votre honneur. J’ai joui pour Dyre.

Et elle alla câlinement vers Dyre Kissird, qui était un commis-voyageur norvégien. Ils plaisantèrent un instant, puis la musique ayant attaqué une danse, ils partirent enlacés en se regardant amoureusement. Je souffrais le martyre. La jalousie me mordait le cœur. Et si Florence était désirable, je la désirai bien plus du jour où je sus qu’elle ne m’aimait pas. Je déchargeai en la voyant danser avec mon rival. Je me les figurais au bras l’un de l’autre et je dus me détourner pour qu’on ne vît point mes larmes.

Alors, poussé par le démon de la concupiscence et de la jalousie, je me jurai qu’elle devait être ma femme. Elle est étrange, cette Florence, elle parle en quatre langues ; français, allemand, russe et anglais, mais elle n’en connaît, en réalité, aucune et le jargon qu’elle emploie a une saveur de sauvagerie. Je parle moi-même très bien le français et je connais à fond la littérature française, surtout les poètes de la fin du XIXe siècle. Je faisais pour Florence des vers que j’appelais symbolistes et qui reflétaient simplement ma tristesse.

L’anémone a fleuri dans le nom d’Archangel

Quand les anges pleuraient d’avoir des angelures,

Et le nom de Florence a soupiré conclure

Les serments en vertige aux degrés de l’échelle.

Des voix blanches chantant dans le nom d’Archangel

Ont modulé souvent des nénies de Florence

Dont les fleurs, en retour, plaquaient de lourdes transes

Les plafonds et les murs qui suintent au dégel.

Ô Florence ! Archangel !

L’une : baie de laurier, mais l’autre : herbe angélique,

Des femmes, tour à tour, se penchent aux margelles

Et comblent le puits noir de fleurs et de reliques,

De reliques d’archange et de fleurs d’Archangel !

La vie de garnison dans le nord de la Russie est, en temps de paix, pleine de loisirs. La chasse et les devoirs mondains s’y partagent la vie du militaire. La chasse n’avait que peu d’attraits pour moi et mes occupations mondaines étaient résumées par ces quelques mots : obtenir Florence que j’aime et qui ne m’aime pas. Ce fut un dur labeur. Je souffrais mille fois la mort, car Florence me détestait de plus en plus, se moquait de moi et fleuretait avec des chasseurs d’ours blancs, des marchands scandinaves et, même, un jour qu’une misérable troupe française d’opérette était venue donner des représentations dans nos brumes lointaines, je surpris Florence, pendant une auréole boréale, patinant main dans la main avec le ténor, un bouc répugnant, né à Carcassonne.

Mais j’étais riche, monsieur, et mes démarches n’étaient pas indifférentes au père de Florence que j’épousai finalement.

Nous partîmes pour la France et, en route, elle ne me permit jamais même de l’embrasser. Nous arrivâmes à Nice en février pendant le carnaval.

Nous louâmes une villa et un jour de bataille de fleurs, Florence m’avisa qu’elle avait décidé de perdre sa virginité le soir même. Je crus que mon amour allait être récompensé. Hélas ! mon calvaire voluptueux commençait.

Florence ajouta que ce n’était pas moi qu’elle avait élu pour remplir cette fonction.

— Vous êtes trop ridicule, dit-elle, et vous ne sauriez pas. Je veux un Français, les Français sont galants et s’y connaissent en amour. Je choisirai moi-même mon élargisseur pendant la fête.

Habitué à l’obéissance, je courbai la tête. Nous allâmes à la bataille de fleurs. Un jeune homme à l’accent nissard ou monégasque regarda Florence.

Elle tourna la tête en souriant. Je souffrais plus qu’on ne souffre dans aucun des cercles de l’enfer dantesque.

Pendant la bataille de fleurs nous le revîmes. Il était seul dans une voiture ornée d’une profusion de fleurs rares. Nous étions dans une victoria où l’on devenait fou, car Florence avait voulu qu’elle fût entièrement décorée de tubéreuses.

Lorsque la voiture du jeune homme croisait la nôtre, il jetait des fleurs à Florence qui le regardait amoureusement en lançant des bouquets de tubéreuses.

À un tour, énervée, elle lança très fort son bouquet, dont les fleurs et les tiges, molles et visqueuses, laissèrent une tache sur le vêtement de flanelle du bellâtre. Aussitôt Florence s’excusa et, descendant sans façon, monta dans la voiture du jeune homme.

C’était un jeune Niçois enrichi par le commerce d’huile d’olives que lui avait laissé son père.

Prospéro, c’était le nom du jeune homme, reçut ma femme sans façon, et à la fin de la bataille, sa voiture eut le premier prix et la mienne le second. La musique jouait. Je vis ma femme tenir la bannière gagnée par mon rival qu’elle embrassait à pleine bouche.

Le soir, elle voulut absolument dîner avec moi et Prospéro qu’elle amena dans notre villa. La nuit était exquise et je souffrais.

Dans la chambre à coucher, ma femme nous fit entrer tous les deux, moi triste jusqu’à la mort et Prospéro très étonné et un peu gêné de sa bonne fortune.

Elle m’indiqua un fauteuil en disant :

— Vous allez assister à une leçon de volupté, tâchez d’en profiter.

Puis elle dit à Prospéro de la déshabiller ; il le fit avec une certaine grâce.

Florence était charmante. Sa chair ferme, et plus grasse qu’on n’aurait supposé, palpitait sous la main du Nissard. Il se déshabilla aussi et son membre bandait. Je m’aperçus avec plaisir qu’il n’était pas plus gros que le mien. Il était même plus petit et pointu. C’était en somme un vrai vit à pucelage. Tous deux étaient charmants ; elle, bien coiffée, les yeux pétillants de désirs, rose dans sa chemise de dentelle.

Prospéro lui suça les seins qui pointaient pareils à des colombes roucoulantes et, passant sa main sous la chemise, il la branla un petit peu tandis qu’elle s’amusait à baisser le vit qu’elle lâchait et qui revenait claquer sur le ventre du jeune homme. Je pleurais dans mon fauteuil. Tout à coup, Prospéro prit ma femme dans ses bras et lui souleva la chemise par derrière, son joli cul rebondi apparut troué de fossettes.

Prospéro la fessa tandis qu’elle riait, les roses se mêlèrent aux lys sur ce derrière. Elle devint bientôt sérieuse, disant :

— Prends-moi.

Il l’emporta sur le lit et j’entendis le cri de douleur que poussa ma femme, quand l’hymen déchiré eut livré passage au membre de son vainqueur.

Ils ne prenaient plus garde à moi qui sanglotait, jouissant pourtant de ma douleur, car n’y tenant plus, je sortis bientôt mon membre et me branlai en leur honneur.

Ils baisèrent ainsi une dizaine de fois. Puis ma femme, comme si elle s’apercevait de ma présence, me dit :

— Viens voir, mon cher mari, le beau travail qu’a fait Prospéro.

Je me rapprochai du lit, le vit en l’air, et ma femme voyant mon membre plus gros que celui de Prospéro en conçut pour lui un grand mépris. Elle me branla en disant :

— Prospéro, votre vit ne vaut rien, car celui de mon mari qui est un idiot est plus gros que le vôtre. Vous m’avez trompé. Mon mari va me venger. André – c’est moi –fouette cet homme jusqu’au sang.

Je me jetai sur lui et saisissant un fouet de chien qui était sur la table de nuit, je le cravachai avec toute la force que me donnait ma jalousie. Je le fouettai longtemps. J’étais plus fort que lui et à la fin ma femme en eut pitié. Elle le fit s’habiller et le renvoya avec un adieu définitif.

Quand il fut parti, je crus que C’en était fini de mes malheurs. Hélas ! elle me dit :

— André, donnez votre vit.

Elle me branla, mais ne me permit pas de la toucher. Ensuite, elle appela son chien, un beau danois, qu’elle branla un instant. Quand son vit pointu fut en érection, elle fit monter le chien sur elle, en m’ordonnant d’aider la bête dont la langue pendait et qui haletait de volupté.

Je souffrais tant, que je m’évanouis en éjaculant.

Quand je revins à moi, Florence m’appelait à grands cris. Le pénis du chien, une fois entré, ne voulait plus sortir. Tous deux, la femme et la bête, depuis une demi-heure, faisaient des efforts infructueux pour se détacher. Une nodosité retenait le vit du danois dans le vagin resserré de ma femme. J’employai de l’eau fraîche qui bientôt leur rendit la liberté. Ma femme n’eut plus envie de faire l’amour avec les chiens depuis ce jour-là. Pour me récompenser, elle me branla et puis m’envoya me coucher dans ma chambre.

Le lendemain soir, je suppliai ma femme de me laisser remplir mes droits d’époux.

— Je t’adore, disais-je, personne ne t’aimera comme moi, je suis ton esclave. Fais de moi ce que tu veux.

Elle était nue et délicieuse. Ses cheveux étaient éparpillés sur le lit, les fraises de ses seins m’attiraient et je pleurais. Elle me sortit le vit et lentement, à petits coups, me branla. Puis elle sonna, et une jeune femme de chambre qu’elle avait prise à Nice vint en chemise, car elle s’était couchée. Ma femme me fit reprendre place dans le fauteuil, et j’assistai aux ébats des deux tribades qui, fiévreusement, jouirent en sifflant, en bavant. Elles se firent minette, se branlèrent sur la cuisse l’une de l’autre, et je voyais le cul de la jeune Ninette, gros et ferme, se soulever au-dessus de ma femme dont les yeux étaient noyés de volupté.

Je voulus m’approcher d’elles, mais Florence et Ninette se moquèrent de moi et me branlèrent, puis se replongèrent dans leurs voluptés contre nature.

Le lendemain, ma femme n’appela pas Ninette, mais ce fut un officier de chasseurs alpins qui vint me faire souffrir. Son membre était énorme et noirâtre. Il était grossier, m’insultait et me frappait.

Quand il eut baisé ma femme, il m’ordonna de venir près du lit et prenant la cravache à chien, il m’en cingla le visage. Je poussai un cri de douleur. Hélas ! un éclat de rire de ma femme me redonna cette volupté âcre que j’avais déjà éprouvée.

Je me laissai déshabiller par le cruel soldat qui avait besoin de fouetter pour s’exciter.

Quand je fus nu, l’Alpin m’insulta, il m’appela : cocu, cornard, bête à cornes, et, levant la cravache, il l’abattit sur mon derrière ; les premiers coups furent cruels. Mais je vis que ma femme prenait goût à ma souffrance, son plaisir devint le mien. Moi-même, je pris plaisir à souffrir.

Chaque coup me tombait comme une volupté un peu violente sur les fesses. La première cuisson était aussitôt changée en chatouillement exquis et je bandais. Les coups m’eurent bientôt arraché la peau, et le sang qui sortait de mes fesses me réchauffait étrangement. Il augmenta beaucoup ma jouissance.

Le doigt de ma femme s’agitait dans la mousse qui ornait son joli con. De l’autre main, elle branlottait mon bourreau, Les coups, tout à coup, redoublèrent et je sentis que le moment du spasme approchait pour moi. Mon cerveau s’enthousiasma ; les martyrs dont s’honore l’Église doivent avoir de ces moments.

Je me levai, sanglant et bandant, et me précipitai sur ma femme.

Ni elle ni son amant ne purent m’en empêcher.

Je tombai dans les bras de mon épouse et mon membre n’eut pas plus tôt touché les poils adorés de son con que je déchargeai en poussant des cris horribles.

Mais aussitôt l’Alpin m’arracha de mon poste ; ma femme, rouge de rage, dit qu’il fallait me punir.

Elle prit des épingles et me les enfonça dans le corps, une à une, avec volupté. Je poussais des cris de douleur effroyables. Tout homme aurait eu pitié de moi. Mais mon indigne femme se coucha sur le lit rouge et, les jambes écartées, elle tira son amant par son énorme vit d’âne, puis, écartant les poils et les lèvres de son con, elle s’enfonça le membre jusqu’aux couilles, tandis que son amant lui mordait les seins et que je me roulais comme un fou sur le sol, enfonçant toujours davantage ces épingles douloureuses.

Je me réveillai dans les bras de la jolie Ninette qui, accroupie sur moi, m’arrachait les épingles. J’entendais ma femme, dans la pièce à côté, jurer et crier en jouissant dans les bras de l’officier. La douleur des épingles que m’arrachait Ninette et celle que me causait la jouissance de ma femme me firent bander atrocement.

Ninette, je l’ai dit, était accroupie sur moi, je la saisis par la barbe du con et je sentis la fente humide sous mon doigt.

Mais hélas ! à ce moment la porte s’ouvrit et un horrible botcha, c’est-à-dire un aide-maçon piémontais, entra.

C’était l’amant de Ninette et il se mit dans une grande fureur. Il releva les jupes de sa maîtresse et se mit à la fesser devant moi. Puis il détacha sa ceinture de cuir et la fustigea avec. Elle criait :

— Je n’ai pas fait l’amour avec mon maître.

— C’est pour cela, dit le maçon, qu’il te tenait par les poils du cul.

Ninette se défendait en vain, Son gros cul de brune tressautait sous les coups de la lanière qui sifflait et parcourait l’air comme un serpent qui s’élance. Elle eut bientôt le derrière en feu. Elle devait aimer ces corrections, car elle se retourna et, saisissant son amant par la braguette, elle le déculotta et sortit un vit et des couilles dont le tout devait peser au moins trois kilos et demi.

Le cochon bandait comme un salaud. Il se coucha sur Ninette qui croisa ses jambes fines et nerveuses sur le dos de l’ouvrier. Je vis le gros membre entrer dans un con velu qui l’avala comme une pastille et le revomit comme un piston. Ils furent longs à jouir et leurs cris se mêlaient à ceux de ma femme.

Quand ils eurent fini, le botcha qui était roux se releva et, voyant que je me branlais, m’insulta et, reprenant sa lanière, me fustigea de tous côtés. La lanière me faisait un mal terrible, car j’étais faible et je n’avais plus assez de force pour sentir la volupté. La boucle m’entrait cruellement dans les chairs. Je criais :

— Pitié !…

Mais à ce moment, ma femme entra avec son amant et, comme un orgue de barbarie jouait une valse sous nos fenêtres, les deux couples débraillés se mirent à danser sur mon corps, m’écrasant les couilles, le nez et me faisant saigner de toutes parts.

Je tombai malade. Je fus vengé aussi car le botcha tomba d’un échafaudage en se brisant le crâne et l’officier alpin, ayant insulté un de ses camarades, fut tué par lui en duel.

Un ordre de Sa Majesté m’appela à servir en Extrême-Orient et j’ai quitté ma femme qui me trompe toujours…

C’est ainsi que Katache termina son récit. Il avait enflammé Mony et l’infirmière polonaise, qui était entrée vers la fin de l’histoire et l’écoutait, frémissant de volupté contenue.

Le prince et l’infirmière se précipitèrent sur le malheureux blessé, le découvrirent et, saisissant des hampes de drapeaux russes qui avaient été pris dans la dernière bataille et gisaient épars sur le sol, ils se mirent à frapper le malheureux dont le derrière sursautait à chaque coup. Il délirait :

— Ô ma chère Florence, est-ce encore ta main divine qui me frappe. Tu me fais bander… Chaque coup me fait jouir… N’oublie pas de me branler… Oh ! c’est bon… Tu frappes trop fort sur les épaules… Oh ! ce coup a fait jaillir mon sang… C’est pour toi qu’il coule… mon épouse… ma tourterelle… ma petite mouche chérie…

La putain d’infirmière tapait comme jamais on n’a tapé. Le cul du malheureux se haussait, livide et taché d’un sang pâle par endroits. Le cœur de Mony se serra, il reconnut sa cruauté, sa fureur se tourna contre l’indigne infirmière. Il lui souleva les jupes et se mit à frapper. Elle tomba sur le sol, remuant sa croupe de salaude qu’un grain de beauté relevait.

Il tapa de toutes ses forces, faisant jaillir le sang de la chair satinée.

Elle se retourna, criant comme une possédée.

Alors le bâton de Mony s’abattit sur le ventre, faisant un bruit sourd.

Il eut une inspiration de génie et, prenant à terre l’autre bâton que l’infirmière avait abandonné, il se mit à rouler du tambour sur le ventre nu de la Polonaise. Les ras succédèrent aux flas avec une rapidité vertigineuse et le petit Bara, de glorieuse mémoire, ne battit pas si bien la charge sur le pont d’Arcole.

Finalement, le ventre creva ; Mony battait toujours et hors de l’infirmerie les soldats japonais, croyant à un appel aux armes, se réunissaient. Les clairons sonnèrent l’alerte dans le camp. De toutes parts, les régiments s’étaient formés, et bien leur en prit, car les Russes venaient de prendre l’offensive et s’avançaient vers le camp japonais. Sans la tambourinade du prince Mony Vibescu, le camp japonais était pris. Ce fut d’ailleurs la victoire décisive des Nippons. Elle est due à un sadique roumain.

Tout à coup, quelques infirmiers portant des blessés, entrèrent dans la salle. Ils aperçurent le prince battant dans le ventre ouvert de la Polonaise. Ils virent le blessé saignant et nu sur son lit.

Ils se précipitèrent sur le prince, le ligotèrent et l’emmenèrent.

Un conseil de guerre le condamna à la mort par la flagellation et rien ne put fléchir les juges japonais. Un recours en grâce auprès du Mikado n’eut aucun succès.

Le prince Vibescu en prit bravement son parti et se prépara à mourir en véritable hospodar héréditaire de Roumanie.

LE JOUR DE L’EXÉCUTION arriva, le prince Vibescu se confessa, communia, fit son testament et écrivit à ses parents. Ensuite on fit entrer dans sa prison une petite fille de douze ans. Il en fut étonné, mais voyant qu’on le laissait seul, il commença à la peloter.

Elle était charmante et lui dit en roumain qu’elle était de Bucharest et avait été prise par les Japonais sur les derrières de l’armée russe où ses parents étaient mercantis.

On lui avait demandé si elle voulait être dépucelée par un condamné à mort roumain et elle avait accepté.

Mony lui releva les jupes et lui suça son petit con rebondi où il n’y avait pas encore de poil, puis il la fessa doucement pendant qu’elle le branlait. Ensuite il mit la tête de son vit entre les jambes enfantines de la petite Roumaine, mais il ne pouvait entrer. Elle le secondait de tous ses efforts, donnant des coups de cul et offrant à baiser au prince ses petits seins ronds comme des mandarines. Il entra en fureur érotique et son vit pénétra enfin dans la petite fille, ravageant enfin ce pucelage, faisant couler le sang innocent.

Alors Mony se releva et, comme il n’avait plus rien à espérer de la justice humaine, il étrangla la petite fille après lui avoir crevé les yeux, tandis qu’elle poussait des cris épouvantables.

Les soldats japonais entrèrent alors et le firent sortir. Un héraut lut la sentence dans la cour de la prison, qui était une ancienne pagode chinoise d’une architecture merveilleuse.

La sentence était brève : le condamné devait recevoir un coup de verge de chaque homme composant l’armée japonaise campée dans cet endroit. Cette armée comportait onze mille unités.

Et tandis que le héraut lisait, le prince se remémora sa vie agitée. Les femmes de Bucharest, le vice-consul de Serbie, Paris, l’assassinat en sleeping-car, la petite Japonaise de Port-Arthur, tout cela vint danser dans sa mémoire.

Un fait se précisa. Il se rappela le boulevard Malesherbes ; Culculine en robe printanière trottinait vers la Madeleine et lui, Mony, lui disait :

— Si je ne fais pas vingt fois l’amour de suite, que les onze mille vierges ou onze mille verges me châtient.

Il n’avait pas baisé vingt fois de suite, et le jour était arrivé où onze mille verges allaient le châtier.

Il en était là de son rêve lorsque les soldats le secouèrent et l’amenèrent devant ses bourreaux.

Les onze mille Japonais étaient rangés sur deux rangs, face à face. Chaque homme tenait une baguette flexible. On déshabilla Mony, puis il dut marcher dans cette route cruelle bordée de bourreaux. Les premiers coups le firent seulement tressaillir. Ils s’abattaient sur une peau satinée et laissaient des marques rouge sombre. II supporta stoïquement les mille premiers coups, puis tomba dans son sang le vit dressé.

On le mit alors sur une civière et la lugubre promenade, scandée par les coups secs des baguettes qui tapaient sur une chair enflée et saignante, continua. Bientôt son vit ne put plus retenir le jet spermatique et, se redressant à plusieurs fois, cracha son liquide blanchâtre à la face des soldats qui tapèrent plus fort sur cette loque humaine.

Au deux millième coup, Mony rendit l’âme. Le soleil était radieux. Les chants des oiseaux mandchous rendaient plus gaie la matinée pimpante. La sentence s’exécuta et les derniers soldats frappèrent leur coup de baguette sur une loque informe, sorte de chair à saucisse où l’on ne distinguait plus rien, sauf le visage qui avait été soigneusement respecté et où les yeux vitreux grands ouverts semblaient contempler la majesté divine dans l’au-delà.

À ce moment un convoi de prisonniers russes passa près du lieu de l’exécution. On le fit arrêter pour impressionner les Moscovites.

Mais un cri retentit suivi de deux autres. Trois prisonniers s’élancèrent et, comme ils n’étaient point enchaînés, se précipitèrent sur le corps du supplicié qui venait de recevoir le onze millième coup de verge. Ils se jetèrent à genoux et embrassèrent avec dévotion et en versant des larmes, la tête sanglante de Mony.

Les soldats japonais, un moment stupéfaits, reconnurent bientôt que si l’un des prisonniers était un homme, et même un colosse, les deux autres étaient de jolies femmes déguisées en soldats. C’était en effet Cornabœux, Culculine et Alexine, qui avaient été pris après le désastre de l’armée russe.

Les Japonais respectèrent d’abord leur douleur, puis, aguichés par les deux femmes, se mirent à les lutiner. On laissa Cornabœux à genoux près du cadavre de son maître et l’on déculotta Culculine et Alexine qui se débattirent en vain.

Leurs beaux culs blancs et agités de jolies Parisiennes, apparurent bientôt aux regards émerveillés des soldats. Ils se mirent à fouetter doucement et sans rage ces charmants postérieurs qui remuaient comme des lunes ivres et, quand les jolies filles essayaient de se relever, on apercevait en dessous les poils de leurs chats qui bayaient.

Les coups cinglaient l’air et, tombant à plat, mais pas trop fort, marquaient un instant les culs gras et fermes des Parisiennes, mais bientôt les marques s’effaçaient pour se reformer à l’endroit où la verge venait de nouveau frapper.

Quand elles furent convenablement excitées, deux officiers japonais les emmenèrent sous une tente et, là, les baisèrent une dizaine de fois en hommes affamés par une très longue abstinence.

« Au deux milième coup… »

Ces officiers japonais étaient des gentilshommes de grandes familles. Ils avaient fait de l’espionnage en France et connaissaient Paris. Culculine et Alexine n’eurent pas de peine à leur faire promettre qu’on leur livrerait le corps du prince Vibescu, qu’elles firent passer pour leur cousin, et elles se donnèrent comme deux sœurs.

Il y avait parmi les prisonniers un journaliste français, correspondant d’un journal de province. Avant la guerre, il était sculpteur, non sans quelque mérite, et se nommait Genmolay. Culculine alla le trouver pour le prier de sculpter un monument digne de la mémoire du prince Vibescu.

La fouettade était la seule passion de Genmolay.

IL ne demanda à Culculine que de la fouetter. Elle accepta et vint, à l’heure indiquée, avec Alexine et Cornabœux. Les deux femmes et les hommes se mirent nus. Alexine et Culculine se mirent sur un lit, la tête en bas et le cul en l’air, et les deux robustes Français, armés de verges, se mirent à les frapper de façon à ce que la plupart des coups tombassent dans les raies culières ou sur les cons qui, à cause de la position, ressortaient admirablement. Ils frappaient, s’excitant mutuellement. Les deux femmes souffraient le martyre, mais l’idée que leurs souffrances allaient procurer à Mony une sépulture convenable les soutint jusqu’au bout de cette singulière épreuve.

Ensuite Genmolay et Cornabœux s’assirent et se firent sucer leurs gros vits pleins de sève, tandis que de leurs verges, ils frappaient toujours sur les postérieurs tremblants des deux jolies filles.

Le lendemain, Genmolay se mit à l’ouvrage. Il eut bientôt terminé un monument funéraire étonnant. La statue équestre du prince Mony le surmontait.

Sur le socle, des bas-reliefs représentaient les actions d’éclat du prince. On le voyait d’un côté quittant Port-Arthur assiégé et, de l’autre, il était représenté en protecteur des arts qu’il venait étudier à Paris.

◆

Le voyageur qui parcourt la campagne mandchoue, entre Moukden et Dalny, aperçoit tout à coup, non loin d’un champ de bataille encore semé d’ossements, une tombe monumentale en marbre blanc. Les Chinois qui labourent à l’entour la respectent et la mère mandchoue, répondant aux questions de son enfant, lui dit :

— C’est un cavalier géant qui protégea la Mandchourie contre les diables occidentaux et ceux de l’Orient.

Mais le voyageur, généralement, s’adresse plus volontiers au garde-barrière du transmandchourien. Ce garde est un Japonais aux yeux bridés et vêtu comme un employé du P.-L.-M. Il répond modestement :

— C’est un tambour-major nippon qui décida de la victoire de Moukden.

Mais si, curieux de se renseigner exactement, le voyageur s’approche de la statue, il reste longtemps pensif après avoir lu ces vers gravés sur le socle :

CI-GÎT LE PRINCE VIBESCU

UNIQUE AMANT DES ONZE MILLES VERGES

MIEUX VAUDRAIT, PASSANT ! SOIS-EN CONVAINCU

DÉPUCELER LES ONZES MILLE VIERGES

LES EXPLOITS D’UN JEUNE DON JUAN

NOTICE

« Ennoblissons, mon cœur, l’imagination !

La pauvre humanité bien souvent n’en a guères.

Le vice en tout cela n’est qu’une illusion

Qui ne trompe jamais que les âmes vulgaires. »

Guillaume Apollinaire, Poèmes à Lou, 3 fév. 1915.

On a coutume, encore aujourd’hui, de se fier aux initiales « G. A. » apposées sur la couverture des éditions clandestines pour attribuer sans hésitation Les Exploits d’un jeune Don Juan à la plume d’Apollinaire. Pas une publication, jusqu’aux contemporaines, ne réfute cette affirmation.

Pourtant, dès 1992, un carnet de visites daté de 1905 apparut sur le marché des autographes⁸⁰. Il appartient à une série d’agendas qu’Apollinaire utilisait pour ses notes les plus diverses : adresses, rendez-vous, fiches de lectures, description d’ouvrages, etc. À la date du 2 mars, à côté des adresses de « Picasso, 13, rue Ravignan » et de « Max Jacob, 33, boulevard Barbès », on peut y lire, d’une plume fine et rapide, dans le sens de l’écriture : en haut, « Aus den memoiren einer Sängerin, 2 vol. », puis en bas « Kinder-Geilheit Geständnisse eines Geständnisse eines knaben, Berlin 1900 adapt. française 1905 La jeunesse d’un Don Juan par G. A. »

Il existe donc une édition allemande de – traduisons mot à mot – « La luxure des enfants, confessions d’un jeune homme » publiée en 1900. En plus de la provenance de ce texte, ce document nous révèle que Guillaume avait la volonté de s’en attribuer la rédaction et comptait le publier en français dès 1905. Selon les fiches établies par J.-P. Dutel, deux éditions publiées par Gaucher parurent avant 1909 sous le titre Les Exploits d’un jeune Don Juan, par G. A. L’une, entre 1905 et 1906, soit avant Les Onze Mille Verges, l’autre après, en 1908. H. Wermer⁸¹, apollinarien érudit, avance la date de 1910 sur une hypothèse de Pascal Pia, hypothèse paraissant moins plausible que les recherches de Dutel qui se basent, elles, sur l’étude de catalogues et sur la manipulation d’un exemplaire de l’édition originale.

Ne pouvant s’attribuer Aus den memoiren einer Sängerin, « l’auteur » de La Jeunesse d’un Don Juan le publiera plus tard sous le titre Mémoires d’une chanteuse, d’abord édulcoré à la « Bibliothèque des Curieux »⁸² puis peu de temps après, intégralement et clandestinement chez l’éditeur Jean Fort⁸³ entre la fin de l’année 1913 et le début de 1914.

La découverte de ce manuscrit permet d’affirmer incontestablement qu’Apollinaire n’est pas l’auteur des Exploits d’un jeune Don Juan et que ses expériences d’adolescent ne sont pas à l’origine de ce texte. Reste deux possibilités. Soit il s’est désintéressé du texte en confiant la traduction à un « nègre » qui aurait eu une bonne maîtrise de l’allemand. C’est improbable. Certes, Blaise Cendrars s’occupa des Mémoires d’une chanteuse. Mais, sachant que les deux poètes ne se rencontrent qu’en 1912, l’homme foudroyé n’a pu participer à la conception du Don Juan. Il ne semble pas qu’en 1905 Apollinaire disposait d’un budget suffisant pour employer qui que ce soit. Puis, il avait une assez bonne maîtrise de l’allemand par sa passion pour la littérature rhénane et l’année qu’il venait de passer outre-Rhin. Ou bien alors s’est-il passionné pour cet ouvrage, en y apportant des ajouts de sa main, voire en modifiant certains passages ? Seule une étude approfondie du texte original peut nous révéler la part de réécriture. Dans leur note pour la « Bibliothèque de la Pléiade », Pierre Caizergues et Michel Décaudin argumentent en ce sens⁸⁴ : « […] comme l’a montré Marc Poupon (« L’Année allemande d’Apollinaire », Guillaume Apollinaire 7, 1968), la description du domaine où Roger accomplit ses exploits répond jusque dans les détails (situation de la chapelle, disposition des bâtiments, emplacement de l’étang) à celle qu’on peut faire du château de Krayerhof, où il séjourna à diverses reprises en 1901 et 1902. » Ils font également remarquer qu’avec la « conclusion saugrenue : “j’espère en avoir bien d’autres et, ce faisant, j’accomplis un devoir patriotique, celui d’augmenter la population de mon pays.” La pirouette n’est qu’apparente. Elle prend tout son sel et tout son sens quand on la rapproche des Mamelles de Tirésias et de la propagande en faveur de la natalité qu’il prétendait y développer par le moyen de la farce. » Certes, si la « farce » n’est pas d’Apollinaire, il semble évident qu’il ait rajouté du « sel », ce qui expliquerait également qu’il n’a jamais renié ce texte, au contraire. Toutefois, dans sa correspondance avec Louise de Coligny-Châtillon, s’il cite plusieurs fois Les Onze Mille Verges, il ne fait jamais référence aux Exploits d’un jeune Don Juan.

Même vis-à-vis de ses intimes, Guillaume ne contredisait pas l’attribution suggérée par la présence de ses initiales. Nonobstant son érudition et sa complicité avec l’auteur présumé, Louis Perceau confirmait toujours, vingt-trois ans plus tard, le nom d’Apollinaire. Pour les fiches qu’il établit dans son ouvrage⁸⁵ publié en 1930, il énonce de nombreux détails, refuse avec emphase d’attribuer une partie du texte, mais ne dévoile pas l’essentiel : l’auteur n’est pas l’auteur ; enfin pas tout à fait…

260-1. – Les Mémoires d’un jeune Don Juan⁸⁶, par G. A. 1 fort volume de 160 pages imprimé sur papier vergé, fr. 15. Cité par un Catalogue clandestin de 1906-1907 comme Dernière Nouveauté, avec cette notice : « Dès l’enfance, Willy, le jeune Don Juan, s’intéresse aux choses amoureuses, il regarde les jolies servantes, leur met la main où il faut sans crier gare. Il est récompensé de sa constance et couche avec toutes les femmes qu’il veut. Il déniaise sa jolie sœur (la plus jeune, celle de son âge) et couche finalement avec sa grande sœur une délicieuse enfant de dix-neuf ans. Prêt à tout affronter pour l’amour il ne recule pas devant les femmes enceintes. Finalement, il arrive à son but et sa tante, un ange de beauté, de grâce et d’innocence, tombe pâmée dans ses bras robustes. » Cet ouvrage est écrit avec une crudité toute spéciale qui en fait une œuvre absolument à part. Très rare. Prix actuel : 200 francs.

260-2. – Les Exploits d’un jeune Don Juan, par G. A. « Je suis jeune, il est vrai, mais aux âmes bien nées, la valeur n’attend pas le nombre des années. » Corneille. Paris. En vente chez tous les Libraires [Bibl. Louis Perceau]. Couverture rempliée papier bulle. Au dos, en long : Les Exploits d’un jeune Don Juan. - Pas de titre de couverture. Au titre intérieur, fleuron représentant une tête de faune embrassant une tête de femme, au-dessus d’une banderole sans inscription. Un vol. de 158 pp. Format 185 x 118. Justification : 116 x 68. Divisé en XI chapitres sans titres. Suivi de (p. 125) La Blanche Hermine, nouvelle tirée de Odor di Femina, par E. D.

G. A. seraient les initiales de Guillaume Apollinaire. Annoncé d’abord en 1911, dans un catalogue, à la suite de l’Initiation Amoureuse, avec cette notice : « Lisez ce livre, hommes et femmes de tout âge, mais si vous n’avez pas des attributs sexuels en acier, n’essayez pas d’imiter le héros admirable dont les exploits vous émerveilleront. Ah ! en voilà un qui était bath au plume, comme dit la môme Belle-Gueule du Sébasto. » Le volume in-8°, 20 francs.

Notice différente dans un Catalogue clandestin de 1912 : Un vol. in-12, papier vergé, 12 fr. « C’est un jeune et beau jeune homme dont la valeur n’attend point le nombre des années, nous avoue-t-il lui-même, et dont l’énergie érotique est vraiment étonnante. Il est le héros de merveilleux exploits racontés avec beaucoup de talent. »

Même notice dans un Catalogue de 1919, mais avec cette adjonction : « … avec beaucoup de talent par un littérateur connu, mort récemment. »

Enfin, nouvelle notice dans un Catalogue de 1921 : Un vol. in-12, 15 francs. « C’est un précoce Don Juan qui conte ses exploits érotiques. Il s’est complu de très bonne heure dans les attouchements de ses tantes et de ses sœurs, et sa valeur érotique n’a point attendu le nombre des années. En famille d’abord, et puis dans son entourage, il exerce son pouvoir passionnel, son énergie sensuelle avec une ardeur qui entraîne les femmes et les filles. C’est un merveilleux instrument de jouissances qu’a décrit, avec un véritable plaisir et avec un talent incontesté, un écrivain fort raffiné, trop raffiné peut-être, que la mort a prématurément enlevé aux lettres, où il avait fait preuve d’une maîtrise passionnelle des plus suggestives. » Prix actuel : 100 francs.

260-3. – Guillaume Apollinaire, Les Exploits d’un jeune Don Juan avec douze lithographies originales. Cologne. A la Couronne des Amours [Bibl. Louis Perceau].

Couverture imprimée sur simili-Japon. Même titre qu’à l’intérieur. Dos muet. Au verso du faux-titre : Justification. Il a été tiré de cet ouvrage : 12 exemplaires sur Japon ancien à la forme, numérotés de 1 à 12 et accompagnés de la suite des lithographies sur Japon ancien et d’un dessin original, – et 125 exemplaires sur vergé de Rives B. F. K., numérotés de 13 à 137 et accompagnés de la suite des lithographies sur vélin d’Arches. Les lithographies ont été tirées à la presse à bras, les pierres ont été poncées après tirage. – Exemplaire n° 78. – Titre intérieur en gris perle et noir. – Un vol. de 81 pp. (Page 82 blanche). – Format : 244 x 188. Justification : 166 x 112. Avec la suite des 12 lithographies en noir. Présenté sous un emboitage et dans un étui en carton, recouverts de papier à la cuve dans les nuances du bleu foncé. Réimpression suivie de cette note (Page 81) : Les Exploits d’un jeune Don Juan ont été écrits par Guillaume Apollinaire, entre 1910 et 1913, c’est-à-dire vers le même temps que Les Onze Mille Verges. Ces deux ouvrages furent publiés par le même éditeur (M. G…, imprimeur établi dans la banlieue de Paris) sous la forme ordinaire des petits volumes clandestins de colportage. M. Felsenberg, plus connu sous le diminutif de Fels, a prétendu dans les Images de Paris (n° 49-50, janvier-février 1924) que la Blanche Hermine, imprimée à la suite des Exploits d’un jeune Don Juan, était également due à la plume d’Apollinaire. Or, il n’en est rien, et, d’ailleurs, les familiers d’Apollinaire et de ses livres n’ont jamais eu de doute sur ce point. On chercherait vainement dans la Blanche Hermine un trait quelconque qui pût faire supposer un instant qu’Apollinaire ait pris part à sa composition. Au reste, la Blanche Hermine est simplement un conte extrait d’un des nombreux ouvrages érotiques publiés par un certain E. D., vers 1880, c’est-à-dire aux environs de la naissance d’Apollinaire. Les bévues de M. Felsenberg ont déjà été relevées par M. Fernand Fleuret, dans le numéro de l’Esprit Nouveau (1924) consacré à l’auteur d’Alcools. En résumé l’œuvre clandestine d’Apollinaire comprend, outre le présent livre, les Onze Mille Verges et deux ou trois nouvelles encore inédites, parmi lesquelles la Négresse amoureuse ; quelques poèmes libres, signés de différents noms : Germain Amplecas, l’abbé de Thélème, etc. et les vers du Cortège Priapique publiés vers la fin de 1925. Un exemplaire de la Bibliothèque Nationale (Enfer 938) porte au crayon cette mention, sur la page de titre : « Note (page 81) de Pascal Pia. »

L’édition originale peut être exactement fixée à 1907, et non, comme le dit la notice de 1926, entre 1910 et 1913. Quant à Odor di Femina, le volume parut en 1891 et non vers 1880, ce qui n’enlève d’ailleurs rien à la juste remarque de M. Pia. Cette édition se vendait 325 francs sur Rives et 450 francs sur Japon. Elle vaut actuellement 500 francs sur Rives.

Alors qu’il fallait à la France faire face à l’invasion allemande et faire bonne figure devant les accusations de débauche de l’adversaire, l’apprenti artilleur Gugliemo Alberto Wladimiro Alessandro Apollinare de Kostrowitzky vit sa traduction condamnée « très théoriquement, à la destruction, avec bien d’autres ouvrages publiés sous le manteau, par un arrêté de la Cour d’assises de la Seine, en date du 23 décembre 1914. »⁸⁷

A. D.

[80] La page qui nous intéresse est reproduite dans Laurence Campa, Michel Décaudin, Passion Apollinaire, Textuel, 2004, p. 87 ainsi que dans Jean-Pierre Dutel, Bibliographie des ouvrages érotiques publiés clandestinement en français entre 1880 et 1920, Chez l’auteur, 2002, en planche VI, p. 652. Dutel donne de nombreux détails dans la fiche de l’ouvrage, p. 134.

[81] Helmut Werner, Les Exploits d’un jeune Don Juan, un vieux problème est résolu, Que Vlo-Ve ?, 4e série, n° 12, octobre-décembre 2000, p. 110. Cf., Laurence Campa, Guillaume Apollinaire, Biographies, NRF, Gallimard, 2013, page 335.

[82] Mémoires d’une chanteuse allemande, (XIXe siècle), traduit pour la première fois en français avec des fragments inédits, introduction par Guillaume Apollinaire, Les Maîtres de l’Amour, « Bibliothèque des Curieux », 1913.

[83] Aus den Memoiren einer Sängerin (Altona 1862-1870), Mémoires d’une chanteuse, première et seule traduction complète de Mémoires de la célèbre cantatrice allemande, Wilhelmine Schrœder-Devrient, [Jean Fort] Hambourg, à fond de cale, 1913.

[84] Guillaume Apollinaire, Œuvres en proses complètes III, textes établis, présentés et annotés par Pierre Caizergues et Michel Décaudin, NRF, Gallimard, « Bibliothèque de la Pléiade », 1993, p. 1327.

[85] Louis Perceau, Bibliographie du roman érotique au XIXe siècle, Fourdrinier, 1930, tome second, p. 69.

[86] Annoncé par un catalogue clandestin, mais jamais paru sous ce titre.

[87] Pascal Pia, Les Livres de l’Enfer du XVIe siècle à nos jours, Fayard, 1998, p. 263.

LES JOURS D’ÉTÉ ÉTAIENT REVENUS, ma mère s’était rendue à la campagne, dans une propriété qui nous appartenait depuis peu.

Mon père était resté à la ville pour s’occuper de ses affaires. Il regrettait d’avoir acheté cette propriété sur les instances de ma mère :

— C’est toi qui as voulu cette maison de campagne, disait-il, vas-y si tu veux, mais ne me forces pas à y aller. D’ailleurs, tu peux être certaine, ma chère Anna, que je vais la revendre dès que l’occasion s’en présentera.

— Mais mon ami, disait ma mère, tu ne peux pas te figurer comme l’air de la campagne fera du bien aux enfants…

— Ta, ta, ta, répliquait mon père, en consultant un agenda et en prenant son chapeau, je t’ai passé cette fantaisie, mais j’ai eu tort.

Ma mère était donc partie à sa campagne, comme elle disait, dans l’intention de jouir le plus rapidement et le plus complètement possible de ce plaisir momentané.

Elle était accompagnée d’une sœur plus jeune qu’elle et encore à marier, d’une femme de chambre, de moi, son fils unique, et enfin d’une de mes sœurs plus âgée que moi d’un an.

Nous arrivâmes tout joyeux à la maison de campagne que les gens du pays avaient surnommée Le Château.

Le Château était une vieille demeure de fermiers riches. Il datait, sans doute, du XVIIe siècle. À l’intérieur il y avait beaucoup de place, mais la disposition des pièces était si extraordinaire, qu’en somme cette maison était plutôt incommode à habiter à cause des allées et venues qu’occasionnait ce désordre architectural. Les chambres n’étaient pas placées comme dans les maisons ordinaires, mais étaient séparées par une masse de couloirs obscurs, de corridors tortueux, d’escaliers en spirale. En un mot, c’était un véritable labyrinthe et il fallut plusieurs jours pour se reconnaître dans cette maison afin d’arriver à une notion exacte de la disposition des appartements.

Les communs où étaient la ferme avec les étables et les écuries étaient séparés du Château par une cour. Ces bâtiments étaient reliés par une chapelle dans laquelle on pouvait aussi bien entrer par la cour, que par le Château ou les communs.

Cette chapelle était en bon état. Elle était autrefois desservie par un religieux qui habitait le Château et s’occupait aussi du soin des âmes des habitants du petit hameau qui était éparpillé autour de notre demeure.

Mais depuis la mort du dernier chapelain on n’avait pas remplacé ce religieux et seulement chaque dimanche et chaque jour de fête, parfois aussi pendant la semaine pour entendre les confessions, un capucin du couvent voisin venait dire dans la chapelle les offices indispensables au salut des bons paysans.

Lorsque ce moine venait, il restait toujours pour dîner et on lui avait préparé une chambre près de la chapelle, pour le cas où il dût coucher là.

Ma mère, ma tante et la femme de chambre Kate étaient occupées à préparer l’habitation, elles étaient aidées dans cette tâche par le régisseur, un valet de ferme et une servante.

Comme la récolte était déjà rentrée presque tout entière, nous avions le droit, ma sœur et moi, de nous promener partout.

Nous parcourions le Château dans tous ses coins et recoins, depuis les caves jusqu’aux combles. Nous jouions à cache-cache autour des colonnes, ou encore l’un de nous, abrité sous un escalier, attendait le passage de l’autre pour sortir brusquement en criant de manière à l’effrayer.

L’escalier de bois qui menait au grenier était très raide. Un jour j’étais descendu devant Berthe et je m’étais caché entre deux tuyaux de cheminées où il faisait très sombre, tandis que l’escalier était éclairé par une lucarne donnant sur le toit. Lorsqu’elle parut, descendant avec circonspection, je m’élançai en imitant avec force l’aboiement du chien. Berthe qui ne me savait pas là perdit pied de la grande frayeur qu’elle eut et, manquant la marche suivante, elle tomba de telle sorte que sa tête était au pied de l’escalier, tandis que ses jambes se trouvaient encore sur les marches.

Naturellement sa robe était retournée et lui couvrait le visage, laissant ses jambes à découvert.

Lorsque je m’approchai en souriant, je vis que sa chemise avait suivi sa robe jusqu’au-dessus du nombril.

Berthe n’avait pas mis de pantalon parce que, comme elle me l’avoua plus tard, le sien était sale et que l’on n’avait pas encore eu le temps de désempaqueter le linge. C’est ainsi qu’il arriva que je vis pour la première fois ma sœur dans une nudité impudique.

À la vérité je l’avais déjà vue toute nue parce que l’on nous avait souvent baignés ensemble les années précédentes. Mais je n’avais vu son corps que par derrière ou tout au plus de côté, parce que ma mère aussi bien que ma tante nous avaient installés de telle façon, que nos petits culs d’enfants fussent placés l’un en face de l’autre pendant qu’on nous lavait. Les deux dames prenaient bien garde que je ne jetasse aucun coup d’œil défendu et, lorsqu’on nous passait nos petites chemises, on nous recommandait de mettre soigneusement nos deux mains devant nous.

Ainsi Kate avait été une fois très grondée, parce qu’elle avait oublié de recommander à Berthe de mettre sa main devant elle un jour qu’elle avait dû la baigner au lieu de ma tante ; moi-même je ne devais en aucune façon être touché par Kate.

C’étaient toujours ma mère ou ma tante qui me baignaient. Lorsque j’étais dans la grande baignoire on me disait : « Maintenant Roger, tu peux retirer tes mains. » Et comme on pense bien, c’était toujours l’une d’elles qui me savonnait et me lavait.

Ma mère qui avait comme principe que les enfants doivent être traités en enfants le plus longtemps possible, avait fait continuer ce système.

À cette époque, j’avais treize ans, et ma sœur Berthe quatorze. Je ne savais rien de l’amour, ni même de la différence des sexes.

Mais lorsque je me sentais tout nu devant des femmes, lorsque je sentais les douces mains féminines se promener de-ci de-là sur mon corps, cela me causait un drôle d’effet.

Je me souviens fort bien, que dès que ma tante Marguerite avait lavé et essuyé mes parties sexuelles, j’éprouvais une sensation indéterminée, bizarre, mais extrêmement agréable. Je remarquais que ma quéquette devenait brusquement dure comme du fer et qu’au lieu de pendre comme auparavant, elle relevait la tête. Instinctivement, je me rapprochais de ma tante et j’avançais le ventre autant que je pouvais.

Un jour qu’il en avait été ainsi, ma tante Marguerite rougit brusquement et cette rougeur rendit plus aimable son gracieux visage. Elle aperçut mon petit membre dressé et, faisant semblant de n’avoir rien vu, elle fit signe à ma mère qui prenait un bain de pieds avec nous. Kate était alors occupée avec Berthe, mais elle devint aussitôt attentive. J’avais d’ailleurs déjà remarqué qu’elle préférait de beaucoup s’occuper de moi que de ma sœur, et qu’elle ne manquait pas une occasion d’aider dans cet office ma tante ou ma mère. Maintenant elle voulait voir aussi quelque chose.

Elle tourna la tête et me regarda sans aucune gêne, tandis que ma tante et ma mère échangeaient des regards significatifs.

Ma mère était en jupon et l’avait retroussé jusqu’au-dessus du genou pour se couper plus commodément les ongles. Elle m’avait laissé voir ses jolis pieds bien en chair, ses beaux mollets nerveux et ses genoux blancs et ronds. Ce coup d’œil jeté sur les jambes de ma mère avait fait autant d’effet sur ma virilité que les attouchements de ma tante. Ma mère comprit probablement cela aussitôt, car elle rougit et laissa retomber son jupon.

Les dames sourirent et Kate se mit à rire jusqu’à ce qu’elle fût arrêtée par un regard sévère de ma mère et de ma tante. Mais elle dit alors pour s’excuser : « Berthe aussi rit toujours lorsque j’arrive à cet endroit avec l’éponge chaude. » Mais ma mère lui ordonna sévèrement de se taire.

Au même instant la porte de la salle de bain s’ouvrit et ma sœur aînée Élisabeth entra. Elle avait quinze ans et fréquentait l’école supérieure.

Bien que ma tante eût rapidement jeté une chemise sur ma nudité, Élisabeth avait cependant eu le temps de me voir et cela me causa une grande gêne. Car si je n’avais aucune honte devant Berthe, je ne voulais cependant pas être vu tout nu par Élisabeth qui, depuis quatre ans déjà, ne prenait plus de bains avec nous, mais se baignait soit avec les dames, soit avec Kate.

J’éprouvais une espèce de colère de ce que toutes les personnes féminines de la maison avaient le droit d’entrer dans la salle de bain même quand j’y étais, tandis que je n’avais pas ce droit. Et je trouvais absolument abusif qu’on m’en interdît l’entrée même lorsqu’on baignait seulement ma sœur Élisabeth, car je ne voyais pas pourquoi, malgré qu’elle affectât des airs de demoiselle, on la traitât différemment de nous.

Berthe elle-même était outrée des prétentions injustes d’Élisabeth qui s’était un jour refusée à se mettre nue devant sa jeune sœur et n’avait pas hésité à le faire lorsque ma tante et ma mère s’étaient enfermées avec elle dans la salle de bain.

Nous ne pouvions pas comprendre ces façons d’agir qui tenaient à ce que la puberté avait fait son apparition chez Élisabeth. Ses hanches s’étaient arrondies, ses tétons commençaient à se gonfler et les premiers poils avaient fait leur apparition sur sa motte, comme je l’appris plus tard.

Ce jour-là, Berthe avait seulement entendu ma mère dire à ma tante en quittant la salle de bain :

— Chez Élisabeth, c’est venu de très bonne heure.

— Oui, chez moi une année plus tard.

— Chez moi deux ans plus tard.

— Il faudra maintenant lui donner une chambre à coucher pour elle seule.

—  Elle pourra partager la mienne, avait répondu ma tante.

Berthe m’avait raconté tout cela et naturellement le comprenait aussi peu que moi-même.

Cette fois-là, donc, dès que ma sœur Élisabeth en entrant, m’eût vu tout nu avec mon petit vit tout dressé comme un petit coq en colère, je m’aperçus que son regard s’était porté sur cet endroit extraordinaire pour elle et qu’elle ne put cacher un mouvement de profond étonnement, mais elle ne détourna pas son regard. Au contraire.

Lorsque ma mère lui demanda brusquement si elle voulait aussi se baigner, une grande rougeur envahit son visage et elle répondit en balbutiant : « Oui, maman ! »

— Roger et Berthe ont maintenant fini, répliqua ma mère, tu peux te déshabiller.

Élisabeth obéit sans hésiter et se déshabilla jusqu’à la chemise. Je vis seulement qu’elle était plus développée que Berthe, mais ce fut tout, car on me fit quitter la salle de bain.

Depuis ce jour-là, je ne fus plus baigné avec Berthe. Ma tante Marguerite ou bien ma mère étaient encore présentes, parce que ma mère avait été trop inquiète de me laisser baigner seul depuis qu’elle avait lu qu’un enfant s’était noyé dans une baignoire. Mais les dames ne touchaient plus à ma quéquette ni à mes petites couilles, bien qu’elle me lavassent encore le reste. Malgré cela, il m’arrivait encore de bander devant ma mère ou ma tante Marguerite. Les dames s’en apercevaient bien, malgré que ma mère détournât la tête en m’enlevant et en me remettant ma chemise et que ma tante Marguerite baissât les yeux vers le sol.

Ma tante Marguerite avait dix ans de moins que ma mère et comptait par conséquent vingt-six ans ; mais comme elle avait vécu dans une tranquillité de cœur très profonde, elle était très bien conservée et semblait une jeune fille. Ma nudité semblait lui faire beaucoup d’impression, car chaque fois qu’elle me baignait, elle ne me parlait que d’une voix flûtée.

Une fois qu’elle m’avait fortement savonné et rincé, sa main frôla mon petit vit. Elle la retira brusquement, comme si elle avait touché un serpent. Je m’en aperçus et lui dis avec un peu de dépit :

— Gentille petite tante chérie, pourquoi ne laves-tu plus tout entier ton petit Roger ?

Elle rougit beaucoup, et me dit d’une voix mal assurée :

— Mais je t’ai lavé tout entier !

— Allons donc, ma petite tante, lave aussi ma quéquette.

— Fi ! le vilain garçon ! Tu peux bien la laver toi-même.

— Non ma tante, je t’en prie, lave-la toi-même.

Je ne sais pas le faire comme toi.

— Oh le polisson ! dit ma tante en souriant et, reprenant l’éponge, elle lava soigneusement mon vit et mes couilles.

— Viens, ma petite tante, dis-je, laisse-moi t’embrasser pour la peine que tu as été si gentille.

Et je l’embrassai sur sa jolie bouche, rouge comme une cerise et ouverte sur de belles dents saines et appétissantes.

— Maintenant, essuie-moi aussi, lui demandai-je, les mains jointes, dès que je fus sorti de la baignoire.

Alors ma tante m’essuya et s’attarda à l’endroit sensible peut-être plus qu’il n’était nécessaire. Cela m’excita au plus haut point ; je me tenais au bord de la baignoire pour pouvoir tendre le ventre davantage et je me remuais tellement, que ma tante me dit doucement :

— C’est assez, Roger, tu n’es plus un petit garçon. Dorénavant, tu te baigneras seul.

— Oh non ! ma petite tante, je t’en prie, pas seul. Tu dois me baigner. Quand c’est toi qui le fait, ça me produit beaucoup plus de plaisir que lorsque c’est ma mère.

— Habille-toi, Roger !

— Sois gentille, ma tante, baigne-toi aussi une fois avec moi !

— Habille-toi, Roger, répéta-t-elle en allant à la fenêtre. Non, dis-je, je veux aussi te voir baigner.

— Roger !

— Tante, si tu ne veux pas te baigner, je dirai à papa que tu as de nouveau pris ma quéquette en bouche.

Ma tante rougit brusquement. En effet, elle l’avait vraiment fait, mais seulement un moment. C’était un jour que je n’avais pas envie de me baigner. L’eau de la baignoire était trop froide et je m’étais sauvé dans ma chambre. Ma tante m’y avait suivi et finalement avait pris mon petit vit en bouche où ses lèvres l’avaient serré un moment. Cela m’avait fait beaucoup de plaisir et je m’étais finalement tenu tranquille.

D’autre part, dans une circonstance semblable, ma mère avait agi de même et je connais beaucoup d’exemples de ce fait. Les femmes qui baignent les petits garçons le font souvent. Cela leur produit le même effet que lorsque nous, hommes, voyons et touchons la petite fente d’une fillette, mais les femmes savent mieux varier leurs plaisirs.

« Ma tante n'y avait suivi… »

J’ai eu dans mes premières années une vieille bonne d’enfant qui, lorsque je ne pouvais dormir, me chatouillait la quéquette et les couilles ou même me suçait doucement le vit. J’ai même souvenance qu’un jour elle me mit sur son ventre nu et me laissa longtemps dessus. Mais comme cela s’est passé à une époque très lointaine, je ne m’en souviens que vaguement.

Dès que ma tante se fut ressaisie, elle me dit en colère :

— Ce n’était qu’une plaisanterie, Roger et tu n’étais alors qu’un petit garçon. Mais je vois que maintenant on ne peut plaisanter avec toi, tu es devenu un homme. 

Et elle jeta un nouveau regard sur ma pine raide.

— Tu es même un vilain polisson, je ne t’aime plus. Et en même temps elle donna une tape sur mon membre.

Puis elle voulut s’en aller, mais je la retins en disant :

— Pardonne-moi tantine, je ne dirai rien à personne, même si tu montes dans la baignoire.

— Je peux faire cela, dit-elle en souriant.

Elle enleva ses pantoufles rouges, dans lesquelles elle était pieds nus, souleva sa robe de chambre jusqu’au dessus des genoux et monta dans la baignoire dont l’eau lui montait jusqu’au haut des mollets.

— Maintenant, j’ai fait ta volonté, Roger, habille-toi gentiment et sois obéissant, sinon je ne te regarderai plus jamais.

Elle disait cela d’une façon si assurée que je vis que c’était sérieux. Je ne bandais plus. Je pris ma chemise et m’habillai pendant que ma tante Marguerite prenait un bain de pieds. D’ailleurs, pour que je ne lui en demande pas plus, elle me dit qu’elle se sentait indisposée et qu’elle ne se baignerait pas.

Lorsque je fus habillé, elle sortit de la baignoire pour s’essuyer. La serviette était humide de mon corps, je me mis à genoux et essuyai les jolis pieds de ma tante. Elle me laissa faire sans protester. Lorsque je passai entre les orteils elle rit et lorsque je touchai la plante des pieds en la chatouillant, cela la remit complètement de bonne humeur et elle consentit aussi à se laisser essuyer les mollets.

Quand j’arrivai aux genoux, elle m’indiqua elle-même que je ne devais pas aller plus haut. J’obéis, bien que depuis longtemps je brûlai de savoir ce que les femmes portaient sous les jupes de si précieux, qu’elles se crussent obligées de le tenir si soigneusement caché.

Ma tante et moi, nous étions de nouveau, amis, mais depuis je dus me baigner seul.

Ma mère devait avoir appris ces choses de ma tante, mais elle ne m’en laissa rien voir.

Nous allons maintenant abandonner ces propos qui étaient nécessaires pour l’intelligence de ce qui va suivre.

Il faut maintenant retourner un peu en arrière et reprendre le fil de notre histoire.

MA SŒUR ÉTAIT DONC TOMBÉE au pied de l’escalier, ses jupes en l’air, et elle ne se relevait pas, même lorsqu’elle me vit tout près d’elle.

Elle était comme foudroyée par sa chute et de peur. Moi, je croyais qu’elle voulait m’effrayer et la curiosité l’emportait en moi sur la pitié.

Mes yeux ne pouvaient se détourner de sa nudité.

Je voyais à la place où son bas-ventre rejoignait ses cuisses, une éminence bizarre, une motte grasse, en forme de triangle, sur laquelle on voyait quelques poils blonds. Presque à l’endroit où les cuisses se rejoignaient, la motte était partagée par une grosse fente de près de trois centimètres et deux lèvres s’écartaient à droite et à gauche de la fente. Je vis l’endroit où finissait cette fente lorsque ma sœur s’efforça de se relever.

Il est probable qu’elle n’avait pas idée de sa nudité, car sans cela elle aurait d’abord rabattu ses vêtements. Mais brusquement elle ouvrit les cuisses en ramenant ses pieds sous elle. Alors je vis comment les deux lèvres dont j’avais vu le commencement, lorsqu’elle avait les cuisses serrées, se continuaient pour se réunir près de son cul.

Pendant son rapide mouvement, elle avait entr’ouvert sa fente qui, à cette époque, pouvait avoir de sept à huit centimètres de long ; pendant ce temps, j’avais pu voir la chair rouge de l’intérieur, tandis que le reste de son corps était d’une couleur de lait. Il faut excepter cependant l’entrecuisse qui, près des lèvres, était un peu rouge. Mais cette légère rougeur provenait sans doute de la sueur ou de la pisse.

Entre la fin de son con, dont la forme était assez semblable à la fente d’un abricot et entre son cul se trouvait une distance de quelques doigts. Là se trouvait le troufignon de ma Berthe, qui m’apparut au moment où ma sœur s’étant retournée, elle me tendait le cul. Ce trou n’était pas plus grand que la pointe de mon doigt et était d’une couleur plus foncée. Entre les fesses, la peau était légèrement rouge à cause de la sueur que provoquait la chaleur de cette journée.

Ma curiosité avait été si vive que je n’avais pas pris garde qu’en tombant, ma sœur avait dû se faire beaucoup de mal, mais je m’en aperçus enfin et volai à son secours. Toute cette scène, à vrai dire, n’avait pas duré une minute. J’aidai Berthe à se relever. Elle vacillait et se plaignait de douleurs à la tête.

Il y avait bien de l’eau froide au puits de la cour, mais nous aurions inévitablement été remarqués, on nous aurait confessés et, finalement, nos excursions dans le château auraient été interdites. Je proposai d’aller jusqu’au petit étang que du haut du toit nous avions découvert dans le fond du jardin. Arrivés là, nous trouvâmes, presque cachées par une végétation épaisse, des roches artificielles, d’où sortait une source qui coulait dans l’étang.

Berthe s’était assise sur un banc de pierre ; avec nos mouchoirs je lui fis des compresses. Elle était un peu échauffée et haletante. Mais il y avait encore du temps avant midi et, au bout d’une demi-heure, elle avait repris ses esprits bien qu’elle conservât une grosse bosse à la tête. Heureusement, on ne la voyait pas, car elle était cachée par les cheveux.

Pendant ce temps, j’avais classé dans mon esprit tout ce que j’avais vu et je m’attardai volontiers au souvenir de ces choses nouvelles.

Mais je ne savais pas comment je devais agir à propos de cela avec Berthe.

À la fin, je décidai de ce que je ferais ; j’avais remarqué en regardant la nudité de ma sœur, qu’à l’endroit où son con finissait, sous son poil, se trouvait un grain de beauté.

J’en avais un semblable au même endroit derrière les couilles.

Ma mère et ma tante l’avaient un jour regardé en riant et je n’avais pas compris pourquoi ; plus tard, je l’avais vu en regardant mon cul dans la glace.

Lorsque je fis part de cela à Berthe, elle rougit profondément et parut très étonnée. Elle fit d’abord comme si elle ne comprenait pas, mais lorsque je lui eus bien décrit sa position, que je me fus mis par terre les jambes écartées, pour lui montrer comment je l’avais vue, elle manifesta une honte sans mesure.

J’avais pris garde que dans le jardin, il n’y avait personne autre que nous. Les hautes végétations nous cachaient à tout regard lointain, tandis que nous pouvions nous apercevoir de l’approche de tout étranger.

Je déboutonnai mes bretelles, laissai tomber mon léger pantalon d’été et me mis sur le dos, bien en face de ma sœur.

— Oh ! mon Dieu ! Roger, si quelqu’un te voyait, dit-elle à mi-voix, sans pourtant détourner ses regards.

— Personne n’est dans le voisinage, Berthe, répondis-je sur le même ton. Puis, je me relevai, me mis devant elle, soulevai ma chemise et lui dis :

— Puisque je t’ai vue tout entière, tu peux me voir tout entier.

La curiosité de Berthe était éveillée et elle me regarda sans aucune espèce de gêne. Ces regards commencèrent à me produire de l’effet, mon membre devint ferme, se souleva lentement et se dandinait avec importance, tandis que le gland se découvrait.

— Vois-tu, Berthe, c’est par le petit trou du bout que je pisse, mais maintenant je ne le peux pas, bien que j’en aie envie.

— Moi aussi, j’en ai envie, depuis longtemps, dit doucement Berthe, mais j’ai honte, tu ne dois pas me regarder, Roger !

— Voyons Berthe, ne sois pas méchante, si l’en se retient trop longtemps, la vessie crève et l’on meurt. C’est ce que nous disait notre vieille bonne.

Berthe se leva, regarda de tous côtés, puis s’accroupit près du banc et commença à pisser. Je me penchai vite pour tout voir et vis en haut de sa fente un jet mince et large qui tombait obliquement sur le sol.

— Mais non, Roger ? s’écria-t-elle d’un ton pleurard, cela ne se fait pas !

Elle cessa de pisser et se releva.

— Mais Berthe, personne ne nous voit, sois gentille, répondis-je.

Je souris et ajoutai :

— Regarde-moi, je ne me gêne pas devant toi.

Je commençai à pisser, mais par à-coups, parce que mon membre était encore raide. Berthe éclata de rire. Je profitai de sa bonne humeur et soulevai rapidement son jupon et sa chemise, l’accroupis de force et la forçai à pisser.

Elle ne fit plus de résistance, écarta ses jambes et se pencha un peu. Je vis le jet qui tombait sur le sol en faisant des éclaboussures. À la fin il devint plus faible. Finalement, il me sembla que ma sœur faisait des efforts, sa fente s’ouvrait tout en haut et l’on voyait la chair rouge. Cela n’avait duré que quelques secondes, le jet cessa et quelques gouttes en tombèrent seules encore.

Alors j’empoignai de mes deux mains les lèvres de son con et je les écartai. Ceci sembla lui causer beaucoup de plaisir, car sans cela elle n’eût pas tenu sa chemise en l’air avec tant de complaisance.

À la fin je découvris que sa fente, que l’on pouvait comparer à une moule entrouverte, contenait encore deux lèvres, mais plus petites que celles du dehors.

Celles-ci étaient d’une belle couleur rouge et fermées. En haut, on voyait un petit trou par où elle avait pissé. On voyait aussi un petit bout de chair de la grosseur d’un petit pois. Je le touchai et le trouvai très dur.

Ces attouchements semblaient plaire à ma sœur car elle se tint tranquille, sauf qu’elle poussait un peu le ventre en avant.

Elle devint très excitée et souleva encore sa chemise au-dessus du nombril. Alors je visitai son ventre. Je lui passai les mains partout. Je chatouillai son nombril et mis ma langue autour. Puis je me reculai pour mieux voir.

Alors seulement je vis les jolis poils qui ornaient la motte grasse et triangulaire de Berthe.

À la vérité, il y en avait peu, ils étaient courts, duveteux et de couleur si claire que vraiment il fallait être bien près pour les voir. Chez moi il n’y en avait pas plus, mais ils étaient plus noirs.

Je les tortillai un peu et manifestai mon étonnement au sujet de la différence de couleur de nos poils.

Mais Berthe répondit :

— C’est toujours comme ça.

— Comment sais-tu cela ?

— Kate me l’a dit, quand nous étions au bain seules. D’ailleurs je vais bientôt avoir mes affaires.

— Qu’est-ce que c’est que ça ?

— Le con laisse couler du sang tous les mois pendant quelques jours. Kate a eu des poils et ses affaires au même âge que moi.

— A-t-elle aussi des poils comme toi ?

— Mais non ! dit Berthe d’un air de supériorité et, laissant retomber ses vêtements, elle ajouta : « Kate a les poils roux et moi je les ai blonds. Elle se met de l’huile sur la tête pour paraître plus foncée. D’ailleurs elle a tellement de poils, qu’on ne peut voir sa chose que si elle écarte bien les jambes. »

Pendant que Berthe disait tout cela, mon membre avait perdu sa raideur. Berthe le remarqua et dit :

— Vois, ton chose est redevenu petit. Kate m’a bien dit cela, un jour que je lui avais demandé pourquoi elle avait ri dans la salle de bain. Elle m’a raconté que le membre de Roger s’était dressé comme celui d’un homme. Il paraît qu’il est d’ailleurs assez gros. S’il était un homme, a-t-elle ajouté, je me le laisserais bien mettre par lui. Prends garde, Berthe, qu’il ne te le mette pas.

— Qu’est-ce que ça veut dire : le mettre ? demandai-je.

— Eh bien oui ! quand on se les frotte l’un à l’autre. Kate me l’a déjà fait et j’ai dû le lui faire aussi. Elle m’a fait bien plus de plaisir que toi tout à l’heure. Elle se mouille toujours le doigt. J’ai dû lui mettre le pouce parce qu’il paraît que c’est le doigt qui entre le plus loin. Alors je l’ai remué vite d’avant en arrière et ça lui a fait plaisir. Elle me l’a fait et ça m’a fait plaisir aussi, mais la première fois qu’elle se l’est fait faire, elle m’a beaucoup effrayée. Elle a commencé à soupirer, à souffler, elle s’est mise à crier, en se secouant, si bien que j’allais cesser croyant qu’elle avait mal. Ne cesse pas, Berthe, m’a-t-elle dit, et elle s’est secouée en criant : « Berthe, ça vient, oh ! oh ! oh !… »

Puis elle est retombée sur le lit, comme évanouie.

« Quand j’ai retiré mon doigt de sa fente, il était comme plein de colle. Elle m’a fait laver et m’a promis de me faire venir aussi cela, lorsque je serai plus vieille et que j’aurai du poil sur ma motte. »

Mille pensées me traversaient la tête, j’avais cent questions à faire, parce qu’il m’était resté beaucoup à comprendre.

Qui sait, d’ailleurs ce qui se serait passé si la cloche n’avait pas sonné pour annoncer le dîner. Je regardai vite tous les trésors de Berthe, lui montrai les miens. Puis nous remîmes nos vêtements en ordre. Ensuite nous nous embrassâmes, en nous promettant, sur l’honneur, de ne rien dévoiler de ce qui s’était passé entre nous. Nous allions nous en aller, quand un bruit de voix nous retint.

LA CLOCHE QUI VENAIT DE SONNER, nous nous en aperçûmes alors, n’était pas pour nous, mais pour annoncer le dîner des domestiques. Nous n’étions donc pas pressés de nous éloigner puisque nous étions habillés, et que les gens qui se seraient approchés ne pourraient rien savoir de ce que nous venions de faire.

Nous entendions du bruit, non loin de nous, hors du jardin. Nous vîmes bientôt que ces voix appartenaient à quelques servantes qui avaient à faire dans le champ qui se trouvait derrière le jardin. Mais nous pouvions les regarder, parce que le dîner des domestiques ne commençait qu’un quart d’heure après la sonnerie de la cloche.

Comme il avait plu la veille, la terre du champ labouré collait aux pieds des servantes qui allaient pieds nus et dont les jupes – à la vérité, elles ne semblaient en avoir qu’une seule, chacune, sur le corps – étaient très courtes et ne descendaient pas plus bas que le genou. Elles n’étaient pas d’une grande beauté, mais c’étaient tout de même des paysannes bien bâties, hâlées par le soleil et d’un âge variant entre vingt et trente ans.

Lorsque ces femmes furent arrivées à l’étang, elles s’assirent dans le gazon de la rive et trempèrent leurs pieds dans l’eau.

En prenant leur bain de pieds elles jacassaient à qui mieux mieux.

Elles étaient en face de nous et à peine éloignées de dix pas, ce qui faisait qu’on distinguait très bien la différence de couleur entre leurs mollets bruns et leurs genoux beaucoup plus blancs, qui étaient complètement découverts ; chez quelques-unes on voyait même une partie de la cuisse.

Berthe ne semblait prendre aucun plaisir à ce spectacle et me tirait par le bras pour que nous nous en allions.

Alors nous entendîmes des pas tout près de nous, et nous vîmes arriver trois valets sur un sentier près de nous.

Quelques-unes des servantes mirent de l’ordre dans leurs vêtements à la vue des hommes, et particulièrement l’une, qui avait des cheveux d’un noir de charbon et quelque chose d’espagnol dans le visage où brillaient deux yeux gris clairs et malicieux.

Le premier des valets, qui était un homme d’aspect idiot, ne prit pas garde à la présence des femmes, et se plaçant devant notre cachette, déboutonna son pantalon pour pisser.

Il tira son membre qui ressemblait assez au mien, sauf que son gland était complètement recouvert. Il le décalotta pour pisser. Il avait relevé sa chemise si haut qu’on pouvait aussi voir les poils qui entouraient ses parties génitales, il avait aussi tiré ses couilles de son pantalon et il les grattait de la main gauche, tandis qu’il dirigeait son membre de la main droite.

À cette vue, j’éprouvai la même sensation d’ennui que Berthe quand je lui avais montré les mollets des paysannes, mais celle-ci était maintenant tout yeux. Les filles faisaient comme si elles ne voyaient pas. Le second valet se déculotta aussi et montra de même sa pine plus petite que la précédente, mais à demi-décalottée et brune. Il se mit à pisser. Alors les filles se mirent à rire et leurs éclats furent encore plus forts, lorsque le troisième valet se fut aussi mis en position.

Pendant ce temps, le premier avait fini. Il décalotta complètement sa bite et la secoua pour faire tomber les dernières gouttes, plia un peu les genoux en avant pour rentrer tout le paquet dans le pantalon et, en même temps, il lâcha un pet clair et sonore tandis qu’il poussait un « Aaah ! » de satisfaction. Alors ce fut parmi les servantes une fusée de rires et de moqueries.

Le rire devint général lorsqu’elles remarquèrent le boute-joie du troisième valet. Celui-ci s’était placé en biais de telle façon que nous pouvions voir son membre aussi bien que les paysannes.

Il le mettait en l’air de façon à ce que le jet s’en allât très haut, ce qui faisait rire les servantes comme des folles. Ensuite les valets allèrent vers les servantes et l’une d’elles se mit à lancer de l’eau sur celui qui avait l’air idiot. Le dernier valet dit à la brunette qui avait rangé ses robes à la vue des hommes :

— Tu as eu beau cacher, Ursule, j’ai déjà vu ce qui te tient tant à cœur.

— Il y a encore beaucoup de choses que tu n’as pas vues, Valentin ! et que tu ne verras jamais ! répondit Ursule avec coquetterie.

— Penses-tu ? dit Valentin, qui, maintenant, se trouvait juste derrière elle.

En même temps il la saisit par les épaules et la poussa en arrière sur le sol. Elle voulut retirer ses pieds de l’eau, mais ne prit pas garde qu’en même temps son léger jupon et sa chemise se soulevaient, de telle façon qu’elle se trouvait dans la même position que celle où j’avais vu ma sœur auparavant. Malheureusement ce spectacle agréable ne dura que quelques secondes.

Mais cela avait duré assez longtemps pour qu’Ursule, qui avait déjà montré une paire de mollets très prometteurs, laissât voir deux belles cuisses dignes de tous les honneurs et qui se terminaient en un superbe cul dont les fesses ne laissaient rien à désirer.

Entre les cuisses, sous le ventre, se trouvait un buisson de poils noirs, qui descendait assez pour entourer les deux jolies lèvres de son con, mais à cet endroit les poils n’étaient pas aussi épais qu’au-dessus où ils couvraient un espace que j’aurais eu peine à cacher avec la main.

— Vois-tu, Ursule, maintenant j’ai vu aussi la marmotte noire, dit Valentin assez excité, et il accepta sans broncher, les coups et les injures de la jeune fille qui s’était réellement mise en colère.

Le second valet voulut aussi agir avec une fille de la même façon que Valentin avait agi avec Ursule.

Cette seconde servante était une assez belle fille dont le visage, le cou et les bras étaient si couverts de taches de rousseur qu’on ne voyait presque plus sa couleur naturelle. Elle en avait aussi sur les jambes, mais moins et plus grosses. Elle avait l’air intelligent, ses yeux étaient bruns, ses cheveux roux et crépus. Elle n’était en somme, pas jolie, jolie, mais assez excitante pour donner des désirs à un homme. Et le valet Michel semblait excité :

— Hélène, dit-il, tu dois avoir une motte rouge ; si elle est noire, c’est qu’elle a été volée !

— Salaud ! dit la belle paysanne.

Il l’empoigna comme avait fait Valentin.

Mais elle avait eu le temps de se relever et au lieu de voir la jolie motte, il reçut une grêle de coups en plein visage qui lui firent voir trente-six chandelles.

Les deux autres servantes se mirent aussi à taper dessus.

À la fin il put se sauver en criant, poursuivi par les rires des servantes et courut après ses compagnons.

Les servantes avaient terminé leurs bains de pieds et s’étaient éloignées, sauf Ursule et Hélène, qui se préparaient d’ailleurs aussi à partir.

Elles se chuchotèrent quelque chose à l’oreille.

Ursule se mit à rire et courba le front en faisant des mines et Hélène la regardait en dessous en hochant la tête.

La première sembla penser à ce que lui avait appris la seconde. Hélène jeta un regard autour d’elle pour voir si tout le monde s’était éloigné, puis elle souleva brusquement ses jupes par devant et les tint en l’air avec sa main gauche, tandis qu’elle mettait la droite entre ses cuisses, à l’endroit où on voyait une forêt de poils roux. Au mouvement des poils qui étaient beaucoup plus épais que chez Ursule, on pouvait voir qu’elle pressait entre ses doigts les lèvres de son con, que l’épaisseur de la toison empêchait d’apercevoir. Ursule la regardait tranquillement. Brusquement un jet sortit du buisson de poils, mais au lieu de tomber brusquement sur le sol, cela monta et décrivit un demi-cercle. Cela étonna beaucoup Berthe qui, pas plus que moi, ne savait qu’une femme pût pisser de cette façon.

Cela dura aussi longtemps que chez Valentin.

Ursule était tout à fait étonnée et semblait avoir envie d’essayer, mais elle y renonça, car le second et dernier coup de cloche annonçant le dîner retentit et les deux servantes se sauvèrent rapidement.

LORSQUE BERTHE ET MOI FÛMES RENTRÉS au château, nous trouvâmes la table mise. Mais ma mère et ma tante n’avaient pas encore complètement terminé l’installation de la salle. Pendant que ma sœur les aidait, je lus dans le journal que mon père nous envoyait un fait-divers parlant d’un monsieur X… qui avait violé une demoiselle A… , je cherchai la signification du mot violer dans le dictionnaire et trouvai : déflorer. Je n’étais pas plus avancé qu’avant, mais j’avais un sujet de pensée de plus.

Ensuite on se mit à table et, contre notre habitude, Berthe et moi nous ne disions rien, ce qui étonna ma mère et ma tante qui dirent :

— Ils doivent encore s’être battus.

Il nous semblait préférable, de cacher nos nouvelles intimités sous le manteau factice de la rancune.

Ma mère raconta comment elles avaient disposé les chambres pour elle et son mari et pour ma tante. Les chambres étaient au premier étage où se trouvait aussi la chambre destinée à Kate et à Berthe.

Au rez-de-chaussée, derrière un escalier qui conduisait à une bibliothèque, se trouvait la mienne. Je montai dans la bibliothèque qui contenait beaucoup de vieux livres et aussi quelques ouvrages modernes.

Auprès se trouvait la chambre préparée pour le religieux. Cette pièce était séparée de la chapelle par un corridor. Dans la chapelle, près de l’autel, se trouvaient deux larges loges dans lesquelles les propriétaires précédents venaient entendre la messe. Dans le fond d’une des loges se trouvait un confessionnal pour les maîtres, tandis qu’un autre, pour les domestiques, se trouvait au fond de la chapelle.

J’avais pu remarquer cela dans le courant de l’après-midi, Berthe, après le dîner, ayant dû aider ces dames, et j’avais à peine eu le temps de lui donner un baiser en venant proposer mes services.

Plusieurs jours s’écoulèrent sans que rien ne se passât.

Berthe était toujours occupée avec les dames qui n’avaient pas encore terminé leur installation.

Comme il faisait mauvais temps, je me tenais le plus souvent dans la bibliothèque, où j’avais été agréablement surpris de découvrir un atlas anatomique dans lequel je trouvai la description illustrée des parties naturelles de l’homme et de la femme. J’y trouvai aussi l’explication de la grossesse et de toutes les phases de la maternité que je ne connaissais pas encore.

Cela m’intéressait d’autant plus que la femme du régisseur était enceinte en ce moment et que son gros ventre avait vivement excité ma curiosité.

Je l’avais entendu parler de cela avec son mari.

Leur appartement était au rez-de-chaussée, juste auprès de ma chambre, du côté du jardin.

Il est évident que les événements de la journée mémorable où j’avais vu la nudité de ma sœur, des servantes et des valets ne m’étaient pas sortis de l’esprit. J’y pensais sans cesse et mon membre bandait constamment. Je le regardais souvent et jouais avec lui. Le plaisir que je trouvais à le tripoter m’incitait à continuer.

Dans le lit, je m’amusais encore à me mettre sur le ventre et me frotter, contre les draps. Mes sensations se raffinaient de jour en jour. Une semaine se passa ainsi.

Un jour que j’étais assis dans le vieux fauteuil de cuir de la bibliothèque, l’atlas ouvert tout grand devant moi, à la page des parties génitales de la femme, je sentis une telle érection que je me déboutonnai et sortis ma pine. À force d’avoir tiré dessus, mon membre décalottait maintenant facilement. J’avais d’ailleurs seize ans et je me sentais complètement homme. Mes poils, devenus plus épais, ressemblaient maintenant à une belle moustache. Ce jour-là, à force de frotter, je sentis une volupté inconnue si profonde, que ma respiration en devint haletante. Je serrai plus mon membre à pleine main, je le relâchai, je frottai d’avant en arrière, je décalottai complètement, chatouillai mes couilles et mon trou du cul, puis je regardai mon gland décalotté, il était rouge sombre et luisait comme de la laque.

Cela me causait un plaisir inexprimable, je finis par découvrir les règles de l’art du branlage et frottai ma pine régulièrement et en mesure, si bien qu’il arriva une chose que je ne connaissais pas encore.

C’était une sensation de volupté indicible qui me força à étendre mes jambes devant moi et à les pousser contre les pieds de la table, tandis que mon corps, renversé en arrière, se pressait contre le dossier du fauteuil.

Je sentis que le sang me montait au visage. Ma respiration devint oppressée, je dus fermer les yeux et ouvrir la bouche. Dans l’espace d’une seconde, mille pensées me traversèrent la cervelle.

Ma tante, devant qui je m’étais tenu tout nu, ma sœur, dont j’avais visité le joli petit chat, les deux servantes avec leurs cuisses puissantes, tout cela défila devant mes yeux. Ma main frotta plus rapidement sur la pine, une secousse électrique me traversa le corps.

Ma tante ! Berthe ! Ursule ! Hélène !… Je sentis mon membre se gonfler et, du gland rouge sombre, gicla une matière blanchâtre, d’abord en un grand jet, suivi d’autres moins puissants. J’avais déchargé pour la première fois.

Mon engin se ramollit rapidement. Je regardais maintenant avec curiosité et intérêt le sperme qui m’était tombé sur la main droite, car il sentait le blanc d’œuf et en avait l’apparence. Il était épais comme de la colle. Je le léchai et lui trouvai une saveur d’œuf cru. Finalement je secouai les dernières gouttes qui pendaient au bout de mon membre complètement endormi et que j’essuyai avec ma chemise.

Je savais, par mes lectures précédentes, que je venais de me livrer à l’onanisme. Je cherchai ce mot dans le dictionnaire et trouvai un long article là-dessus, si détaillé que quiconque n’en aurait pas connu la pratique l’aurait infailliblement apprise.

Cette lecture m’excita de nouveau, la fatigue qui avait suivi ma première éjaculation était passée. Une faim dévorante avait été le seul fruit de cette action. À table ma mère et ma tante s’aperçurent de mon appétit, mais l’attribuèrent à la croissance.

Je remarquai dans la suite que l’onanisme ressemblait à la boisson, car plus on boit, plus on a soif…

Ma pine ne cessait de bander et je ne cessais de penser à la volupté, mais les plaisirs d’Onan ne pouvaient me satisfaire éternellement. Je pensais aux femmes et cela me semblait dommage de gâcher mon sperme en me branlant.

Ma bite devint plus brune, mes poils formèrent une jolie barbiche, ma voix était devenue profonde et quelques poils encore microscopiques, commençaient à paraître au-dessus de ma lèvre supérieure. Je m’aperçus que rien de l’homme ne me manquait plus, sauf le coït – c’est le mot que les livres donnaient à cette chose encore inconnue pour moi.

Toutes les femmes de la maison s’étaient aperçues des changements qui avaient eu lieu dans ma personne et je n’étais plus traité en gamin.

LA FÊTE DU SAINT PATRON de la chapelle du château arriva, et cela donna lieu à une grande fête qui était précédée par la confession des habitants du château.

Ma mère avait décidé de se confesser ce jour-là et ma tante comptait faire de même, les autres habitants du château ne devaient pas rester en arrière.

Je m’étais fait passer pour malade et gardais la chambre depuis la veille, afin que ma maladie supposée n’éveillât point les soupçons.

Le capucin était arrivé et avait dîné avec nous.

On avait pris le café dans le jardin et je restai seul après que Kate eut complètement débarrassé la table. Comme le temps me paraissait long, je m’en allai dans la bibliothèque où je découvris une porte cachée que je n’avais pas encore remarquée. Elle donnait sur un escalier dérobé, étroit et sombre, ne recevant de la lumière que d’un petit œil-de-bœuf placé au bout du corridor où il conduisait.

Par cet escalier on arrivait à la chapelle, et derrière la porte verrouillée et rouillée, parce que depuis longtemps on n’en avait pas fait usage, on entendait la voix du capucin qui disait à ma mère qu’il la confesserait le lendemain à cette place.

La cloison de bois, à laquelle se trouvait adossé le confessionnal, laissait passer distinctement chaque parole. Il me sembla donc que de cette place je pourrais tout entendre.

Je pensais aussi que cet escalier avait dû être ménagé dans les siècles écoulés, par un seigneur jaloux qui voulait entendre les confessions de son épouse.

Le lendemain, après mon café, la femme du régisseur vint me faire ma chambre. J’ai dit qu’elle était enceinte et je pus contempler l’énorme masse de son ventre et aussi la grosseur inaccoutumée de ses tétons dont on pouvait apercevoir le ballottement sous la légère blouse qu’elle portait.

Cette femme était agréable et avait un assez joli visage. Elle avait été, auparavant, servante dans le château, jusqu’à ce que le régisseur qui l’avait engrossée, l’eût épousée.

J’avais déjà vu des seins de femme en image ou sur les statues, mais je n’en avais jamais vu au naturel.

La régisseuse était pressée. Elle n’avait fermé qu’un bouton de sa blouse et il arriva qu’en se courbant pour faire mon lit, ce bouton se défit et j’aperçus toute sa poitrine parce qu’elle portait une chemise très échancrée.

Je fis un bond :

— Madame ! vous allez vous refroidir !

Et faisant semblant de vouloir reboutonner la blouse, je défis le ruban qui retenait sa chemise sur les épaules. Au même moment, les deux tétons semblèrent bondir hors de leur cachette et je sentis leur grosseur et leur fermeté.

Les boutons qui se tenaient au milieu de chaque sein ressortaient, ils étaient rouges et entourés d’une auréole très large et de couleur brunâtre.

Ces tétons étaient aussi fermes qu’une paire de fesses, et comme je les pressais un peu avec les deux mains, on aurait pu les prendre pour le cul d’une jolie fille.

La femme avait été si étonnée que j’eus le temps, avant qu’elle ne se fût remise de son émotion, de baiser ses tétons à loisir.

Elle sentait la sueur, mais d’une façon assez agréable qui m’excitait. C’était cette odor di femina qui, je l’ai su plus tard, émane du corps de la femme et qui, suivant sa nature, excite le plaisir ou le dégoût.

— Ah ! hou ! À quoi pensez-vous donc ?… Non… cela ne se fait pas… je suis une femme mariée,… pour rien au monde… »

C’étaient ses paroles, tandis que je la poussais vers le lit. J’avais ouvert ma robe de chambre, je soulevai ma chemise et lui montrai mon membre dans un état d’excitation épouvantable.

— Laissez-moi, je suis enceinte, oh ! Seigneur ! si quelqu’un nous voyait.

Elle se défendait encore, mais plus faiblement. D’ailleurs, son regard ne quittait pas mes parties sexuelles. Elle se tenait contre le lit sur lequel je m’efforçais de la faire tomber.

—  Vous me faites mal !

— Ma belle dame ! Personne ne nous voit ni ne nous entend, dis-je.

Maintenant, elle était assise sur le lit. Je poussais encore. Elle faiblit, se mit à la renverse et ferma les yeux.

Mon excitation ne connaissait plus de bornes. Je soulevai ses robes, sa chemise, et vis une belle paire de cuisses qui m’enthousiasmèrent plus que celles des paysannes. Entre les cuisses fermées j’aperçus un petit buisson de poils châtains, mais dans lequel on ne pouvait distinguer de fente.

Je tombai sur les genoux, saisis ses cuisses, les tâtai de toutes parts, les caressai, mis mes joues dessus et les baisai. Des cuisses, mes lèvres montèrent au mont de Vénus qui sentait la pisse, ce qui m’excita encore plus.

Je soulevai sa chemise et regardai avec étonnement l’énormité de son ventre, où le nombril était en relief, au lieu d’être en creux comme chez ma sœur.

Je léchai ce nombril. Elle était immobile, ses seins pendaient sur les côtés. Je soulevai un de ses pieds et le portai sur le lit. Son con m’apparut. Je m’effrayai d’abord en voyant les deux grandes lèvres épaisses et enflées, dont la couleur rouge tournait au brun.

Sa grossesse me laissait jouir de cette vue d’une façon très complète. Ses lèvres étaient ouvertes, et à l’intérieur, où je jetai un coup d’œil, j’aperçus tout un étal de boucherie où la viande était d’un beau rouge humide.

En haut des grandes lèvres, le trou à pipi se montrait surmonté d’un petit grain de viande, c’était le clitoris, comme je m’en rendis compte par ce que j’avais appris dans l’atlas anatomique.

La partie supérieure de la fente se perdait dans les poils qui couvraient un mont de Vénus d’un embonpoint démesuré. Les lèvres étaient presque dépourvues de poils et la peau, entre les cuisses, était humide et rougie par la sueur.

En vérité le spectacle n’était pas admirable, mais il me plut d’autant mieux que cette femme était assez propre. Je ne pus m’empêcher de placer ma langue dans sa fente et rapidement je léchai et pourléchai le clitoris qui durcissait sous mon glotisme enragé.

Ce léchage me fatigua bientôt, je remplaçai ma langue par un doigt, la fente était très humide. Alors je m’emparai des tétons dont je pris les pointes en bouche en les suçant tour à tour. Mon index ne quittait pas le clitoris qui durcissait et grandissait. Il eut bientôt la taille de mon petit doigt et la grosseur d’un crayon.

Là-dessus, la femme reprit ses esprits et se mit à pleurer, mais sans quitter la position que je lui avais imposée. Je compatissais un peu à sa peine, mais j’étais trop excité pour m’en soucier réellement. Je lui dis des mots cajoleurs pour la consoler. Finalement je lui promis d’être le parrain de l’enfant qu’elle attendait.

J’allai dans mon tiroir, et tirai de l’argent que je donnai à la femme qui avait réparé son désordre. Ensuite j’enlevai ma chemise et ressentis une certaine honte à me retrouver nu devant une femme, surtout mariée et enceinte.

Je pris la main moite de la régisseuse et la posai sur mon membre. Ce contact était réellement exquis.

Elle pressa d’abord doucement, puis plus fort.

« je tombais sur les genoux… »

J’avais empoigné ses tétons qui m’attiraient.

Je l’embrassai sur la bouche et elle me donna ses lèvres avec empressement.

Tout en moi tendait vers le plaisir. Je me plaçai entre les cuisses de la régisseuse assise, mais elle s’écria :

— Pas sur moi, cela me fait mal. Je ne peux plus me le laisser faire par devant.

Elle descendit du lit, se tourna et se courba, le visage sur le lit. Elle n’ajouta pas une parole, mais mon instinct me donna le mot de l’énigme. Je me souvins d’avoir vu deux chiens à l’œuvre. Je pris aussitôt Médor comme exemple et soulevai la chemise de Diane, c’était le nom de la régisseuse.

Le cul m’apparut, mais un cul comme je n’en avais jamais rêvé. Si le cul de Berthe était gracieux, vraiment il était sans importance auprès de celui-là. Mes deux fesses ensemble ne faisaient pas la moitié d’une seule de ce cul miraculeux dont la chair était d’ailleurs très ferme. Il était blanc à éblouir comme les tétons et les belles cuisses.

Dans la fente, il y avait des poils blonds et cette fente divisait profondément ce cul étonnant en deux superbes fesses.

Au-dessous du cul colossal, entre les cuisses, apparaissait le con gras et juteux dans lequel je fouillai d’un doigt rigoleur.

Je plaçai ma poitrine contre le cul nu de la femme et essayai d’entourer de mes bras son ventre insaisissable qui pendait comme un globe majestueux.

Alors j’embrassai ses fesses, puis j’y frottai mon membre. Mais ma curiosité n’était pas encore satisfaite. J’ouvris les fesses et inspectai le trou du cul. Il était en relief comme le nombril et brun, mais très propre.

J’y mis mon doigt, mais elle eut un mouvement de recul et je craignis de lui avoir fait mal. Aussi n’insistai-je point. Je plaçai ma pine brûlante dans son con, comme un couteau dans une motte de beurre. Puis je me démenai comme un beau diable en faisant claquer mon ventre contre le cul élastique.

Cela me mit complètement hors de moi. Je ne savais plus ce que je faisais et j’arrivai ainsi au terme de la volupté en éjaculant pour la première fois ma semence dans le con d’une femme.

Je voulais m’attarder dans cette agréable position après la décharge, mais la régisseuse se retourna et se recouvrit pudiquement. Pendant qu’elle reboutonnait sa camisole, j’entendis un petit flic-flac ; c’était mon sperme qui coulait de son con et était tombé sur le sol. Elle l’étala avec le pied et frotta sa jupe entre ses cuisses pour s’essuyer.

Lorsqu’elle me vit devant elle, la pine à demi bandante, rouge et toute humide, elle sourit, tira son mouchoir et nettoya soigneusement le membre qui l’avait fêtée.

— Habillez-vous donc, monsieur Roger, dit-elle, il faut que je m’en aille ; mais pour l’amour du ciel, que personne ne sache jamais, ajouta-t-elle en rougissant, ce qui s’est passé entre nous, sans ça, je ne vous aimerais plus.

Je la pressai contre moi, deux baisers furent échangés et elle s’en alla me laissant avec un flot de sensations nouvelles qui m’avaient fait presque oublier la confession.

AUSSI DOUCEMENT QUE POSSIBLE, je pénétrai dans l’étroit couloir. J’étais en savates et je m’approchai de la cloison de bois. J’eus bientôt trouvé la place d’où l’on entendait le mieux. Le capucin s’était arrangé pour que seule la personne qui se confessait restât dans l’oratoire, tandis que ceux qui attendaient se tenaient dans la chapelle.

En conséquence, on n’avait pas besoin de parler à voix basse. Et la conversation était très distincte. Je remarquai à la voix qu’un paysan était au confessionnal. La confession devait être commencée depuis longtemps, car le capucin parla ainsi :

LE CONFESSEUR. — Ainsi tu dis que dans les cabinets tu joues toujours avec ton membre. Pourquoi le fais-tu ? Combien de temps, et cela s’est-il reproduit souvent ?

LE PAYSAN. — En général, deux fois par semaine, mais parfois tous les jours, jusqu’à ce que ça vienne. Je ne peux pas m’en empêcher, ça me fait trop de bien.

LE CONFESSEUR. — Et avec les femmes ne l’as-tu jamais fait ?

LE PAYSAN. — Une seule fois avec une vieille.

LE CONFESSEUR. — Raconte-moi cela et ne me cache rien.

LE PAYSAN. — J’étais une fois avec la vieille Rosalie, dans le grenier à foin. J’ai commencé à bander et j’ai dit : « Rosalie, y a-t-il longtemps que tu n’as plus eu d’homme ? » Elle me dit : « Ah salaud ! C’est-y-bien Dieu possible ? Il y a au moins quarante ans. Et je n’en veux plus aucun. J’ai déjà soixante ans d’âge. » Je lui réplique : « Va, Rosalie, je voudrais bien voir une fois, une femme nue ; déshabille-toi. » Elle dit : « Non, je n’ai pas confiance, le diable pourrait venir. » Alors j’ai dit : « La dernière fois que tu l’as fait il n’est pourtant pas venu. » Alors j’ai tiré l’échelle de façon à ce que personne ne puisse monter. J’ai tiré mon membre et je le lui ai montré. Elle l’a regardé et m’a dit : « Il est encore plus gros que celui de mon salaud de Jean. » Je lui dis : « Rosalie, maintenant, il faut me faire voir ton con. » Elle n’a rien voulu me montrer, mais je lui ai relevé les jupes par-dessus, la tête et je l’ai bien regardée…

LE CONFESSEUR. — Allons, la suite, qu’est-ce qui est arrivé ?

LE PAYSAN. — Elle avait une grande fente au bas du ventre. C’était violet comme une quetche tardive et au-dessus, il y avait un buisson de poils gris.

LE CONFESSEUR. — Je ne te demande pas cela ; qu’as-tu fait ?

LE PAYSAN. — J’ai fourré ma saucisse dans sa fente jusqu’aux couilles qui n’ont pas pu y entrer. Dès que je fus dedans, Rosalie a commencé à remuer son ventre en avant et en arrière et m’a crié : « Prends-moi sous le cul, cochon ! Mets-y les mains et remue-toi comme moi. » Alors nous avons remué tous les deux, si bien que j’ai commencé à avoir chaud, et que la Rosalie s’est tellement trémoussée que, sauf votre respect, elle a déchargé cinq ou six fois. Alors, j’ai déchargé une fois, sauf respect. Alors la Rosalie s’est mise à crier : « Cochon, serre-moi fort, ça vient, ça vient ! » et c’est venu aussi une nouvelle fois pour moi. Mais on l’a renvoyée parce qu’une fille de l’étable nous avait entendus et avait tout raconté. Et c’est pour cela aussi que je n’ai pas envie de courir après les jeunes garces.

LE CONFESSEUR. — Voilà de beaux péchés mortels. Qu’as-tu encore sur la conscience ?

LE PAYSAN. — J’ai toujours pensé à la Rosalie. Un jour que j’étais dans la vacherie pendant que les servantes étaient ailleurs, en train de manger, je vois qu’une vache est en chaleur. Je pense : elle a un con pareil à celui de Rosalie. Je sors ma pine et veux l’enfoncer dans la vache. Mais elle ne se tenait pas si tranquille que Rosalie. Mais je l’ai maintenue, je lui ai soulevé la queue. Alors j’ai pu l’enfiler et ça m’a fait beaucoup plus de bien qu’avec Rosalie. Mais elle m’a chié dessus, sauf respect, si bien que mes couilles et mes pantalons en étaient remplis. C’est pourquoi je n’ai plus eu envie de la baiser.

LE CONFESSEUR. — Oui, mais comment en viens-tu à des actes pareils ?

LE PAYSAN. — Notre berger le fait ainsi avec ses chèvres et notre servante Lucie s’est mise un jour par terre, dans l’étable, avec le grand jars entre les cuisses, parce que ça fait beaucoup de bien au ventre, a-t-elle dit à sa voisine qui l’a aussi essayé.

La suite de la confession était sans intérêt. Je sortis de ma cachette et courus dans la chapelle voir l’aspect du pénitent.

Je fus étonné de reconnaitre ce valet idiot qui, près de l’étang, s’était si sottement prêté aux plaisanteries des belles servantes.

Il était le dernier pénitent homme. Ma mère se leva pour aller se confesser. Près d’elle étaient agenouillées ma tante et la piquante Kate. Derrière, se tenaient toutes les servantes. Je m’étonnai de ne pas apercevoir ma sœur Berthe. La régisseuse avait été dispensée d’aller à confesse à cause de sa grossesse avancée.

La confession de ma mère était très innocente mais non sans intérêt :

— J’ai encore à vous faire une demande, mon père, dit-elle, après avoir énuméré ses péchés quotidiens, mon mari exige de moi, depuis quelque temps, certaines choses.

Dans notre nuit de noces, il m’avait mise nue et avait répété cela de temps en temps. Mais maintenant il veut toujours me voir nue et il m’a montré un vieux livre dont l’auteur était un religieux, dans lequel se trouve, entre autres choses, ceci : « Les époux doivent accomplir l’acte charnel complètement nus, de façon à ce que la semence de l’homme se mêle plus intimement à celle de la femme. » J’ai maintenant des scrupules à ce sujet, ils me sont venus à mesure que je vieillissais.

LE CONFESSEUR. — Ce livre a été écrit au Moyen âge. La mode de porter chemise n’était pas générale, Les personnes de rang élevé, seules en portaient. Les petites gens dormaient sans chemise dans le lit conjugal et il existe encore maintenant des campagnes où cet usage a persisté. Nos paysannes, par exemple, dorment presque toutes ainsi, principalement à cause des punaises. L’Église ne voit pas cette pratique d’un bon œil, mais elle ne l’interdit pas expressément.

MA MÈRE. — Je suis maintenant rassurée sur ce point. Mais mon mari me fait aussi toujours prendre certaines positions dont j’ai honte.

Dernièrement il a fallu que je me mette nue à quatre pattes, et il m’a regardée par derrière. Chaque fois il faut que je me promène nue autour de la chambre, il me donne une canne et commande : En avant, marche ! ou bien : Halte ! ou bien : Par le flanc droit ou gauche, comme à l’exercice.

LE CONFESSEUR. — Cela ne devrait pas avoir lieu ; mais si vous le faites seulement par obéissance, vous ne commettez pas de péché.

MA MÈRE. — Ah j’ai encore quelque chose sur le cœur, mais j’ai honte de parler.

LE CONFESSEUR. — Il n’y a pas de péché qui ne puisse être pardonné, ma fille. Soulagez votre conscience.

MA MÈRE — Mon mari veut toujours me prendre par derrière et il se conduit d’une telle façon que je manque de m’évanouir de honte. Dernièrement donc, je sens qu’il m’introduit son doigt, couvert de pommade, dans… dans… l’anus. Je veux me relever, il me calme, mais je sens bien qu’il introduit son membre. Cela m’a d’abord fait mal, mais je ne sais pourquoi, au bout d’un moment, cela me fut agréable, et lorsqu’il eut fini, j’eus la même sensation que s’il eût agi par la voie naturelle. (Le reste fut murmuré à voix trop basse pour que je l’entendisse.)

LE CONFESSEUR. — Ceci est un péché. Envoyez-moi votre mari à confesse.

Le reste de la confession n’était pas intéressant.

Bientôt ma tante prit place et j’entendis son agréable voix. Elle s’accusa, à ce que je compris, d’avoir souvent manqué la confession. Mais je fus stupéfait lorsqu’elle ajouta tout bas en hésitant qu’elle, qui jusqu’alors n’avait jamais eu de désirs charnels, avait senti des mouvements amoureux en voyant son jeune neveu au bain et qu’elle avait touché son corps avec concupiscence, mais qu’elle avait pu réfréner à temps ces mauvais désirs. Seulement, une fois encore lorsque son neveu dormait, la couverture étant tombée, on voyait ses parties viriles ; elle l’avait longtemps regardé et avait même pris son membre dans la bouche. Elle disait cela avec une grande hésitation. On eût dit que les mots ne pouvaient plus sortir. Je ressentis une émotion extraordinaire.

LE CONFESSEUR. — N’avez-vous jamais péché avec des hommes ou bien ne vous êtes-vous pas polluée toute seule ?

MA TANTE. — Je suis encore vierge, tout au moins d’homme. Je me suis souvent regardée nue dans la glace et avec ma main j’ai pratiqué des attouchements à mes parties pudiques. Une fois… (Elle hésitait.)

LE CONFESSEUR. — Courage, ma fille ! ne cachez rien à votre confesseur.

MA TANTE. — Une fois ma sœur me dit : « Notre bonne use beaucoup de bougies. Assurément elle lit des romans dans son lit et un de ces soirs elle va mettre le feu à la maison. Tu couches près d’elle, prends-y garde. » J’ai agi ainsi, le soir même en voyant de la lumière dans sa chambre.

« Mon mari veut toujours… »

J’avais laissé la porte ouverte et j’entrai chez Kate sans faire le moindre bruit. Elle était assise par terre, le dos à moitié tourné vers moi et elle se penchait vers son lit. Devant elle était une chaise sur laquelle était placé un miroir, à gauche et à droite du miroir brûlaient deux bougies. Kate était en chemise et je vis distinctement dans le miroir qu’elle tenait à deux mains quelque chose de long et blanc qu’elle faisait aller et venir entre ses cuisses largement ouvertes. Elle soupirait profondément et secouait tout son corps. Tout à coup, je l’entendis crier : « Oh, oh, ah ! ça fait du bien ! » Elle penche la tête, ferme les yeux et semble complètement hors d’elle. Alors je remue, elle fait un bond et je vois qu’elle tient une bougie qui était presque complètement cachée. Là-dessus, elle m’explique qu’elle a fait cela en souvenir de son amant qui a dû partir faire son service militaire. Je m’étonnai qu’on pût agir ainsi, mais elle me supplia de ne rien révéler. Je m’en allai mais ce spectacle m’avait tant frappée que depuis, je n’ai pas pu m’empêcher, mon père, d’essayer la même chose, que depuis hélas ! j’ai souvent recommencée. Oui je suis tombée plus bas encore, mon père. J’ai souvent enlevé ma chemise et dans diverses positions je me suis procuré, selon son exemple, des plaisirs coupables.

Le confesseur lui recommanda le mariage et lui donna l’absolution.

Le lecteur peut aisément se figurer ce que fut la confession de Kate, d’après les confidences de ma sœur et de ma tante. J’appris, aussi, qu’elle avait de plus en plus envie d’un homme et que son amitié avec Berthe grandissait énormément. Elles couchaient souvent ensemble et il arrivait souvent qu’elles comparaient leurs culs dans le miroir après s’être contemplées naturellement.

Les confessions des servantes étaient toutes simples.

Elles s’étaient laissées enfiler par les valets, mais sans raffinements et elles n’avaient jamais laissé d’hommes entrer dans la chambre où elles couchaient ensemble et nues. Mais cela ne leur avait pas réussi pendant les grandes manœuvres. Un régiment avait passé. Les soldats avaient des billets de logement. On en avait mis partout. Aussi toutes les servantes et même une qui était passablement vieille avaient dû se laisser enfiler, même par derrière, ce qui leur semblait, d’ailleurs, un péché mortel. Lorsque le capucin leur demandait si elles ne s’étaient pas branlées seules ou avec une compagne, elles répondaient : « Qui voudrait passer la main dans un con puant ? » Mais elles ne trouvaient pas mal de s’être regardées mutuellement chier ou pisser et d’avoir utilisé pour jouir, des poulets, des pigeons ou des oies.

L’une s’était fait lécher une fois le con par un chien. À la demande si elle s’était fait enfiler par lui, elle répondit : « Je l’aurais fait volontiers, mais il n’était pas assez gros. »

Je pris toutes les précautions possibles pour rentrer dans ma chambre sans être vu.

PEU DE TEMPS APRÈS que j’étais rentré dans ma chambre, ma mère et ma tante arrivèrent et m’annoncèrent la visite de mon père, elles me dirent aussi que Berthe s’était couchée à cause d’une indisposition. Ma mère ajouta que l’indisposition n’était pas grave, qu’elle serait bientôt rétablie et que, par conséquent, il valait mieux que je n’aille point la voir.

Cela excita ma curiosité et j’eus tôt fait de décider sur ce que je ferais. Je savais que ma mère et ma tante devaient, dans l’après-midi, aller au village avec le capucin, chez une pauvre malade et que Kate devait les accompagner pour porter un panier plein de vêtements pour cette femme.

Tandis que les dames parlaient, je les regardais attentivement et avec des yeux très différents d’avant la confession.

Elles étaient en vêtements sombres, qui faisaient ressortir les caractéristiques de leur apparence, c’est-à-dire la mine florissante de ma mère et la taille élancée de ma tante.

Toutes deux étaient aussi désirables, l’une avec sa virginité encore intacte d’un contact masculin et prometteuse de voluptés insoupçonnées, l’autre avec sa maturité excitante de femme mariée et qui s’est livrée avec plaisir à toutes les fantaisies d’un mari plein d’imagination.

Au moment où elles entrèrent j’étais en train de me laver et j’expliquai que j’avais essayé de me mettre au lit, car au fond, ma maladie feinte commençait à m’ennuyer considérablement.

Ma tante qui n’avait encore vu ni ma chambre ni la bibliothèque, entra dans cette dernière. Ma mère s’en alla à la cuisine pour surveiller les préparatifs du repas.

Cet isolement avec ma jolie tante qui, maintenant me semblait doublement désirable, m’excita considérablement. Mais je me ressentais encore de ma séance avec la régisseuse et je dus m’avouer que trop de hâte pourrait compromettre pour toujours mes desseins.

Marguerite, après avoir examiné la bibliothèque, s’était approchée de la table et, sans s’asseoir, regardait ce qui s’y trouvait. Elle pouvait faire d’intéressantes découvertes. Le volume « O » de l’Encyclopédie était dessus. Un signet marquait le mot « onanisme » auprès duquel j’avais mis au crayon un point d’interrogation. Je l’entendis refermer le livre et ensuite l’atlas anatomique en s’arrêtant plus longtemps sur certaines planches.

Aussi n’y avait-il rien d’étonnant à ce que ses joues fussent, lorsque j’entrai, couvertes d’un rouge intense.

Je fis semblant de ne pas m’apercevoir de sa confusion et lui dis doucement :

— Tu dois aussi t’ennuyer quelquefois ma petite tante. Le prêtre qui naguère logeait ici avait des livres très intéressants, au sujet de la vie humaine. Tu peux en emporter quelques-uns dans ta chambre. 

Je pris deux livres : Le mariage dévoilé, Amour et mariage et les lui mis dans la poche. Comme elle faisait des manières, j’ajoutai :

— Naturellement, cela reste entre nous, nous ne sommes plus des enfants. N’est-ce pas petite tante ? Et je lui sautai brusquement au cou en lui donnant un baiser sonore.

Elle avait un joli chignon et une nuque délicieuse.

Les beaux chignons et les jolies nuques m’ont toujours mis hors de moi, aussi je posai sur sa nuque de gros baisers qui me grisèrent complètement.

Mais chez Marguerite, la confession faisait encore son effet. Elle me repoussa, mais sans violence, et s’en alla, emportant les livres dans sa poche, après avoir jeté encore un coup d’œil sur ma chambre.

L’après-midi, j’avais entendu le religieux s’en aller avec les dames. Je décidai de chercher Berthe pour lui demander la raison qui l’avait fait simuler une indisposition, afin de sauter la confession.

Mais il n’en était pas ainsi. Elle était couchée et semblait réellement malade. Elle se réjouit pourtant de ma visite.

Ma polissonnerie naturelle ne tarda pas à se réveiller. Mais lorsque je voulus la toucher sous les couvertures, elle se tourna en disant :

— Non Roger, depuis avant-hier, j’ai mes affaires… tu sais bien… et j’ai trop honte.

— Ah ! dis-je, tes menstrues, ainsi tu n’es plus une fillette, mais une femme ? Je suis aussi devenu un homme, Berthe, ajoutai-je fièrement et me déboutonnant, je lui montrai mes poils et mon vit décalotté. Et je l’ai fait aussi, tu sais ! mais je n’ai pas le droit de dire avec qui.

— Tu l’as fait ? demanda Berthe, mais quoi donc ? Alors j’expliquai le coït à ma sœur attentive.

— Et tu sais, Papa et Maman le font aussi toujours.

— Va donc, c’est trop dégoûtant.

Elle dit cela d’un ton qui signifiait le contraire, et j’ajoutai :

— Dégoûtant ? Pourquoi donc ? Pourquoi donc deux sexes ont-ils été créés, Berthe ? Tu ne peux pas croire comme ça fait du bien, beaucoup plus de bien que quand on le fait tout seul.

— Oui, ça m’a semblé toujours meilleur lorsque Kate me branlait que lorsque je le faisais seule. Avant-hier, ah ! je croyais être au ciel. Alors Kate m’a dit : « Maintenant ça t’est aussi venu, Berthe, fais attention, tu vas bientôt avoir tes affaires. » Ce même jour j’ai eu mal au ventre et tout à coup quelque chose d’humide m’a coulé le long des cuisses. J’ai été très effrayée quand j’ai vu que c’était du sang. Kate s’est mise à rire et a été chercher maman, qui m’a regardée et a dit : « Mets-toi au lit, ma Berthe, tu auras cela tous les mois, pendant trois ou quatre jours. Il faudra changer de chemise lorsque ça cessera de saigner et ne pas te laver avant, sans cela ça ne cessera pas. Tu ne porteras plus des robes de fillette. » Je vais avoir de longues robes comme maman et ma tante, conclut Berthe non sans orgueil.

— Allons Berthe, faisons-le, et je l’embrassai et la pressai contre moi.

— Ne me fais pas de mal à la poitrine, dit Berthe, je suis maintenant très sensible.

Mais elle ne s’opposa pas à ce que j’ouvrisse sa chemise pour voir ses petits tétons dans la première période de leur développement.

C’était une paire de petits monticules qui m’apparurent comme ceux d’une jeune Psyché ou Hébé. Mais pourtant, ils avaient déjà la forme classique, ne montraient aucun signe d’affaissement et tendaient deux petits bonbons roses.

Je lui dis des choses tendres et elle se laissait volontiers embrasser et même sucer ; mais cela l’excitait.

Après quelques refus, elle me permit de voir son con, mais elle roula auparavant sa chemise ensanglantée.

Elle avait déjà beaucoup plus de poils que moi.

Un peu de sang aqueux coulait sur ses cuisses ; certes, ce n’était pas très appétissant, mais j’étais trop excité pour y prendre garde.

Elle tenait les cuisses serrées, mais mon doigt trouva bientôt son clitoris. Ses cuisses s’ouvrirent sous la pression de ma main.

Enfin, je pus mettre mon index dans son con humide, mais pas très loin, car elle se contractait. J’appuyai contre son hymen, au milieu duquel il y avait déjà un petit trou. Berthe poussa un petit cri de douleur et se contracta encore.

Très excité, je me déshabillai, levai ma chemise et me mis sur ma sœur pour pénétrer dans son con avec mon membre toujours plus dur. Berthe protesta à voix basse, se mit à pleurer, poussa un petit cri lorsque je fus bien entré dans son vagin. Mais la courte douleur sembla bientôt se changer en volupté. Ses joues étaient échauffées, ses jolis yeux brillaient, sa bouche était à demi ouverte, Elle m’enlaça et répondit avec force à mes secousses.

Avant que j’eusse fini, le nectar se mit à couler de son con. Ses yeux se fermèrent à moitié et clignotèrent nerveusement, elle criait fort, mais de volupté :

— Roger, ah ! ah ! Ro-o-ger, je… je… aah !

Elle était complètement hors d’elle. J’avais dépucelé ma sœur.

À cause du coup que j’avais tiré le matin et aussi à cause de mon excitation, je n’avais pas encore déchargé. À la vue de la volupté de ma sœur, je fus encore plus excité et je me pressai, mais je sentis brusquement quelque chose de chaud dans le con de Berthe ; je me retirai et il sortit une coulée sanglante, mélange de mon sperme et du sang produit par le déchirement de l’hymen et par la menstruation.

Nous fûmes tous deux très effrayés, mon membre était tout couvert de sang qui collait aussi à mes poils et à mes couilles.

Mais notre terreur ne connut plus de bornes, lorsque nous entendîmes une voix qui disait :

— Ah ! ce n’est pas mal ! les jeunes gens font une jolie conversation.

Kate se tenait près de nous.

Elle avait oublié quelque chose et on l’avait renvoyée pour le chercher. À cause de notre occupation absorbante, nous ne l’avions pas entendue monter l’escalier, mais elle nous avait, paraît-il, regardés quelque temps du dehors et était entrée en ouvrant doucement la porte pendant l’extase voluptueuse de Berthe.

Son visage polisson reflétait l’excitation causée par ce qu’elle avait vu et entendu. Berthe et moi étions si étonnés que pendant quelques instants, nous ne pensâmes pas à remédier à notre désordre. Kate eut tout le temps de regarder le fort saignement de Berthe et l’affaissement de mon vit que la terreur avait fait débander.

— Lorsqu’on fait une chose pareille, dit en riant Kate, il faut avant tout fermer la porte !

Et elle alla pousser le verrou.

— Berthe, ta maman a oublié de te dire qu’on ne doit pas le faire pendant que l’on a ses affaires. Mais je sais bien, ajouta-t-elle en éclatant de rire, que c’est alors qu’on en a le plus envie. Mets seulement un linge sec entre tes jambes et reste tranquillement couchée. Mais cette chemise ne doit pas aller dans le linge sale, à moins que tu n’aies aussi tes affaires, Roger.

Je vis alors que ma chemise était tachée de sang.

Kate mit de l’eau dans une cuvette et s’approcha de moi.

— Heureusement que ça s’en va facilement, dit-elle ; lève-toi, Roger, je vais te laver. 

Je me mis debout devant elle pour qu’elle trempât la chemise, mais ce n’était pas facile. Alors elle enleva tout de go la chemise, de façon à ce que je fusse nu devant les deux jeunes filles.

Elle lava la chemise en se moquant :

— Viens donc ! ajouta-t-elle sérieusement et elle me lava avec l’éponge.

À ce contact, mon vit commença doucement à se soulever. Kate disait :

— Ah ! méchant vit qui est entré dans le con de Berthe.

Et elle lui donnait de petites claques avec la main. Tout à coup, elle m’empoigna avec le bras gauche, me mit sur ses genoux et me pressa de toutes ses forces. Je me mis à crier. Berthe se tordait de rire.

Les fesses me brûlaient, mais je sentais une excitation plus forte que celles que j’avais ressenties jusque là.

Déjà, autrefois, lorsque j’avais dix ans, ma mère à cause d’une bêtise que j’avais faite, m’avait pris entre ses cuisses, ôté mes culottes et avait tapé dur sur mes petites fesses, de telle façon qu’après la première douleur, j’avais conservé, toute la journée, un sentiment de volupté.

Lorsque Kate regarda mon vit de nouveau très présentable, elle se mit à rire :

— Oh ! oh ! quelle grosse manivelle il a Roger. Il faut tourner la manivelle, il faut tourner la manivelle !

Elle prit mon vit dans sa main, le serra et le décalotta. Je n’y tins plus. J’empoignai Kate aux tétons, elle fit semblant de se défendre. Je mis alors la main sous ses jupes. Elle ne portait pas de pantalon. J’empoignai son abricot. Elle voulait se retirer, mais je la tenais aux poils. Avec le bras gauche j’enlaçai son cul. Je m’agenouillai et lui enfonçai dans son con chaud le pouce de ma main droite, en le faisant entrer et sortir.

Cela lui faisait du bien, ce n’était pas niable ; elle se défendait mollement et s’approcha du lit de Berthe qui, pour ne pas avoir honte devant Kate, m’aida en l’empoignant au cou pour la coucher sur le lit.

Kate perdit la tête, tomba sur le lit. Je lui soulevai la robe et mis son con à nu. Ses poils étaient roux mais pas aussi épais que je l’eusse cru d’après les renseignements de Berthe, mais assez longs et humides de sueur.

Sa peau était blanche comme du lait et douce comme du satin. Ses blanches cuisses étaient agréablement arrondies et portaient joliment des bas noirs qui renfermaient une paire de mollets fermes et ronds.

Je me jetai sur elle, poussai mon vit entre ses cuisses, pénétrai doucement dans son con, mais j’en ressortis aussitôt. Mes pieds ne trouvaient pas de point d’appui. La position était trop incommode.

Mais Kate, qui maintenant était en chaleur, sauta debout, me poussa sur la chaise, près du lit et se jeta sur moi. Avant que j’eusse le temps de me reconnaître, mon membre était enfermé dans son con.

Je sentais ses longs poils contre mon ventre. Elle se remua et me tenait les épaules. À chaque mouvement ses grandes lèvres touchaient mes couilles. Elle enleva d’elle-même son léger casaquin de percale et me dit de jouer avec ses nichons, parce que ça lui faisait du bien, disait-elle.

« La raffinée, pendant que je déchargeais »

Ses tétons étaient naturellement plus développés que ceux de Berthe et plus durs que ceux de la régisseuse, bien qu’ils ne fussent pas de beaucoup aussi gros. Ils étaient aussi blancs que ses cuisses et son ventre et avaient deux grosses pointes rouges, entourés d’une couronne plus jaune, sur laquelle étaient de petits poils.

La crise s’approchait chez Kate très excitée. Dans la violence des mouvements, mon vit était sorti deux fois de son con et en le rentrant elle me faisait très mal, bien qu’à elle cela semblât lui faire beaucoup de plaisir.

Je restai en retard sur elle, tandis qu’elle criait d’une voix extasiée :

— Maintenant… maintenant… maintenant… ça me vient… Ah ! Oh ! mon Dieu… ton vit me fait du bien…

En même temps elle déchargea et je m’en aperçus à l’augmentation de l’humidité de son con. Au dernier moment de son extase, la sensible femme de chambre me mordit à l’épaule.

En sentant sa bouillante éjaculation, je remarquai que la catastrophe approchait aussi chez moi.

Kate avait rapidement repris ses esprits.

— Roger, ta queue devient toujours plus brûlante, tu vas décharger maintenant. Et elle se dressa brusquement, saisit de la main droite mon vit humide de sperme et se mit à le frotter violemment, en disant : Sans cela je pourrais devenir enceinte.

Je m’étais levé aussi ; Kate me pressait contre elle avec son bras gauche ; je suçai ses tétons. Je dus ouvrir les jambes. Mon ventre se secouait convulsivement, complètement nu devant les deux curieuses filles. Tout à coup, mon jet partit.

Berthe avait regardé attentivement l’éjaculation et contemplait avec curiosité le liquide blanc qui était tombé sur le lit.

La raffinée, pendant que je déchargeais, me chatouillait le cul en m’encourageant :

— Voilà, mon Roger, tu décharges gentiment, ça y est… ca y est…

Ma jouissance avait été indicible.

Ensuite je retombai sur la chaise. Kate faisait comme si rien ne s’était passé. Elle mit tout en ordre ; m’essuya la queue avec son mouchoir, reboutonna sa casaque, prit son panier et nous dit avec sa gaieté habituelle :

— Dieu soit loué, que ça se soit passé ainsi ! Maintenant soyez prudents. Toi, Berthe, reste tranquillement couchée ; et toi, Roger, descends maintenant !

Elle s’en alla et je regagnai ma chambre après m’être rhabillé et avoir embrassé Berthe.

LES ÉVÉNEMENTS DE LA JOURNÉE m’avaient laissé complètement harassé. Je n’avais d’autre désir que le repos. Lorsque je m’éveillai le lendemain matin, j’étais couché sur le dos, dans une position qui régulièrement me faisait bander. Bientôt j’entendis des pas s’approcher. Je voulus faire une farce à la régisseuse. Je soulevai ma chemise, jetai mes couvertures en faisant semblant de dormir.

Mais au lieu de la régisseuse, ce fut sa belle-sœur.

C’était une femme de trente-cinq ans, c’est-à-dire l’âge où les femmes sont le plus chaudes.

Dans sa jeunesse, elle avait été femme de chambre.

Ayant épousé un vieux valet de chambre, qui avait de belles économies, elle vivait avec son mari et ses trois enfants (un garçon et deux filles de dix, onze et treize ans) chez son frère le régisseur.

Madame Muller n’était ni belle, ni laide, grande, élancée, elle avait le teint foncé, des cheveux noirs comme ses yeux. Elle semblait intelligente et digne d’un coup de queue.

Évidemment on pouvait être sûr qu’elle avait vu plus d’une bite. Par conséquent, elle pouvait aussi voir la mienne et c’est pourquoi je ne remuai pas.

Madame Muller posa le café sur la table de nuit, puis m’apercevant les armes en avant elle eut un instant d’étonnement. Mais c’était une femme résolue, sans pruderie vaine. Elle me regarda quelques instants avec attention et même avec un certain plaisir. Alors elle toussa pour me réveiller et comme je m’étirais de telle façon que mon vit devenait encore plus insolent, elle s’approcha du lit, me regarda un moment et ramena les couvertures sur moi en disant : « Votre café, Monsieur Roger. »

J’ouvris les yeux, lui souhaitai le bonjour en lui faisant un compliment sur sa bonne mine, etc., puis tout à coup, je sautai du lit, l’empoignai et lui assurai qu’elle était la plus belle femme de tout le château.

Elle se défendait mollement et, passant la main sous ses jupes, j’empoignai une motte très poilue. Puis j’enfonçai le doigt dans le con. Il était sec comme chez toutes les femmes chaudes, mais mon doigt le rendit bientôt humide. Son clitoris était très dur.

— Mais qu’est-ce qui vous prend ? Cessez donc ! Si mon mari savait cela !

— Monsieur Muller est dans la chapelle.

— Ah oui, il y prie toute la journée, mais retirez-vous, vous me faites mal. Ma belle-sœur pourrait venir… Elle m’attend. Assez ! je reviendrai ce soir… Maintenant on n’est pas tranquille… Mon mari part aujourd’hui passer deux ou trois jours à la ville.

Sur cette promesse elle s’en alla. Le soir, après avoir bien mangé, je portai dans ma chambre du vin, du jambon et du dessert. Le château s’endormit bientôt. Enfin, ma porte s’ouvrit. Madame Muller entra et mon cœur se mit à battre. Je l’embrassai en lui mettant la langue dans la bouche. Elle me le rendit. Je me déshabillai rapidement et lui montrai mon vit en bonne condition.

— Ne vous excitez pas tant, dit-elle, sans cela on jetterait la poudre aux moineaux.

Elle verrouilla la porte. Je l’empoignai à la motte et la trouvai légèrement enflée, le clitoris était dur. Je la mis en chemise et la lui soulevai très haut. À son aspect on eût dit une femme maigre. Il n’en était rien. Elle était très bien en chair, les poils étaient noirs et lui montaient jusqu’au nombril.

Elle devait s’être lavée, car son con n’exhalait aucune odeur. Alors, je la mis nue et m’étonnai de la fermeté de ses tétons qui n’étaient pas très gros et dont les tétins étaient entourés de légers poils bruns.

En lui soulevant les tétons, je vis qu’au-dessous elle avait aussi des poils courts, fins et noirs. Ses aisselles étaient de même couvertes d’un buisson de poils aussi épais que chez les hommes.

En la regardant je m’émerveillai de son cul, dont les fesses, très relevées, se serraient l’une contre l’autre. Sur l’échine, elle avait de même des poils légers et noirs qui montaient jusqu’au haut du dos. Cette riche toison me fit encore plus bander.

Naturellement, je jetai ma chemise et me jetai sur la belle femme qui faisait des mouvements de façon à ce que mon vit vint taper contre son ventre.

Nous étions placés de telle sorte que nous nous voyions tout entiers dans la glace. Je la menai vers le lit où elle s’assit en disant :

— Je sais que vous voulez me voir tout entière.

Elle souleva les jambes et montra son con poilu jusqu’au cul. J’y mis aussitôt ma langue et m’y attardai. Les lèvres s’enflèrent. Lorsque je voulus y mettre mon vit, elle me dit en riant :

— Pas comme ça, mettez-vous sur le lit.

Je la priai de me dire « tu » et de me le permettre aussi. Je me mis sur le lit. Elle se mit sur moi et j’avais tout son beau corps devant les yeux. Elle me dit de jouer avec ses tétons. Puis elle empoigna ma bite, la promena un peu contre son con dans lequel elle me supplia de ne pas décharger, puis brusquement elle s’entra mon vit jusqu’aux couilles. Elle chevauchait avec tant d’ardeur, que cela m’était presque douloureux. Pendant ce temps elle déchargea. Je sentis la chaleur de son con, je l’entendis gémir et ses yeux se révulsèrent.

Ça venait aussi chez moi, elle le remarqua et se releva vivement.

— Retiens-toi, mon ami, dit-elle d’une voix encore tremblante de volupté, je sais encore quelque chose qui te fera plaisir sans me rendre enceinte. 

Elle se retourna. J’avais maintenant son cul devant les yeux. Elle se pencha et prit mon vit dans la bouche. Je fis comme elle, ma langue pénétra dans son con. Je léchai le sperme féminin qui avait le goût d’œuf cru. Le Jeu de sa langue contre mon gland devenait toujours plus fort, une de ses mains me chatouillait les couilles et le cul, tandis que l’autre me serrait le vit.

Le plaisir devint si grand que je me raidis tout entier. Elle enfonça mon vit dans sa bouche autant qu’il était possible. Ses parties les plus secrètes étaient devant mes yeux. J’empoignai ses cuisses et ma langue se plongea dans son cul. Je perdis les sens et déchargeai dans sa bouche.

Lorsque je revins de mon extase momentanée, elle s’était couchée près de moi et avait ramené la couverture sur nous. Elle me caressait en me remerciant du plaisir que je lui avais donné et me demandait si j’en avais eu autant.

Je dus avouer que cette position m’avait encore plus fait jouir que le coït normal. Puis je lui demandai pourquoi elle ne m’avait pas laissé décharger dans son con, puisqu’elle était mariée.

— Justement à cause de cela, dit-elle, mon mari est impuissant et s’apercevrait aussitôt que je le trompe. Ah ! mon Dieu ! tout ce qu’il me faut supporter avec lui.

Je la priai de me dire tout. Elle me raconta que son mari ne pouvait bander que si elle lui battait le cul à coups de verges jusqu’au sang.

Elle devait aussi se laisser fesser par lui, mais rien qu’avec la main, et maintenant elle y était tellement habituée que ça lui faisait plutôt plaisir que mal. Elle devait aussi pisser devant son mari, chier même, car il voulait tout voir ! C’est surtout quand elle avait ses règles qu’il était le plus excité.

Lorsqu’elle lui avait foutu cinquante ou même cent coups, elle devait se presser d’enconner son membre à demi-mou, sans cela il débandait de suite, sauf lorsqu’elle lui léchait le cul ou se laissait lécher par lui entre les doigts de pied. Alors il bandait dur, mais toutes ces choses étaient très désagréables.

« Elle enfonça mon vit dans la bouche… »

— Et avec cela, ajouta-t-elle, en manière de conclusion, le vieux coquin est toujours fourré dans les églises.

Ce récit surprenant avait réveillé les esprits animaux de ma bite. Madame Muller hâta cette résurrection en chatouillant mes couilles. Elle me fit mettre entre ses jambes et se tourna alors sur le côté. Ses jambes étaient croisées sur mon cul et nous étions sur le côté, face à face. Cette position était très agréable, car elle permettait de s’enlacer. Je pouvais aussi sucer ses tétons.

J’avais dans la main son con enflé et devenu étroit par la volupté, nous nous mîmes mutuellement le doigt dans le trou du cul. Je laissai ma bite glisser dans son con et je commençai à donner des secousses comme avant. Je suçai ses tétons. Mon doigt se remuait dans son cul que je sentais palpiter. Elle se mit à crier en déchargeant une nouvelle fois. Elle avait empoigné mes couilles par derrière, si fort qu’elle me fit mal et que je la priai de me lâcher.

Après m’avoir caressé gentiment elle se mit le visage contre le lit pour que son cul pût faire le beau. Je la fis mettre à genoux, le cul en l’air, puis je crachai dans son trou du cul et y enfonçai ma bite sans peine. Je sentais à chaque secousse mes couilles battre son con.

Cela lui faisait plaisir, disait-elle. Je pouvais toucher son con poilu d’une main et de l’autre empoigner ses tétons. Au moment où j’allais décharger, je me retirai, mais le muscle de son cul se resserra autour de mon gland et je lui déchargeai en plein dans le cul. Elle n’avait pas encore été dépucelée de ce côté et me dit que ça lui avait fait beaucoup plus de bien qu’au début, car cela lui avait fait assez mal.

En sentant ma bite durcir dans son cul, la volupté s’était éveillée en elle et elle avait déchargé en même temps que moi.

— Mais pour aujourd’hui, c’est assez, décida-t-elle en souriant.

J’en avais assez. Je lui offris du dessert, mais elle m’invita à prendre un petit verre de liqueur chez elle. Ensuite je revins me coucher.

UN JOUR, MA MÈRE DÉCIDA que toutes les servantes coucheraient au dernier étage du château, sous les toits. Elles se mirent à s’installer, là-haut, pour le soir même.

Je les regardai faire.

Au moment où l’une d’elles, avec son matelas dans les bras, montait doucement les dernières marches, j’allai derrière elle et lui soulevai les cottes.

J’empoignai d’abord une paire de fesses très dures, je la pressai contre moi et enfonçai mon pouce dans son con qui était humide. Elle ne poussa aucun cri et se retourna en souriant, comme flattée de ma galanterie, maintenant qu’elle me reconnaissait. C’était la brune Ursule ; je l’emmenai au dernier étage où je l’embrassai.

Au premier baiser, elle sembla fort bien prendre la chose et elle me rendit le second. Alors je l’empoignai aux tétons et j’eus bientôt dans la main les dures demi-boules avec la pointe brune. Un geste rapide de la main gauche, sous la légère et courte robe et j’eus sa motte, fortement poilue, en plein dans la main.

Elle serra les cuisses et se pencha un peu en avant. Je pris un tétin dans la bouche et je suçai tandis que mon doigt jouait avec son clitoris, que je découvris dans un état aussi excitable que possible. Bientôt ma main se glissa entre les cuisses et un, deux, trois doigts pénétrèrent dans le con.

Elle voulait s’en aller, mais je la poussai contre la muraille. Je sentais tout son corps frémir sous son léger vêtement. Vite je sortis mon vit et le poussai dans le con. La position était incommode, et comme la jeune fille était grande et forte, je n’aurais pas pu la baiser si elle n’y avait mis du sien.

Je la baisai ainsi debout. Elle devait être très chaude, car ça lui vint très vite. Pour moi aussi, j’étais sur le point de décharger à cause de la position qui était très fatigante, mais nous entendîmes du bruit dans les chambres et Ursule se dégagea. Mais le bruit cessa bientôt. Alors, je lui montrai mon vit d’un rouge sombre et tout humide de sa décharge. Elle le regarda avec attention, car c’était la première fois qu’elle voyait le vit d’un monsieur de la ville, disait-elle.

— Allons, laisse-moi voir, lui dis-je.

Elle le fit pudiquement. Je levai sa jupe et pus voir ses jambes nues très bien faites et entre les cuisses dures, une sérieuse toison noire. Grâce à Dieu, elle ne portait pas de pantalon comme les dames de la ville, qui font les mijaurées quand on leur tripote le con, ce que, d’ailleurs, elles aiment autant, sinon plus que les paysannes. Je me reculai en tenant sa jupe et sa chemise, puis je me rapprochai et promenai mes mains sur son ventre et ses cuisses.

Ensuite, je mis mon nez dans son con qui sentait l’œuf – à cause de sa récente décharge – et la pisse. Comme je portais ma langue à son clitoris, elle se mit à rire et laissa retomber sa jupe. Mais je la tins fort et continuai à léchotter tout son corps sous ses jupes et cela me faisait bander davantage. Mais comme le bruit recommença, Ursule se dégagea pour de bon.

Je dus m’en aller, mais comme elle se retournait, je soulevai encore une fois ses jupes par derrière et je mis à nu son vraiment superbe cul, d’une fermeté admirable.

— Encore un peu, Ursule, dis-je en la tenant ferme par la chemise.

Je baisai ses fesses, les maniai, les ouvris et sentis son trou du cul qui n’exhalait aucune odeur de merde, mais celle de la sueur. Mais elle se dégagea définitivement en observant qu’elle ne comprenait pas comment un monsieur comme moi pouvait avoir plaisir à sentir les endroits puants d’un corps de paysanne.

Le soir, à dîner, je demandais bas à Berthe si je ne pourrais pas la baiser. Elle me dit que non. Je montai pour voir si je ne pourrais pas trouver une occasion de faire ce dont j’avais une grosse envie. Mais je ne trouvai rien.

Mon lit était déjà découvert, je me déshabillai et me couchai tout nu sur le ventre, étendis un mouchoir dessous, embrassai mon oreiller et me polluai ainsi en pensant à ma tante, à ma sœur, à tous les culs et cons de connaissance. Ensuite je me reposai un peu, puis je recommençai ce branlage. Au moment où je sentais venir le sperme, j’entendis une voix derrière la porte qui disait :

— Monsieur Roger, dormez-vous déjà, je vous apporte de l’eau.

Je me levai, passai ma robe de chambre et ouvris.

C’était une fille de cuisine, nommée Hélène. Dès qu’elle fut entrée, je verrouillai la porte. Mon désir était si grand, que mon membre s’agitait comme un pendule.

J’empoignai aussitôt la belle paysanne joliment vêtue, au cul qu’elle avait très dur, et à ses gros tétons, en lui donnant une paire de baisers savoureux.

Elle prit tout de la bonne façon, mais lorsque j’en vins au con, elle me dit en rougissant :

— J’ai mes affaires ; c’était malheureux. Je bandais comme un carme et elle me regardait le vit avec complaisance. Elle le maniait aussi très gentiment. Au moins je pouvais m’amuser avec ses tétons. J’ouvris sa camisole et les deux tétons me vinrent dans la main. Ils étaient comme la fille, entièrement couverts de taches de rousseur, mais on ne pouvait leur adresser d’autres reproches.

« Elle me regardait… »

Je ne lui laissai pas de paix qu’elle ne m’eût laissé voir, bien que mal volontiers, son cul et son con dont les poils roux et frisés étaient maintenant collés par le sang. Je la poussai sur une chaise et la laissai placer mon vit entre ses tétons. Ce fut très pratique, il disparaissait entre les seins dont la chair grasse était très agréable. C’eût été mieux si la voie avait été plus humide. Je le lui dis. Elle cracha sur mon vit et pressa fortement sur ses seins. On apercevait en haut le gland et les couilles qui lui pendaient sous la poitrine.

Alors je commençai à me remuer en lui disant des mots tendres et en lui tapotant le visage ou bien encore en jouant avec les frisons de sa nuque. Il s’ensuivit une puissante décharge qu’elle regarda attentivement, car le fait était aussi nouveau pour elle que pour moi.

Après m’être satisfait, je lui fis cadeau d’un foulard de soie qu’elle prit avec une grande joie en s’excusant de son état. Elle ajouta que les filles qui travaillaient avec elle à la cuisine, allaient se coucher tard, mais que le matin, elles dormaient beaucoup plus tard que les autres qui, de très bonne heure, allaient à la vacherie. Si je montais là-haut, je trouverais mieux à me satisfaire.

Son renseignement me plut infiniment. Le lendemain je prétextai l’installation d’un colombier sous le toit pour avoir l’occasion de monter dans les soupentes des bonnes. Mais je n’en vins pas encore à mes fins, car j’étais toujours dérangé.

Je pus attraper une fois Berthe et une fois Kate au cabinet, et leur regarder le con. Mais à cause du mauvais temps, ma mère et ma tante cousaient assidûment, ni Berthe ni Kate n’osaient aller plus loin que de me tâter le vit en passant.

Pour passer plus agréablement le temps, j’avais fait un trou à la cloison du cabinet qui consistait en un trou dans le sol.

Et je pouvais passer l’après-midi à regarder toutes les filles et les dames chier, pisser et péter. Je pouvais voir leurs culs, trous du cul et cons dans toute leur splendeur et je vis qu’il n’y avait entre leurs aspects que la différence de couleur des poils et de la corpulence, Je me convainquis de la véracité du mot attribué à un garçon de ferme. Une comtesse l’avait admis à la baiser et, comme on lui en parlait, il répondit :

— La chemise était plus fine, mais, sauf cela, tout était comme chez les autres femmes.

Je pus voir tous les culs et cons du château et le spectacle que m’offraient même les femmes que j’avais déjà baisées me faisait toujours plaisir.

Pendant ce temps, j’avais fait cadeau à Ursule d’un joli fichu, car ce n’était pas de sa faute si je n’avais encore pu la baiser complètement. Les autres filles l’avaient remarqué et toutes devenaient très gentilles pour moi, car elles n’étaient pas sottes et comprenaient qu’il était très agréable d’être baisée et de recevoir encore un cadeau par-dessus le marché.

C’est ainsi que me le dit l’une d’elles, un matin où tout était dans un profond repos, troublé seul par le bruit lointain des allées et venues dans l’étable.

J’étais monté et avais trouvé une porte non verrouillée qui donnait dans deux chambres à coucher.

Dans la chambre régnait une atmosphère pleine d’odeurs mêlées, exhalées par les corps des servantes, dont les vêtements pendaient à la muraille ou sur le pied du lit. Ces odeurs étaient d’abord très désagréables mais dès qu’on s’y était habitué, on les trouvait plutôt excitantes que suffocantes, c’était la véritable odor di femina :

Le parfum qui fait bander.

Les lits, faits à l’ancienne mode, étaient à deux places. Ils étaient tous vides sauf un, où une fille ronflait très fort.

Elle gisait sur le côté, tournée vers la muraille.

Un pied était sur le bois du lit et son cul était d’autant plus exposé à mes regards qu’elle était toute nue.

Sa chemise grossière était posée près d’elle sur une chaise de bois avec ses autres vêtements. La dormeuse s’appelait Babette et ne pouvait supposer qu’on la voyait ainsi des pieds jusqu’à la tête. Sa peau aurait pu être plus fine, sa charpente était grossière mais pas maigre.

J’approchai mon visage de son cul et sentis sa sueur pénétrante. Son trou du cul gardait encore quelques traces de sa dernière selle. Au-dessous on voyait très bien sa fente fermée, couronnée par des poils châtains.

Je la chatouillai doucement aux fesses et au con.

Dès que j’eus mis le doigt dedans, elle fit un mouvement et se retourna. Je pus la contempler par devant. Sa toison était frisée et sentait fortement la pisse, ce que je remarquai en mettant le nez dedans.

Il faut dire que ces servantes ne se lavaient le con que le dimanche. Il y a d’ailleurs beaucoup de dames très bien qui n’ont pas le temps de le faire souvent. Mais cette odeur m’excita et je bandais déjà.

Je verrouillai la porte et me mis tout nu. Puis je lui écartai les cuisses. Elle entr’ouvrit les yeux.

— Babette, dis-je, en fourrant trois doigts dans son con, tu es ma petite chérie, regarde comme je bande.

Elle se remua, me montra avec la main l’autre chambre, en disant :

— Ursule est aussi là.

— Ça ne fait rien, avant qu’elle se réveille, nous avons le temps de tirer un coup. Regarde, ceci est pour toi.

Et je lui donnai une petite bague en toc, que j’avais achetée à un colporteur. Puis je m’agenouillai sans rien dire autre, entre ses jambes qu’elle ouvrit volontiers. Je la laissai jouer avec mon vit et mes couilles tandis que je lui chatouillais le con. Quand elle fut à point, je l’enfilai jusqu’aux couilles, soulevai ses fesses, chatouillai son trou du cul. Elle me prit au cou et nous nous plongeâmes dans un délire de volupté qui, après un court engagement, se termina par une violente décharge des deux parts.

Pendant l’action, elle avait fortement transpiré et son odeur saine de jeune campagnarde me faisait souhaiter de tirer un second coup. Je pensais à l’enfiler en levrette. Mais elle eut peur d’être enceinte. D’ailleurs elle devait se lever car c’était le jour où Ursule devait dormir le plus longtemps. Je l’avais complètement oubliée et Babette rit beaucoup lorsque je dis que je voulais l’éveiller.

Tandis que Babette s’essuyait le con avec sa chemise, je passai dans l’autre chambre, où Ursule dormait encore profondément.

Celle-ci aussi était nue, mais recouverte jusqu’à la poitrine. Elle était sur le dos, les deux bras sous la tête, de façon qu’on pouvait voir les épais buissons noirs de ses aisselles. Les jolis tétons ressortaient bien mieux à cause de la position de ses bras des deux côtés desquels pendaient de façon charmante, les boucles de ses cheveux longs et épais. Tout était délicieux dans ce tableau. Dommage qu’elle ne fût qu’une paysanne et je ne comprends pas comment un homme peut préférer à la beauté naturelle d’une paysanne, les appas apprêtés d’une dame.

Sa chemise très propre était près d’elle. Je la sentis et m’étonnai de l’odeur de santé dont elle était imprégnée.

Tout doucement je tirai la couverture et l’admirai toute nue. Je restai un moment étonné de l’aspect merveilleux de ses membres bien proportionnés, de sa motte très poilue, dont les poils noirs allaient des lèvres jusqu’aux cuisses. Elle se réveilla pendant que, je l’embrassai sur la poitrine. Elle s’effraya et d’abord se couvrit la motte avec la main. Puis en me reconnaissant elle me sourit gentiment.

À ce moment, Babette parut à la porte, en disant : « Ursule reste couchée, je ferai ton travail. » Et elle s’en alla.

J’embrassai Ursule jusqu’à ce qu’elle fût bien en chaleur. Je lui demandai de se lever et j’admirai son beau corps des pieds à la tête et de tous les côtés, en la faisant marcher dans la pièce. Puis je la pris dans mes bras très fort et nous nous tînmes longtemps ainsi enlacés.

Je plaquai mes deux mains sur ses fesses et poussai son ventre contre le mien. Elle pouvait sentir la fermeté de mon vit et ses poils chatouillaient mes couilles.

« Tout doucement je tirai la couverture »

Le jeu lui plut. Elle m’entoura le cou ; sa poitrine pressait la mienne. Je lui tirai les poils de ses aisselles. Elle devint tout à fait excitée. Je mis ma main dans son con qui était enflé et humide. Son clitoris était tout à fait dur.

Nous nous mîmes au lit. Je la fis mettre à genoux et tenir le cul en l’air. Je visitai fiévreusement son trou du cul. Son con couronné de poils noirs, s’entrouvrait. Je regardai avec plaisir sa fente bien rouge puis je frottai mon gland contre les lèvres.

Cela lui fit plaisir. Elle secondait mes mouvements, doucement, je laissai tout entrer, puis me retirai en recommençant jusqu’au moment où je sentis que ça viendrait bientôt.

Elle jouissait comme une enragée, son con complètement enflé serrait fortement mon membre. Je le fis pénétrer complètement dedans, me pressai contre son cul, empoignai ses tétons et me secouai comme un fou. J’étais tout à fait hors de moi. Elle gémissait à chaque secousse. D’une main je pressai ses tétons ; l’autre chatouillait son clitoris. Nous déchargeâmes en même temps. J’entendais mon vit claquer dans son con mouillé. Nous restâmes comme morts.

Quand je me retirai, je bandais encore. Elle avait honte parce qu’elle ne se l’était jamais fait faire dans cette position.

Ce qui lui avait fait le plus plaisir, c’était les battements de mes couilles au bas de son con. Je n’étais pas encore apaisé et je serais resté encore avec cette fraîche et jolie fille. Je l’aurais si j’avais pu, épousée.

Elle me dit qu’il fallait qu’elle descendît. Elle remit sa chemise et je l’aidai à s’habiller. Elle souriait amicalement. Je la regardai de tous côtés encore une fois avant de m’en aller. Je promis de lui acheter un beau souvenir et elle s’engagea à venir passer une nuit avec moi.

LE CHÂTEAU ÉTAIT ENCORE ENDORMI quand je redescendis et me recouchai. Ma mère me réveilla en m’apportant le déjeuner. Elle m’apprit qu’il me fallait, le lendemain, aller à la gare prendre mon père qui viendrait avec ma sœur aînée, Élise.

Ma mère était de très bonne humeur, mais ce n’était pas le cas de Berthe, que l’arrivée de sa très jolie sœur gênait. Elle me dit que ma sœur avait une amourette avec le fils d’un ami de commerce de notre père et que probablement ce jeune homme l’épouserait après son service militaire.

Elle me dit qu’en outre, beaucoup de choses qu’elle ne comprenait pas avant, étaient devenues maintenant très claires pour elle.

Certainement Kate et Élise avaient dû gougnotter longtemps ensemble et elles étaient restées une fois seules pendant une heure dans la salle de bain.

Le lendemain, cela me fit plaisir de voir que ma mère prenait un bain, dans l’attente de son mari.

À la gare, lorsque le train arriva, je fus étonné de voir ma sœur Élise devenue une charmante jeune femme. Elle avait une paire de jolis petits pieds dans d’élégantes chaussures et se trémoussait si gracieusement que je devins jaloux de son Frédéric. J’avais décidé que toute personne féminine de mon entourage devait faire partie de mon harem et je me renforçai dans mon opinion.

Ma jalousie s’augmenta, lorsque je vis qu’avec mon père était venu un ami, Monsieur Franck, un vieux célibataire qui avait des vues sur ma tante. Les présentations furent cordiales. Ma sœur était étonnée de mon développement comme je l’étais du sien et nous nous embrassâmes mieux que fraternellement.

Nous n’avions pas compté sur M. Franck, et comme la voiture était à deux places, je dis que papa et M. Franck s’en serviraient tandis que moi et Élise irions à pied. Ma sœur accepta. La route était très jolie.

La conversation devint bientôt très intéressante.

Ma sœur était très flattée des compliments que je lui faisais sur sa beauté. Lorsqu’elle s’enquit de Berthe je lui dis qu’elle avait eu ses règles et était nubile. Élise me regarda étonnée.

— Elle reste maintenant enfermée avec Kate, dans la salle de bain, aussi longtemps que toi, ajoutai-je, puis je continuai en la regardant bien : Elles couchent aussi dans la même chambre, tu me comprends.

Ma sœur rougit fortement en gardant le silence.

— Il ne faut pas te gêner, Élise, dis-je amicalement, je ne suis plus un petit garçon. Tu as pu d’ailleurs remarquer quand on nous baignait ensemble lorsque nous étions plus petits, que mon vit n’est pas plus mal que celui de ton Frédéric.

— Mais Roger !

— Nous avons maintenant du poil entre les jambes et nous savons qu’il y a quelque chose de mieux que de jouer au doigt mouillé ou à cinq contre un.

Élise était toute rouge, sa poitrine se soulevait, mais elle ne savait quoi répondre. Brusquement elle regarda si personne ne nous voyait et demanda :

— Est-ce vrai, Roger, que les jeunes gens avant d’être soldat, doivent se mettre nus et se laisser regarder. J’ai entendu maman et ma tante dire quelque chose comme ça, et on en parlait aussi à la pension.

— Frédéric, mon beau-frère futur, aurait pu te dire ça. Naturellement, ils le doivent. On les regarde comme une fiancée pendant la première nuit de noces. Mais ils ne bandent pas parce qu’ils ont peur. Frédéric non plus ne devait pas bander.

— Va donc… ! Mais ils doivent avoir honte… Est-ce que c’est public ? Les femmes peuvent-elles voir cela ?

— Malheureusement non, dis-je sérieusement ; devant toi, Élise, je ne me gênerais pas.

Je l’embrassai cordialement. Nous étions dans un petit bois, près du château. J’ajoutai :

— Crois-tu donc qu’il y a dans le monde une fiancée qui, la nuit de ses noces, ne devra pas se tenir nue devant son mari, pour être dûment visitée. Il se tient d’ailleurs nu, lui aussi.

— Mais un homme, ce n’est pas la même chose.

— Pourquoi ? Si je me mettais nu devant toi, tu verrais tout : mes poils, mon vit pendant, mes couilles ; mais de toi, je ne pourrais voir que les poils, ton con resterait caché. As-tu beaucoup de poils, Élise ?

— Oh ! regarde les jolies fraises, Roger, dit Élise.

Je l’aidai à en chercher. Nous pénétrâmes profondément dans le bois. Je l’embrassai en bandant comme un cerf.

— Qu’y a-t-il là-bas ? demanda-t-elle.

— Une hutte de chasse ; j’ai la clef, ça nous appartient. 

La hutte était entourée d’un épais taillis.

— Attends-moi, Roger, je viens tout de suite. Prends garde que personne ne vienne.

Elle alla derrière la hutte. Je l’entendais pisser.

Je regardai. Elle était accroupie, un peu penchée, les jambes écartées et tenait ses jupes levées, de façon qu’on voyait ses jolis mollets.

Sous les genoux pendait la dentelle du pantalon.

Entre les jambes giclait le jet. Lorsqu’il se termina, j’allais me retirer, mais elle resta encore. Elle souleva ses jupes au-dessus de ses reins, écarta son pantalon. La fente de son cul se montra avec les fesses rondes et pleines, sans une tache. Sous son effort, une mince saucisse sortit de son trou du cul, pendilla un moment puis se tortilla sur le sol. Un peu de jus suivit, puis elle pissa encore un peu.

Cette fois, je vis distinctement le jet sortir, des poils qui étaient châtains et assez épais. Lorsqu’elle eut fini, elle chercha du papier, mais n’en trouva pas, je parus alors et lui en donnai.

— Voici, Élise.

Elle eut un moment l’air en colère.

— Ne te gêne pas, lui dis-je, j’ai aussi besoin !

Je sortis mon vit, et bien que je bandasse, je me mis à pisser. Je me souvins du valet et je pissai si haut que ma sœur dut rire. Elle s’était servie du papier. Nous entendîmes des voix. Elle eut peur. Je la poussai dans la hutte que je refermai sur nous. Nous regardâmes par une fente. Un valet et une servante s’approchaient en se lutinant. Il la jeta sur le sol, se mit sur elle, sortit son vit, releva les jupons, et ils s’enfilèrent en grognant comme des bêtes.

J’avais enlacé Élise et je la pressais contre moi.

Son haleine parfumée m’échauffait les joues. Sa poitrine se soulevait fortement devant le spectacle que nous contemplions sans parler. Je sortis mon vit et le mis dans la main chaude et douce comme du satin. Le couple s’éloigna. Je ne pouvais résister et j’empoignai Élise. Malgré sa résistance, j’eus vite écarté le pantalon et la chemise. Ma main jouait avec ses poils. Ses cuisses étaient serrées, mais je sentais son clitoris dur.

— Non, ça va trop loin, Roger, n’as-tu pas honte ! Je crie !

— Si tu cries, on entendra du château… Personne ne peut le savoir. Les premiers hommes n’ont pas fait autre chose.

-— Mais nous ne sommes pas les premiers hommes, Roger.

— Élise, si nous étions sur une île… !

J’étais arrivé à entrer mon doigt.

— Si mon Frédéric savait ça !

— Il ne le saura pas, viens ma chérie.

« Je m'assis sur une chaise et tirai… »

Je m’assis sur une chaise et tirai ma sœur sur moi.

Quand elle sentit l’énorme vit contre son con elle ne résista plus. Elle n’était plus pucelle et avoua l’avoir fait une fois avec son Frédéric. Son con était très étroit, très chaud et agréablement humide.

Elle me rendit mes baisers. J’ouvris sa blouse et sortis ses deux tétons qui allaient et venaient tandis que je les suçais. Je mis mes deux bras à ses dures et grosses boules inférieures, ses deux fesses magnifiques. Elle se mit à jouir terriblement. Nous déchargeâmes ensemble. Ensuite, nous nous promîmes le silence. Nous nous regardâmes à loisir, puis nous allâmes au château.

À TABLE ON FUT TRÈS GAI. Mon père s’occupait de maman. M. Franck s’empressait autour de ma tante. Je m’entretenais avec mes sœurs. On avait donné ma chambre à l’invité. Je devais coucher au même étage que les femmes, dans la chambre d’Élise, qui partageait celle de Berthe avec Kate.

Quand tout le monde fut couché, je regardai dans la chambre de mes sœurs. Berthe dormait mais Élise n’était pas là. Je vis une lumière, je me cachai et vis paraître Élise et ma tante en chemise qui regardaient par une fente de la porte de mes parents. On entendait de fortes claques sur un cul nu. Puis la voix de mon père s’éleva :

— Maintenant laisse tomber la chemise, Anna… Comme tu es belle avec tes poils noirs.

Baisers et chuchotements.

— Marche Anna. En avant, marche !... Halte !… Les bras en l’air… Que tu as de poils aux aisselles… Regarde comme je bande, Anna, prends-le… Présentez, arme… Arme sur l’épaule… viens ici !

— Voyons, Charles, ne t’excites pas tant… tu me fais mal… tu m’as assez vue… J’ai honte de me laisser regarder le derrière.

— Sois tranquille, mon enfant… Mets-toi sur le lit… les pieds en l’air… plus haut… voilà… mon trésor…

On entendait les craquements du lit.

— Est-ce que ça vient, Anna ?

— Bientôt, Charles !

— Oh ! ça vient… C’est bon… ! Cha-arles…

— Ah ! Ah… Anna !... je décharge !...

Sur les escaliers on entendait la voix de Kate. Élise l’entendit et rentra dans la chambre. Ma tante se sauva vers la sienne, mais sans la fermer. Elle ressortit. Mes parents avaient éteint la lumière. J’entrai dans la chambre de ma tante. En rentrant, elle eut peur. Je lui dis tout. Elle ralluma la lumière. Je l’embrassai sans parler. Je sentais les jolies formes de son beau corps. Elle tremblait. Je saisis son con sous la chemise. Elle se débattait. Je la consolai.

— Soyons mari et femme, chérie, jolie Marguerite.

Mon doigt jouait sur le clitoris. Elle s’abandonna.

Je découvris ses beaux tétons pareils à des boules de neige. Je la poussai vers le lit. Je mis mon vit nu. Elle était aussi excitée par le champagne qu’elle avait bu. Elle éteignit la bougie. Je mis mon vit dans sa belle main, puis je lui fis minette ; le plaisir était trop grand, elle s’agitait, son clitoris se gonfla. Je mis un doigt dans son con et suçai ses tétons. Puis je lui enlevai la chemise, je la pressai contre moi et, bouche à bouche, je poussai à coups redoublés ma pine dure dans sa fente virginale.

Un seul cri léger précéda la jouissance qui l’accabla aussitôt. C’était maintenant une femme enflammée et elle s’abandonna à la volupté.

Un court combat, mais dont les sensations furent infinies, nous amena tous deux aux bornes de l’extase la plus voluptueuse et c’est avec les plus violentes secousses que je répandis dans son sein le baume vital.

Le plaisir avait été trop grand, je bandais toujours.

Je la caressai, puis je rallumai la bougie. Elle se cacha le visage dans les coussins ; sa pudeur était revenue, mais je tirai la couverture pour voir son corps de Vénus. Une légère trace de sang se voyait sur les poils du con, mêlée avec notre sperme. Je la nettoyai avec mon mouchoir, la retournai, lui chatouillai le dos, le cul et lui mis la langue dans le trou du cul.

Puis je me mis sur elle, la tête enfouie dans ses cheveux parfumés. Je mis mes bras autour de son corps, la soulevai un peu et replongeai ma pine dans sa fente humide. Un long combat s’ensuivit qui nous fit transpirer par tous les pores. Elle déchargea la première en criant de volupté comme une folle. La décharge suivit dans une volupté presque douloureuse. C’était assez, nous nous séparâmes.

Quelques semaines se passèrent en plaisirs divers. M. Frank faisait de plus en plus la cour à ma tante. Un jour, Élise et ma tante entrèrent dans ma chambre en pleurant. Elles étaient enceintes. Mais elles n’osaient l’une devant l’autre dire que j’étais le malfaiteur. Mon parti fut vite pris.

— Élise, épouse Frédéric, et toi, tante, marie-toi avec M. Franck. Je serai votre garçon d’honneur.

Le matin du jour suivant, ma porte s’ouvrit.

Ursule entra. Elle aussi était enceinte. Je lui dis d’épouser le cousin du régisseur qui lui faisait les yeux doux et promis d’être le parrain de son enfant. Puis je la mis nue et lui léchai le con et le cul. Ensuite je me lavai avec de l’eau de Cologne et me fis lécher le cul par elle. Cela m’excita énormément. Je la baisai avec de telles secousses que ses cheveux flottaient sur le lit.

Nous eûmes bientôt les trois mariages. Tout se termina amoureusement et je couchai tour à tour avec les femmes de mon harem. Elles savaient chacune ce que je faisais avec les autres et sympathisaient.

Bientôt Ursule accoucha d’un garçon, plus tard Élise et ma tante, d’une fille ; le même jour je fus parrain du petit Roger d’Ursule, de la petite Louise d’Élise et de la petite Anna de ma tante, tous enfants du même père et qui ne le sauront jamais.

J’espère en avoir bien d’autres et, ce faisant, j’accomplis un devoir patriotique, celui d’augmenter la population de mon pays.

POÉSIES

NOTICE

« Le vice n’entre pas dans les amours sublimes. »

Guillaume Apollinaire, Poèmes à Lou, Gallimard, 2010.

Il est facile de démontrer que Les Onze Mille Verges sont bien de la plume d’Apollinaire ; facile de démontrer que Les Exploits d’un jeune Don Juan sont conçus à partir d’un ouvrage allemand. La tâche est beaucoup moins aisée pour les Poésies, d’autant qu’elles furent publiées éparses et sur plusieurs années.

Afin d’y voir clair, avançons quelques certitudes. Parmi les indéniables imputables à l’auteur du Pont Mirabeau, nous pouvons faire figurer : Petit balai, Le Teint, Quelconqueries, Chapeau-Tombeau, 696666… 69 (avec toutefois des variantes dans les derniers vers par rapport à notre édition⁸⁸). Ces six-là furent publiés, entre 1914 et 1915, dans Lacerba, une revue littéraire italienne. Lorsque son directeur, Ardengo Soffici⁸⁹, est désireux d’obtenir d’Apollinaire quelques inédits, force est de constater que son ami engagé de toute part, malgré tout l’attachement qu’il porte à cette petite « feuille » florentine, ne dispose de rien ; ni d’écrits, ni de temps. Néanmoins, autorisé à fouiller dans les « paperasses », le bienheureux Ardengo exhume quelques petits morceaux épars de manuscrits. « Mais ce sont des banalités ! », s’esclaffe leur auteur. « Eh bien soit, lui répond l’éditeur comblé, je les publierai avec ce titre. » Quelques jours plus tard, Apollinaire préférera les rebaptiser Quelconqueries. Petit Balai apparut dès 1906 dans la pièce Le Marchand d’Anchois écrite en collaboration avec André Salmon⁹⁰.

Hercule et Omphale, Épithalame – sous le titre Sonnets –, Cortège priapique, Le petit homme, La boulangère, ont été publiés dans La Quintessence Satyrique ⁹¹. Les deux premiers n’engagent pas la polémique car ils figurent dans Les Onze Mille Verges et dans L’Œuvre libertine des poètes du XIXe siècle⁹². Henri Parisot⁹³ ne met pas en doute l’attribution des autres poèmes de cet ouvrage réalisé en 1926 par André Malraux⁹⁴, et ce malgré – ou à cause de – la présence des propres poésies de Pascal Pia. Ce compagnon de route d’Albert Camus, ce fils spirituel de Louis Perceau, à qui l’on doit une bibliographie⁹⁵ qui fut longtemps la bible de l’édition clandestine (avant d’être détrônée par les trois volumes de J.-P. Dutel⁹⁶), ce responsable des plus belles éditions clandestines de la première moitié du XXe siècle (Histoire de l’Œil ⁹⁷, Le Con d’Irène ⁹⁸, etc.), ce grand érudit reconnu est dénoncé pour avoir pastiché avec talent les auteurs qu’il admire. On lui attribue, entre autres, un Rimbaud (La Chasse spirituelle ⁹⁹), un Baudelaire (À une courtisane ¹⁰⁰) et bien sûr, un, voire plusieurs Apollinaire. Pour Le Verger des Amours ¹⁰¹, c’est devenu semble-t-il de notoriété publique. Car certains virent ce faussaire accepter de se démasquer, allant même jusqu’à dédicacer son œuvre apocryphe. M. Décaudin¹⁰² a noté : « À ce propos, Pierre-Marcel Adéma écrit dans la notice de sa Bibliographie générale de l’œuvre de Guillaume Apollinaire, “Il est peu probable néanmoins que cette œuvre soit réellement d’Apollinaire, elle est sans doute un très habile pastiche. Un poète ami de F. Fleuret, M.R.V. eut l’occasion de voir la dédicace de l’exemplaire adressé à Fleuret par Pascal Pia, elle ne laissait aucun doute à cet égard”. » Toujours dans Poésies libres, pour le Cortège Priapique et autres pièces de la Quintessence, M. Décaudin s’explique et justifie ses doutes : « […] on peut penser qu’on se trouve en présence d’un amalgame analogue à celui de Cortège priapique. » Car c’est bien de cela qu’il s’agit. P. Pia put aisément truffer, en ajoutant quelques pièces de sa main, tous les ouvrages dont il s’est approché. Et ils sont nombreux pendant l’Entre-Deux-Guerres. La seule solution reste qu’à la vue de chaque publication contestée on puisse opposer un manuscrit original de la main de son auteur attribué. Les manuscrits qui n’ont pas été découverts près d’un siècle après leur publication peuvent être, non pas définitivement rejetés, mais considérés comme particulièrement douteux.

Afin de ne pas trop « charger » Pascal Pia, nous pouvons citer également le nom de Fernand Fleuret. Ce co-auteur de L’Enfer ¹⁰³, grand érudit de la linguistique ancienne, avait publié un pastiche, Le Carquois du sieur Louvigné du Dézert ¹⁰⁴ – censé vivre au XVIIe siècle –, et avait coutume d’utiliser des pseudonymes. Sept, au moins, lui reviennent. Mais, dans l’esprit de Fleuret, les travestissements apparaissaient pour générer des auteurs fictifs disparus et non parodier ses amis.

Apollinaire pastiché, c’est « L’arroseur arrosé » des Frères Lumière. En 1910, lorsque, déjà sous le pseudonyme de Germain Amplecas, il présente>L’Œuvre libertine des poètes du XIXe siècle, notre facétieux ne peut résister à la tentation et truffe l’ouvrage de ses propres poésies : Hercule et Omphale, Pyrame et Thisbé et Sonnets – qui apparaissent dans Les Onze Mille Verges – puis La Vaseline, La Cathédrale de Prague, Le Système métrique, Les Jumeaux, La Confession, qu’il signe « Abbé de Thèlème » et Épigramme pour une poétesse normande, signée « Abbesse de Chatou », qui n’apparaît curieusement que dans l’édition originale.

Sa vie est un immense terrain de jeu, d’un immense « surréalisme ». En août 1908, il doit chroniquer pour la revue Les Marges des nouveautés qu’il trouve trop « tartignoles ». Alors, il en invente. Ainsi naissent Tzimin-Chac de Louis Bréon, Marninx de Léopold Lekeu et Le Pont chinois de Marie Dhormoy (ou Dormoy). Seule cette dernière existe mais n’a « encore rien publié à cette époque ¹⁰⁵. » Les lecteurs peuvent toujours réclamer auprès de leurs libraires ces ouvrages dont il fait l’éloge. Apollinaire cessera ce canular sans en rester là. Au début de 1909, lorsqu’Eugène Montfort, le directeur des Marges, cherche une critique féminine pour chroniquer les ouvrages de ses consœurs, aucune ne répond favorablement. Qu’à cela ne tienne. L’éditeur dépité propose le poste à Apollinaire qui l’accepte aussitôt avec concupiscence. Guillaume crée le personnage de Louise Lalanne, son alter ego féminin inspiré par le caractère de sa compagne Marie Laurencin, « causante et primesautière, impertinente et impulsive, audacieuse, résolument moderne ¹⁰⁶ ». La chroniqueuse littéraire a du succès et son talent est reconnu. Les lecteurs ne sont pas dupes, ils ont bien compris qu’il s’agit d’un pseudonyme, mais personne n’imagine qu’il puisse s’agir d’un homme. Louise publie même quelques poèmes de sa main. « Mais les meilleurs plaisanteries sont les plus courtes » communique la revue. Après une année de loyaux services, Louise Lalanne finit « enlevée par un officier de cavalerie ». Le masque tombe ; Guillaume avoue et reprend son pantalon. Ses mystifications qui rappellent Pierre Louÿs et ses Chansons de Bilitis ¹⁰⁷ empêchent tout reproche envers ses plagiaires dont les contrefaçons rendent excitantes et polémiques les recherches apollinariennes déjà embrouillées par les incertitudes de ses origines.

A. D.

[88] Guillaume Apollinaire, Œuvres poétiques, préface d’André Billy de l’Académie Goncourt, édition établie et annotée par Marcel Adéma et Michel Décaudin, NRF, Gallimard, « Bibliothèque de la Pléiade », 1984, p. 594.

[89] Guillaume Apollinaire, Œuvres poétiques, op. cit., p. 1147.

[90] Guillaume Apollinaire, Œuvres en prose complètes, tome I, textes établis, présentés et annotés par Michel Décaudin, NRF, Gallimard, « Bibliothèque de la Pléiade », 1977, p. 988.

[91] [Collectif], La Quintessence Satyrique du XIXe siècle composée de poèmes de quelques-uns meilleurs esprits de ce temps qui ne figureront point dans leurs œuvres : [Pascal Pia] Charles Baudelaire, Arthur Rimbaud, L. Tailhade, Tristan Bernard, Alfred Jarry, L. M., A. Birot, Jean Cocteau, Raymond Radiguet, [?] Guillaume Apollinaire, Pascal Pia, etc., etc., [Les Artistes imprimeurs, Ménilmontant], 1926.

[92] [Guillaume Apollinaire] Germain Amplecas, L’Œuvre libertine des poètes du XIXe siècle, Les Maîtres de l’Amour, Bibliothèque des Curieux, 1910.

[93] Henri Parisot dans André Billy, Apollinaire, Poètes d’aujourd’hui, Pierre Seghers, 1947.

[94] André Malraux (1901-1976) prit part à l’édition clandestine avant de devenir ministre du Général de Gaulle.

[95] Pascal Pia, Les Livres de l’Enfer du XVIe siècle à nos jours, Fayard, 1998.

[96] Jean-Pierre Dutel, Bibliographie des ouvrages érotiques publiés clandestinement en français, Chez l’auteur, trois tomes.

[97] [Georges Bataille] Lord Auch, Histoire de l’Œil, [René Bonnel] Paris, 1928, avec huit lithographies originales d’André Masson.

[98] Louis Aragon Le Con d’Irène, [René Bonnel], 1928, avec cinq lithographies originales d’André Masson.

[99] [Pascal Pia] Arthur Rimbaud, La Chasse spirituelle, Mercure de France, 1949.

[100] [Pascal Pia] Charles Baudelaire, À une courtisane, Aux dépens de quelques amateurs Paris, 1949.

[101] [Pascal Pia ?] Guillaume Apollinaire, Le Verger des Amours, Monaco, 1924.

[102] Guillaume Apollinaire, Poésies libres, préfacé et annoté par Michel Décaudin, Pauvert, 2008, p. 12.

[103] Guillaume Apollinaire, Fernand Fleuret, Louis Perceau, L’Enfer de la Bibliothèque nationale, Mercure de France, Paris, 1913.

[104] [Fernand Fleuret], Le Carquois du sieur Louvigné du Dézert Rouennois, d’après les fragments d’un Manuscrit inédit, et précédé d’une vie de l’auteur par son fils ; avec un avant-propos et des notes par Fernand Fleuret, A Londres, chez Katie Kings, 47, Bedford Street (Strand), 1912.

[105] Laurence Campa, Guillaume Apollinaire, Biographies, NRF, Gallimard, 2013, p. 252.

[106] Laurence Campa, op. cit., p. 269.

[107] Pierre Louÿs, Les Sœurs à l’envers, édition établie et présenté par Alexandre Dupouy, La Musardine, 2013, p. 11.

CORTÈGE PRIAPIQUE

CORTÈGE PRIAPIQUE

Ce Dieu qu’on adore à Lampsaque

Il faut le tirer de l’exil,

Volez au secours de Priape

Femmes en pleurs qu’il a saillies

Chastes épouses canéphores

Au con imprégné de phosphore.

Mon vit mon gentil robinet

Verse-moi de ton eau divine

Mon doux concombre, mon panais,

Ma verge, mon jean-bart, ma pine,

Viens-t’en me labourer l’ourlet.

La rose-thé de ton prépuce

Auprès de moi s’épanouit ;

On dirait d’un vieux boïard russe

Le chibre sanguin et bouffi,

Lorsqu’au plus fort de la partouse

Ma bouche à ton nœud fait ventouse.

Ton foutre épais c’est l’eau d’amandes,

C’est la liqueur de mes vingt ans ;

Éjacule, force tes glandes

Au point que ta queue éructant

Quatorze Juillet mes délices

S’allume un beau feu d’artifice.

De ton foutre je sens la force

De ton vit l’intrépidité

Brunie par l’ombre de ton torse

J’incanterai les nuits d’été

Las ! mon désir est sans remède

J’ai même épuisé Ganymède.

◆

Mirely de mes nuits d’été

Il me souvient de Léontine

Par qui mon phallus enchanté

Chantait mâtines

Con large comme un estuaire

Où meurt mon amoureux reflux

Tu as la saveur poissonnière

L’odeur de la bite et du cul

La fraîche odeur trouduculière

Femme ô vagin inépuisable

Dont le souvenir fait bander

Tes nichons distribuent la manne

Tes cuisses quelle volupté

Même tes menstrues sanglantes

Sont une liqueur violente

QUELCONQUERIES

I

Une femme en baudruche est la vache que j’aime

Et besogne à loisir perdu dans l’édredon

Elle a les seins rustiques et la moniche en accordéon

Et jamais les Anglais n’ont mis les pieds chez elle

II

La buveuse d’urine

Tu parles de passions qu’elle a

III

Cet éros pétri dans la glaise

Pour l’ornement du Luxembourg

Il craint les écorchures et les maux de l’amour

Une feuille de vigne est sa capote anglaise

CHAPEAU ◆ TOMBEAU

On a niché

Dans son tombeau

L’oiseau perché

Sur ton chapeau

Il a vécu

En Amérique

Ce petit oui

Or

nithologique

Or

J’en ai assez

Je vais pisser

696666 ... 69

Les inverses 6 et 9

Se sont dessinés comme un chiffre étrange

Comme un chibre d’ange

69

Deux serpents fatidiques

Deux vermisseaux

Nombre impudique et cabalistique

6 : 3 et 3

9 : 3 3 et 3

La trinité

La trinité partout

Qui se retrouve

Avec la dualité

Car 6 deux fois 3

69 dualité trinité

Et ces arcanes seraient plus sombres

Mais j’ai crainte de les sonder

Julia Josepha Marguerite

Les 3 jolies petites suceuses de bites

Rue Grégoire-de-Tours

LE PETIT HOMME

Le voici droit je veux lui faire ma prière

Mon vit ô mon fier vit jamais effarouché

Mon jouvenceau discret c’est le godmiché

Petit naveau d’amour c’est mon tube à clystère

Il donne l’argument à toutes mes parties

Je chercherais en vain vit plus vérécondieux

Et quand il m’a foutue je rends grâces à Dieu

Que mon gode emmancheur contente mon envie

Ainsi parlait Marie au manche qui l’encule

D’un balai vermoulu qu’elle porte en sautoir

Les nuages défaits semblaient un vrai foutoir

Les anges déchargeaient au sein du crépuscule

LA BOULANGÈRE

Boulangère jadis qui respiriez l’amour

Peloteuse de couilles

Vous souvient-il des années et des jours

Remplis par ma gidouille

Mon jeune braquemart allait aux galions

Que recélaient vos fesses

C’étaient mon vit mortaise et votre cul tenon

Jointés avec adresse

Le foutre ruisselait par la boulangerie

Où vous étiez captive

Et j’eusse en vain cherché dans la rue des Martyrs

Fesses plus bandatives

La gare Saint-Lazare d’où partent les trains pour

Le Vésinet ressemble à une grosse tulipe

Feuilles de rose

Minettes minouilles

À cheval

En levrette

Au bord du lit

JULIE OU LA ROSE

JULIE OU J’AI PRÊTÉ MA ROSE

Je t’ai connue le jour que tu sortais de Saint-Lazare

Tu me fis penser aussitôt à ces femmes aux noms bizarres

Qui furent des amantes et dont on parle quelquefois

dans les romans

Angèle la Grecque qui suçait Hercule Rangon

Ou Madame Linars et ses filles dont le sexe se déboutonne

Au souvenir du citoyen Restif de la Bretonne

Tu m’as vivement excité au point que j’ai dû te baiser dans un édicule

Parmi la chasse d’eau et le papier à cul

Ta motte sentait le bouchon mais j’éjaculais quand même et toi ô ma jolie salope

Tu sonnais de la trompe avec ta trompe de Fallope

Et quand ta minute est venue Ha ha comme tu me pénètres

Tu as pété de tout ton cul chargé de salpêtre

En remuant tes fesses délicieusement

Tes fesses lourdes comme des fromages de Hollande

Mais aujourd’hui tes fesses disent autre chose

Elles parlent je crois de la rosette et de la rose

◆

Ah faites-moi feuille de rose

Prenez en pitié mon aveu

C’est une langue que je veux

C’est mon cul que je vous propose

Mon cul s’éveille au souvenir

D’une inoubliable caresse

Que m’enseigna une négresse

Dans un hôtel rue d’Aboukir

J’avais seize ans et des torsades

La noire me jugeant à point

Régala mon cul d’un schampooing

Plus savoureux qu’une enculade

Je porte aujourd’hui les cheveux

Roulés en chignon sur la nuque

Mais j’aime encor qu’on me trouduque

Car j’ai le sphincter très nerveux

Et j’ai gardé très peu de hanches

Afin de pouvoir exhiber

Le tralala le plus bombé

Des tralalas que l’on emmanche

Et mon anus est pour le doigt

Une merveilleuse alliance

Mais tu n’es pas bègue commence

Par le baiser que tu me dois

Je sens que ta langue pénètre

Et je décharge Ô mon joli

Dufayel paierait cher peut-être

Pour voir ce qu’on fait dans son lit

◆

Bordeaux cendré couleur de sable

Ces filles ont un con exquis

Et de leurs anglais délectables

J’ai fait ce terrible raki

Plus parfumé qu’une poivrade

Or ce raki fait à dessein

Convient aux conjurés farouches

Ô maîtresses des assassins

Rocambole meurt dans ta bouche

Et va tuer Draga Machin

Liqueur amère et merveilleuse

Toutes les femmes où j’ai bu

Ô mes fontaines de Vaucluse

Mêlaient à l’odeur de leur cul

Le goût du schnick et de la gueuze

CORONA DI CAZZI

La mercière a de fausses pines

Sous son comptoir

Et sous ses jupons j’imagine

Ah quel foutoir

La boulangère est ma voisine

Rue Garreau

Mais je préfère à ses tétines

Tes bigarreaux

Ô ma jolie racommodeuse

Dont le cul noir

Pourrait servir à Karagueuz  Comme éteignoir

ÉPITHALAME

Tes mains introduiront mon beau membre asinin

Dans le sacré bordel ouvert entre tes cuisses

Et je veux l’avouer, en dépit d’Avinain,

Que me fait ton amour pourvu que tu jouisses !

Ma bouche à tes seins blancs comme des petits suisses

Fera l’honneur abject des suçons sans venin.

De ma mentule mâle en ton con féminin

Le sperme tombera comme l’or dans les sluices.

Ô ma tendre putain ! tes fesses ont vaincu

De tous les fruits pulpeux le savoureux mystère,

L’humble rotondité sans sexe de la terre,

La lune, chaque mois, si vaine de ton cul

Et de tes yeux jaillit quand tu les voiles

Cette obscure clarté qui tombe les étoiles.

IN VASE PRŒPOSTERO

Ô petit conin qu’on délaisse

Dans ce bordel à cuirassiers

J’offre à tes voisines les fesses

Un anus tout neuf en acier

PETIT BALAI

Je nettoyai le trou

Voilà qu’un jeune fou

Par derrière me pince la taille

Le balai tombe au fond

Laissez mon jupon

Au même instant j’ajoute Monsieur Aïe ! Aïe !

Ah ! comme c’est bon

Monsieur je fonds

Ne sentez-vous pas le balai dans le trou

Un balai de chiendent

Qui est dedans

Ne t’excite pas répond-il je m’en fous

Je lui réponds M’sieur c’est désolant

J’ai perdu mon balai de chiendent

Je regarde dans le trou

On me repince la taille

Je répète encore un coup

Oh ! Monsieur Aïe ! Aïe !

« Je nettoyai le trou… »

LE TEINT

Comme le soufre qui noircit

L’argent et casse l’or l’amour

Ternit mes yeux brisa aussi

Ce cœur

Une créole à La Havane

Le teint blanc

Sauvée par Dieu l’amour la damne

◆

Linda La Noire aux paumes roses

Ne se masturbe qu’au salon

Linda dis donc

Tu éclabousses l’Aubusson

Couleur vieux rose

De ton sperme couleur framboise

Dont les valets sont saoûls le soir

Le teint plombé tu peux bien rire

L’amour est plus cruel que toi

Qui ne sais chanter sans rien dire

Une bouche un sexe étroit

Trois flèches

Un carquois pour de rire

CARTES POSTALES

I

Sacré-Cœur l’escalier propice

Monte en spirale. Nous baisons

Conception s’écarte et pisse

Et c’est comme une exhalaison

Au pays lointain des épices

II

Les morts de la rue Saint-Vincent

Ne se sont pas vidés de vie

J’ai vu un trépassé récent

Briser le caveau de famille

Et s’en aller baiser la bonne

fille

Qu’on peut baiser rue de la Bonne

À deux pas d’ici

III

Rue d’Orchampt un chant s’éteint

Dans le bruit d’une dispute

Un chant

Rue d’Orchampt

S’éteint

Et je t’ai chantée Putain

IV

Voici la police ô Tourlaque

L’agent rôde auprès du pissoir

Où un chibre aux couilles en loques

Sur l’affiche du Docteur Suard

Semble voler vers l’Orénoque

V

Jeanne la vache de Clichy

Montre son cul pachydermique

Où l’étronnet qu’elle nous chie

Rigole avant d’être l’unique

Virgule de ce mur blanchi

VI

Comme apéro tu prends du foutre

C’est meilleur que le Raphaël

Telle une enfant du Brahmapoutre

Suce au hasard un vit tel quel

Selon les lois du Kama Soutre

VII

Elle avait un peignoir bordeaux Sa croupe hilare

Bombait un merveilleux pantalon froufroutant

Et rêveur je songeais ma pine la foutant

Au trou du cul sournois qui coupe les cigares

VIII

Ah les règles le sang lunier

Mystère

Que je ne saurais plus nier

M’altèrent

Harengs du capitaine Cook

Fromages

Tomate en sauce odeur de bouc

J’enrage

Et préfère le relent des

Menstrues

Brandade où mon amie serait

Morue

« Jeanne la vache de Clichy… »

IX

Les mots trop tendres que tu dis

S’enroulent autour de ma pine

Engloutis donc ô Cornaline

Le caducée et son aspic

Mais tu t’écartes et t’éponges

Sous le falbala défleuri

Pour recevoir la fausse oronge

À qui ta rose avait souri

LE CHAT

Le chat qu’à Memphis on adore

On le tenait en vérité

À l’écart chez les Ébugores

En d’autres lieux on le dévore

Ici on joue à l’écarter

LE NÈGRE

C’est ma cabane que t’attiges

Lorsque je monte sur ta tige

Lui dit Edwige Ô nègre nu

Dont le vit me sourit comme un bel inconnu

POUR PLAIRE À DUPUY

I

Son cul te rappelait la coupole voisine

Tu pris par le plus court – par la rue Mazarine

II

C’est au lavatory de la rue Mazarine

Qu’un doux schampooing lingual te rafraîchit la pine

III

Au bistrot des « Deux Gousses » où Sapho va loger

« On peut apporter son manger »

IV

Le boxeur Sam Mac Vea à l’échotier du « Times »

Se déclare ravi d’être un vi pour les dames

V

Par la Bérésina le vit d’un archevêque

Au fromage a donné le nom de pont-l’évêque

VI

Ma mie quand nous courons la course favorite

C’est d’un commun accord que nous faisons « didite »

VII

Deux pigeons s’aimaient d’amour tendre

On ne pouvait plus rien entendre

VIII

Je reconnais bien là son offre humanitaire

De transmuer sa queue en un brûlant clystère

IX

Tu mets la poule au pot seulement le dimanche

Regarde la cognée où tu jettes le manche

LE VERGER DES AMOURS

◆

Les œillets de ton sein Mavise

Avaient refleuri ce soir-là

Et ton rire qu’un éclat brise

Aux violoneux donnait le la

Dans une impasse à Syracuse

La nuit venue dans notre chambre

Mettait de l’encre sur les murs

Mettait de l’encre entre tes jambes

Entre tes nichons mes fruits mûrs

Mettait de l’amour dans tes lombes

Ta languette pendant vois-tu

Semblait implorer le mélange

Pour toi la tribade aurait eu

Le feu au cul comme Fontange

Lorsque le roi montait dessus

Comme Quélus ouvrant les fesses

Pouvait désirer Henri III

Bougainville auprès des négresses

Du même feu brûler là-bas

Et quêter la même caresse

Comme jadis Angiola

Ployée sous Rangone l’hercule

Qui ne l’emmanchait que par là

Par ici voulait que Mercure

De son phalle ailé l’enculât

Comme Connelly rose vive

Le comerado de Whitman

Voulait épouser en salive

La bite d’un policeman

Éclatant dans sa bouche active

Comme les créoles dodues

Se lovant près des balisiers

Chantaient des chansons ingénues

Dans le sabir des boucaniers

Dont le domaine est la Tortue

Comme autrefois Psalmanazar

Qui n’avait baisé qu’à Formose

Parlait un chinois de bazar

Où trente mots pour une chose

Disaient l’amour et ses hasards

Comme la kellnerine rousse

Que nous retrouverons souvent

Offrant son oignon à des gousses

Faisait la belle en chien savant

Pour qu’on lui baise l’autre bouche

◆

Mirely de mes nuits d’été

Il me souvient de Léontine

Par qui mon phallus enchanté

Avant minuit chantait mâtines

En s’effoutant de volupté

Il me souvient de Jeanne Ysaye

Dont le cul tenait des discours

Aux oreilles de mes deux cailles

Parlez, parlez, parlez toujours

Nous n’en sommes qu’aux fiançailles

Il me souvient de Félicie

Que je connus le jour de Pâques

Et dont la moniche roussie

S’ouvrait en coquille Saint-Jacques

De septembre à la fin d’avril

Il me souvient de Wilhelmine

Qu’un berlinois sodomisait

Et dont la rosette violine

Etait poivrée tel un œillet

Que perce une guêpe assassine

Il me souvient de la doña

Qui faisait l’amour en cadence

Et dont la figure distilla

Un alcool d’une violence

Mais je ne vous dis que cela

Il me souvient aussi d’Alphine

Qui faisait la chaussée d’Antin

Sa barbiche était si roussine

Qu’on eût dit un feu mal éteint

Rallumant le brandon des pines

Je me rappelle encor Germaine

Dont les revers étaient marqués

Par les perpignans de l’Urbaine

Arrêtez, arrêtez Cocher

Je décharge comme une reine

Mais j’ai perdu Rose et Laurence

Les belles au cul étoilé

Tuées sans doute par vengeance

Dans un petit bal de quartier

Réputé pour sa turbulence

◆

L’inconnu qui aimait les filles

Les aimait tant pour son malheur

Qu’il portait dans son corps débile

Un con à la place du cœur

Perdu entre les spopondrilles

Un jour d’été rue Caroline

Dans un bordel vêtu de reps

Il rencontra les Arétines

Sortant d’une édition princeps

Au fleuron couronné de pines

La plus mignonne Suzanna

La raie du cul en vestibule

Semblait danser la furlana

Quand les baisers de ma mentule

Mouillaient son anus tiède et gras

La plus grande nommée Myrtille

Pareille au cinède fourchu

Criait aux échos Qu’on m’enquille

Le cagaron m’est moustachu

Et très rondibé la pastille

Un con valsant la valse lente

Faisait arcer les cuirassiers

Ô crinière écluse indolente

La rouchie au con déplié

Lâchait une liqueur violente

Une autre était Jolie Méduse

La dominicaine dorée

Qui blanchissait à la céruse

Sa gorge fleurie partagée

En deux rondeurs de cornemuse

Anita qui se montrait nue

Chaussait des souliers de florence

Monsieur Nicolas l’eût foutue

S’il avait vu cette innocente

Lever au plafond ses pieds nus

« Faisait arcer les cuirassiers… »

La négresse aux narines roses

Montrait une conque argentée

Semblable à celle je suppose

D’où l’on vit au cœur de l’été

Renaître Aphrodite avec l’aube

Puis le bordel s’évanouit

Dans la forêt des Batignolles

Et sur les boulevards ternis

Marqués de lèpre et de vérole

L’inconnu fut pris de folie

◆

Un matin doux de verduresse

Mal dégourdi de ses frimas

À l’angle de deux rues désertes

La maîtresse de Fantômas

M’offrit son corps et sa caresse

Nous montâmes un escalier

Fait pour le stupre et pour le crime

Dans le lointain un marinier

Chantait la louange anonyme

D’un assassin guillotiné

Rocambuleuse ombre légère

Elle sortit de son satin

Ses cheveux fleuraient la fougère

Comme un bois mouillé le matin

Sent la feuille morte et la terre

Les nuages dans le ciel gris

Ressemblaient au foutoir des anges

Maison de passe ou paradis

Où les cons de poivre et d’orange

Font rêver nos défunts amis

Sur un nuage de passage

J’ai vu Dubut de Laforest

Dépuceler une enfant sage

Dont les petits nichons discrets

Avaient la saveur des framboises

Dupanloup prélat monstrueux

Cher à la marine à la troupe

Voguant dans un ciel floconneux

Semblait vouloir monter en croupe

Le fameux portier des chartreux

Viens-t’en sur moi ma jolie blonde

Tes seins caressant mes baisers

Nous eussions fait le tour du monde

Portés par les vents alizés

L’écume et les soupirs de l’onde

Mirely des nuits parisiennes

Baigné des souffles du printemps

Des nuages bas sur la Seine

Bousculés par un coup de vent

Dessinaient des dessins obscènes

◆

Sur la place de la Chapelle

Trois marronniers dansaient en rond

Parmi les interdits rebelles

Les gaupes les courtiers marrons

Et le bouquet des demoiselles

En premier lieu voici Fatmé

Dont la caresse était mortelle

Ou la sauteuse en liberté

Qui d’un mouvement des aisselles

Faisait jaillir la volupté

Constance la sombre hétaïre

Portant la moniche en travers

Son con rosé semblait sourire

Comme un bouquet à découvert

Sur des pilastres de porphyre

Mais de son corps la plus prodigue

Qu’on appelait Marie Dorée

À tout venant faisait la figue

Et ceinturait la chasteté

Avec sa sœur Marie Sarigue

La Nouvelle Cythère est née

Au sein azuré des tropiques

Parmi les molles vahinés

Et les putains en république

Ouvrant leur corps abandonné

On entend l’amour et le stupre

Parler le patois des planteurs

À une esclave qu’on chahute

À une métisse en chaleur

Qu’on baise dans la canne à sucre

On entend mourir de plaisir

Une créole qu’on pénètre

Devant et derrière à loisir

Afin de pouvoir reconnaître

De quel côté bout son désir

Mais celle qui tordait les hanches

S’imaginait être pinée

Par une couronne de manches

Si vous saviez si vous saviez

Tout ce que nous ferons dimanche

◆

À Paris dans la nuit tombante

La reine des belles du quai

Ô crinière écluse indolente

Quand son amant vient forniquer

Se change en cavale écumante

Ainsi par le désir trompé

L’amour subit quelques mécomptes

Pour s’être un jour émancipé

Fougeret de Montbron raconte

Qu’il fut changé en canapé

Mais au Canapé des Pucelles

C’est encor d’amour qu’il s’agit

J’y ai vu deux pêches jumelles

Sous la soie le cul de Sylvie

Et deux oranges ses mamelles

Le soir en la mettant à l’aise

Ses clunes s’ouvrent sous mon dard

Et duvetée comme les fraises

Elle ressemble à un miroir

Dans une estampe japonaise

Barbe ou Brigitte sœurs jumelles

Voilà celles qu’il me faudrait

La rainure est dit-on chez elles

Plus grasse que du cassoulet

Et plus poivrée que les aisselles

Je les ai trouvées en chemin

Fredonnant une chanson grise

Mais dans leur bouche le refrain

S’est défait comme par surprise

Sous un baiser déjà lointain

Paris dort pris dans la couronne

Que lui font les filles perdues

Qui ne sont baisées par personne

Et que l’on trouve morfondues

Dans un cabinet de cretonne

Vénus breneuse en pâmoison

À coups de cul tette une pine

Dont le parfum de venaison

Mêlé de marolle et d’urine

Ferait bander buffle et bison

Mais chez Trostolle où la pénombre

Est propice à la volupté

J’ai vu Désiderio Descombes

Danser sur un fil argenté

Tout en pinant la rose immonde

◆

Dans un sérail privé à Londres

Trônait la Fanny de Cleland

Qu’escortaient douze filles blondes

De la blondeur du maryland

Toutes peintes au lait d’amandes

Elles venaient d’O’Taïti

Et lorsqu’elles levaient la cuisse

Leur troufignon épanoui

Dégageait une odeur d’épices

Qui trahissait l’Océanie

Pomaré la reine lascive

Les aurait comblées de présents

Leur teint que la caresse avive

Était semblable au ciel changeant

Où des nuages se poursuivent

Mais Fanny restait la plus belle

Et sur le cheval de Berkley

Découvrant ses rondeurs jumelles

Gardait toutefois le secret

Qui rend aimable la rondelle

Le fouet cher aux culs britanniques

Claquait dans le seraglio

Urtication mélancolique

Mourante elle rêvait tout haut

D’une encroupée que l’on pédique

Comme l’échine d’un spahi

Que la voltige rend malade

Le fessier laiteux de Fanny

N’était qu’un buisson de framboises

Sur de la crème d’Isigny

Plaisirs anglais des lieux nocturnes

Un baronnet triste putain

Né sous le signe de Saturne

Se fait fouetter tous les matins

Par un bardache taciturne

Amour fessu les percherons

Dans le sérail de Drury Lane

Entouraient le cul rose et rond

D’une fillette kleptomane

Sur qui s’acharnaient deux larrons

◆

Un jour dans un lit à colonnes

Je reconnus la Moll Flanders

Cinq fois mariée huit ans félonne

Mise au ban des putains d’Anvers

Pour insultes à la Madone

Son cul chantait une chanson

Populaire à la Jamaïque

Selon Raveneau de Lussan

Où la vierge épuise la trique

D’un matelot éblouissant

Sa gorge dont les pointes brunes

Avaient le goût du marasquin

Balançait le poids de ses clunes

Et dans l’ombre du baldaquin

Exhalait la touffeur des brunes

« Sous la croix du Sud… »

Ses pieds jolis ses pieds ailés

Savaient les caresses prenantes

Et ses orteils m’ayant branlé

Je leur offris pour paraguante

Un savoureux petit salé

Nau l’Olonais Michel le Basque

Auraient pâmé devant son corps

Et las d’enculer la tarasque

Rencontrée au hasard du bord

L’eussent baisée dans la bourrasque

Morgan l’eût prise pour tutrice

Et devant les pays impurs

Sous les boulets la fellatrice

Eût glottiné le chibre azur

Qui défonçait les mérétrices

Sous la croix du Sud on révère

À l’égal des aventuriers

Le nom fameux des flibustières

Mortes au feu sous les baisers

Dans une étreinte meurtrière

À Surinam la peste noire

Feuillole autour des pagayeurs

Mon amour c’est à n’y pas croire

Si nous portions les pieds ailleurs

En d’autres lieux de la mémoire

◆

L’amazone au con mercenaire

Que je nommais Félicité

Me violant à la cavalière

N’arborait pour seul bouclier

Que le sein coupé des archères

À l’aurore au petit matin

Livrée au songe et au mensonge

Ouverte aux baisers clandestins

Sa moniche couleur d’oronge

Évoquait un cratère éteint

Ne prenez pas la Suisse assise

C’est la parole des écus

Qu’un prestidigitateur brise

Prenez-la plutôt par le cul

Toute heureuse de la surprise

À Vevey j’ai vu s’empourprer

Les joues de tes fesses confuses

Quand le carnaval diapré

Les coiffa si je ne m’abuse

D’une moustache et d’un faux-nez

On en dispute encore à Rome

Où les masques sont interdits

Rosette ô peccatum mutum

Dans le vase où rien n’est permis

Passaient les rouliers de Sodome

Ma belle enculée ma suissesse

Ton œillet s’est énamouré

Au souvenir de ma caresse

Mon amour sachons distinguer

L’hérésie d’avec la mollesse

Automne pareil à l’automne

Te souvient-il du lit défait

Où j’ai vu s’ouvrir l’anémone

Qui fleurissait ton corps parfait

Ô toi que les pampres couronnent

Dans le jardin les violiers

Dégageaient cette odeur exquise

Qu’ont aussi les mots familiers

Et ton yoni où le poil frise

Quand mon désir le fait briller

Adieu la valse et la matchiche

Les lorettes exténuées

Sorties de l’école des Biches

Les amoureux qu’on a tués

De leurs baisers n’étaient pas chiches

◆

Seymour qui béquillait les femmes

Au temps joyeux de Badinguet

Ne sachant pas cacher la flamme

Qui chaque nuit le consumait

Portait très haut un nom infâme

Paris sortant avec lenteur

Du lacis des chemins de ronde

Se dispersait sur les hauteurs

Où dormaient les collines blondes

Dernier séjour des enchanteurs

Papillon dit Lyonnais le Juste

Le plus jaspé des mirliflors

À pleines mains sculptait son buste

Mademoiselle Mogador

Pris en un corset de Procuste

Viens-t’en sur moi mon esgaldrine

Ma chambrière aux talons courts

Ma biche au bois ma concubine

Entends-tu le cri des amours

Qu’on foule aux pieds à la Courtille

Montmartre chante un chant nouveau

Sur l’air d’une complainte ancienne

Pour célébrer les temps nouveaux

Où la Vénus phalanstérienne

Doit à midi sortir des eaux

Aux Ternes où les tilleuls dorment

Près d’un boudoir capitonné

Une lorette attend sous l’orme

Un dandy indéterminé

Parlant anglais mieux que Gladstone

Un cheval en forme de cœur

Passe en riant de sa berline

Devant la folie Crèvecœur

Où deux amants qu’on assassine

Enlacés expirent en chœur

Mais le quartier Bréda s’attriste

Dans les effluves du benjoin

Que les idylles anarchistes

À la voix du père Enfantin

Soient devenues socialiste

◆

Le matelot des mers lointaines

Qui vers Cythère allait rêvant

Chantait les rives incertaines

Et l’écume au loin moutonnant

Qui fut le sperme des sirènes

Les lourdes sirènes s’envolent

Étreignant un noyé joyeux

Et sous leurs ailes qui feuillolent

Rosit un con mystérieux

Où les vits jouent à pigeon vole

Cythère morte au sein des flots

Renaît ailleurs de ses épaves

Tel le phœnix ardent oiseau

De sa cendre éternelle esclave

Renaît et redevient brûlot

◆

La yanaonaise indolente

Fait l’amour en chaise à porteurs

Et sa nature exubérante

Arrose de foutre et de pleurs

Les pamplemousses qu’elle incante

Manion Mélingue est à Mahé

La fine fleur des favorites

Que ses écarts font révérer

Comme un modèle d’inconduite

Valant Steinheil et Pomaré

Mais les pandits vont aux métisses

Comme le veut Vatsyayana

Plus pomponnés que des actrices

Plus savants que des almanachs

Le vit tout barbouillé d’épices

« La yanaonaise indolente… »

◆

Aimez-vous chabins et chabines

Près d’un ruisseau mélodieux

Les colombelles font des signes

Au vent qui dénoue leurs cheveux

Où flotte une tristesse insigne

Corail sœur bise de Vénus

Se fait prendre sans retenue

Le velours tiède de l’anus

Espérant par là la venue

D’un fils nommé Légitimus

La duchesse de la Barbade

Monte comme un chevau-léger

Et dévêtue exquise et sade

Salue avant de décharger

L’amant qu’ont rompu ses ruades

Dans la nuit rose les zombis

Elfes narquois de la Guyane

Incantent l’ombre et le pubis

Des demoiselles de Cayenne

Qu’une main branleuse étourdit

◆

Ma queue éclatait sous tes lèvres

Comme une prune de juillet

La plume au vent qu’on taille en rêve

N’est pas plus folle je le sais

Que la volage aux amours brèves

Les amants jouant à la mourre

Comptaient six doigts dans une main

La main chaude qui s’énamoure

Sur l’as de pique féminin

Ou la main vierge qu’on tatoue

Les cerisaies les sapinières

Abritaient des couples fondus

Tel l’é dans l’o du mot œillère

Et tous les connins éperdus

Chantaient en chœur dans la clairière

◆

Faridondaine

Prends-moi l’as de pique en chantant

Je décharge comme une reine

Faridondaine

Le roi de Thune est mon amant

L’autre semaine

Place ta coete au trou qu’il faut

Mon cul observe le carême

L’autre semaine

Mon amoureux m’a fait défaut

C’est lui que j’aime

S’il me défonce ah quel bonheur

Il me versera le saint chrême

Celui que j’aime

Violet le magique fouteur

Ah Culculine

Sens-tu ma langue dans ton cul

Nettoyer ta rose merdine

Ah Culculine

Je te percerai comme un écu

Que je t’exploite

Selon les lois de l’Arétin

Lorsque je meurs tu te tiens droite

Tes mains adroites

Feuillolent dès que je m’éteins

◆

À Grenade où ton cœur éclate

Comme une alcancie parfumée

La possédée aux seins de plâtre

Que la vérole avait aimée

Reçut autrefois ses stigmates

Voici l’Espagne aux cent jupons

Où les bordelières chauvines

Chômaient ou s’agitaient selon

Qu’on les pinait sous le régime

D’un Bonaparte ou d’un Bourbon

À la Corogne quelle ivresse

Un balthazar à tout casser

On y prend le chemin des fesses

Et l’on se retrouve insensé

Dans les orteils d’une négresse

◆

La turbiasque et la monégasque

Se sont aimées à la folie

Au temps qu’elles portaient le masque

Qu’emprunte à la mélancolie

Le saphisme aux baisers fantasques

Mais la Tribade est exilée

Dans la fumée du ciel attique

Où s’en vont les dieux éplorés

Et le taureau mythologique

À l’assaut de Pasiphaé

À la Napoule la madone

Passe aux doigts crochus d’un joueur

Mon amour il y a maldonne

À la manille des fouteurs

Où les atouts sont les démones

« La turbiasque et la monégasque… »

◆

À Zanzibar les odalisques

À poils sous un léger madras

Font saillir leur croupe élastique

Dans le harem où flotte la

Touffeur de la rose impudique

Au Bénin c’est une autre affaire

Dans les sluices du connin

Une négrillonne impubère

Recueille les gouttes d’or fin

Que pleure un chibre milliardaire

Or foutatif or des vendanges

Dans les cons du Fouta Djalon

La négresse provigne en songe

Lorsque l’almamy qui l’enconne

Fait vibrer le plafond des anges

Au ciel bleu de la Nigérie

Les nuées vont au petit trot

Comme un agent de la voirie

Sur le boulevard Sébasto

Fumant du tabac d’Algérie

Connin crépu je t’ai suivi

Et voici que tu me désarmes

Puisqu’un autre amour t’a ravi

Tu verras ma queue fondre en larmes

Et mon rival est San Mac Vea

◆

Les mormonnes sont enivrantes

Dans la tristesse et dans l’amour

Et devant leur croupe insolente

J’ai vu un Saint du Dernier Jour

Prendre sa femme pour sa tante

Mormonne ô ma vache laitière

Que Brigham se saoule à tes pis

Moi de ton corps j’ai fait litière

Et le jour des noces tant pis

Si nous foutons en tapissière

◆

Les Indiennes Utes arborent

Pour le bonheur du passager

Un bouton chargé de phosphore

Dans une figue de Judée

Laiteuse comme un sein d’aurore

◆

Mais Paris dort dans la couronne

Des amantes assassinées

Livrées au passant qui fredonne

Et qui se dissipe en fumée

Par une matinée d’automne

Dans un seul baiser confondus

Les amants rêvent aux nuages

Nuages défaits et perdus

Où j’ai retrouvé le visage

Des suicidés et des pendus

Le sourire de la félonne

Acquise à un courtier marron

La biroute chère aux wallonnes

L’as de pique et le jardin rond

Qui fut le verger de Sodome

Les postures de l’Arétin

Les cuivres secrets de Carrache

Le martinet du libertin

La moniche avec sa moustache

Et le sourire des putains

Cet ouvrage a été numérisé
le 8 octobre 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2013

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-786-5

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-427-9

En couverture :
Àngel Fernández de Soto avec une femme
de Picasso, Barcelone, 1902-1903.
Plume et encre brune, lavis, aquarelle et crayon Conté sur papier,
21 x 15,2 cm.
Don de la mairie de Barcelone, 1963.
MPB 50.494. Museu Picasso, Barcelone, photographie Gasull.
© Succession Picasso 2013

Illustrations intérieures
de Berthommé Saint-André
(Louis Berthommé, dit),
© Adagp, Paris 2013

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com